
Bartolomé González (PP) • 11 concejales norencio Campos (PSOE) · 9 concejales José Miguel Polo (IU) • 7 concejal~ 

. concejales de tres grupos formarán la corporación municipal 

El Partido Popular se quedó muy 
lejos de la mayoría absoluta 

El jefe de psiquiatría en se ha creado el colectivo Gitano Los Mayas 
Alcálá,heridoenatentado unos 450 gitanos hay en Alcalá 
en la antigua Yugoslavia «Oueremos ser como los demás, como manda la ley» 

También era vicepresidente 
de la RSD Alcalá 

Falleció el presidente 
de 1.a cruz Roja local 

un enfermo terminal de SIDA 
apareció muerto en el río 

un alcalaíno de ,, años 
murió electrocutado 
en Humanes 

según los trabajadores 
de Gayoso Wellcome, 
peligran más de 
sao puestos de trabajo 

La jefatura de la Policía 
Municipal enfrenta a la 
coneejalía de seguridad 
y a comisiones Obreras 



Te presentamos el acontecimiento del 
año. Rock 'n'ro ll del mejor. El de siempre, 
el auténtico, el rock' n'roll de los Roll ing 
Stones . Y el Golf. El de-siempre. el autén
t ico. Tu Golf . ¿Se te ocurre una combina
ción más excitante .. .? 

i Pues aquí la t ienes ! Se llama Golf 
Ro lling Stones Collection y es algo único · 
e irrepet ible. En el exterior, llantas de 
aleación ligera, crista les t intados, antena 
en el techo. retrovisores del color de la 
carrocería y el logot ipo del Tour " Voodoo 

.Rock & Golf 
Lounge " de los Ro lling Stones. En el 
interior, motor de gasolina 100 CV o TDI 
de 90 CV, cierre central izado, elevalunas 
eléctr icos , direcc ión asist ida , volante 
de cuatro radios. asiento del conductor 
regu lable en altu ra, cuadro de instru
mentación y tap izado exclusivos , recu
br imiento de la palanca de cambios en 
cuero con el anagrama de los Roll ing 
Stones y un magníf ico equipo dl3 alta 
f idelidad que incluye comjlact-d isc y car
gador para seis CD's. 

En vers ión musical . será todo un 
espectácu lo que podrás vivir en directo 
en Gijón el 22 de Jul io. Pero, si quieres 
algo más excitante . pásate por cual
qu ier conces ionario Volkswagen. Sólo 
tienes que preguntar por Golf Rolling 
Stones Collection . Aunque te entende
rán si dices sólo Rock & Golf . 

~ Golf Rolling Stones 
~ Collection 

Hay un Golf Roll i ng Stones desde 2 .270.000 ptas. IPVP recomendado en P y 8 IVA t•an soorte . ayuda gubernamenta l e •mpuesto de matriculac1on inclu1dosJ 
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¿Hace falta exagerar 
la victoria del PP? 

Algunos periódicos parecen 
rabiosos porque alguien trate 
de poner números a la victo
ria del PP en las municipales. 
Pero es posible que traten más 
de defender «Sus encuestas», 
esas que daban una ventaja de 
14 puntos en el conjunto de 
España al PP sobre el PSOE , 
que de analizar el alcance de 
la realidad. 

La realidad es mucho más 
sencilla: el Partido Popular ha 
ganado en el conjunto de Es
paña por 4.4 puntos de dife
rencia al PSOE. Invocar la di
ferencia en las autonomías a 
este efecto es ganas de marear 
la perdiz y de no dar su bra
zo a torcer porque, salvo en 
Galicia, donde el PP es am
pliamente mayoritario, en las 
otras tres comunidades donde 
no ha habido elecciones tiene 
un peso que va desde casi irre
levante a mediano, siempre 
por detrás del PSOE. Y tam
poco es caso de ponerse a apli
car para eso una «ley de mez
clas» que también sería muy 
relativa porque cada elección 
tiene no sólo su lugar, sino 
también su momento. 

Pero ¿por qué se sienten 
tan decepcionados estos perió
dicos porque el PP haya saca
do «sólo» 4.4 puntos al PSOE? 
Tal decepción sólo puede pro
venir de no fijarse en las ten
dencias y de no mirar con 
atención el mapa. 

La tendencia es lo primero 
importante: el PP ha consoli
dado en las municipales su 
cualidad de primer partido de 
España, esa cualidad que con
siguió por primera vez hace 
un año. Ha pasado «SU ratifi
cación» con toda seguridad y 
eso sí que es bueno para él y 
malo para el PSOE. 

Por otra parte, si al PP le 
faltan 9 puntos «de profundi
dad» para llegar a esos 14 
puntos que pronosticaban esas 
encuestas, la extensión geo
gráfica de su victoria es abru
madora. Ha ganado sobre la 
piel de toro entera. España es
tá cubierta hoy con las siglas 
del PP, lo que no augura na
da bueno al PSOE para las 
próximas generales. Hay que 
tener en cuenta que éstas cu
bren muchas circunscripcio
nes que no serán de especial 
relumbrón, pero ahí puede 
arrancar diputados de dife
rencia uno tras otro el PP al 
PSOE. Extremando el ejem
plo, si en todas ganara un 
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diputado el PP y lo perdiera 
el PSOE, la diferencia se ele
varía a un centenar. Y en el 
caso del Senado el dominio del 
PP podría llegar a ser abru
mador mucho más fácilmente. 

Por otra parte, hay que vol
ver a las tendencias, aunque 
ahora a las adivinadas en vez 
de a las contrastadas. 

El Partido Popular se ha al
zado con la mayoría, enorme 
mayoría, de alcaldías en las 
capitales de provincia y en 
otras corporaciones locales. Y 
las capitales de provincia son 
las que tienen periódicos y 
otros órganos de información, 
que durante el próximo año 
difundirán lógicamente obras 
y milagros de los gobernantes 
de la ciudad. Eso tiende a ace
lerar el proceso de crecimiento 
del Partido Popular, no sólo 
en las capitales de provincia, 
sino en toda la provincia. Así 
que el PSOE ya puede ir pre
parándose para pasar a la re
serva si alguien no inventa un 
milagro, pues milagro tendría 
que ser que fuera capaz de in
vertir la tendencia en estas 
condiciones. 

La hipótesis que sostienen 
algunos socialistas de que el 
ciudadano terminará por ano
tar «la ineficacia del pp,, en 
los gobiernos municipales 
puede ser cierta, pero hace 
falta saber cuánto tiempo se 
llevará eso. Para anotar «la 
ineficacia del PSOE» ha tar
dado dieciséis años y además 
ha hecho falta todo un chapa
rrón antigubernamental. 
Creer que en un año se va a 
desgastar el PP gobernante es 
creer en algo que no tiene fun
damento. 

Así pues, nuestro criterio es 
que la victoria del PP en las 
municipales -precisamente 
en las elecciones municipales 
porque son las que han cu
bierto todo el territorio 
nacional- es simplemente 
enorme, sin necesidad de esos 
14 puntos de una diferencia 
que, de haberse producido, 
habría supuesto poco menos 
que la liquidación del PSOE. 

••••••••o 

¿Son tontos los 
electores de pueblo? 

Es de suponer que los elec
tores que vivan en pequeñas 
poblaciones estarán un tanto 
irritados con esos periódicos 
que los tratan de tontos y de
sinformados, cuando no de 
trincones del presupuesto, por 
no haber votado mayoritaria
mente al Partido Popular, co
mo han hecho sus listos y bien 
informados hermanos de las 
capitales de provincia. 

Por supuesto, hay que ad
mitir que en algunos pueblos 
agrícolas de los acogidos al 
PER el voto puede haber es
tado cautivo una vez más, pe
ro no está nada claro porque 
no está nada claro que el PP 
vaya a suprimir estas «ayudi
tas» en cuanto llegue al poder. 

¿Por qué no se hace un es
fuerzo en sentido contrario y 
se comprende de una vez que, 
en lo relativo a las municipa
les, la mejor información que 
existe sobre candidaturas y 
candidatos es precisamente 
aquella de que disponen los 
electores de los pueblos pe
queños? 

¿Tiene que llegar un perió
dico de Madrid a decirle a un 
señor de Villalbilla, de Torres 
o de Camarma, cómo son los 
candidatos que optan a los si
llones de concejales? ¿Es que 
no son sus vecinoss, es que no 
conviven con ellos y saben de 
sus vicios y de sus virtudes 
mucho más de lo que puedan 
publicar cien periódicos? 

Ese puede ser precisamen
te el problema. En las grandes 
poblaciones los ciudadanos no 
conocen a sus candidatos y 
tienen que confiar en lo que 
les digan los medios de infor
mación; medios de informa
ción, de propaganda, de con
trainteligencia y de muchas 
cosas más. Pero en los pueblos 
pequeños el elector sabe direc
tamente a qué atenerse. De 
ahí que muchas veces prefie
ra votar a candidatos distin
tos de los que están apoyados 
por los grandes periódicos. 
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El próximo gobierno, 
a gobernar 

El próximo gobierno muni
cipal tendrá oportunidad de 
ser bueno -si es una combi
nación firme de PSOE e IU o 
gobierna el PP con sus 11 
concejales- o podrá ser ma
lo -si el PSOE es tan atrevi
do como para formar gobier
no con 9 ediles con el simple 
apoyo en el acto de investidu
ra de Izquierda Unida-. 

En el caso de que se elija 
cualquiera de las dos varian
tes de un gobierno potencial
mente bueno, su primera 
preocupación tiene que ser 
hacer algo así como un «plan 
de estabilización económica» 
para el ayuntamiento. Sin ese 
requisito previo no podrá ha
cer nada útil. 

Un plan de saneamiento in
tegral hasta alcanzar un saldo 
cero en las cuentas y un saldo 
cero real -que no es lo mis
mo tener consignación presu
puestaria para comprar que 
tener dinero para pagar-. 

Es de temer que esto sólo 
pueda hacerlo un gobierno 
combinado del PSOE e IU 
porque el PP con sólo 11 con
cejales tendría que enfrentar
se a las acusaciones de la opo
sición por «antisocial», y no 
digamos de lo que le pasaría 
a un PSOE con nueve conce
jales gobernando en solitario 
frente a una oposición bipo
lar formada por PP e IU. Más 
vale que ni lo sueñe porque no 
es un sueño, es una pesadilla. 

La probabilidad de sanear 
el estado de la economía mu
nicipal en un cuatrienio no 
parece muy alta porque esta 
ciudad no está lanzada; más 
bien parece lo contrario, en 
regresión, sin que las noticias 
industriales que llegan sean 
nada tranquilizadoras en el 
ámbito local , puesto que mu
chas de las decisiones que las 
provocan tienen muy lejos de 
aquí las manos que manejan 
los hilos. 

La única reactivación eco
nómica relativamente espe
ranzadora, aunque problemá
tica en su desarrollo, pasa por 
el plan de la vivienda, que va 
a mover en Alcalá unos 
40.000 millones de pesetas en 
los próximos cuatro años. Es 
una cifra muy importante que 
debe ayudar al mantenimien
to económico de la ciudad, pe
ro tiene limitaciones. En de
finitiva, la primera tarea del 
gobierno municipal será sa
near su economía. 

3 de junio de 1995 



El colectivo gitano Los Mayas se reúne en el local nnúmero 2 de la calle Pablo Coronel. A la derecha, su junta directiva. 

se ha creada en Alcalá el co1ecti110 Gitano Los Mayas 

«Oueremos estar dentro de la sociedad y ser como manda la ley» 
unos 450 gitanos residen en Alcalá y la mayoría se apllidan Maya 

Una nueva asociación viene a sumarse a las ya existentes en Alcalá. Se trata del 11Colectivo Gitano LOS 
.MAYAS" que ya se ha puesto en marcha, después de cinco meses rellenando formularios, elaborando los 
estatutos y cumplimentando trámites. La asociación, cuyo presidente es Miguel Maya, pretende llegar a los 
ciudadanos de raza gitana no sólo de Alcalá sino también de Torrejón y otras localidades cercanas. Hasta 
ahora se han asociado unas 160 personas y se espera que en poco tiempo los socios superen el medio millar. 

«Necesitábamos esta asocia
ción eñ Alcalá de Henares por
que en todos los sitios de España 
hay un colectivo gitano y aquí 
nos faltaba» explicó Miguel Ma
ya, que cifró en 450, aunque 
puede que sean muchos más, el 
número de gitanos que residen 
en Alcalá, la mayoría de ellos en 
el polígono Puerta de Madrid y 
la mayoría de ellos con apellido 
Maya, de ahí el nombre que se 
le ha dado a la asociación. 

El colectivo se reuné todos los 
días, a partir de las 18 '00 horas, 
en el local n°2 de la c/ Pablo Co
ronel , cedido por la concejalía de 
participación ciudadana. 

Vocación de 
ofrecer soluciones 

La asociación ha surgido con 
una clara vocación de solucionar 
los problemas que afectan a los 
gitanos. Por ejemplo la educa
ción de los niños. «Hay muy po
cas plazas. Ahora mismo hay 
unos 45 niños gitanos de 5 años 
y no hay plazas para esas edades. 
Y si no hay plazas tendremos que 
hablar para que les pongan cla
ses particularmente para ellos 
porque son lo principal para que 
los niños no estén por las calles. 
Eso nos influye a todos» declaró 
el presidente del Colectivo Gita
no 'Los Mayas ' . 

Otra de las preocupaciones del 
colectivo es el tema de la venta 
ambulante y mercadillos, medio 
de vida para la mayoría de las fa
milias gitanas. «Con los merca
dillos tenemos un problema muy 
gordo en Alcalá. Precisamente, 
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• los Mayas empezamos aquí con 
los mercadill~, con 17 puestos 
nada más, pero al ampliarse ha 
venido personal de Madrid. Y el 
personal de aquí, que es el que 
tiene preferencia porque son hi
jos de Alcalá, están apartadísi
mos porque se están haciendo los 
amos la gente de Madrid y de 
otros sitios». 

Uno de sus proyectos más am
biciosos es la creación de un cen
tro de atención a toxicómanos, 
porque desgraciadamente la dro
ga es un problema que también 
ha afectado a los gitanos. «Creo 
que la droga está afectando a to
do el mundo en todos los sitios. 
Por eso quisiéramos crear un 
centro de rehabilitación, a ver 
como lo podemos solucionar y 
creo que lo lograremos». 

El Colectivo Gitano 'Los Ma
yas' ha empezado desde cero y 
comenzará a trabaj'lr con cuotas 
de socios y subvenciones. «Que
remos hacer muchísimas cosas 
pero si no hay lo que tiene que 
haber ... Supongo qtie nos ayuda
rán, tenemos derecho a que nos 
ayuden. Es beneficio para todo 
Alcalá porque lo que queremos es 
lo' mejor para el pueblo, que no 
sea uno más sino que sea un pue
blo más envidiado que otros». 

Marginación 
La asociación pretende «inte

grar a los gitanos más en la so
ciedad. saber qué derechos tene
mos y hasta donde nos conside
ran ciudadanos españoles y de 
Alcalá. Queremos tener acceso a 
puestos de trabajo, a escuelas, 

a vivienda ... , que no seamos 
marginados sino personas como 
otras cu alquiera» d eclaraba 
Juan Maya, y Juan Bautista Ma
ya añadía: «L o que se está recla
mando no se está reclamando 
dentro de una marginación sino 
de algo que nos corresponde sim· 
plemente como ciudadanos . Na
da más». ' 

José Fernández Maya conside
ra que sí existe marginación, so
bre todo en el t rabajo: «Como no 
hay puestos de trabajo nuestra 
fuerza es la venta ambulante y 
ahora mismo estamos persegui
dos por la policía que nos quitan 
el género sin que podemos hacer 
nada». 
• La idea que propone José Luis 
Iglesias es que el ayuntamiento 
asegure para los gitanos un ~an
to por ciento de puestos de tra
bajo, de la oferta pública de em
pleo: «En otros pueblos se ha he
cho. Si hay 200 puestos de tra
bajo en el ayuntamiento que de
jen el 10% para los gitanos. De 
esa manera son unos puestos que 
siempre estarán cubiertos por gi
tanos como ciudadanos españo
les, porque si no lo tratamos de 
esta manera parece que nosotros 
nunca entramos en el bombo». 

Por el contrario, José Maya 
exige «como los demás, ni más ni 
menos». «Raza gitana soy y eso 
no lo puedo negar porque lo lle
vo en la sangre, pero como hom
bre me considero uno de tantos 
y pienso que en la humanidad no 
existen ni razas, ni colores, ni di
ferencias. Desde muy pequeño 
he ido al colegio, mi padre se es
forzaba para que yo estudiara 

El presidente, Miguel Maya 

y yo me comporté como una per
sona normal, no como gitano, a 
pesar de que yo tengo mis prefe
rencias, mis leyes y mis costum
bres, pero eso es una raíz nues
tra, muy profunda que no tene
mos porqué publicar fuera. Y o 
estaba en Argentina y dejé a mi 
mujer y mi hija para venir a Es
paña a cumplir el servicio mili
tar como español, cumpliendo 
con lo que dicen las leyes y co
mo ciudadano me sometí a ellas. 
Y porque soy ciudadano español 
reclamo y exijo que en España 
no estoy de lástima y no me con
formo ni con el uno, ni el dos, ni 
el quince por ciento. Pido una 
igualdad general para payos y gi
tanos. Caminando por este cami
no recto podemos llegar muy le
jos. No pretendemos apoderar
nos de aquello que no nos perte
nece, pero que tampoco se quie
ran adueñar de aquello que a no
sotros nos pertenece. Me consi
dero español, dentro de la socie
dad, y con errores y defectos in
tento mantenerme en ella porque 
tenemos que estar ahí metidos , 
porque sino tendríamos que 
apartarnos a un ghetto y vivir in
dependientes. Pero eso es lo que 
no pretendemos, queremos estar 
dentro de la sociedad y ser como 
lo manda la ley». 
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Diccionario para 
la Enseñanza de la 
Lengua Española 

La Universidad de Alcalá de 
Henares y Bibliograf S.A. han 
editado un Diccionario para la 
Enseñanza de la Lengua Es
pañola. La presentación tendrá 
lugar en el Paraninfo de la Uni
versidad de Alcalá- de Henares 
(Plaza de San Diego s/n) el pró
ximo día 7 de junio, a las 18,00 
horas. El acto comenzará con 
una mesa redonda sobre 'Los 
diccionarios para la enseñanza 
de la Lengua' y, tras una pausa, 
se procederá a la presentación de 
la obra. 

El Plan Hidrológico, 
a debate en el Día 
del Medio Ambiente 

Hoy, viernes día 2 de junio, 
se celebrará en la Universidad de 
Alcalá el Día del Medio Am
biente. La jornada, dirigida a 
todos los interesados en el tema, 
comenzará a las 9,30 horas. Ten
drá lugar una mesa redonda con 
el título 'El Plan Hidrológico 
Nacional: ¿Herramienta para 
el futuro o causa de disputa 
interregional?' , en la que par
ticiparán diversas personalida
des relacionadas con el tema. 

Habrá también un acto insti
tucional en el Paraninfo de la 
Universidad, que comenzará a 
las 12,00 horas, en el que Ma
nuel Díaz Murcia pronunciará 
una conferencia titulada 'Crea
tividad, estancamiento y es
peranzas de evolución de la 
política del agua en España'. 

Exposición en el centro 
Rafael Alberti 

U na exposición de pintura de 
casi cincuenta pintores muy jó
venes se inaugurará el domingo 
4 de junio, a las 18 horas, en el 
centro cívico Rafael Alberti, en 
el centro comercial Nueva Alca
lá. Chicos de siete años en ade
lante, alumnos del profesor Fe
derico Weber, mostrarán sus 
obras en las instalaciones de es
te centro hasta el día 11. 

Más de veinte años reuniendo información en álbumes 

y libros sobre multitud de temas y personajes 

8 horas diarias coleccionando recortes de prensa 
Mucha gente guarda recortes de prensa sobre algún tema o persona

je que le interese en especial. En el caso de Manuel Blanco, un jubilado 
de 65 años vecino de Alcalá, es más que una simple afición. Tiene 160 
álbumes y 50 libros elaborados por él, con recortes de prensa que ha 
reunido a lo largo de más de 20 años y ordenando por temas y personajes. 

Manuel Blanco Martínez es 
natural de Ecija (Sevilla) pero vi
ve en Alcalá desde hace 22 años. 
Ahora está jubilado de su profe
sión de ferretista y dedica su 
tiempo libre a una afición que le 
ocupa ocho horas al día. Manuel 
colecciona recortes de prensa so
bre multitud de temas y persona
jes. La información que recopi
la la va ordenando en álbumes, 
añade textos redactados por él 
mismo y, cuando los tiene com
pletos, los encuaderna en forma
to libro. Lleva más de veinte 
años en esta tarea y, en un cál
culo aproximado tiene 160 álbu
mes y 50 libros sobre muy dife
rentes temas: la Familia Real, to
reros, cine, copla flamenca, Dia
na de Gales, Isabel Pantoja, Ro
cío Jurado, Manuel Azaña, la 
Iglesia, el Atletic de Madrid, ci
clismo, ciudades de España y del 
mundo y un largo etcétera. 

Manuel se gasta semanalmen
te cerca de 1.500 pesetas en pren
sa. «Compro las cuatro revistas 
del corazón más importantes, 
PUERTA DE MADRID y algu
na publicación más, dependien-

do de lo que coleccione. A veces 
las compro a pares». Todo co
menzó cuando empezó a reunir 
recortes sobre una cornada que 
sufrió El Cordobés cuando vino 
a confirmar la alternativa a Ma
drid. «Empecé con El Cordobés 
y voy a terminar por volverme 
loco», -bromea Manuel-. «Me 
gusta mucho hacerlo aunque a 
veces me llega a doler la cabeza. 
Lo que hago es para regalarlo. 
Por ejemplo, tengo un álbum con 
todos los toreros de Alcalá, em
pezando por El Estudiante y ter
minando por Luis Miguel Enca
bo, y lo yoy a regalar a una peña 
taurina alcalaína». Añade que 
sus temas preferidos son los to
reros, la Iglesia y el Rey de Es
paña. «Lo demás lo colecciono 
porque es parte de una historia 
bonita y me gusta todo lo que ha
go. He aprendido muchas cosas». 

Manuel está casado y tiene 
tres hijas que comparten afición 
con él. A su esposa no le impor
ta que pase ocho horas diarias en 
su hobby. «Está contenta porque 
así no salgo y no gasto dinero en 
bares». 

Fuecondenadoa12años 
acusado de violación 

Dámaso Escribano 
escribe desde la cárcel 
«Duermo con la conciencia 
tranquila; no sé si otras 
personas podrán hacerlo» 

Dámaso Escribano fue conde
nado a 12 años de reclusión acu
sado de una violación que el ase
gura que no cometió. Esta sema
na nos escribe desde la cárcel. 

Os escribo para que sepáis un 
poco cómo me va por aquí y para 
que el pueblo de Alcalá sepa cómo 
lo pasa alguien que está injusta
mente en la cárcel, condenado por 
un delito que no ha cometido. 

Estos primeros días que llevo 
encarcelado, son los días más lar
gos de mi vida, sólo haces que pen
sar en todo, en porqué estás aqiií 
si tú no has hecho nada, en tu fa
milia, en las personas que más 
quieres, y en cómo una sola per
sona, si es que se le puede llamar 
persona, puede destrozar la vida a 
otra. También piensas en el futu
ro, si va a haber justicia y todo va 
a salir a la luz o como ahora que 
lo que abunda es la injusticia. 

Aunque no lo estoy pasando 
bien ni duermo bien, cuando duer
mo, duermo con la conciencia 
tranquila, yo no sé si Natalia, su 
familia y sus señorías de la 
Audiencia Provincial pueden ha
cerlo. Yo , si hubiese cometido el 
delito por el que me encuentro en 
esta situación no podría dormir 
con la conciencia tranquila. 

Estos primeros días en la prisión 
he conocido a lnocencio García, 
otra persona a la que han encarce
lado por el mismo motivo y ade
más la misma sala. lnocencio es la 
persona que más ánimos me está 
dando aquí, y como yo espera que 
se haga justicia si es que-en Espa
ña hay justicia. 

También me gustaría dar las 
gracias a todas las personas que me 
están apoyando yºen especial a mi 
nu\'Ía Sara , y también a vpsotros, 
por haber estado cuando os lo he
mos pedido. 

Dámaso ESCRIBANO (lñaki) 

PISCINAS POLIFIBRA 
* Piscinas (30 modelos diferentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) ......... --~ 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional II, km. 51'500 - Telf.: (949) 22 21 64 (3 líneas) - Fax: 22 25 59 - GU¡~A~AJARA 
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Manuel Gala y Miguel Palmero visitan la ciudad universitaria. A la derecha, Agustín Juan Mengue, presidente de la A.CU.AH, junto a 
A.manda Díaz y Pedro González, miembros de la asociación. 

sus usuarios han creado una asociación: ACUAH 

se inauguró la Ciudad Residencial universitaria 
La Ciudad Residencial Universitaria del Campus de la Universidad de .Alcalá se inauguró oficial

mente el pasado 30 de mayo. El programa dió comienzo a las 11 de la mañana, con un sencillo acto 
en el que intervinieron el director general de Universidades de la CAM, Jordi Montserrat; el director 
gerente del IVIM.A, Miguel Palmero; y el rector de la U.AH, Manuel Gala. La jornada finalizó con la 
presentación de la asociación de usuarios de la ciudad residencial y una verbena. 

Manuel Gala destacó de la 
Ciudad Residencial Universi
taria del Campus de la Uni
vedrsidad de Alcalá su carác
ter de «proyecto modelo», por 
el que ya se están interesan
do otras universidades espa
ñolas y extranjeras. Se trata 
de una «mini-ciudad», nada 
que ver con ·un colegio mayor 
o residencias universitarias 
anglosajonas, que ofrece a sus 
usuarios todos los servicios 
para vivir cómodamente y sa
tisfacer sus necesidades bási
cas. 

Esta «mini-ciudad», cons
truida «Con calidad y sin des
pilfarros», se enmarca en el 
objetivo de la Universidad de 
Alcalá de atraer a los univer
sitarios de todo el mundo, fa
cilitando su residencialización 
en la ciudad universitaria, y 
atraer también a div·ersas ins
tituciones -como ya ha ocu
rrido: Biblioteca Nacional, 
Instituto Geográfico de Espa
ña, Parque Científico Empre
sarial. .. - para que contribu
yan a urbanizar el conjunto. 
«Es un esfuerzo económico y 
técnico que la UAH sola no 
puede desarrollar. Lo tenemos 
que hacer entre todos». 

La ciudad residencial, en 
cuya construcción han colabo
rado el IVIMA, la CAM y la 
UAH, consta de 112 vivien
das para estudiantes (28.000 
pesetas al mes en habitación 
doble; 38.000 pesetas al mes 
en habitación individual) y 24 
para empleados y profesores 
(60.000 pesetas mensuales la 
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Miguel Palmero, director gerente del IVIMA; Jordi Montserrat, di
rector general de Universidades de la CAM; Manuel Gala, rector 
de la U.AB; Manuel Marzo, vicerrector de Infraestructuras; y Mont
serrat Rodríguez Calero, gerente de las viviendas universitarias. 

vivienda de 2 habitaciones; 
75.000 pesetas al mes vivien
da de 3 habitaciones). 

Las viviendas son dúplex 
adosados, totalmente amue
blados. El complejo dispone 
además de aparcamientos, un 
centro cultural, instalaciones 
deportivas y zonas ajardina
das. 

Algunos de los servicios que 
se ofrecen para estas vivien
das son los siguientes: servi
cio de limpieza viaria, vigi
lancia de la urbanización, ser
vicio de reparto de correo o 
recogida de basuras y conte
nedores de basura selectiva. 
Otros servicios suplementa
rios serán: supermercados, li
brerías, pubs, comedor ... 

A CU AH 
Los estudiantes residentes 

en la Ciudad Residencial del 
Campus, unos 65 por el mo
mento, creyeron conveniente 
crear una asociación de usua
rios que ya está funcionando: 
ACUAH (Asociación Ciudad 
Universitaria de Alcalá de 
Henares). Su presidente, 
AgustínJuan Mengue, expli
có que la asociación surgió por 
«la necesidad que conlleva vi
vir en una colectividad. Sur
gen problemas, hay que de
fender intereses, ideas dife
rentes ... , y todo eso hay que 
concretarlo en un régimen in
terno, porque es el usuario el 
que imprime la vida a lo que 

en un principio es sólo el es
queleto: una casa». 

Los primeros problemas 
que tuvo que resolver la aso
ciación estuvieron relaciona
dos con la calefacción y el 
agua caliente. Aquello se so
lucionó y la principal queja 
ahora es el teléfono: «Nuestra 
mayor queja es que todavía 
no tenemos teléfono, cosa que 
nos han vendido, y ACUAH 
lo está intentando solucionar 
con CRUSA, que son una es
pecie de caseros, los gerentes 
de todo esto». 

Según el rector de la UAH, 
la ciudad residencial mantie
ne vivo el Campus durante to
do el día y con él coincide 
Amanda Díaz , miembro de 
ACUAH: «Sí, por supuesto. 
Además una de las cosas que 
hay que agradecer es la opor
tunidad de vivir aquí en es
tas condiciones, porque es un 
proyecto totalmente moderno 
que nos facilita también for
marnos interiormente pues te
nemos que vivir con mucha 
gente de todos los puntos de 
España y del extranjero. Hay 
inquietudes y dudas comunes, 
incluso conversaciones filosó
ficas por la noche. Sí hay mu
cha vida, mucha más de lo 
que pueda ser simplemente 
facultativo». 

Estudiantes que ya habían 
vivido en pisos o colegios ma
yores consideran que en la 
ciudad residencial «decidida
mente están mejor». Con res
pecto a la economía, Amanda 
comentó que la mayoría de los 
que viven en el campus tenían 
un nivel económico medio y 
en algunos casos eran becados: 
«No todo el mundo puede ac
ceder porque le falta dinero, 
pero mediante las becas que se 
concedieron para el aloja
miento e intentando sacar un 
poco de allí y otro poco de 
allá, se puede más o menos 
llevar». 
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El día después 
Después de las elecciones mu

nicipales se impone un análisis y 
reflexión de cómo está la situa
ción política en Alcalá. 

Ante todo se impone pensar en 
los intereses generales de nuestra 
ciudad y según los resultados de 
los diferentes partidos no se vis
lumbran muchas posibles combi
naciones de formación de gobier
no municipal. 

Veamos , el PP con sus 11 con
cejales y sin posibilidades de 
cualquier tipo de coalición se en
contraría con una oposición de 
16 concejales. 9 del PSOE y 7 de 
IU. El resultado claro sería un 
gobierno colapsado y atado de 
pies y manos. Las demás posibi
lidades serían las derivadas de 
los acuerdos posibles de PSOE e 
IU. Sabido es que ambas forma
ciones en nuestra Alcalá no man
tienen unas relaciones muy cor
diales. Sin embargo se debe im
poner por razón de sentido co
mún y en defensa de la goberna
bilidad de la ciudad el que am
bas formaciones en base a la res
ponsabilidad que les otorga el 
voto agoten todas las posibilida
des de diálogo y traten seriamen
te de llegar a los mejores acuer
dos posibles por el bien de nues
tra ciudad. 

El PSOE es veterano en tareas 
de gobierno. IU en ocasiones ve
nía dando apoyos con acuerdos 
puntuales pero manteniéndose 
en una postura de oposición y sin 
llegar nunca a cargar con la res
ponsabilidad de implicarse como 
gobierno, cosa que alguna vez 
deberán afrontar. También es 
una responsabilidad que es una 
incógnita si algún día de estos 
deciden asumir. 

Tenemos que felicitarnos por 
el alto porcentaje en nivel de par
ticipación registrado en nuestra 
ciudad. 

Igualmente es justo felicitar al 
PP por sus resultados de claro 
avance pero sin embargo hoy por 
hoy no tienen un respaldo mayo
ritario por parte de los ciudada
nos de Alcalá. En este momento 

está claro que todas las llaves del 
Ayuntamiento se las reparten en
tre PSOE e IU. Para que éstas 
pasen a poder del PP sería por la 
cesión de éstas por parte de los 
primeros. 

Señores del PSOE e IU elegi
dos , la responsabilidad es suya. 
En juego sólo están los intereses 
de nuestra ciudad. 

Suerte para todos. 

José ESPIÑO LEON 

El pueblo manda 
El PP ha sido en Alcalá el par

tido más votado (11 concejales) 
y desde aquí le felicito por ello. 
Pero igual de cierto e incuestio
nable es que en esta ciudad el vo
to mayoritario es , clara y rotun
damente , un voto de izquierdas 
(16 concejales , 9 PSOE + 7 IU). 

El mandato está dado y es la 
responsabilidad de unos y otros 
cumplir lo que el pueblo quiere 
y manda, y esto no es otra cosa 
que ser gobernado durante los 
próximos cuatro años por un go
bierno de progreso , de igualdad , 
de justicia y de tolerancia , por 
un gobierno de izquierdas. 

Las estrategias partidistas, los 
desencuentros personales o las 
manifestaciones desafortunadas 
de unos y otros en los últimos 
días, deben dejar paso a la cor
dura y con ella al entendimien
to. El pueblo ha hablado y ha si
do claro, o ¿es que ahora ya no 
vale eso de que la voluntad po
pular es soberana»?, o ¿es que 
vamos a decir lo de aquel cura: 
haz lo que yo digo pero no hagas 
lo que yo hago? 

Y este entendimiento debe es
tar basado en la corresponsabi
lidad. No sirve lo de estoy sin es
tar, lo de sí pero no , lo del perro 
del hortelano ni lo de dame tú to
do lo tuyo que ya veré yo luego 
si te doy algo de lo mío. 

Dicen los ecologistas aquello 
de pensar globalmente y actuar 
localmente. Ahora es el momen
to de insistir en la segunda par
te de la sentencia. Alcalá es lo 
que importa. Y tiene que impor-

.J 
tar más que las estrateg .. · ....._...,.... ... 
el 97 o para el 99. 

Dejemos los fantasmas del pa
sado en la buhardilla, guardemos 
las fobias en el rincón más oscu
ro del armario , busquemos las se
mejanzas, superando las diferen
cias y procuremos el encuentro. 
Alcalá ha sido rotundo en su 
mandato y nuestra obligación, la 
de todos , es hacerle caso. 

Pablo SANZ 

Pensiones congeladas 
U na información en la revis

ta «Noticias de Mayores», N º 1 
-febrero-marzo 1995- refe
rente a la revaloración de las 
pensiones ha llamado poderosa
mente mi atención y creo que es 
mi deber a ponerla en el conoci
miento de los pensionistas de es
te municipio. 

La he retrasado dos semanas 
para que nadie pueda pensar que 
se trata de una intoxicación elec
toral, sino deseo que los intere
sados reflexionen con tranquili
dad y seriamente sobre este par
ticular. 

En una comparecencia recien
te en un asilo de ancianos en Las 
Rozas , televisada en plan de 
campaña preelectoral , el Presi
dente Felipe González proclamó: 
«Yo garantizo el poder adquisi
tivo de las pensiones para todo 
mi mandato electoral , durante 
1995 , 96 y 97». Aparte que esta 
construcción de la frase encierra 
una gran malicia , diciendo a los 
jubilados que su futuro se en
cuentra amenazado si no vuelven 
a reelegirlo , es una afirmación a 
todas luces incierta, hecha a 
conoenc1a. 

ARGUMENTOS 
a) Los sindicatos mayoritarios 

afirman: «Que la revaloración de 
los salarios por las subidas auto
rizadas por el gobierno , debilita 
el poder adquisitivo de la clase 
trabajadora». Cualquier ama de 
casa, esposa de un asalariado ru
bricará este hecho por su expe
riencia diaria en la compra de 

SABADO, 3 DE JUNIO, 1 '30 de la madrugada 

canción Española con 
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¡¡Disfrute la noche alcalaína con los selectos menús 
del RESTAURANTE LA ESGARAVITA 'el incomparable 
ambiente del local de moda, LA SALA DE FIESTAS NIDO!! 

Todo incluido, 3.800 pts. CENA y ESPECTACULO CON CONSUMICION 

alimentos , en la renovación del 
guardarropa familiar , en los gas
tos de la vivienda y en los gastos 
obligados para la enseñanza de 
sus hijos. 

b) Los rea justes salariales se 
rigen por el crecimiento del 
P.l.B. (Producto Interior Bruto) 
siendo éste superior al l.P.C . 
(Indice de Precios de Consumo). 

c) Los reajustes de las pen
siones se rigen sólo por el l.P.C. 
lo que muestra claramente la dis
criminación que sufren los pen
sionistas al no hacerles partíci
pes proporcional de las plusva
lías. 

d) Por esta regla de tres , las 
pensiones están sometidas a una 
«congelación». Un pensionista, 
presente en aquella comparecen
cia del gran mago de la palabra 
futil , decía: «Yo me jubilé en 
1977 con 11.800 pesetas de reti
ro y ahora (1995) cobro 58.000». 
La peseta del 1977 equivale en 
1995 a algo más de 6 pesetas. 
11.800 pesetas multiplicadas por 
seis son 70. 800 pesetas y no 
58.000 pesetas, lo que demuestra 
la falsedad de la «promesa» del 
Sr. Presidente. 

e) Si los salarios , reajustados 
por el crecimiento de P. l. B. 
pierden su poder adquisitivo , 
¿quién puede creer que las pen
siones , reajustadas por el 1.P.C. 
no pierden poder adquisitivo? 
(El IPC tampoco corresponde 
a la realidad, siendo manipula
do y forjado a «martillazos» pa
ra aparentar una estadística 
favorable). 

No hace falta que venga la de
recha. El Sr. Presidente, pretex
tando que es socialista, ya repre
senta a la derecha «inmemorable
mente». Por algo tiene siempre la 
opinión del Sr. Cuevas (la patro
nal) en cuenta. El Sr. Cuevas 
opina que los pensionistas son un 
colectivo pasivo que no produce 
y por esta razón no está legitima
do para participar en el creci
miento económico. 

¡Pensionistas, juzgad voso
tros! 

Juan J. GRUNWALD 
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POR EL PRECIO DE UN PISO EN ALCALA 
HABITE SU CHALET EN VILLALBILLA 

En parcelas desde !BO m/2 · A partir de 1!0 m/2 construidos 

MEMORIA DE CALIDADES: 

• Solado de gres 
• Carpintería exterior de aluminio 

(doble acristalamiento). 
• Carpintería interior en madera noble 
• Armarios completamente revestidos 

r-------- - ------ ------- - - -- --- --- - - , 
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• Puerta de entrada seguridad 
• Cocina amueblada 
• Sanitarios marca ROCA 
• Calefacción individual 
• Antena TV - tomas de teléfono 

o O Dl~ · 
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SIN GASTOS DE COlVl:UNIDAD 

Ubicados dentro del casco urbano de Villalbilla (Avda. de La Soledad s/n) 
COMPLETAMENTE COMUNICADO 

FINANCIACION A SU MEDIDA • ENTREGA INMEDIATA 
INFORMACION: En propia obra (Avda. de La Soledad s/n - VILLALBILLA) 

-Laborables de 9 a 18 horas. - Festivos, Tlf.: 885 92 23-
EN ALCALA: Calle Daoíz y Velarde, 2 - 1° D - Tlf.: 883 17 11 (horario de oficina) 

PROMOCIONES VILLALHONDO, S.L. 
Daoíz y Velarde, 2 - 1° D 
Telf. y Fax: 883 17 11 
28807 ALCALA DE HENARES 



Al Sr. Florencia 
campos, sobre las 
terrazas de los bares 

Sr. Florencio Campos, co
mo máximo responsable de es
te ayuntamiento, yo quisiera 
que me explicaran la norma 
por la cual han decidido no 
conceder licencia a algunos 
bares para poner sus terrazas, 
argumentando que tienen que 
cruzar una vía con tráfico ro
dado. Yo quiero decirle: 

1° .- Que algunas de las li
cencias no concedidas no son 
por este motivo ya que con
cretamente la calle Victoria 
es una calle tan peatonal co
mo la calle Mayor, ya que tie
ne unas placas prohibiendo 
el tráfico en ambas direccio
nes, y esto lo puede usted ver 
sólo con que se dé una vuelta 
por esta calle y, que yo sepa, 
en la calle Mayor sí tiene 
autorización para poner terra
zas. 

2° .- Si las licencias las han 
venido concediendo siempre 
desde hace diez años, ¿qué pa
sa, que antes hacían la vista 
gorda? 

3° .- Con esta manera de 
actuar lo único que hacen es 
fastidiar a los pequeños em
presarios que trabajan un 
poco más en verano para pa
gar los impuestos, ya que en 
el invierno no tienen apenas 
trabajo pero, eso sí, tienen 
que pagar todos los impues
tos que este ayuntamiento les 
pone. 

4° .- Con esta manera de 
actuar se han mandado algu
nos empleados al paro ya que 

habían sido contratados sólo 
para los meses de verano. 

Lo que sí deberían de con
siderar es dar los permisos a 
estos bares que tienen las me
sas justo debajo de nuestras 
terrazas y hasta que no cie
rran, sea la hora que sea, no 
se puede dormir pues se oye 
como si estuvieran dentro de 
nuestras casas. 

Por lo tanto yo pediría que 
antes de dar o quitar licencias, 
fuera gente competente para 
ver los perjuicios que pueden 
molestar a los vecinos, pero 
eso sí, verlo directamente en 
los bares donde lo soliciten y 
no verlo a través de un despa
cho o de algunos papeles que 
no están actualizados. 

Sr. Florencio, perdone que 
le dé mis quejas a través de es
te periódico, pero como sé que 
usted está muy ocupado con 
las elecciones y no me va a po
der recibir para decírselo per
sonalmente, creo que por lo 
menos un rato sí tendrá en su 
casa para leer el periódico y 
ver lo que pasa aquí en Alca
lá. Un saludo. 

Mª Carmen 
GARCIA PEREZ 

Autodeterminación 11 
Sr. Director: ruego que se 

me publique este nuevo co
mentario en torno a la auto
determinación del pueblo vas
co debido a la contestación 
que he tenido por parte del Sr. 
Tur Jeremías a mi anterior es
crito. En primer lugar, quie
ro expresar mi poca intención 
en tener una contienda dia-

Un Proyecto Educativo de Calidad 
Desde los 3 años hasta la Universidad 

PUERTA de Madrid 

léctica con el Sr. Tur J ere
mías, simplemente un inter
cambio de pareceres como 
muy bien apunta en su contes
tación. 

La posibilidad de un refe
réndum es mera utopía, por 
dos motivos muy claros. Pri
mero,..los resultados de ese re
feréndum estarían rodeados 
por un gran escepticismo. El 
pueblo vasco se jugaría mu
cho, luego no creo que funcio
ne la política del miedo y del 
chantaje. Esto indicaría que 
ciertos grupos y entre ellos los 
políticos vascos dejasen paso 
a la realidad del País Vasco. 
Además, si el referéndum fue
se un buen instrumento para 
la autodeterminación seguro 
que ya lo hubiesen planteado 
y manejado, pero está claro 
que no les conviene esto a los 
políticos. 

Segundo, por mucha Carta 
de Naciones Unidas que exis
ta aquí en España nunca va a 
suceder un acontecimiento co
mo ese. ¿Por qué? Porque 
mientras España sea una Mo
narquía nunca se va a segre
gar su territorio. La corona 
española es la razón por la 
cual estamos unidos los espa
ñoles, es decir, representa la 
unidad de vascos, castellanos 
y el resto de las regiones de 
España. Separar España sería 
atacar a la corona y a la his
toria. 

El problema de los naciona
lismos de las regiones de Es
paña está en la identidad y en 
la conciencia que han genera
do en torno a sus hábitos y so
bre todo teniendo como base 
la lengua que les hace identi-

• Educación Bilingüe en Inglés. 
• 3 idiomas en todas las Enseñanzas. 
• Niveles de Inglés validados por la 

ficarse aún más con su tierra. 
Para acabar con ese fanatis
mo lo que hay que hacer es 
concienciar a los vascos (tam
bién a catalanes y gallegos 
que siguen la misma orienta
ción) de que se puede ser 
vasco y al mismo tiempo es
pañol. El día que ocurra es
to todo se habrá solucionado, 
pero es fácil decirlo y difícil 
hacerlo. Por eso hay que se
guir luchando contra el te
rrorismo y emplear el diálo
go para llegar a la postura 
más lógica y más razonable , 
que estoy seguro que con el 
tiempo se conseguirá. 

Además me sigo apoyan
do en lo que expuse en mi 
anterior escrito. España no 
puede cerrarse y romperse 
mientras Europa abre y am
plía fronteras. Una separa
ción de Euskadi sería como 
separarse de Europa. Debe
mos de ser realistas ante es
ta situación y dado el ímpe
tu que usted expone en un 
referéndum, que mejor refe
réndum hace escasas sema
nas se dio en el País V asco 
cuando más de cien mil per
sonas se manifestaron en apo
yo a la libertad del indus
trial vasco secuestrado y di
ciendo en voz alta que quie
ren la paz. 

Podríamos hablar mucho 
sobre el tema y ver diversas 
opiniones ante esta situación, 
por eso no creo que insista 
más. Por mi parte, ya he di
cho bastante. 

Javier 
VILLAL VILLA PEREZ 

Universidad de Londres, con Título Propio. 
• Informática desde 4.2 de Educación Primaria. 
• Escuela de Música. 
• 1 O Escuelas Deportivas. 
• Un marco incomparable con. 1.000.000 m2 

de instalaciones a nivel de los 
mejores Colegios Internacionales. --

Mediopensionado para ambos sexos 

Avda. de la Constitución, sin. - 28890 LOECHES (Madrid) 
Tels. 886 70 65170 09172 51/7315- 88510 66 - Fax: 886 72 25 
Horario de oficina. Sábados y festivos: 11 a 14 horas. 

TRANSPORTE ESCOLAR 
desde Akalá de Henares 

y alrededores 

DESDE LOS 3 AÑOS 
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carta abierta a los concejales electos 
Confirmados ya los re

sultados de las recientes 
elecciones, se impone una 
reflexión no tanto sobre los 
mismos, sino acerca de cual 
debería ser la evolución de 
nuestro ayuntamiento du
rante los próximos cuatro 
años. No voy a incurrir en 
el error de hacer juicios de 
valor prematuros ni sobre 
las tres candidaturas que 
han conseguido concejales 
ni sobre ninguno de los 
veintisiete electos, ya que 
esto sería no sólo arriesga
do, sino también probable
mente injusto. Parafra
seando a los evangelios po
dremos convenir con la co
nocida sentencia que Por 
sus obras los conoceremos, 
y esto sólo será posible des
pués de un período de 
tiempo prudencial pasado 
el cual podremos constatar 
el grado de efectividad real 
del nuevo ayuntamiento. 

Por estas razones no voy 
a expresar ninguna opinión 
al respecto aparte de mi fe
licitación a los veintisiete 
concejales electos, aunque 
sí me gustaría explicar qué 
es lo que espero personal
mente de la nueva corpora
ción: algo tan sencillo como 
una mejora en la calidad de 
vida de nuestra ciudad. 
Soy consciente de que Al
calá soporta actualmente 
varios problemas de difícil 
solución, pero conviene no 
olvidar que paralelamente 
a ellos hemos venido su
friendo uná contumaz de
sidia por parte de determi
nados departamentos mu
nicipales, la cual ha acaba
do provocando un artificial 
y molesto deterioro en la 
vida cotidiana de los alca
laínos. 

Es evidente que proble
mas tales como el paro, la 
vivienda o, ya en otro or
den de cosas, la barrera ur
banística provocada por la 
vía férrea, no cuentan por 
desgracia con soluciones 
mágicas al alcance de la 
mano; pero bastaría con un 
poco de voluntad para aca
bar fácilmente , o al menos 
minimizar, con temas tales 
como el degradado estado 
de conservación de nues
tras calles, el abandono se
cular de los árboles y los al
corques de la ciudad, los 
aparcamientos abusivos de 
los coches por cualquier la
do o el gamberrismo ram-
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pante de los fines de sema
na, por poner tan sólo unos 
pocos ejemplos ... Todo es
to sí está al alcance de la 
gestión municipal, y su re
solución repercutirá favo
rablemente en todos los 
alcalaínos. 

Otra cuestión importan
te que acostumbra a ser ol
vidada, es que en el funcio
namiento de los ayunta
mientos ha de primar siem
pre la gestión sobre la po
lítica. Un ayuntamiento no 
es, ni debe serlo nunca, un 
parlamento en miniatura, 
ya que su labor no es otra 
que la de resolver los pro
blemas de su municipio y 
no la de aprobar inútiles y 
absurdas mociones acerca 
de cuestiones políticas que 
se escapan por completo de 
sus competencias. De la 
misma manera, cualquier 
concejal debería tener bien 
presente que los intereses 
de la población que gobier
na han de primar siempre 
sobre los particulares de su 
partido, y nunca tendría 
que aceptar convertirse en 
un simple y ciego peón 
dentro de la estrategia glo
bal del aparato político de 
su partido. 

Y por supuesto, el ayun
tamiento tendría no ya que 
aceptar, sino incluso pedir, 
la participación de los ciu
dadanos en el gobierno de 
la ciudad huyendo de la 
tradicional cerrazón de los 
partidos políticos hacia to
dos aquéllos con ganas de 
aportar su granito de are
na sin pasar por el tamiz de 
una afiliación que no a to
dos tienen por qué agradar. 
Quien se interesa por su 
ciudad puede obrar de mu
chas y diferentes maneras, 
y todas ellas han de ser 
aceptadas como válidas 
siempre que sean benefi
ciosas para la comunidad. 

Con estas premisas y con 
un mínimo de sentido co
mún no debería ser dema
siado difícil gobern~r una 
ciudad de la importancia 
de Alcalá, compleja en oca
siones pero poseedora de 
una vitalidad tal que pro
mete un interesante futuro 
siempre y cuando todos no
sotros seamos capaces de 
acertar en la orientación 
que le demos. Así pues, 
adelante. 

José Ca:dos CANALDA 

Humoris causa 

Ni sopapo, ni sorpasso 
Ni tampoco sorpresa, ex

cepto para los que creen 
a pies juntillas las encues
tas, sus encuestas, las que 
encargan. Por ejemplo la 
anunciada con autobombo 
y platillo al inicio de la 
campaña que vaticinaba un 
sopapo al PSOE (concedía 
al PP casi la mayoría ab
soluta) y el sorpasso a Iz
quierda Unida (iba a supe
rar ampliamente al PSOE). 
Pues bien, descalabro en
cuestil. Como en Francia. 
Había otra, legendaria, de 
la que sólo disponía Floren
cio Campos pero que to
do el mundo conocía: el 
PSOE, con Florencio a la 
cabeza, iba a sacar cator
ce concejales. Algunos no 
le hicimos mucho caso por
que ya sabemos que a Flo
rencio las encuestas le fa
llán más que una escopeta 
de ferias, pero siempre hay 
quien se las cree y luego 
vienen las decepciones ... 
y las explicaciones a con
trapelo. 

Lo cierto, una vez cele
brada la única encuesta vá
lida, la chachipiruli, e"s que 
todos han perdido. Exacta
mente lo contrario de lo 
que dicen. El PSOE porque 
ha descendido por debajo 
del fatídico diez, que era 
una opción realista, el PP 
porque no reproduce en Al
calá el ascenso global y so
bre todo el vaticinado, que
dándose muy, muy lejos 
de la mayoría absoluta y, 
desde luego, de las propor
ciones de su exaltación 
europea, e Izquierda Uni
da, porque no consigue su 
pronosticado y asumido 
sorpasso a su rival socialis
ta. Así las cosas, uno que 
es un demócrata conven
cido, cree que quien ha 
ganado ha sido el pueblo 
(a diferenciar de la frase 
hecha por los políticos pro
fesionales). Lo digo por
que si uno a uno cada uno 
somos de nuestro padre y 
de nuestra madre ideológi
ca, parece com·o que hay 
una fina inteligencia en el 
comportamiento colectivo 
que coloca a cada uno en 
su lugar, pero además cali
brando. 

Claro que, el que no se 
consuela es porque no quie
re. Como los del PP que 
echaron los restos en la Pla
za de Cervantes. O en el 
PSOE que se aplaudió un 
resultado adverso pero no 
catastrófico. Menos Iz
quierda Unida que en un 
arrebato de sensatez im
puesto por los datos reco
nocteron su derrota. O 
algo así. 

Pero bajo este manto po
lítico hay algunos fraca
sos personales. Bartolomé 
que no ha conseguido el 
sorpasso a Rosalía, Floren
cio que se ha dado un so
topasso a sí mismo, y Po
lo, el hombre, que se ha 
quedado helado porque ni 
su voto desempadronado 
y tan recurrido durante la 
campaña hubiera aportado 
gran cosa. A todos ellos les 
conviene un tiempo para 
reflexionar, pero a Barto
lomé le conviene más tiem
po, y sobre todo estudio. 
Fíjese el prohombre (Fer
nández Acero ha ido más 
lejos y le ha llamado pro
tohombre) en Ruiz Gallar
dón, que cuando no con
siguió la mayoría absoluta 
se retiró a sus aposentos 
del Senado y como un Cid 
redivivo cuatro años des
pués vino, vio y venció. 
Pero Ruiz Gallardón es más 
Gallardón. Podría Bartolo 
retirarse a una de las es
pléndidas facultades que 
hay en Alcalá para termi
nar su carrera (la universi
taria) y apostar fuerte en 
el 99, y dejar mientras tan
to a Zurdo lo que es de 
Zurdo, que aunque tam
poco tiene carrera, por lo 
que se ve ni falta que le 
hace. 

La verdad es que, no sé 
muy bien porqué, pero a 
mí estas elecciones, cuando 
se trata de Alcalá, me han 
dejado un buen sabor de 
boca. Y además me han 
puesto de buen humor. 
Precisamente ahora. Será 
porque uno no es un alma 
muerta. 

Pedro Enrique GOMEZ 
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¿Acertaremos? 
Escribo a dos jornadas del 

día D. Esto es, sin saber qué 
cuadrilla será la que se lleve el 
gato al agua. Lo que no será 
sorpresa, punto uno, es que, 
gane quien gane, nos va a cos
tar a los alcalaínos más de «seis 
millones» de pesetas mensuales, 
entre sueldos y gabelas, el man
tenimiento de los 27 que logren 
arrellanarse en el sillón. Despo
jo intolerable, digamos , pues
to que el rendimiento, hasta 
ahora, jamás ha justificado el 
desembolso. Tropelía que, des
de luego, va a continuar. 

Sin embargo, acostumbrados 
como nos tienen a que vengan 
a la política con la idea fija de 
trincar el substancioso sueldo 
más lo que caiga, aunque nos 
cuenten uno de los hermanos 
Grimm, sería un logro que la 
moral y el querer hacer, en la 
nueva etapa, superara al interés 
personal. Que apareciera, digo, 
algo de vergüenza torera, ya 
que los ciudadanos hemos de 
aceptar a unos artistas que co
mienzan a devengar desde el 
primer mes, sin que sepamos el 
arte que traen en sus venas. Y 
como los contratos-prueba y ba
sura han sido confeccionados 
para otros, para los currantes, 
resulta que los que vienen a la 
política, ya sean conocidos o ig
norados, capaces o insuficien
tes , tengan idea de lo que han 
de hacer o no la tengan, hayan 
sido corruptos o no, al presen
tarlos los partidos, tenemos que 
soportarlos por decreto. Y de 
nada vale no votar la lista don
de vaya un conocido inútil o un 
sinvergüenza, porque lo ampara 
el conjunto. Las impresentables 
listas cerradas son lentejas, con 
la cambiante impuesta de que si 
no las comes tampoco las dejas. 

Punto dos , si alguien piensa 
que la cuchipanda va a desapa
recer, está en un error. El to
ma y daca, los chanchullos y 
mangoletas, por citar un trío de 
perlas, brillarán con el mismo 
o superior fulgor. Los trajines 
se acuerdan de antemano. En 
realidad las proclamas ideoló
gicas en las con tiendas electo
rales son pura faramalla. Todos 
los obuses que se intercambian 
en dicho período electoral es 
munición lastrada, en todo ca
so, de fogueo. Se trata de cuá
les constructores , promotores y 
subasteros serán mejor repre
sentados. Y en este aspecto 
«tanto monta, monta tanto». 
Tenemos ejemplos para expor
tar, algunos muy recientes. 

El Sr. Bartolomé González, 
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por ejemplo, cabeza de lista del 
PP, del que se dice que no ha 
sido capaz de acabar una carre
ra , cosa que me importa un pi
to, porque los mayores man
gantes y sinvergüenzas de nues
tro país son universitarios, al
gunos números uno, debe de te
ner más cuidado con lo que di
ce , porque se le ve el plumero. 
El haber manifestado que un 
alcalde de IU sería un retraso 
para la ciudad, salvando al del 
PSOE, en este punto, hiede a 
trato de avance y desarrollo que 
apesta; inmobiliario, claro es
tá. Especie de lonja donde me
jor se adquiere un pez grande 
que pese poco. 

Así que de ser cierto, hay que 
dar por hecho lo pactado. Los 
ciudadanos no podemos evitar 
absolutamente nada, una vez 
iniciada la legislatura. Los go
bernantes en minoría, tampo
co. La ancha manga del siste
ma democrático es un chollo in
creíble para los políticos. De 
ahí el afán que ponen en alcan
zar un cargo público. El siste
ma les permite constituir una 
mayoría directa o conchabada 
-qué más da, si al gestionar, 
las ideas y los programas son un 
estorbo-, para imponer una 
dictadura cuatrienal, sostenida 
por un coro de comparsas; obli
gados tragaldabas que votan en 
disciplina. Enorme contradic
ción, tremendo e inevitable 
error del sistema de libertades 
que no impide la ocasión. Y a 
saben, la que hace al ladrón. 
Hablando en plata, la democra
cia española se halla raptada , 
secuestrada por una oligarquía 
de partidos políticos. 

Punto tres, cono~iendo la to
lerancia que se han dispensado 
los mandatarios del PSOE y 
PP, Sres. Campos y González, 
en .el próximo pasado -tema 
auditoría de la Ciudad Depor
tiva y comisión de investiga
ción, son dos- no es necesario 
consultar a Rappel para intuir 
el futuro y milagros del elenco 
municipal, dirigido por estos 
dos genios. 

Resumiendo, como nuestra 
Casa Consistorial necesita ur
gentemente un zafarrancho ge
neral, que desinsecte hasta el 
último rincón, esperemos que 
los alcalaínos acertemos a dar el 
voto que pueda truncar las 
aviesas intenciones y obligara 
a formar una mayoría que go
bernara de cara al bien común 
bajo la batuta de un alcalde que 
imponga limpieza y dignidad. 

Jaime TUR JEREMIAS 

Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
(J Km. de AZuqueca de Henares, 10 km. de Alcalá) 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales v dobles con baño v aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafeteria. 

Situada en urbanización mode rna 
(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MIN UTOS DE ALCA LA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telfs.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

Abierto el plazo de inscripción en los cursos: 

* HACIENDAS LOCALES Y OTROS IMPUESTOS 
Del 21 al 30 de junio 

En horario de 19'00 a 22'00 horas, Lunes a Viernes 

* GESTION DE NOMINAS INFORMATIZADAS 
Del 21 de junio al 4 de julio 

En horario de 19'30 a 22'00 horas, Lunes a Viernes 
-Plazas limitadas-

® 
CAMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES 
Plaza de la Victoria, n. , • Telf .: 889 22 76. 28802 Alcalá de Henares. MADRID 

GESTORÍA 
IPC.~ (3~0CÍA 

SERVICIOS DE GESTORIA EN GENERAL 

RENTA Y PATRIMONIO 94 
CON NOSOTROS ¡¡MAS FÁCIL!! 

Servicios Fiscales, Contables, Laborales ... 

C/ Atienza, 1 (junto Inmobiliaria Román) - Telf.: 881 01 11 

ACUPUNTURA SIN DOLOR 
Aguja desechable 

Digitopuntura 
Tratamiento a cualquier tipo de dolencia 
C/ Navarro y Ledesma, 21 - 2° C 
Telf.: 8~9 55 84 - Alcalá de Henares 

e/ Colombia, local entre 18 y 30 
Telf.: 350 82 26 - MADRID 

3 de iunio de t995 



Tras unas elecciones , 
cuando los líderes políticos 
salen ante los medios de co
municación a dar sus expli
caciones de voto, todos -sin 
excepción-, todos , afirman 
haber ganado. Y además lo 
explican con argumentos, a 
veces, que no están al alcan
ce de todas las inteligencias. 
Pero lo ~xplican. Y cuando 
en una noche de elecciones se 
escucha a los unos y a los 
otros, sólo cabe preguntarse 
¿entonces, quién ha perdi
do? Pregunta que general
mente no suele tener ni res
puestas ni aclaraciones lógi
cas posibles. Y es que pues
tos a explicar estoy seguro de 
que hasta ganó el CDS, ya 
que no se puede comparar su 
cantidad de votos con los 
que quedaron por debajo, 
que fueron muchos. Incluso 
el CDS dobló con largueza 
en número de votos a los de 
Acción Local que iban a sa
car no sé cuántos concejales. 

Comulgo con la tesis de 
que nadie pierde en unas 
elecciones. Pero en todo ca
so en una nación como la 
nuestra en la que las gentes 
de mi generación no supimos 
lo que era votar hasta que 
fuimos cuarentones, es claro 
meridianamente que sólo era 
perdedor quien no podía vo
tar. Ahí sí que todos perdi
mos en el cuarentaañismo. 
Por eso ahora que el hecho 
de votar es por fin un hecho 
normal , entiendo humana
mente que nadie se conside
re perdedor. 

Pero volviendo a tomar el 
hilo, escribía más arriba que 
el felipismo ha vuelto a ga
nar, lo que creo fácilmente 
demostrable. En las autonó
micas , la derecha ha conse
guido un 45 % d e los v otos , 

Las confidencias de Don Miguel 

Otra vez triunfó el PSOE 
Otras elecciones, esta vez municipales y autonómicas, que vuelve 
a ganar el PSOE, esa máquina burocrático-priista-política que hace 
años dejó de ser un simple partido político para convertirse en un 
conjunto de profesionales de la promoción y venta política capaces
de ganar una tras otra todas las elecciones a las que se presente. 
A los felipistas le pasa como al Bar~a, que es más que un club, y 
ni aún haciendo motivos para ello perderán unas elecciones. 

más de cinco millones y me
dio, en tanto el felipismo se 
ha quedado en un 32 % , con 
casi cuatro millones de vo
tos, consiguiendo la izquier
da un 11'5 % y cerca de un 
millón y medio de votantes. 
O sea que el partido conser
vador ha sido may oritario 
-con absoluta o en mino
ría- en once de las trece 
autonomías que celebraban 
elecciones, quedando para 
los felipistas Castilla-La 
Mancha con mayoría abso
luta y Extremadura en la 
que el bellotari ha consegui
do mayoría minoritaria. Es·
to es , se mire como se mire, 
un gran triunfo felipista que 
se consideraba desahuciado 
en prácticamente todas las 
autonomías. Y esto antes de 
los posibles pactos con la iz
quierda, que será quien se la 
juegue. Aunque no es previ
sible que quiera saber nada 
a la hora de ofrecer muletas 
una izquierda que tanto ha 
denostado las corrupciones y 
el mal hacer político. Pero 
en las autonómicas , aunque 
los de derechas crean que 
han ganado, quien se ha lle
vado el gato al agua han sido 
los de siempre. O ¿alguien 
creía que después de las que 
han montado a todos los ni
veles , no era de esperar un 
batacazo de los de órdago a 
la grande? Pues ya se ha vis-

to que de batacazo, nada. Y 
a estos, con poca vidilla que 
se les dé, otra vez ponen en 
marcha a su bocazas mayor 
y sacan a las plazas de toros 
a su gordo particular, y son 
capaces , con todo lo que hay 
bajo la alfombra, de volver 
a montar otro 28 de octubre. 

En las municipales el PP 
se ha apuntado el 35 % de los 
votantes , con cerca de ocho 
millones de votos y unos 
veinticinco mil concejales , 
siguiendo el PSOE con algo 
más del 30 % de votantes, y 
más de veintiún mil conce
jales con un millón menos de 
votos. La izquierda se acer
ca al 12 % anotándose tres 
mil quinientos concejales 
con más de dos millones y 
medio de votos. El PP e IU 
han subido, pero menos de 
lo que se esperaba tanto los 
unos como los otros. Al tiem
po el PSOE ha bajado, pero 
mucho menos de lo que se es
peraba. Y si en Badajoz, o 
Burgos, o Cádiz, o Málaga o 
Murcia o Zaragoza, por ej., 
los felipistas han perdido 
cuando menos la mitad de 
sus concejales , con un canto 
en los dientes se dan, que es
peraban mayor desastre. 

En resumen, ni en las 
autonómicas ni en las muni
cipales los felipistas han ba
jado de ese mítico listón del 
30 % que podría haberles su-

.... g&VO!! .... 
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puesto , se
gún ellos, 
esa especie 
de mítico 
paso del Ru
bicón. En 
consecuen
cia ahí siguen 
y seguirán , 
siendo comprensible la re
choncha cara de sastisfacción 
que sacaba en sus televisio
nes D. Felipe, ganador una 
vez más, que ni el PP logró 
sus objetivos ni los de IU 
maduraron sus esperanzas. 
Así están las cosas. 

Bien cierto es que se ha 
empezado a podar, que mu
chos zánganos y haraganes 
de la política habrán de pen
sar en irse al paro o ponerse 
a trabajar, si sirven, que 
mucho fugado de la brocha, 
de la llave inglesa o del trac
tor, por ejemplo , se verá de
salojado de sus sinecuras. 
Los cargos de consejeros, se
cretarios técnicos , directores 
de unas y otras mandangas 
y por estos lares los alojados 
en IVIMA, IMADE, TVMa
drid, Canal de Isabel 11, 
Consorcio de Transportes y 
otros inventos a niveles 
autonómicos o municipales, 
van a ir echando el cierre. 
Ya era hora, que la deuda 
creada es grande. 

Y a nivel municipal, ese 
11 del PP, 9 del PSOE y 7 
de IU nos dará mucho que 
hablar: Bartolo y sus tiburo
nes , con su + 3, el Alcalde 
eterno con su 9 y -4 y el re
ciente vecino Polo con sus 7 
y + 1 , todos por su parte 
descontentos, nos dará tela 
para cortar. Que, recorde
mos , todos han ganado y el 
sentirse vencedor, da alas a 
la imaginación. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 
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Las paradas 
de Continental Auto 

Durante años he clamado 
en el desierto intentando con
vencer a los responsables del 
tema de la necesidad de crear 
una parada de la línea de 
autobuses de Madrid interme
dia entre las existentes en la 
gasolinera Gesa y en la aveni
da de Guadalajara; esta para
da, que debería estar en algún 
lugar entre la plaza de la Cruz 
Verde y la de Atilano Casado, 
sería sumamente útil para nu
merosos usuarios a los cuales 
cualquiera de las dos paradas 
actualmente existentes les 
quedan demasiado lejos, aun
que fuera tan sólo para bajar 
y no para subir tal como ocu
rre actualmente con la de la 
Gesa. Sin embargo, y a pesar 
del evidente beneficio que 
produciría esta parada, nadie 
ha movido un dedo por crear
la ni por parte del ayunta
miento ni por parte de la em
presa Continental Auto. 

¿Por qué? Lo ignoro por 
completo ya que tampoco se 
han molestado en dar explica
ciones de ningún tipo, pero en 
una ocasión alguien me co
mentó que no se quería poner 
ninguna parada nueva prime
ro porque esto supondría un 
retraso para los autobuses y 
segundo porque protestaría la 
empresa concesionaria de los 
autobuses urbanos. A mí, la 
verdad, no me convence nin
guno de estos dos argumentos, 
pero lo cierto es que la para
da sigue sin ser puesta. Sin 
embargo, y desde hace algu
nas semanas, sí han creado 
una nueva junto a la entrada 
de Fiat, lo cual ya me desco
loca por completo. 

Si no se quería poner nin
guna parada nueva, ¿por qué 
en la Fiat sí y en la Cruz Ver
de no? Ocurre además que, en 
todos los días que lleva pues
ta , mi autobús sólo ha para
do en una ocasión para reco
ger a un par de personas, lo 
que no dice mucho de la ne
cesidad de la misma; por el 
contrario, una parada en la 
Cruz Verde sí sería utilizada 

l(i'_-

Gacetillas complut 
sin duda por muchas más per
sonas. ¿Es lógico? Pienso que 
no, pero los hechos son así. A 
mí lo único que se me ocurre 
es que a la empresa concesio
naria de la línea le interesa la 
parada de la Fiat porque allí 
suben personas que pagan el 
billete mientras que en la 
Cruz Verde tan sólo bajarían, 
por lo que económicamente 
no le compensaría. Claro es
tá que ahí es donde el ayun
tamiento debería presionar, 
ya que si las líneas de autobu
ses interurbanos están conce
didas en régimen de monopo
lio y libres por lo tanto de 
cualquier tipo de competen
cia, lo lógico sería que se bus
case el beneficio de los usua
rios y no el interés de la em
presa; porque si no, no se en
tiende que se pongan paradas 
en lugares con tan poco mo
vimiento de viajeros que pro
vocaron la desaparición de la 
línea 4 de los autobuses urba
nos al tiempo que se escamo
tea sistemáticamente una pa
rada tan necesaria como la co
mentada de la Cruz Verde. 

Los bares de copas 
Aunque no quiero pecar de 

agorero ni de pesado, lo cier
to es que los acontecimientos 
recientes me fuerzan a reto
mar de nuevo este tema, ya 
que incidentes tales como el 
asesinato de Alcorcón o el gra
ve percance ocurrido en una 
discoteca de Alcalá muestran 
bien a las claras que este pro
blema no puede ser tomado a 
la ligera. Si a esto unimos las 
pertinaces molestias a los ve
cinos , el gamberrismo desata
do o los accidentes de circu
lación provocados por gente 
con un exceso de alcohol, ha
brá que concluir que los ayun
tamientos no pueden seguir ni 
inhibiéndose ni poniendo pa
ños calientes en un asunto que 
comienza a desbordar todos 
los límites de lo razonable. 

Soy consciente de que la so
lución al problema no es por 

desgracia sencilla, y tampoco 
deseo en modo alguno limitar
me a hacer demagogia bara
ta. Los ayuntamientos han in
tentado hasta ahora controlar 
el problema, eso es cierto, pe
ro con tan poco éxito que los 
resultados han sido hasta aho
ra prácticamente nulos. Es 
evidente que con medidas pu
ramente policiales no se va a 
resolver el problema, aunque 
esto no indica que las mismas 
no hayan de ser aplicadas con 
la necesaria contundencia; pe
ro a mí me sorprende compro
bar que se sigan abriendo 
nuevos bares de copas en lu
gares que ya están saturados 
de los mismos. ¿Consiente el 
ayuntamiento su apertura o , 
por el contrario, se limitan a 
burlarse de su control abrién
dolos por las bravas o camu
flándolos con el nombre de 
mesón? Lo ignoro, pero lo 
cierto es que los siguen 
abriendo cuando algo que yo 
tengo claro es que no se debe
ría consentir la apertura de 
uno solo más. 

Y en cuanto a los ya exis
tentes, habría que marcarlos 
lo más estrechamente posible. 
Para empezar, y por pura ló
gica, sorprende que haya 
abiertos establecimientos ile
gales , mientras que a los lega
les tampoco les vendría mal 
una reglamentación más res
trictiva que la actual en lo re
ferente a equipos de música y 
horarios. Vuelvo a repetir, co
mo ya lo he dicho en más de 
una ocasión, que todo el mun
do ha de ser libre de divertir
se siempre y cuando no moles
te con ello a los demás, ya que 
de no darse esa circunstancia 
la sociedad está plenamente 
capacitada, y el ayuntamien
to como gobernante suyo que 
es está obligado , a reprimir 
toda posible conducta que re
sulte perjudicial para los de
más. 

Los bares de copas y simi
lares , si no en todos los casos 
sí en bastantes de ellos, hace 
ya tiempo que rebasaron la 

frontera de lo tolerable crean
do un problema social que en 
modo alguno es desdeñable. 
Puesto que la tolerancia mal 
entendida acaba convirtién
dose indefectiblemente en 
abuso , hora es ya de que que
de bien claro que no se puede 
andar molestando a los demás 
con excusas de ninguna clase. 
Desde siempre la gente ha 
procurado divertirse lo mejor 
posible, pero nunca hasta 
ahora se habían dado estos 
problemas; algo está fallando, 
y hora es ya de que seamos 
conscientes de ello. 

El puente de 
la carretera de Los Santos 

Se mire como se mire, se es
tán pasando con creces en la 
duración de las obras del puen
te de la carretera de Los San
tos de la Humosa, el cual lle
va ya un buen puñado de me
ses cortado al tráfico con los 
consiguientes trastornos para 
los vecinos del citado pueblo, 
y con consecuencias tan gra
ves como el accidente ocurri
do hace unas mismas semanas 
en el camino alternativo que 
suelen utilizar los mismos. 

Cierto es que los que optan 
por usar los caminos cercanos 
tienen también su parte de 
responsabilidad al circular 
por lugares que no están ni 
habilitados ni pensados para 
el tráfico de coches normales , 
por lo que la medida más pru
dente a mi modo de ver , por 
molesta que pueda parecer, es 
la de dar la vuelta bien por 
Chiloeches o bien por el Gu
rugú ... Molesta pero segura, 
al contrario de lo que ocurre 
con los caminos como ya se ha 
tenido ocasión de comprobar. 

Sin embargo, esto no exime 
de responsabilidad a la comu
nidad autónoma, en su condi
ción de promotora de la obra, 
ya que el tiempo de duración 
de ésta excede con mucho , 
vuelvo a repetir, de lo nece
sario. Habría pues que darles 
un buen tirón de orejas y exi
girles que terminaran el puen
te de una puñetera vez. 

José Carlos CANALDA 

- Sel'Yicio~ Rápido 49>· Aserco, s.L. 
Vía Complutense, 108 -Telf.: 880 91 84- Fax y Telf. : 880 92 89 - ALCALA DE HENARES 
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Inventario de chapuzas 

Las aceras de la calle de los Gallegos 
La calle de los Gallegos, 

antigua pero no incluida en 
el casco antiguo, ha sufrido 
por ello las consecuencias de 
la falta de criterio munici
pal; mientras que hace unos 
años se optó por ensanchar 
la calzada a costa de levan
tar edificios exageradamen
te altos para la misma, aho
ra se ha optado aquí y en ca
lles similares por un criterio 
errático que tan pronto las 
ensancha como las deja 
igual, con panzas extrañas 
incluidas. 

Fijémonos en el tramo de 
esta calle comprendido entre 
las esquinas con Cruz de Flo
res y Cruz de Gallegos; 

mientras q~e en el resto de 
la acera de los pares se alzan 
bloques retranqueados cons
truidos hace ya varios años, 
aquí se han levantado dos 
edificios de volumen similar 
al de sus antecesores, lo cual 
es una ventaja evidente. 
También aquí se ha seguido 
el buen criterio de respetar 
las nuevas alineaciones, con 
lo que se ha evitado lo que 
hubiera sido un absurdo sa
liente; pero si se ha hecho 
bien en lo fundamental, no 
ha ocurrido lo mismo con las 
aceras. 

Lógicamente, como se 
aprecia en las fotografías, la 
acera debería haber sido 

también estrechada para de
jarla al mismo nivel que el 
del resto de la misma; pero 
paradójicamente en un caso 
se ha dejado excesiva e inú-

tilmente ancha, mientras 
que en el otro (y en la vuel
ta a Cruz de Flores) simple
mente han pasado de hacer
la. 

MORALES MOTOR, S.L. 
COCHES SEMINUEVOS crevlsados y garantizados hasta !& meses> 

GRANDES OFERTAS 
* Seat Ibiza CLI 1.4 ................ desde 1.125.000 pta. * Seat Toledo, Aio, 94, 1800, DD, A!, Elml111as e1ed!ico 1.575.000 pis. 

Varios colores, c:on tan solo 4 meses Promociín: dmmti1itmwporlacom¡ndi:unSatTilalolr ngibm1111a&JmaJlllOllllioBm. 
* Renault Clio Wiliams ..................... 1.750.000 pta. * Renault 1916v, fase moderna • desde 1.450.000 pta. 
* Renault Clio •S. 1700. Año 1992 .... -..... 950.000 pts. * Renault Laguna 1.8 ............... desde 1.650.000 pta. 
* Renault Clio Diesel ................. desde 900.000 pta. * Seat Ibiza, Año 95 (gama 95) ........... 1.150.000 pta. 
* Renault Espace RT. Aio 94- 7 plazas 2.500.000 pta * Renault 21 Nevada Diesel, Año 91 ... 1.200.000 pta. 

. . -
COCHES IMPECABLES • MAS OFERTA EN OTROS MODELOS 

VISITE NUESTRA EXPOSICIÓN - COCHES COMO NUEVOS Y A PRECIOS REBAJADOS 
Carretera a Villalbilla, Km. 1 (Polígono Industrial «El Gurugú>> ·Nave 1)- 28810 VILLALBILLA (Madrid-11fs.: 883 2151(exposición)·8814199 (particular) 
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En el número anterior de 
PUERTA DE MADRID escri
be un periodista de titulación 
- y de raza-, sus reflexiones. 
Son sesenta y cinco preguntas 
-que las he contado todas, por 
dos veces- y luego hay al final 
una recomendación disfrazada 
de orden. Llevaba Pedro Enri
que Gómez varias semanas de
saparecido de las páginas de 
nuestro periódico y he echado 
mucho de menos su agudeza y 
esas travesuras que se gasta so
bre la distancia entre lo que sa
be y lo que calla, aunque tenga 
fama -inmerecida- de pico
tero y bullebulle. 

El caso es que una vez que ya 
estamos todos reflexionados, 
votados, cumplidos, ganados, 
perdidos, ignorados y sobrevi
vidos en esta historia intermi
nable de las elecciones munici
pales, voy a aceptar ese reto 
que nos lanza a los lectores. 

U no es poco respondón por 
escrito y, en general, no acos
tumbra a atizar leña en el fuego 
de la polémica. Pero, de tarde 
en tarde, alguien como mi ami
go Pedro Enrique consigue que 
yo pique el anzuelo porque en 
la punta del sedal hay algo tan 
apetitoso que logra mi irrefle
xiva mordedura. En este caso 
sus i~terrogantes han sido co
mo gusanitos de cebo y sus re
flexi.ones -las de un periodista 
que milita en el socialismo con 
una libertad mental envidia
ble- me parece a mí que valen 
para siempre, como aquellos 
amigos de la Olimpiada de Bar
celona. En realidad, da igual 
que su partido haya perdido o 
ganado las elecciones porque lo 
que pregunta está por encima 
de ellas y va mucho más lejos. 

Estas son mis respuestas -de 
amigo y polemista sin contem
placiones- para que cunda el 
ejemplo y me sigan otros: 

Aunque te parezca mentira, 
hemos votado tantas elecciones 
distintas como electores éra
mos. Alcalá puede permitirse 
cualquier cambio, excepto el de 
moneda. Los planes, y más los 
de vivienda, acaban siendo 
-no sé por qué- rabiosamen
te privados. No reconozco otros 
profesionales que los de Ri
chard Brooks; ya sabes, aque
llos que fueron contratados pa
ra una cosa e hicieron exacta
mente la contraria, cobrando 
en dólares su desengaño respec
to de las causas nobles. La deu
da pública es como la entropía 
-creciente por definición- y 
más en el país que ha hecho de 

PUERTA de Madrid 

A contraviento 

Respuestas irreflexivas 
Bakunin un . funcionario del 
Ministerio de Asuntos Sociales. 
La deuda municipal está ya 
emitida en frecuencia modula
da, como los cuarenta de la 
SER. Diez millones anuales por 
asesorar no es ningún acabóse 
sino el continuóse de algunos 
empezóses de 1979. Todos no 
dicen lo mismo, pero muchos 
distintos piensan igual y sabrán 
entenderse en la trastienda. El 
currículum empresarial de los 
candidatos del PP es simétrico 
de los currícula laborales de 
muchos candidatos de las otras 
candidaturas que se presenta
ron a la contienda. Los candi
datos del PP son tan del PP co
mo algunos candidatos de otros 
partidos, aunque éstos últimos 
no lo saben todavía. Casi todos 
los candidatos fueron nombra
dos por ese aparatista que está 
en todas partes, como Dios. Ro
salía dice lo que dice porque es
tá dolida y las organizaciones 
son muy valientes a la hora de 
hacer daño a los caídos en des
gracia, cuando van de uno en 
uno y están desarmados. No 
tengo ni la menor idea de qué 
tipo de empresario es Bartolo
mé González; nunca trabajé pa
ra él y desconozco el número de 
empleos que ha creado y hasta 
qué empresas están a su nom
bre. Desastroso en cuestiones 
de negocios, soy uno de ésos 
que daría todo el imperio Roc
kefeller por haber podido escri
bir Hamlet o Cosecha roja. Los 
desempleados han tenido mu
chísimo trabajo el día 29 de 
Mayo porque votar sin espe
ranza es como empezar a cru
zar un desierto con un costal 
lleno de piedras a la espalda. El 
PP propone soluciones, sin más 
matices ni adjetivos, que eso es 
lo que gusta al personal, una 
vez apartados de la política to
dos aquellos enemigos de votar 
con las tripas, la entrepierna o 
el corazón. Quizá lo que ha so
lucionado la izquierda en estos 
últimos quince años es, preci
samente, la dialéctica izquier
da/derecha, por reconversión 
incondicional de uno de los tér
minos. Los candidatos del PP 
dicen que son de centro por las 
mismas razones que algunos di
cen que son de izquierdas o el 
Papa· Clemente decía que era 
Papa: porque da igual ocho que 
ochenta. Los del CDS no creo 

que sean extraterrestres pero 
Manolo Galván me parece, a 
veces, que viene de Júpiter con 
un rayo en la mano, y luego re
sulta que se trata de una cuer
da de peonza. La derecha vota 
preferentemente a quien le per
mite seguir siendo ella sin que 
se note mucho. La derecha ha
ce programas de izquierda pa
ra compensar lo que se hace en 
el otro platillo. Además, está en 
todas partes -que yo la he vis
to- aunque no siempre sea la 
misma: en Calvo Sotelo, en 
Franco, en el abad don Doro
teo, en Breznev, en Corcuera, 
en García Vargas y en el respe
table caballero Luis Ayora. 
Tras doce años de gobierno hay 
más derecha porque los errores 
ajenos son su mejor semilla. No 
creo que el PSOE sea la dere
cha pero hubo un tiempo re
ciente en que creí que lo era to
do -izquierda, derecha y cen
tro- y que nada existía en sus 
extramuros; sólo se trataba de 
una pesadilla. Izquierda Unida 
es la izquierda de siempre: apa
rentemente unida. Y también 
quiere aumentar el gasto públi
co, aunqu·e no sé si le será po
sible. Sí hay necesidades que 
atender en Alcalá: las que que
daron pendientes de resolver, 
una vez descontadas las resuel
tas, más las que se han creado 
nuevas. Entre el PSOE e Iz
quierda Unida no sólo hay di
ferencias, hay también sumas, 
productos, divisiones, matri
ces, potencias, logaritmos y 
transformadas de Laplace. Rol
dán no se presenta a las eleccio
nes en Alcalá y Florencio Cam
pos no tiene nada que ver con 
él, pero quizá haya aquí cier
tos roldanes que ya están eli
giendo a qué presupuestos con
viene apuntarse. Aunque no 
creo que lo hayan hecho nun
ca, claro que pueden gobernar 
juntos PSOE e Izquierda Uni
da; hasta se les podría unir el 
PP en el mismo gobierno. Sólo 
habría que seleccionar a los más 
eficaces, sacrificados, escrupu
losos y capacitados de los vein
tisiete elegidos. Salomón es es
pecialista en distinguir la ma
dre falsa de la verdadera, que 
hablen con él. Sí, Alcalá ha 
prosperado en estos años. Y se 
ha hundido. Y hasta se ha que
dado igual que estaba -como 
el paralítico que fue a Lour-

des-, depende de a cuál de las 
casi doscientas mil Alcalás ín
timas y personales nos estemos 
refiriendo. Pueden y deben ha
cerse mejor las cosas y espero 
que la acera de tu barrio la 
arregle quien sea después de 
que haya arreglado la mía, por
que lleva descascarillada mu
chos más años. La semana de la 
tercera edad no molesta a Iz
quierda Unida sino a J.C. Ca
nalda, quizá con razón. Los jó
venes de ahora no es que sean 
de derechas es que son antifran
quistas de hoy -como tú y yo 
de antaño-; o sea, son antifeli
pistas. Tú no eres viejo -aun
que sí zorro- pero Paco Mu
ñoz· es más joven y no pienso 
decirle aquello de que eso se cu
ra con el paso del tiempo. Hay 
que elegir gentes honradas -de 
una manera empírica- porque 
las ideologías son como La di
ligencia deJohn Ford y dentro 
viajan las cinco variedades de 
tipos humanos que existen des
de Adán, Eva, Caín, Abel y 
Seth. Miedo de verdad sólo nos 
ha dado La noche de los muer
tos vivientes. A veces me pre
gunto si los electores no estare
mos encajonados. A Felipe 
González ahora le quiere echar 
todo el mundo menos yo. Unos 
del partido, otros del Gobierno, 
éstos de España, aquéllos de 
Europa y algunos socialistas de 
su propio pasado quizá porque 
pasaron de no ser nada a serlo 
todo gracias a él. Aznar se ha 
presentado a las elecciones en 
los ocho mil y pico municipios 
y su campaña se ha tragado 
muchas, muchas perras. A esos 
exconcejales - Y a todos los 
demás- hay que dejarlos que 
descansen en paz. Vivos. Los 
programas son todos iguales: de 
papel. Los gatos ya no cazan ra
tones y da igual el color que 
tengan porque se limitan a co
mer Wiskas encerrados en sus 
cárceles de oro. A mí tampoco 
me cae mal Ruiz Gallardón 
-ni bien- pero a Leguina le 
he borrado de mi mapa desde 
que los ladrones de cuerpos le 
invadieron el cerebro y ya es 
un zombie como tantos. Conoz
co a Angel Pérez porque le he 
visto ya antes, cuando se ha co
metido el mismo error. Las en
cuestas las hacen los encuesta
dores y las pagan los paganos. 
Y valen más que todos los vo
tos juntos porque nos pillan a 
traición, sin haber reflexiona
do todavía. Qué cosas pregun
tas, Pedro Enrique. 

Sergio COELLO 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................. · 
Guardia Civil ......... .. ....................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis ..•..••...••.....•••..••..... •• .•.... •.. •.•.•.• 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ..... . ..................................... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .................... .. ........ . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles .. . ............ . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ........ . ...... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo : ......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) .............. . 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALC.ALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
883 60 63 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
8817049 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 

RESIDENCIA J ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. C9tU 2& 2102 • 2& 27 JI· CJ. Vlrglllo navarro, s y., 

AZUQueca de Henares CGUADALAJARAJ 
km ... etra. MADRllHIARCELOllA 
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RENAULT 19 
Por muchos años . 

RENAULT 19 

Ahora . viajarás más fresco . Sin importarte los 
atascos . Ni las caravanas . Ni el calor de julio Ni el 
agobiante sol de Agosto .. 

Este mes . tu nuevo RENAULT 19 viene equipado 
con AIRE ACONOICIONAOO ¡GRATIS!. En toda 
la gama· . A 19 grados el sol ni se nota . Y en un 
RENAULT 19 con aire acondicionado. menos . 

Este mes Aire Acondicionado ¡Gratis! 

·Oferta válida en toda la gama excepto en la ve<sión AL 1.2. No acumulable a otras ofertas. Más de 2.000 instalaciones Renault a tu servicio. 

llENAULT~elf 
,.ecomienda~ 

@ 
RENAUD' 

EL PLACER 
DE VIVIRLOS 

--------- ------- -------- Ven a verlo a: -----------------------

AUTOCARPE. P º de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 

P º de los Curas 19 y 20 
Tlf. 888 01 79 



En el polígono 21·D, junto a la_.urbanización El Pilar 

Denuncia sobre una posible 
irregularidad en la concesión 
de una segregación de terreno 

Dos vecinos de la urbanización El Pilar consideran que se come
tió una irregularidad en la concesión de una segregación de terre
no en el polígono 21-D de Alcalá, en tiempos de Teodoro Escribano 
como concejal de Urbanismo. Hay una parte de terreno que se in
cluyó en los metros necesarios para poder construir cuando se le
vantó la urbanización El Pilar y que se volvió a medir de nuevo pa
ra una nueva construcción que ahora mismo se está realizando. 

Antonio Beamud y José Lo- mentación para saber por qué 
zano son dos vecinos de la ur- se permite ese tipo de construc
banización El Pilar de la calle ción ahí, teniendo en cuenta 
Senda Perdida que han queri- que a El Pilar le corresponden 
do denunciar a través de estas las normas subsidiarias que lue
páginas lo que ellos consideran go se eliminaron con el Plan 
una irregularidad. Según ellos, General de Ordenación Urba
una parte de terreno del polí- na con Teodoro Escribano; y lo 
gono 21-D, donde se ubica su primero que nos encontramos 
urbanización y donde ahora se es que se puede hacer porque en 
está construyendo otra, se ha 1986 se autorizó una segrega
medido dos veces -para ambas ción». 

Antonio Beamud y José Lozano 

urbanizaciones- con la inten- En la antigua norma subsi
ción de cubrir los metros de diaria y en el Plan General de 
edificabilidad que se exigen en Ordenación Urbana se especi
e! Plan General de Ordenación fica que la edificabilidad del 
Urbana. De este modo se está polígono es de 0,5 metros por 
haciendo una utilización doble metro cuadrado: «Según dice el 
de una parte del terreno: «Se constructor, el polígono tiene 
edificó la urbanización El Pi- 17.000 metros totales: si la ur
lar utilizando una parte del te- banización El Pilar tiene 7.000, 
rreno y cumpliendo las normas en el otro lado hay algo más de 
de urbanismo. Pero cuando 9.000. En base a esos metros 
quieren volver a construir otra edifica cumpliendo los 0,5 me
urbanización , utilizan nueva- tros por metro cuadrado. El 
mente esa parte del terreno», problema está en la segregación 
explica José Lozano. Con sus que hizo Teodoro Escribano, 
investigaciones, estos vecinos de manera que a nosotros nos 
descubrieron que en 1986 la deja algo más de 7.000 metros 
concejalía de Urbanismo, con para 76 viviendas de 126 me
Teodoro Escribano a su cargo, tros» , aclara Antonio Beamud. 
autorizó una segregación del te- En opinión de estos vecinos esa 
rreno: «La sorpresa viene cuan- segregación dejó a los vecinos 
do empezamos a mirar docu- de su urbanización fuera de 

.. .............. .. . . . .. 

la ley: «En caso de que hubie
ra un derrumbamiento, noso
tros no podríamos volver a 
construir nuestros pisos porque 
estamos fuera de las normas. 
Además hemos pedido a dos to
pógrafos que midan y nos dije
ron que no hay 17.000 metros; 
no llegan a los 16.000. Hay dos 
colegiados que lo aseguran asÍ». 

A esto se añade la indecisión 
con respecto a la titularidad de 
la propiedad de una de las ca
lles de la urbanización El Pilar. 
En las escrituras y el registro fi
gura como privada, pero el 
ayuntamiento actuó como si 
fuese pública autorizando un 
paso de canalización para los 
nuevos bloques en construc
ción. José Lozano indica que, 
tanto si es pública como priva
da, el constructor no la puede 
incluir en los metros de super
ficie que necesita para la nue
va urbanización: «Si es priva
da, es nuestra. Si es pública, el 
ayuntamiento no se la puede 
dar al constructor. El ha medí-
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• REHABILITACION. 

Dirigido por médico rehabilitador. 
• PODOLOGO, PLANTILLAS ORTOPEDICAS. 
• OTORRINO 

<garganta, nariz y oídos>. 
• OFTALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
• CIRUGIA GENERAL <varices, mama>. 

• APARATO DIGESTIVO. 
• ACUPUNTURA. 
• DIETETICA. 
• ENDOCRINOLOGIA. 
• MEDICINA GENERAL. 

"•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIENTO. 

CONSULTA PREVIA PETICION DE HORA DE LUNES A VIERNES DE 10 a 2 y DE 4 a 8 
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do al límite de nuestros bloques 
para tener superficie suficien
te para construir más aparta
mentos o pisos y tener esos 0,5 
metros de edificabilidad por 
metro cuadrado». Pero, ade
más, el mismo ayuntamiento, 
en respuesta a una petición de 
vallas, les informó de que los 
jardines de la urbanización El 
Pilar no se encuentran inclui
dos en su inventario de bienes 
y que no consta documentación 
alguna al respecto en cuanto a 
la recepción de las zonas verdes 
en la sección de patrimonio. 

Crescencio Vicente 
no les recibe 

Beamud y Lozano decidie
ron solicitar un deslinde ante 
un juzgado y el abogado les ex
plicó que lo primero era que el 
ayuntamiento certificara la ti
tularidad de dos calles que se 
encuentran en esa situación pe
ro aún no hay respuesta. «Eso 
se pidió en enero y todavía no 
nos han contestado. Ni nos van 
a contestar porque no quieren; 
se hacen los locos y nosotros ya 
no sabemos qué hacer. Prime
ro el señor Escribano nos me
tió un gol de bandera. Después 
no quieren asumir las respon
sabilidades porque nosotros he
mos pedido cita dos veces al ac
tual concejal de Urbanismo, 
Crescencio Vicente Abad, y las 
dos veces nos la ha denegado». 

VENDO a ALOUILO 

LOCAL COMERCIAL 
Junto al Paseo de la Estación 

y Vía Complutense 

• 380 m/2 de exposición, 
oficinas, almacén, etc . 

• To talmente acondicionado 

Telf.: 880 14 99 

PUERTA de Madrid 



A los responsables de tres vertidos industriales al r-

La confederación Hidrográfica del Tai 
les impondrá fuertes sanciones 

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, Enrique Noain, ha mostrado su indignación por 
los vertidos industriales sin depurar que ha padecido el río Henares en fechas pasadas, al confirmar los pri
meros resultados de los numerosos análisis efectuados la irregularidad de los vertidos de los polígonos in
dustriales del Henares (Guadalajara), Miralcampo (Azuqueca de Henares) y Cervezas Mahou, S.A. (Alovera). 

A partir de la mortandad de 
peces advertida en el río Hena
res el pasado día 11 de mayo, el 
Area de Calidad de las Aguas de 
la Confederación del Tajo em
prendió una intensa campaña de 
investigación mediante la ins
pección ocular y la toma de 
muestras -y su consiguiente 
análisis- en un amplio tramo 
del río Henares, en las provin
cias de Guadalajara y Madrid. A 
ello vino a sumarse el conoci-

miento por la Confederación Hi
drográfica de que la empresa cer
vecera Mahou, S.A., situada en 
Alovera (Guadalajara), estaba te
niendo problemas para depurar 
suficientemente sus vertidos a la 
vez que mantenía volúmenes 
muy importantes de producción. 

Los primeros resultados ana
líticos de que dispone la Confe
deración Hidrográfica del Tajo 
permiten afirmar: 

1.- El río Henares ha padeci-

do en estos días unos niveles de 
oxígeno disuelto muy bajos, lo 
que ha provocado la mortandad 
de peces observada el pasado día 
11. Esa situación se ha prolonga
do durante el resto del mes. 

2.- Esas pésimas condiciones 
de la calidad del agua en el He
nares se han debido a la sucesión 
en el tiempo de diferentes verti
dos industriales insuficientemen
te depurados o sin ninguna de
puración. 

.. 

Evitemos t¡Ue tres_ tratiajadores de 
''La Secll de Barcelona'' 

terminen en la elrcel por defender 
los pue d trabajo 

PUERTA de Madrid 

Enrique Noaín, presidente 
de la confederación, 
se muestra indignado 

Por ello la Confederación Hi
drográfica del Tajo está instru
yendo sendos expedientes san
cionadores a las tres entidades ci
tadas, que, en el caso del polígo
no Miralcampo, vienen a sumar
se a las numerosas sanciones ya 
impuestas, al carecer dicho polí
gono de instalación depuradora. 
Cabe decir que la entidad pro
motora de este polígono ha entra
do finalmente en contacto con el 
Organismo de cuenca para some
terle el esquema de depuración 
que, al parecer, piensan acome
ter; dicho esquema ha sido juz
gado insuficiente, comunicando 
la Confederación los requisitos 
que habrá de cumplir la futura 
depuradora. 

En el caso del polígono del He
nares, la situación podría tener 
una solución fácil e inmediata, 
ya que, al igual que con el polí
gono de El Balconcillo (también 
situado en Guadalajara) bastaría 
con conectar sus afluentes a la es
tación depuradora (E.D.A.R.) 
que ya depura los vertidos urba
nos de la ciudad de Guadalajara. 
Dicha obra comporta únicamen
te el cruce del río Henares con un 
colector y la continuación de és
te hasta la cercana y citada 
E.D.A.R. 

Por su parte, la empresa Ma
hou, S.A. se encuentra en estos 
momentos ampliando su instala
ción de depuración, ampliación 
que podrá entrar en funciona
miento en las próximas semanas. 

Los expedientes sancionadores 
iniciados comportan una doble 
penalidad económica: la sanción 
propiamente dicha por una par
te, y el resarcimiento de los da
ños ocasionados al dominio pú
blico hidráulico por otra. El ma
yor o menor importe de los da
ños implica la calificación de la 
infracción (leve, menos grave, 
grave, etc.), lo que a su vez de
termina la cuantía económica de 
la sanción. 

Aunque la Confederación Hi
drográfica está en estos momen
tos procediendo a los cálculos 
oportunos para la calificación de 
la infracción, todo hace pensar 
que los daños ocasionados al do
minio público hidráulico van a 
suponer la calificación de estas 
infracciones como graves, lo que 
supondrá que habrán de ser im
puestas por el Director General 
de Calidad de las Aguas o el Mi
nistro de Obras Públicas, Trans
portes y Medio Ambiente, pu
diendo alcanzar la sanción un 
importe comprendido entre 
5.000.001 y 50.000.000 de 
pesetas. 
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comunicado del comité de empresa de Gayoso wellcome 

Peligran más de sao puestos de trabajo en Gayoso Wellcome S.A. 
y otros t.000 en el sector químico farmacéutico 

El mercado famacéutico mundial y nacional está viviendo un proceso de transformación en el que 
fusiones, concentraciones, adquisiciones y acuerdos de colaboración son y serán protagonistas, en la 
próxima década. Enfrentarse a los acelerados cambios que experimenta la Sanidad y que afecta al con
junto del sector, hace que las empresas se doten de una estructura más adecuada a las condiciones 
de mercado, mejorando y consolidando la competitividad futura, elementos éstos esenciales a la hora 
de entender esta revolución del mercado farmacéutico. 

En estas circunstancias se ha 
producido la compra de la Multi
nacional W elleome Ple. por Glaxo 
segunda multinacional farmacéu
tica, pretendiendo con esta fusión 
crear la firma Glaxo-Wellcome pa
ra pasar a ser nacional y mundial
mente el primer Laboratorio 
Farmacéutico. 

Estos procesos de integración 
llevan consigo su consabida racio-

nalización, que se traduce inevita
blemente en la pérdida de puestos 
de trabajo, y en una reestructura
ción de centros de trabajo, que al 
tratarse de multinacionales con 
empresas en muchos países, pue
de producir la desaparición de 
gran parte de éstas. 

Es evidente que en la racionali
zación de las diferentes empresas, 
y la integración formada por Gla-

conflictos de personal en el Instituto Cervantes 

Declarada improcedente el despido del gestor 
cultural del Instituto Cervantes de Dublín 

La Magistrada Juez del Juzgado de lo Social nº 27 de Madrid, Mª .del 
Carmen García de Leaniz Cavalle, en sentencia de 5 de abril de 1995, 
ha declarado la improcedencia del despido disciplinario de José Anto
nio Sierra Lumbreras, gestor cultural del Instituto Cervantes de Dublín, 
al no haber quedado acreditados los hechos motivadores del mismo. 

El despido le fue comunicado 
por carta al director del Institu
to Cervantes, Nicolás Sán
chez-Albornoz, fechada en Alcalá 
de Henares el 11 de noviembre 
de 1994. Los motivos expuestos 
para justificar tal decisión eran, 
de una parte, que durante el mes 
de agosto de 1994, de los 22 días 
laborables, sólo había dedicado 
dos de ellos a la realización de las 
funciones que le son propias, de
dicándose el resto de los días a 
otras actividades que no tenían 
nada que ver con su labor e in
cumpliendo las instrucciones que 
le fueron formuladas para la pre
paración del programa cultural 
del curso 1994-95, sobre el que 
no presentó propuesta ni infor
me algunos. Además se le impu
ta su negativa a cumplir con nin
gún compromiso ni actividad 
cultural extraordinarios fuera de 
su horario de trabajo y se le acu
sa de pretender convencer a un 
ordenanza para que no realiza
ra el trabajo que le había asigna
do la dirección del Centro, lle
gando incluso a amenazarle. 

Recibida la notificación de 
despido y agotada la vía admi
nistrativa, José Antonio Sierra 
Lumbreras presentó su demanda 
el 2.3 de diciembre de 1994, opo
niéndose a tal medida sanciona
dora. Fracasada la conciliación, 
se celebró el juicio correspon
diente con el resultado de la im
procedencia del despido. 
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La sentencia recoge que los he
chos alegados para motivar el 
despido no han sido acreditados, 
al tiempo que sí se ha probado 
que la gestión de José Antonio 
Sierra Lumbreras durante los 
meses de agosto y septiembre de 
1994 no ha ocasionado perjuicio 
alguno para el Instituto deman
dado y no consta su ausencia du
rante los días señalados en la de
manda así como no existe evi
dencia alguna de las supuestas 
amenazas al ordenanza del 
centro. 

José Antonio Sierra Lumbre
ras es un abulense que lleva vi
viendo 28 años en Irlanda. En 
este país ha desarrollado una im
portante labor para la difusión 
de la cultura española. Entre sus 
aportaciones figura 1a creación 
del Centro Español de Documen
tación en Dublín, creado por Sie
rra en 1971. Este centro entra
ría a formar parte de la red del 
Instituto Cervantes en julio de 
1992, fecha en la que Sierra fue 
nombrado jefe de Actividades 
Culturales. 

Es este caso una muestra más 
de las continuas fricciones y el 
malestar reinante en gran parte 
del personal directivo de los Cen
tros del Instituto Cervantes, 
fuente continua de dimisiones, 
descontento generalizado y, co
mo vemos, despidos. 

xo y W ellcome va a producir, la 
posible desaparición del centro de 
trabajo de Alcalá de Henares per
teneciente al grupo internacional 
Wellcome Ple. empresa con capi
tal inglés que desarrolla su traba
jo en la ciudad de Alcalá de Hena
res desde 1970, propiciado esen
cialmente por la reducción de gas
tos, para en un primer término 
autorizar el desembolso producido 
por la compra del grupo W ellcome 
y en un segundo término para do
tarse de unas estructuras más ade
cuadas a las condiciones del mer
cado, mejorando y consolidando la 
productividad. 

Parece ser lógico que inmersos 
en un mercado donde los benefi
cios están limitados por los precios 
controlados por Sanidad, la reduc
ción de las especialidades farma
céuticas y la lucha por acaparar la 
gran atomización del mercado de 
este sector, las grandes multinacio
nales estén y aún más en el futu
ro, en la labor de hacerse con el 
mayor volumen de mercado, a cos
ta de la desaparición prácticamen
te total, en la actualidad de los la
boratorios nacionales y toda filial 
de multinacionales que por. su es
tructura no les sean de interés es
tratégico, económica y de reparto 
de su producción entre otros paí
ses, donde las exigencias de las ad
ministraciones de Sanidad les re
quieran mantener o aumentar su 
tejido productivo. 

Lo que ya no es tan lógico, es 
que nuestra Sanidad pueda permi
tir, que Laboratorios como Gayo
so W ellcome y otros inmersos en 
situaciones similares, como Liade, 
Merrell que hasta la fecha estaban 
produciendo beneficios, estén abo
cados a su posible desaparición, y 
que los productos y el trabajo que 
creaban puedan ser realizados por 
otras empresas de estos grupos, en 
otros países, y graven con el costo 
de esos medicamentos los gastos de 
la Sanidad Pública que pagamos 
todos los ciudadanos, sin el bene
ficio de su producción, destruyen
do el tejido productivo de regiones 
como el Corredor del Henares. 

Queremos hacer un llamamien
to a todas las entidades públicas, 
ayuntamiento, partidos políticos, 
sindicatos, asociaciones de veci
nos , comerciantes y empresas 
auxiliares de la importancia de la 
progresiva pérdida de empleo que 

uamamiento a entidades 
públicas, sindicatos 
y partidos políticos 

se está produciendo en general, y 
en este caso en el Sector Químico 
Farmacéutico, que en las empresas 
enumeradas puede afectar a más 
de 1.500 trabajadores directos, y 
la repercusión que pueda sentirse 
en el sector comercio y de servi
cios, con una degeneración de la 
riqueza de nuestra zona. 

Esta vez le toca a un sector que 
hasta la fecha no había tenido re
conversión, pero ésta no está ba
sada en pérdidas, sino en situacio
nes de interés de mercados, que so
brepasa nuestros límites naciona
les y que han amasado fortunas pa
ra poder comprar a W ellcome Ple., 
con un coste aproximado a los 2 bi
llones de pesetas sólo en la compra, 
y que a estos gastos se unirán los 
correspondientes a los consabidos 
despidos e indemnizaciones, fru
to todos estos fondos de los bene
ficios usurpados a los trabajadores 
y que amén de estos gastos disfru
tan de grandes instalaciones que 
rondan la fastuosidad. 

Es así y debemos recordarlo, 
por mucho que ya estemos acos
tumbrados a asumir mansamente 

.el hecho de los despidos, regulacio
nes y finalmente el paro, para de
jar a muchas familias hundidas en 
la desesperación, truncando ilusio
nes de futuro y con la incertidum
bre constante de depender de in
tereses de otros países y con cen
tros de decisiones a los que el tra -
bajador no tiene alcance y se ve 
imposibilitado a modificar. 

En este sector, la Administra
ción Pública mediante Sanidad, si 
tiene poder de decisión para, im
poner unos criterios de racionali
zación, mediante la exigencia al 
menos de que el sector de la Indus
tria Química Farmacéutica, fabri
que sus especialidades en nuestro 
país, si quiere tener unos precios 
adecuados y unos conciertos de 
compra con la Seguridad Social. 

Ya se llega tarde para la defen
sa de la Industria Farmacéutica 
Nacional y también será tarde pa
ra la defensa del empleo actual, 
que mientras les fue de interés a las 
multinacionales se realizaba en 
nuestro país, si no somos capaces 
de frenar a tiempo esta desindus
trialización de un sector con una 
avanzada tecnología, y unos altos 
beneficios que debería ser de inte
rés para una nación como la nues
tra, que pretende estar entre las 
más desarrolladas. 

Comité de Empresa 
de Gayoso W ellcome 

PUERTA de Madrid 
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ccoo y UGT convocan a una concentración en su apoyo para el día & de junio 

Proceso judicial contra tres trabajadores de La Seda de 
Barcelona «por defender su puesto de trabajo» 

Los dos sindicatos mayoritarios, CCOO y UGT, han convocado para el día 6 de junio una concentra
ción de trabajadores que tendrá lugar a las 11 de la mañana en la plaza de Cervantes. El motivo de 
esta concentración es manifestar solidaridad y apoyo a tres trabajadores de La Seda de Barcelona a 
los que se juzga en relación con los incidentes ocurridos a las puertas del ayuntamiento durante una 
manifestación en 1993. La concentración tendrá lugar en la plaza de Cervantes a las 11 de la mañana. 
Los sindicatos explican lo sucedido y sus antecedentes en el siguiente escrito. 

En el mes de junio del año 
1991 la multinacional Akzo 
abandona subrepticiamente La 
Seda, dejándola en una profun
da crisis. El objetivo único de 
los trabajadores es impedir el 
cierre de la empresa y, por con
siguiente, el mantenimiento de 
su puesto de trabajo. 

La continuación de la em
presa se va consiguiendo a cos
ta de muchos sacrificios de los 
trabajadores, como son el estar 
varios meses sin cobrar y el ne
gociar un Expediente de Regu
lación de Empleo, con el fin de 
lograr la viabilidad de la com-
pañía. . 

Después de dos años de in
certidumbre y viendo siempre 
en serio peligro la continuidad 
de la empresa, a pesar de los sa
crificios que los trabajadores 
venían realizando, en febrero 
de 1993 los Comités de Empre
sa de las diferentes factorías de 
La Seda d.e Barcelona deciden 
emprender una campaña de 
movilizaciones con el fin de que 
se agilice el registro de un Con
sejo de Administración de La 
Seda, ya que en esos momentos 
existían dos Consejos que pug
naban por legalizarse, encon
trándonos con un vacío de po
der en una empresa que nece
sitaba funcionar día a día para 
su supervivencia y que se en
contraba en una alarmante si
tuación de deuda y sin ningu
na vía de crédito por la lucha 
mantenida entre los dos Conse
jos existentes. 

La Campaña de movilizacio
nes estaba compuesta por va
rios actos de protesta como ma
nifestaciones, cortes de carre
tera, etc. Paralelamente se 
mantenían reuniones con los 
responsables del Ministerio de 
Justicia y del Registro Mercan
til, como forma de presión pa
ra que fuera reconocido uno de 
los dos Consejos, sin obtener 
una respuesta clara por parte de 

· las citadas instituciones. 
Viendo que estas presiones 

no producían un arreglo de la 
situación y que en cualquier 
momento podía producirse el 
cierre de la empresa, los comi
tés de los distintos centros de 
trabajo de La Seda deciden cul
minar las movilizaciones con 
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un encierro en los ayuntamien
tos del Prat y Alcalá, tratando 
de forzar así la solución del 
problema. 

El día 10 de febrero de 1993 
se convoca una manifestación 
conjuntamente en el Prat y Al
calá que terminará en la puer
ta de los respectivos ayunta
mientos, con el fin de mante
ner una reunión con el alcalde 
y los distintos grupos políticos 
con representación municipal 
y, posteriormente, iniciar un 
encierro. 

En el Prat la manifestación 
se produce sin incidentes y la 
Corporación Municipal, con su 
alcalde a la cabeza, se reúne con 
los representantes sindicales sin 
ningún tipo de problemas, ini
ciándose el encierro. 

En Alcalá la manifestación, 
en la que participaron alrede
dor de 1.500 personas, también 
transcurre sin ningún incidente 
hasta llegar al ayuntamiento, 
los representantes sindicales se 
disponen a entrar para asistir 
a la reunión, concertada pre
viamente, con la corporación 
municipal, pero no pueden ha
cerlo porque en ese momento 
cierran la puerta del ayunta
miento. 

Ante tal situación, la reac
ción de los manifestantes, tra
bajadores y familiares de éstos, 
es de indignación, rabia y ner
viosismo, que desemboca en 
una avalancha hacia la puerta, 
quedando aprisionados contra 
ella los representantes sindica
les y algunos manifestantes, re
sultando algunos de ellos con 
contusiones. Asimismo, resul
tan también aprisionados y 
contusionados tres guardias 
municipales que se encontra
ban en la citada puerta y que, 
por estos hechos, presentan una 
denuncia en el juzgado por la 
que van a ser procesados los 
compañeros que se mencionan 
a continuación y para los que 
la fiscalía pide las penas que 
también se citan a continua
ción: 

Francisco Calles Ropero 
(presidente del comité), 1 año 
de cárcel; Ramón Díaz y José 
Julio Castaño, 2 años de cárcel 
y 300.000 pesetas de indemni
zación. 

El primero es acusado de de
sórdenes públicos, por encabe
zar una manifestación no auto
rizada, y a los otros dos se les 
acusa de agresión. Ante estas 
peticiones, las secciones sindi
cales de CC.00. y UGT y el 
Comité de Empresa nos hace
mos la siguiente pregunta: 

¿Quién es el responsable de 
los incidentes? 

¿Los trabajadores de La Se
da que estaban intentando ase
gurar la continuidad de la em
presa y, por tanto, su puesto de 
trabajo? o, por el contrario, la 
responsabilidad debe recaer en 
el Ministerio de Justicia y en el 
Registro Mercantil que con su 
pasividad en el reconocimien
to de un Consejo de Adminis
tración estaban, abocando a la 
empresa a un posible cierre. 

¿Los trabajadores de La Se
da?, que iban a una reunión 
con la Corporación Municipal 
sin ningún ánimo de provocar 
incidentes y que, además, la
mentan profundamente lo ocu
rrido, o el responsable del 
ayuntamiento que dio orden de 
cerrar la puerta. . 

Pensamos que la responsabi
lidad no es de los trabajadores, 
basándonos en hechos tan cla
ros como que al día siguiente de 
estar encerrados se reconocie
ra a un Consejo de Administra
ción y en la solidaridad y apo
yo manifestados por los distin
tos grupos políticos que compo
nen la Corporación Municipal 
de Alcalá (PSOE, PP e IU) y los 
demostrados, asimismo, por la 
Dirección General de La Seda. 

Consideramos, además, que 
la petición de la fiscalía es exa
gerada, ya que no está demos
trado que existiera agresión ni 
que los compañeros acusados 
fueran los agresores. 

Por tanto, seguimos pregun
tando: ¿Se quiere juzgar sólo a 
tres compañeros o a toda una 
plantilla de trabajadores por 
defender sus derechos? 

Y, por todo lo anteriormen
te expuesto, pedimos: EL SO
BRESEIMIENTO DE LA 
CAUSA O, EN SU DEFECTO, 
LA ABSOLUCIÓN. 

SS. CC.00. - SS. UGT 
Comité de Empresa 

«Evitemos que tres 
compañeros de La Seda 
de Barcelona acaben 
en la cárcel por 
defender sus puestos 
de trabajo» 

En el tiempo que ocu
rrieron los hechos, febrero 
del 93, La Seda se encon
traba abocada a la desapa
rición por culpa de la de
sidia de las Administracio
nes. Los trabajadores, tan
to de Barcelona como de 
Alcalá, llevamos a cabo 
una serie de movilizacio
nes , terminando una de 
ellas en el ayuntamiento de 
Alcalá para pedir al alcal
de y a la corporación mu
nicipal su intervención an
te las administraciones su
periores, con el fin de evi
tar el cierre de la empresa. 

Al llegar a la puerta y 
disponerse a entrar el co
mité en representación de 
los trabajadores, por orden 
de alguien, las puertas se 
cerraron violentamente, 
provocando el nerviosismo 
de todos y convirtiendo 
una situación normal en 
unos momentos de altera
ción entre los trabajadores 
y sus familiares. 

Estos hechos han moti
vado, por parte del fiscal, 
la petición de: l año de 
cárcel para Francisco Ca
lles Ropero, presidente 
del comité, y 2 años de 
cárcel y 300.000 pesetas 
de indemnización a Ra
món Díaz y José Julio Cas
taño, trabajadores de La 
Seda. 

¿Se quiere juzgar a tres 
compañeros, o a toda una 
plantilla por defender sus 
derechos? Se equivocan. 
No somos delincuentes , so
mos trabajadores. 

Consideramos exagera
da la petición del Ministe
rio Fiscal y por tanto exi
gimos el sobreseimiento de 
la causa o en su defecto 
la absolución. 

El juicio se celebrará el 
6 de junio a las 12 de la 
mañana, una hora antes , a 
las 11 de ese mismo día en 
la plaza de Cervantes, es
tá convocada una concen
tración por parte de los 
sindicatos CC.00. y UGT 
en solidaridad con estos 
compañeros. Apoya con tu 
presencia. 

SS. UGT - SS. CC.00. 
Comité de Empresa 
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José Blázquez, :vicerrector de Centros y Planes de Estudio, y Carlos 
Santurino, director general de Signe. 

La universidad regala a los estudiantes que se 

licencien este año un programa con información 

para facilitarles encontrar trabajo 

«Información todo lo rápida que exige 
la comunicación hoy» 

Los aproximadamente 2.000 estudiantes de la Universidad de Al
calá que se licencian este año recibirán un práctico y útil regalo 
cuando paguen los derechos de su título: un programa informático 
activo y de consulta para facilitarles el acceso a la vida profesional. 

Este programa (CWCV: Com- cursos se quedan a veces sin cu-
puter World Currículum Vitae) brir porque los interesados no 
contiene muchísima información llegan a saber que se han convo-
-la equivalente a 30.000 hojas cado. Además de los. datos que 
impresas ó 150 libros-, útil pa- o~re;e el pro!P"ama ex1s~e 1:1° ser-
ra elaborar el currículum o pre- VICIO «On Lme» telefomco pa
parar una entrevista de trabajo, ra i~ormaciones urgentes}'.' ~c
para saber cómo completar la tuahzadas sobre becas, opos1c10-
propia formación en España y en nes, prácticas, ofertas de empl~o, 
el extranjero o cómo constituir ferias, congresos ... , y también 
una empresa. Según "la empresa un servicio gratuito, durante el 
SIGNE, que ha elaborado el pro- primer año, para los usuarios 
grama, se trata de una «berra- que lo soliciten, de incorpora-
mienta social de trabajo» para ción de su currículum vitae a una 
orientar a los jóvenes que acaban base de datos que está a disposi-
su carrera universitaria. ción de empresas e instituciones. 

La ventaja del CWCV es, se- El coste de este programa ~s de 
gún el director general de SIG- 11.875 pesetas. Pero la Umver-
NE , Carlos Santurino, que ofre- sidad de Alcalá lo regalará a sus 
ce «toda la información en un licenciados a partir de este año. 
tiempo real muy pequeño, todo Otras universidades se han ~o~
lo rápido que exige la comunica- trado ya interesadas en esta im
ción hoy, y con un buen esque- ciativa en la que la UAH ha sido 
ma de presentación». Becas o pionera. 

MARMOLES MOLINA 
OFERTA ESPECIAL 
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Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 

l ABRIMOS SABIDOS llAIUA Y TARDE 
·------

! de Junio de 1995 

La convocatoria se hizo durante la semana lntercultUral 

carteles contra el Racismo y par la Tolerancia 
Hoy f"maliza la exposición de trabajos presentados al 1 Certamen 

de Carteles contra el Racismo, la Xenofobia, el Antisemitismo y la 
Intolerancia organizada por el Colectivo Itaca, que ha estado ubi
cada en la Casa de la Juventud desde el pasado 22 de junio. El ga
nador, elegido por el propio público visitante de la muestra durante 
estos días, se conocerá hoy y su obra será el cartel oficial de la Cam
paña contra el Racismo y la Xenofobia del próximo curso 95-96. 

Hoy se conocerá el nombre del 
ganador del I Certamen de Car
teles contra el Racismo, la Xeno
fobia, el Antisemitismo y la In
tolerancia. El concurso ha sido 
convocado por el Colectivo Ha
ca y el Centro de Formación de 
Recursos y Actividades de la 
Concejalía de Juventud 
(F.R.A.C.) con motivo <lel Año 
Internacional por la Tolerancia. 
El jurado que va a decidir cuá
les son los tres mejores carteles de 
los ciento setenta presentados es
tá formado por el propio públi
co de la muestra; desde que ésta 
se abrió el pasado día 22, los vi
sitantes han podido introducir 
en una urna los números de los 
tres carteles que les hayan pare
cido mejores. 

El trabajo que resulte más vo
tado será el cartel de la Campa
ña contra el Racismo y la Xeno
fobia que se llevará a cabo el pró
ximo curso 95-96, mientras que 

también se utilizarán en ella o en 
otras próximas el segundo y ter
cero con más votos. 

La convocatoria, hecha públi
ca durante la reciente Semana 
Intercultural, era libre por lo que 
hay participantes que tienen cin
co años junto a otros mucho más 
mayores. «Hay carteles precio
sos, con dibujos muy infantiles 
hechos por críos, y también hay 
carteles muy bonitos, más ele
gantes y mejor acabados, hechos 
por gente más adulta. Los que 
más han participado han sido los 
colegios. Algunos, como el Bea
triz Galindo, ha puesto a todos 
sus niños a dibujar a la vez. El 
profesor o profesora que estaba 
con ellos ha tenido que hablarles 
de tolerancia, de lo que signifi
ca etc. , por lo que también es una 
forma de conseguir que se trate 
el tema en los colegios y de edu
car sobre ello», explica Esther 
desde el Colectivo Itaca. 

PUERTA de Madrid 



Piden que se homologue el plan de estudios de su Licenciatura 

sentada de los estudiantes de Ciencias Ambientales en el Rectorado 
La práctica totalidad de los alumnos de Ciencias .Ambientales de la Universidad de Alcalá celebró 

una sentada de casi tres horas en el Rectorado -Plaza de San Diego- el pasado día 24. Los 160 estu
diantes, movilizados por la Asociación de Estudiantes y Licenciados en Ciencias .Ambientales 
(A.E.L.C.A.), reivindican la homologación del plan de estudios para el comienzo del curso 95-96, la 
garantía de tasas públicas y la adaptación del plan actual al plan nuevo. La comisión encargada de 
la elaboración del citado plan de estudios acordó esa misma tarde establecer un plazo de doce días 
para la presentación y revisión de enmiendas. Hasta conocer el resultado fmal el próximo 5 de junio, 
los estudiantes no descartan futuras movilizaciones. 

El patio de Santo Tomás de 
Villanueva de la Universidad 
Cisneriana se vio ocupado en 
la tarde del pasado día 24 de 
mayo por ciento sesenta estu
diantes de Ciencias Ambien
tales de la Universidad de Al
calá, lo que supone la prácti
ca totalidad de los alumnos de 
la carrera. Los universitarios, 
movilizados por la Asociación 
de Estudiantes y Licenciados 
en Ciencias Ambientales 
(A.E.L.C.A.), hicieron una 
sentada que comenzó a las 
15:45 horas y no se levantó 
hasta las 18:30, en reivindi
cación de la homologación del 
plan de estudios de la Licen
ciatura. Los estudiantes piden 
el compromiso del estableci
miento de un calendario de fe
chas que garantice dicha ho
mologación antes del comien
zo del curso académico 95-96, 
la garantía de tasas públicas 
para ese próximo curso sin 
perjuicio para los actuales es
tudiantes, la adaptación del 
plan actual al plan nuevo e in
formación puntual y detalla
da de todo el proceso. 

A.E.L.C.A. decidió em
prender las movilizaciones 
dada la inminente finaliza
ción del presente curso acadé-

• 
PUERTA de Madrid 

mico y la lentitud del proceso 
administrativo de aprobación 
del plan, a pesar de la satis
factoria reunión mantenida 
con el rector de la Universi~ 
dad de Alcalá de Henares, 
Manuel Gala, en la que se les 
aseguró la homologación de 
los estudios de la Licenciatu
ra para el comienzo del pró
ximo curso. Este órgano re
presentativo de los estudian
tes considera que la demora 
del proceso les puede influir 
de modo negativo en su futu
ro académico y laboral como 

profesionales del medio am
biente. «Estamos esperando a 
poder empezar un plan de es
tudios que sea homologado y 
que de verdad sea una carre
ra como otra cualquiera. Lo 
que ocurre es que se está de
morando mucho. Las conse
cuencias son que el año que 
viene nosotros tendríamos 
que volver a pagar 250.000 
pesetas de matrícula, hay gen
te que pasa a tercero y no sa
be en qué rama va a estar, no 
sabe cuándo van a homologar 
el plan. y, si finalmente lo ho-

La decisión final , 

no se conocera 
hasta el 5 de junio 
mologan, a lo mejor tiene que 
volver a hacer asignaturas de 
primero, por lo que quiere 
que se haga cuanto antes», ex
plicaron portavoces de 
A.E.L.C.A. a PUERTA DE 
MADRID, cuya junta direc
tiva integran Nacho Paunero, 
Francisco Montilla, Nuria de 
la Cámara, Angel Luis Gon
zález y Mario Calderón. 

Posibles 
movilizaciones futuras 

Esa misma tarde, a las 16,00 
horas, la comisión encargada 
de elaborar y aprobar el plan 
de estudios , celebraba una 
reunión en el Rectorado, cir
cunstancia que se aprovechó 
para llevar a cabo la sentada. 
Dos alumnos de Ciencias Am
bientales estuvieron presentes 
en dicha reunión para entre
garles el comunicado con las 
reivindicaciones elaborado 
por A.E.L.C.A. Pero la comi
sión no tomó una decisión de
masiado satisfactoria para es
tos universitarios: se acordó 
establecer un plazo de doce 
días para revisión y presenta
ción de enmiendas, aplazando 
la decisión definitiva para el 5 
de junio. «En este sentido la 
totalidad de los estudiantes de 
Ciencias Ambientales de la 
Universidad de Alcalá de He
nares queremos expresar 
nuestro malestar por los con
tinuos retrasos burocráticos 
que se han ido sucediendo 
desde la publicación de las di
rectrices generales de la licen
ciatura en Ciencias Ambien
tales en el B.O.E., el día 29 
de noviembre». De este modo 
los futuros profesionales de 
medio ambiente quedan a la 
expectativa de lo que suceda 
el día 5, sin descartar posibles 
movilizaciones hasta la fecha. 

TELECAR FERRI 
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un panadero se ve obligádo a cerrar por no poder realizar las reformas que le e1igen 

«Nunca he intoxicado a nadie», dice Diego Muñoz 
«He hecho cuanto he podido, lo que no puedo hacer es no dejar una gota 
de harina en máquinas que trabajan con harina» 

«Nunca he intoxicado a nadie», señaló Diego Muñoz, propietario de la boutique del pan y del obrador 
Boy-pas, quien ha decidido cerrar definitivamente su establecimiento al reconocer que las autorida
des sanitarias le están haciendo la vida imposible y que así no merece la pena trabajar: icMis clientes 
pueden hablar de los productos que hemos hecho y no creo que nadie pudiera tener quejas. Es más, 
nosotros hemos trabajado con una harina mucho más cara que con la que trabajan otras panaderías 
porque lo que hemos querido siempre ha sido ofrecer calidad. 

Diego Muñoz aclaró que las 
inspecciones que en su estableci
miento, situado en la calle Juan 
de Guzmán, junto a la plaza de 
Juan XXIII, han realizado las 
autoridades sanitarias han sido 
perfectamente atendidas: «Llegó 
Sanidad y me pidió que hiciera 
una serie de cosas; por ejemplo 
me dijeron que tenía que pintar 
y pinté: he pintado toda la ma
quinaria. También he puesto el 
lavabo <jue me pidieron y uno de 
estos aparatos para matar los 
insectos». 

Cuando Diego Muñoz tuvo a 
su juicio todo en orden, acudió 
a las autoridades de Salud Públi
ca del área 3, pidió que le reti
raran el precinto que le habían 
puesto hasta acometer todas las 
reformas que le solicitaron: «La 
sorpresa es que me dijeron que 
no me retiraban el precinto has
ta que no estuviera todo bien 
limpio y la maquinaria sin gota 
de harina. No hay derecho por
que, a no ser que compre lama
quinaria nueva, no sé como voy 
a quitar la harina de unas má
quinas que habitualmente traba
jan con harina. Lo que es la ama
sadora, que es de acero inoxida
ble, está limpia y lo mismo ocu
rre con la tolva, la presadora». 

El panadero aseguró que «na
die puede decir que no haya hi
giene. Yo tengo una señora que 
limpia todos los días durante dos 
horas. Y o creo que el noventa 
por ciento de las empresas que 
hay en toda la comunidad de 
Madrid están fabricando en peo
res condiciones que la mía. ¡Si es 
que no lo entiendo! Me dicen 
que las máquinas tienen que es
tar limpias, sin nada de harina, 
como nuevas. Yo no sé, como 
no las pinte de oro y ponga mo
queta en el suelo ... Que me ex
pliquen cómo se explica que en 
un sitio donde la materia prima 
principal es la harina, no tiene 

que haber ni el más mínimo res
to de harina». 

Los trastornos económicos que 
la situación le ha causado a Die
go Muñoz son importantes: «Lle
vo con el obrador de bollería pre
cintado desde el día 4 de mayo, 
que llegaron y por las buenas me 
lo precintaron. El día 9 me pre
cintaron también el horno del 
pan. Y o estaba haciendo un buen 
pan en el que empleaba una bue
na materia prima; la clientela 
que tenía era muy buena y le 
gustaba mucho el pan que yo te
nía; hay otras panaderías que 
utilizan una harina mucho más 
barata y eso se nota luego en la 
calidad del pan». 

Cierre 
Diego Muñoz reconoció que se 

encuentra en una situación de
sesperada en la que no puede ha
cer mucho más de lo que ya ha 
hecho. Así, el día 28 cerró el es
tablecimiento tal y como lo ha
bía anunciado días antes a 
PUERTA DE MADRID: «Voy a 
coger las llaves y las voy a llevar 

a Sanidad, o al ayuntamiento y 
allí se las dejaré. Lo que no se 
puede hacer es dejar a un padre 
de familia con cinco hijos en la 
calle y además a una dependien
ta que tenía y la señora de la lim
pieza que va todos los días dos 
horas». 

«En el plan que se han puesto 
no tengo más remedio que dejar
lo; eso no es dejar vivir, es atro
pellar>>, dijo Diego Muñoz, 
quien se quejó de la actitud hos
til que se ha encontrado con al
gunos vecinos: «Hay un vecino 
que no ha hecho más que joder 
la marrana. Como no puede ha
cer nada más, ha puesto denun
cias por ruidos. El técnico del 
ayuntamiento estuvo viéndolo y 
no han podido hacer nada. Es un 
señor que no tiene nada que ha
cer; ahí está lo de la marquesina, 
que ya ha salido en el PUERTA 
DE MADRID. La marquesina 
ya estaba cuando yo llegué y, si 
hay que quitarla, que la quiten; 
de todos modos por encima tie
ne una capa asfáltica que está le
vantada y la han levantado esos 
señores». 
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con vistas a la excursión de Hijos y Amigos de Altalá a Tielmes 

conferencia de José carios canalda sobre los santos Niños 
El investigador alcalaíno José Carlos Canalda pronunció una conferencia sobre Los Santos Niños para la 

Asociación Cultural de Hijos y Amigos de Alcalá, en cuya sede tuvo lugar el acto el día 20 de mayo. La con
ferencia se programó debido a que la asociación realizará el domingo 4 de junio una excursión a Tielmes, 
población madrileña que está vinculada a los Santos Niños Justo y Pastor. De esta manera, aquellos que par
ticipen en la excursión estarán debidamente documentados gracias a las explicaciones de Canalda, colabo
rador habitual de PUERTA DE MADRID y gran conocedor del culto a los Santos Niños en toda España. 

La programación de la Asocia
ción Cultural de Hijos y Amigos 
de Alcalá incluye frecuentes 
charlas que en esta ocasión van 
a comenzar a ser temáticas sobre 
las excursiones a las que vayan, 
especialmente a las poblaciones 
de la comarca complutense. 

José Carlos·Canalda habló so
bre el culto a los Santos Niños en 
toda España para dar paso a To
más Polo, residente en Tielmes, 
quien habló de las vinculaciones 
de San Justo y San Pastor con 
aquella localidad. También ha
bló Tomás Polo de otra de las 
tradiciones más importantes de 
Tielmes, que es la del Judas. 

Canalda señaló que la tradi
ción de los Santos Niños en Tiel
mes es muy antigua y muy arrai
gada: «No se sabe cuándo empie
za, pero en aquella localidad 
afirman que los Santos Niños 
eran de allí, que los martirizaron 
y enterraron en Alcalá, pero que 
habían nacido en Tielmes». 

El culto a los Santos Niños en 
Tielmes es muy importante y lle
ga a ser porcentualmente mucho 
más grande que en Alcalá; baste 
decir que de 2.000 habitantes 
que tiene Tielmes, 800 son 
miembros de la cofradía, es de
cir, el 40 por ciento. Puestos a 
comparar con Alcalá, si hubiera 
cofradía de los Santos Niños, que 
ya es un detalle que llama pode
rosamente la atención, es como 
si 65.000 alcalaínos formaran 
parte de esa cofradía que no exis
te todavía. 

En Tielmes hay una ermita 
que tiene unas imágenes de pie
dra muy interesantes de San Jus
to y San Pastor, pero aún llama 
más la atención el hecho de que 
celebran anualmente dos fiestas 
en honor de los Santos Niños. 
Las de agosto, por ejemplo, tie
nen una gran importancia y, se
gún José Carlos Canalda, las ce
lebran por todo lo alto. Pero ade
más, el primer domingo de ma-

yo celebran una fiesta con pro
cesión de los Santos Niños por el 
pueblo: «No saben seguro cuál es 
el origen de esta fiesta de mayo. 
Ellos creen que es a raiz de la lle
gada de las reliquias de los San
tos Niños a Alcalá en 1568. Sin 
embargo las reliquias llegaron 
en marzo; y puede que en 
Tielmes cambiaran la fecha de la 
fiesta de marzo a mayo porque 
les viniera bien; el caso es que no 
lo saben .a ciencia cierta». 

En la época visigoda surgió en 
Alcalá un culto muy importante 
a los Santos Niños , que de aquí 
se extendió a casi toda España. 
Por ese culto fue por lo que se 
instalara en Alcalá el obispado en 
tiempos de los visigodos: «La re
conquista hizo que el culto se ex
tendiera de norte a sur hasta el 
punto que por muchos lugares de 
la mitad norte de la península se 
fundaran parroquias y ermitas 
en honor a los Santos Niños has
ta finales del siglo XI. En la mi-
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tad sur hay algunos casos, pero 
muy pocos; está el de Granada 
por una parroquia que fundó el 
eardenal Cisneros recien con
quistada la ciudad. Pero es muy 
curioso el caso de Las Palmas de 
Gran Canaria. Allí había una er
mita que ya ha desaparecido y 
que se fundó en el siglo XVI por
que tenían una plaga en el cam
po y no sabían a qué Santo en
comendarse para rezarle. Escri
bieron lbs nombres de todos, los 
metieron en un saco y sacaron el 
nombre de San Justo y San Pas
tor. La plaga se quitó y les levan
taron una ermita. Lo curioso es 
que en Gran Canaria los Santos 
Niños eran los patronos de los la
bradores y no San Isidro. 

Tomás Polo habló especial
mente de la tradición del Judas 
en Tielmes, una especie de rito 
iniciático de carácter pagano me
diante los cuales sometían a los 
·adolescentes a una serie de prue
bas. En la actualidad los quintos 
del. año cortan un tronco de ár
bol muy alto y hacen de él una 
especie de muñeco. Lo levantan 
en la noche del sábado al domin
go de Resurrección y lo prenden 
fuego al amanecer. Ese rito pa
gano con el tiempo se cristiani
zó por lo que le pusieron al mu
ñeco el nombre de Judas por ser 
éste el nombre del apóstol trai
dor a Cristo. 
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Doctores Federico San Andrés, Consuelo Martínez y Mª Teresa Laso Pocas personas acudieron a esta charla-coloquio sobre alergia 

Primavera y verano: las estaciones de las alergias 

En España hay seis millones de personas alérgicas 
La Sociedad Española de Alergología e Inmunología Clínica ofreció una charla-coloquio el día 24 en la Uni

versidad Cisneriana de la Plaza de San Diego. En el acto, incluido dentro de la Semana Alergológica de Ma
drid, se trató el tema del asma, una enfeQDedad que afecta a entre cinco y siete de cada cien personas. 

La Sociedad Española de 
Alergología e Inmunología Clí
nica acaba de celebrar la Sema
na Alergológica de Madrid. Es
ta actividad ha comprendido la 
celebración de un ciclo de 
mesas-coloquio abiertas al pú
blico en general, pacientes alér
gicos y sus familiares, con el ob
jetivo de facilitar su acerca
miento a los especialistas en 
alergia y a las enfermedades 
alérgicas. Se han hecho reunio
nes en tres áreas de Madrid los 
días 23, 25 y 26, en Alcorcón 
el día 22 y en Alcalá el día 24, 
en las cuales los alergólogos ma
drileños se han puesto a dispo
sición del público para atender 
a las consultas y dudas que se 
planteasen. Los coloquios fue
ron precedidos de una confe
rencia divulgativa sobre el as
ma que se apoyó en la proyec
ción de un vídeo. 

La convocatoria se incluye 
en las actividades de carácter 
social dirigidas a la población 
alérgica que la Fundación de la 
Sociedad Española de Alergo
logía e Inmunología Clínica 
viene desarrollando a través de 
los Amigos de la Fundación, un 
patronato social creado para 
servir de puente entre el espe
cialista y el paciente alérgico, 
que cuenta ya con cerca de 
6.000 socios en todo el territo
rio nacional. Este colectivo, 
constituido por pacientes con 
sus familias y especialistas en 
alergología, nació en el mes de 
septiembre de 1992, tres años 
después de que se creara la 
Fundación, a raíz de la falta de 
información al alérgico detec
tada por la junta directiva de 
este órgano. 
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Poca gente acudió al salón de 
actos de la Universidad Cisne
riana el pasado día 24. La char
la coloquio eshJ.vo dirigida por 
Mª Teresa Laso Borrego, Jefa 
del Servicio de Alergia del Hos
pital del Niño Jesús y Presiden
ta de la Sociedad Española de 
Alergia Pediátrica; Consuelo 
Martínez Cócera, Presidenta 
de la Sociedad de Alergólogos 
de Castilla-La Mancha y Teso
rera de la Fundación de la 
SEAIC y Federico San Andrés 
Larrea, integrante de esta so
ciedad, que comentó a PUER
TA DE MADRID la necesidad 
de celebrar este tipo de actos: 
«Las personas están muy inte
resadas en el asma. Es positi
vo difundir cualquier patolo

'gía, que el enfermo cada vez co
nozca mejor sus síntomas y tra
tamientos y tenga una mayor 
relación con el médico». 

Entre cinco y siete de cada 
cien personas padecen asma 

En Es¡>aña hay seis millones 
de personas que padecen algún 
tipo de alergia. Con la llegada 
de la primavera aparece la poli-

nosis (alergia al polen), la rino
conjuntivitis (molestias ocula
res y nasales) y se acusan los 
efectos del asma. En la actua
lidad hay medicamentos muy 
efectivos que se pueden unir a 
la aplicación de vacunas para el 
tratamiento de los alérgicos. 

El asma en particular es una 
enfermedad muy extendida en 
todo el mundo. Entre un cinco 
y un siete por cien de la pobla
ción la padece y en la gran ma
yoría de las ocasiones aparece 
antes de los 30 años. Se trata de 
una dolencia importante que 
hay que diagnosticar bien y 
averiguar por qué se produce: 
«Hay un tipo de asma extrín
seco en la que aparece una cau
sa y un tipo de asma intrínse
co en el que no aparece causa. 
Nuestros esfuerzos tienen que 
dirigirse a la identificación de 
esas causas», señala el doctor 
San Andrés. 

Entre las más frecuentes de 
estas causas se encuentran los 
pólenes, los ácaros, los epitelios 
de animales, alimentos o medi
camentos. Por otra parte, cuan
do existe un período climático 
en la que aumenta el polen, co-
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CONSTRUIDA BAJO LAS NORMATIVAS DE LA C.A.M. 

- ASISTIDA Y VALIDOS -

C/ José Caballero, 3 - Jardín de Alcalá 
(junto Cuartel Guardia Civil) - ALCALA DE HENARES 

• Baños Geriátricos • Asistencia Médica • Enfermeras 
• Personal especializado • Cocina propia • Habitaciones con toma TV. 
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mo pueden ser primavera o ve
rano, aumenta la sintomatolo
gía. Una persona que padezca 
de asma sufrirá síntomas entre 
los que se encuentran dificulta
des respiratorias, fatiga, pitos 
en el pecho y una sensación de 
opresión torácica acompañada 
habitualmente de tos. 

Alergia al polen 
Polinosis es el nombre de la 

enfermedad alérgica que se pre
senta normalmente en prima
vera y verano, causada por una 
reacción alérgica a los pólenes. 

Los pólenes son estructuras 
celulares de tamaño microscó
pico producidos por las flores 
de plantas y árboles y que sir
ven para la reproducción de las 
mismas. Con la llegada del 
buen tiempo se inicia el proce
so de polinización, es decir, la 
producción y liberación de pó
lenes en el aire y, por consi
guiente, la posibilidad de po
nerse en contacto con el orga
nismo y ser inhalados. Los efec
tos de la polinosis se manifies
tan en ojos, nariz, bronquios y 
piel. El humo, olores fuertes, 
sprays, ambientadores, la tem
peratura y la humedad pueden 
agravar los síntomas. 

La concentración de polen es 
sensiblemente menor en el in
terior de los edificios, disminu
ye en la orilla del mar y es prác
ticamente nula un poco lejos de 
la costa. Por otra parte aumen
ta en los días de viento, en los 
días secos y calurosos, de ma
drugada y antes y después de 
una tormenta primaveral. Las 
personas que padezcan polino
sis pueden adoptar algunas ~e
didas que acompañeq al trata
miento médico para esta época 
actual en la que es más acusa
da: llevar gafas, cerrar las ven
tanillas del coche durante el 
trayecto y las ventanas del dor
mitorio durante la noche; de
ben evitar parques, jardines y 
zonas de abundante vegetación. 
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En Torres de Alameda 

En pleno Casco Histórico (el Granada) 
ENTREGA INMEDIATA 

Financiación Personalizada 

~INI~A ENTRAI:>A 
~ 

Le proporcionamos financieras 
al interés más bajo 

• Desde 145 m/2 construidos. 
• Jardín desde 62 - 151 m/2. · 
• En la zona más cotizada de la comarca. 
• Cuadro eléctrico preparado 

para tarifa nocturna . 
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En el centro de Villalbilla 

a 5 minuros de llfcafá de Henares 

• Fachada de ladrillo visto y zócalos de piedra. 
• Carpintería exterior de madera en pino balsaín. 
• B aleones en fachadas. 
•Accesos comunes solados en mármol y pasamanos 

y quitamiedos en madera de haya con balaustres. 
•Carpintería interior en madera. 
• Armarios empotrados. 
• 3 dormitorios, 2 baños. 
•Plaza de garaje por vivienda. 
•Cocina amueblada. 
• Situación privilegiada. 

VENDE: 
RESIDENCIAL El PI UlllO S.A. 

C/ Daoiz y V elarde, 2 - 1 ° D 
ALCALA DE HENARES 

(Madrid) 
Telf.: 883 17 11 



Aunque el PSOE consiguió recortarle más de s puntos de ventaja 

El PP volvió a ganar unas elecciones en Alcalá 
Tras el triunfo popular de 1994 en las europeas llegó el de las municipales 

El Partido Popular se ha anotado su segundo triunfo en Alcalá 
en unas elecciones cuando el día 28 de mayo añadió su triunfo 
en las elecciones municipales al clamoroso que había obtenido 
ya hace casi un año en las elecciones europeas del 94. El único 
lamento que podrían entonar los populares después de esta vic
toria seria porque han cedido una parte importante de la ventaja 
que llevaban en junio pasado al PSOE, que le ha costado un retro-

ceso claro frente a su principal antagonista, el PSOE, que le ha 
arrebatado uno de los 12 concejales que el PP valía hace un año. 
Así, el sueño de alcanzar la mayoría absoluta no se ha cumplido 
para el PP, y además ha sufrido una pérdida de cuota electoral. 
Si esto ha sido una recuperación técnica del PSOE o una pérdida 
real de impulso del PP es algo que admite muchas opiniones con
trarias que podrán verificarse en la contienda de las legislativas. 

Datos oficiales Resultados de las elecciones en Alcalá ello dejó de cruzar un esca
lofrío por las nucas de algu
nos de los presentes. Lo di
cho: ¡vaya sustos! 

Los datos que ponemos 
aquí al lado son los oficiales, 
procedentes del escrutinio de 
la Junta Electoral de Zona, 
que los dio a conocer el miér
coles, ya muy entrada la tar
de. Según estos datos, el cen
so electoral era de 125.886. 
electores y votaron 82.930, 
que arrojaron 1. 945 votos 
blancos y 408 nulos. El lec
tor escrupuloso observará 
que la suma de todos los vo
tos emitidos no cuadra exac
tamente con esos 82.930 por
que en realidad suman 
82.968, pero tan pequeña di
ferencia no afecta de ningún 
modo al reparto de los con
cejales, que quedan de la si
guiente manera: 11 para el 
PP, 9 para el PSOE y 7 pa
ra IU. La única influencia 
de esos pocos votos más es 
bajar una centésima en los 
porcentajes de los grandes 
partidos. Nada relevante. 

Mediodía del miércoles: 
¡Vaya sustos! 

A mediodía del miércoles 
terminaba el escrutinio de 
los votos de Alcalá. Ya se sa
bía cómo había quedado 
aproximadamente la cosa 
porque los grandes partidos 
disponían de sus propias 
cuentas a través de las copias 
de las actas que el mismo do
mingo les habían entregados 
sus interventores. Y además 
estaban disponibles los datos 
que había proporcionado la 
delegación del gobierno en 
Madrid, que se desviaban 
algo de los de los partidos, 
pero sin quitar ni poner rey, 
concejal en este caso. 

Pero los datos oficiales son 
los datos oficiales y ésos tie
ne que proclamarlos la jun-

• ta electoral. Así que allí es
tábamos pendientes el miér
coles, y más pendientes aún 
que nosotros estaban los re
presentantes de los partidos. 
Y en ésas estábamos cuando 
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Candidaturas Votos o/o 

Partido Popular 31.786 38'33 

Partido Socialista Obrero Español 24.806 29'91 

Izquierda Unida 20.036 24'16 

Cooperación Verde 1.398 

Centro Democrático y Social 1.254 

Acción Local 496 

Plataforma Independientes de España 304 

Extremadura Unida 219 

Alternativa Independiente Complutense 125 

Asociación política C + C 

PRIM 

empezaron a ser leídos los 
datos totales de Alcalá. Y en
tonces llegaron los sustos. De 
momento el PP perdía casi 
2.000 votos y el PSOE por el 
estilo, unos 1.700. Esas di
ferencias, naturalmente, no 
son cosa de menor cuantía 
porque, de confirmarse, 
iban a influir decisivamen
te en el reparto de conceja
les. Así que, después de unos 
momentos de perplejidad, se 
llegó a la conclusión de que 
debía de haberse producido 
un error en las sumas y se 
decidió volver a sumar. Pe~ 

109 

82 

ro, como ya se había echado 
la hora encima y eran las tres 
de la tarde, se dejó la solu
ción para unas horas des
pués. Al final se sumó de 
nuevo y las cifras que salie
ron son esas que tienen us
tedes en el reacuadro, muy 
parecidas a las provisionales 
que se habían estado mane
jando hasta entonces, y en 
cualquier caso sin ninguna 
incidencia ni de lejos en el 
reparto de los concejales. Sin 
embargo, aunque se sabía 
que tenía que tratarse forzo
samente de un error, no por 

11 concejales 

9 concejales 

7 concejales 

Los grandes, hacia arriba 
y hacia abajo 

La valoración de estos re
sultados en lo que se refiere 
a los tres grandes - PP, 
PSOE e IU- es compleja. 
El PP crece mucho desde las 
últimas municipales en cuo
ta electoral, con lo que incre
menta en tres su cantidad de 
concejales, luego sube; pero 
pierde más de dos puntos 
porcentuales respecto a las 
últimas elecciones en Alcalá, 
las del 12 de junio de 1994, 
luego baja. 

El PSOE gana más de tres 
puntos desde las últimas 
elecciones, las de junio del 
94, luego sube; pero pierde 
mucha cuota desde las últi
mas municipales y así pier
de nada menos que cuatro 
concejales, luego baja. 

'Izquierda Unida gana un 
concejal respecto a las últi
mas municipales, luego su
be; pero pierde dos puntos 
respecto a la cita electoral 
anterior, la de las europeas 
del año pasado, luego baja. 

En cuanto a los «peque
ños», ahí están sus cifras. 
Los verdes de esta cita se han 
convertido en «el cuarto gru
po más votado», pero que
dan muy lejos de la barrera 
del 5 por ciento que tendrían 
que saltar para entrar en la 
corporación; habrían necesi
tado el triple de votos. 

El CDS obtuvo a pulso 
1.254 votos, que de algún si
tio habrán salido, pero que 
lo dejan muy lejos del Salón 
~oble. 

En cuanto a Gálvez -que 
era la PIE en Alcalá-, se ha 
alzado con algo más de tres 
centenares de papeletas. Po
co para su entusiasmo, pero 
tiene la seguridad de que 
esas 304 personas le votaron 
precisamente a él. 
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Guillermo Barroso (CV) 1.398 votos José Fernández (CDS) 1.254 votos Santos Mercader (AL) 496 votos 

José Romero (EU) 219 votos Félix Yágüez (ALIC) 125 votos José M. Espinosa (C+C) 109 votos 

Ocho candidaturas na obtuvieran concejales en Alcalá 

Los «pequeños» dieron testimonio de ciudadanía 
Tal y como estaba previsto, ocho candidaturas no obtuvieron concejales en Alcalá. Son eso que lla

mamos aquí «los pequeños» porque su penetración electoral es muy corta. Pero no son pequeños en 
lo que se refiere a ideas porque constituyen todo un abanico democrático que hace sus ofertas y esti
mula con sus testimonios a los ciudadanos para que puedan pensar mejor a quién y por qué votan. 

De todos estos grupos, el más 
votado ha sido Cooperación Ver
de (1.398), seguido del CDS 
(1.254). El centro-centro ha su
frido una desilusión; está de ca
pa caída, pero no puede asegu-

rarse que su irrupción en la lid 
electoral haya sido irrelevante: 
es posible que haya complicado 
la vida a alguno de los grandes. 
Acción Local ( 496) ha sido lami
nada por la dimensión «nacio-

nal» de estas elecciones , en las 
que los votantes han pasado de 
motivaciones locales. Gálvez , 
que se vio obligado a reestructu
rar su candidatura al abandonar
le Rosalía Rodríguez , ha obteni-

Juan C. Ramos (PRIM) 82 votos 

do 304 votos para la PIE , que 
son votos exclusivamente para él 
y sus amigos de candidatura. 

Extremadura Unida sólo reci
bió el interés de 219 electores y 
la Alternativa h;1dependiente 
Complutense se alzó con 125 
mientras c + c se llevaba 109 y 
el PRIM se quedó en 82. 

En total , estas ocho candida
turas sumaron 3.987 votos, el 4' 8 
por ciento, lo que significa que 
entre todas ellas ni siquiera lle
garían a pasar la barrera para 
obtener concejal. 

Resultada de las votaciones colegia a colegio 
COLEGIO pp PSOE IU CDS AL OTRO BL.AN. NULO T.VOT. CENSO o/oPART. 

Cardenal Cisneros 2.291 860 488 54 24 90 148 31 3.986 5.937 67% 
Santos Niños 1.652 2.747 1.990 69 18 182 99 19 6.776 10.705 63% 
Manuel Azaña 1.381 2.283 1.535 63 16 165 54 30 5.527 9.277 60% 
Beatriz Galindo 2.090 1.764 1.432 67 18 161 101 IS 5.648 8.664 65% 
Infanta Catalina 1.142 1.676 1.272 49 16 147 54 19 4.375 6.863 64% 
Historiador Portilla 1.424 1.234 916 48 23 83 73 21 3.822 5.761 66% 
Henares 1.897 1.316 1.228 60 29 210 104 16 4.860 7.304 67% 
Miguel de Cervantes 1.945 1.544 1.285 106 40 127 127 28 5.202 7.687 68% 
Ntra. Sra. del Val 3.462 1.953 2.177 166 67 248 223 25 8.321 12.357 67% 
Juan de Austria 3.197 1.903 1.638 132 63 221 181 34 7.369 10.739 69% 
Doctora de Alcalá 1.812 1.210 977 88 40 138 97 23 4.385 6.366 69~o 

Dulcinea 1.984 882 690 62 16 113 89 17 3.853 5.958 65% 
Don Juan 1 2.058 734 515 92 41 77 135 34 3.686 4.999 74% 
Daoíz y Velarde 2.291 1.243 896 84 35 162 133 26 4.870 6.966 70% 
Antonio Nebrija 2.263 2.349 1.906 79 44 145 81 53 6.920 10.497 66% 
García Lorca 1.118 1.138 1.004 38 13 114 73 17 3.515 5.335 66% 
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Bartolomé González Jiménez 
Empresario 

PP norencio Campos Corona 
27 años Catedrático de Historia 

PSOE José Miguel Polo Lorenzo 
52 años Delineante 

/ , 

IU 
34 años 

Esto es lo que decidieron las urnas complutense~ el 28 de Mayo 

concejales de J grupos (PP·11, PSOE·9 e IU·7) 
gobernarán el ayuntamiento de Alcalá 

PP Gustavo Severién Tigeras PP Jesús Domínguez Picazo PP Elisa de Francisco Ramírez PP 
48 años Abogado 34 años Funcionario 32 años Estudiante de Historia 25 años 

Beatriz Díaz Manzanares PP Luis Vargas Méndez PP Pedro Escribano Toledano PP Javier Femández Abad PP 
Abogada 48 años Abogado 34 años Pensionista 68 años Tecnico de Control de Calidad 39 años 
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Marta Viñuelas Prado 
Abogada 

Isabel Rodríguez Sánchez 
Economista 

Francisco Muñoz Romero 
Lic. C. Información 

Urbano Brihuega Moreno 
Lic. en Historia 
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PP Pablo González García 
26 años Analista 

PP Félix Prados Cuesta 
26 años Ferroviario 

PSOE 
30 años 

PSOE 
47 años 

Mª Luisa Martín Jara 
Gestor de Almacén 

Ricardo Rodríguez nores 
Profesor Educación Física 

PSOE Juan Osorio Berjano 
50 años Trabajador Pegaso 

PSOE Julia Alvarez Pérez 
44 años Administrativa 

PSOE 
50 años 

PSOE 
39 años 

Javier Ocaña Rodríguez 
Profesor 

Silvía Uyarra Valencia 
Auxiliar~ de Clínica 

PSOE Emilio Martín Ramos 
46 años Tecnico de mantenimiento 

PSOE Domingo Filardi Egea 
31 años Controlador Aéreo 

IU 
39 años 

IU 
31 años 

Carlos de Turégano Belerda 
Administrativo 

Mª Teresa Arias del Pozo 
Ama de casa 

' ¡ 

IU 
36 años 

IU 
38 años 
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Componentes de la candidatura y militantes del PP de Villalbilla Luis Gregorio Díaz seguirá siendo alcalde de Camarma. 

Tie~e la esperanza de poder formar gobierno Mayoría absoluta para el PSOE en camarma 

El PP sacó tres concejales en Villalbilla Luis Gregario Díaz seguirá siendo alcalde 
El pasado domingo 28 de Mayo, en Villalbilla como en toda España 

se celebraron las elecciones municipales y autonómicas. Pero ninguna 
de las 6 formaciones políticas que concurrieron sacó los 6 concejales 
necesarios para gobernar en solitario el Ayuntamiento. El Partido Po
pular, que contaba tan sólo con un concejal, ha pasado a contar con 3, 
con lo que su ascenso ha sido bastante considerable. Otros 3 concejales 
han conseguido los Independientes del Zulema y Peñas Albas (I.Z.P.A.). 

El Partido Socialista Obrero 
Español ha conseguido dos con
cejales, y se considera un fra
caso en palabras del actual al
calde Jesús Soto, teniendo en 
cuenta el aumento de población 
en los últimos cuatro años y la 
labor de gobierno tan benefi
ciosa, según él, para el muni
cipio, que junto con los Inde
pendientes del Zulema han de
sarrollado en la ya agotada le
gislatura. También han conse
guido dos concejales los Inde
pendientes del Robledal y Val
deláguila (AIRVA). Esto sí es 
un auténtico éxito, teniendo en 
cuenta que es la primera vez 
que se presentan a unos comi
cios municipales. También ha 
conseguido un concejal los In
dependientes de Villabilla 
(l. V .A.) y parece ser que se han 
quedado un poco por debajo de 
sus espectativas. 

La formación del futuro go
bierno municipal puede ser di
ficultosa, pero indudablemen
te con posibilidad de poder lle
gar a acuerdos posibles y esta
bles para los próximos cuatro 
años: En primer lugar podrían 
llegar a acuerdos la actual cor
poración, PSOE y los Indepen
dientes de Villalbilla, o con los 
Independie:t:ites del Robledal y 
Valdeláguila. Ambos acuerdos 
pueden ser posibles, pero des
de luego ambas formaciones 
han nacido precisamente por 
desacuerdo con el equipo de go
bierno actual, y es ahí donde 
radica el éxito sobre todo de los 
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Independientes del Robledal, y 
por mucho que ahora se les 
ofrezca por el deseo de conti
nuar en el gobierno los mismos, 
las cosas no veo que tengan que 
cambiar demasiado si en años 
anteriores no lo han hecho, te
niendo en cuenta además, que 
ellos tendrán 5 concejales a só
lo 1 de la mayoría. 

La otra posibilidad es que se 
llegue a acuerdos entre el Par
tido Popular, Independientes 
del Robledal y Valdeláguila, 
con los Independientes de Vi
llalbilla. Esta posibilidad pue
de ser más fácil por la similitud 
en sus programas y sobre todo 
teniendo en cuenta que es lo 
que los ciudadanos han votado, 
-un deseo de cambio-, y es
te acuerdo es el único que lo 
contempla. 

En cuanto al recuento de vo
tos para la Comunidad, el Par
tido Popular ha conseguido 
1.095, muy alejado de los 502 
del PSOE, y los 152 de IU. Lo 
cual nos demuestra la tenden
cia y los deseos de los ciudada
nos de Villalbilla al decantar
se claramente por el Partido 
Popular. Un hecho que no pue
de pasar por alto a la hora de 
los posibles pactos entre el Par
tido Popular, y las demás for
maciones políticas, teniendo 
también en cuenta que la Co
munidad de Madrid la va a go
bernar el Partido Popular, y el 
entendimiento entre el Ayun
tamiento y la CAM es posible 
que pueda ser más fácil. 

El PSOE consiguió en Camarma de Esteruelas la mayoría absoluta en 
los comicios del día 28, por lo que Luis Gregorio Díaz Vilches continua
rá siendo alcalde. El mapa de la corporación municipal camarmeña no 
ha variado apenas nada puesto que el PSOE repite mayoría absoluta con 
cinco concejales, el PP fracasa al no conseguir aumentar los dos con
cejales que tenía, e IU aumenta un concejal y se queda con dos. Los in
dependientes, esta vez de Acción Local, se quedan sin representación. 

Luis Gregorio Díaz asegu
ró que ha sido en Camarma 
junto con otros 23 pueblos de 
la comunidad donde el PSOE 
ha conseguido la mayoría ab
soluta: «De esta zona ha sido 
en Camarma, en Daganzo y 
en Cobeña. Estoy muy con
tento y muy agradecido de la 
confianza que el pueblo ha de
positado en mÍ». 

El alcalde de Camarma re
conoció que aunque el PSOE 
ha sufrido un importante des
calabro a nivel nacional y re
gional, las circunstancias son 
distintas para un pueblo como 
el suyo: «En los pueblos pe
queños nos conocemos todos y 
supongo que Camarma ha 
presupuesto de nosotros una 
cierta capacidad en la gestión 
en los próximos cuatros años. 
Y o creo que la situación del 
partido a nivel general ha pe
sado menos que el hecho de 
que nos conozcamos todos 
bastante bien. En un pueblo 
pequeño existe además la po
sibilidad de conocer de cerca 
una gestión municipal y eso es 
lo que creo que ha pasado». 

A Luis Gregorio Díaz no le 
asusta tener que trabajar con 
un gobierno regional de dis
tinto partido al suyo: «Since
ramente creo que en democra
cia, y al Partido Popular le 
creo un partido democrático, 
las voluntades populares se 
tienen que respetar. En los ra
tios de reequilibrio regional 
que mantienen todos los par-

tidos democráticos no creo 
que deba influir el color de los 
alcaldes que pueda haber en 
los municipios. Estoy conven
cido de que dependerá de la 
capacidad de gestión del 
ayuntamiento». 

En las elecciones autonómi
cas el PSOE también consi
guió vencer en Camarma, si 
bien lo hizo con 60 votos me
nos que en las municipales, 
por lo que el voto a Luis Gre
gorio Díaz está más que asen
tado en la localidad. Este, ase
guró que lo principal en esta 
legislatura que comenzará el 
día 17 de junio es continuar 
las obras de reforma de la red 
de suministro del agua y de la 
red de alcantarillado en todo 
el pueblo: «Es la primera fase 
pero hay que cambiarlo en to
do el pueblo por lo que el pre
supuesto global es de unos 900 
millones de pesetas; este año 
se ha adjudicado un presu
puesto de 134 millones y creo 
que cada año iremos acome
tiendo una parte del pueblo 
hasta terminar el total del 
proyecto. Estoy convencido 
que se van a respetar los com
promisos ya establecidos». 

El lunes comenzarán las 
obras de construcción de una 
escuela infantil pero la preo
cupación del ayuntamiento es 
entablar negociaciones con la 
CAM para la ampliación del 
cementerio y la redacción de 
las nuevas normas subsidia
rias de Camarma. 
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Bartolomé González y florencio Campos votaron en el colegio Cardenal Cisneros. José Miguel Polo, candidato a la alcaldía por IU, no 
pudo votarse a sí mismo porque no reside en Alcalá. Eso mismo le ocurrió a Gustavo Severién (PP), que tampoco reside en Alcalá. 

PP <31.78& votos>, PSOE <24.806> e IU <20.036> se reparten la corporación 

Los resultados complican la formación de gobierno 
con 11, 9 y 7 concejales respectivamente 

La semana pasada escribíamos que las elecciones municipales se presentaban esta vez muy emocionan- . 
tes. ¡Y vaya si han tenido emoción! De momento y con el riesgo de equivocarnos por no consultar nuestros 
archivos, creemos que éstas han sido las municipales con mayor participación en Alcalá, con un 66 por· ciento. 

·Esta .participación certifica 
el extra de emotividad con 
que las han recibido los elec
tores. No era para menos: «el 
clima» electoral creado por los 
grandes pesos pesados nacio
nales consiguió sacar de su 
contexto local a estas eleccio
nes y convertirlas en unas pri
marias (?). De esta manera, la 
participación ha tendido ha
cia sus porcentajes en legisla
tivas, como si éste fuera un 
pulso por la presidencia del 
gobierno nacional. Eso es lo 
que forzó Aznar muy hábil
mente obligando a sus con
trincantes a seguirle en ese 
juego. Y eso, primarias, es lo 
que la mayoría de los grandes 
medios de difusión han «ven-
dido» a los electores. 

Esther García Romero Nieva ya es parlamentaria regional. En la 
fotografía, depositando sus votos. 

En el ámbito alcalaíno, los 
tres grandes partidos dispo
nen de números que les per
miten expresarse con satisfac
ción (como de costumbre). El 
PP puede estar satisfecho por
que ha sido el partido más vo
tado y obtenido 11 concejales. 
IU puede estar satisfecha por
que tenía 6 concejales y a par
tir de ahora tendrá 7. Y el 
PSOE puede encontrar su mo
tivo de satisfacción en que, 
pese a perder ·nada menos que 
cuatro concejales, conserva 
nueve, con lo que no se hun
de en el fracaso rotundo que 
le pronosticaban ciertos son
deos de ocasión. 

Los números no agotan 
aquí su dosis de satisfacción 
para los tres grandes. Los tres 
pueden pregonar también sus 
satisfacciónes porque los tres 
han recibido más votos que en 
en el último test que pasaron, 
el día 12 de junio de 1994. 
Todos han llenado más sus al
forjas en la última recolec
ción, luego todos pueden pre
gonarse contentos. 

Sin embargo, hay otros nú
meros que aparecen a la hora 
de los análisis, y esos núme-

Manolo Galván Fradejas, José Femández Acero, Francisco Muñoz y Santos Mercader ejerciendo su derecho a votar. 

PUERTA de Madrid J de Junio de t995 



Ricardo Rodríguez nores, candidato del PSOE, votó en el colegio Nuestra Señora del Val. Francisco Paisano, candidato del CDS, votó 

en el colegio Doctora de Alcalá. A la derecha, Victoriano Femández deposita su voto. 

ros , que son los verdadera
mente expresivos, pueden 
limitar o hacer desaparecer 
algunas de las satisfacciones 
primeras. 

Para empezar el análisis 
hay que recordar inmediata
mente la participación: el úl
timo domingo han votado ca
si 14.000 personas más que en 
la última consulta anterior, el 
12 de junio de 1994, a la que 
se llegó en condiciones muy 
parecidas a ésta, con los popu
lares tratándola como prima
rias. En estas condiciones, la 
comparación entre las prima
rias de 1994 y las primarias d'e 
1995 arroja datos que sólo son 
satisfatorios para el PSOE. 

En 1994 el PP alcalaíno se 
alzó con el 40 ' 5 por ciento de 
los votos emitidos, lo que, 
proyectado sobre la corpora
ción municipal , le valía 12 
concejales; pero en 1995 ha 
obtenido sólo el 38'5 por cien
to , con lo que sufre un retro
ceso de dos puntos en su cuo
ta de penetración electoral y 
se queda en 11 concejales des
pués de que en junio de 1994 
valiera 12. En eso no hay mo
tivo alguno para la satisfac-

ción, máxime cuando el PP, 
en algún momento reciente, 
parecía embalado imparable
mente hacia la mayoría abso
luta con 14 concejales. 

Izquierda Unida valía 7 
concejales a tenor de los resul
tados de junio del 94, cuando 
obtuvo el 26 por ciento de los 
votos e igualó casi con el 
PSOE; en 1995 sigue v~ien
do 7 concejales, pero su cuo
ta electoral ha descendido 

desde entonces hasta ahora en 
dos puntos, del 26 al 24 por 
ciento, lo que no resulta satis
factorio en sí mismo y mucho 
menos si se recuerda que el 
objetivo confesado de IU era, 
al menos, vencer al PSOE. 

Por su parte, el PSOE ob
tuvo en el 94 el 26' 50 por 
ciento de los votos, que equi
valía a 8 concejales; pero en 
1995 ha obtenido el 29'88 por 
ciento, con lo que gana 3'38 

Un grupo de monjas ejerce su derecho al voto. 

puntos y un concejal, de mo
do que pasa a 9 cuando cier
tos augures le pronosticaban 
5 ó 6. Así queda claro que en 
el último año el PSOE ha ga
nado cuota electoral en Alca
lá mientras PP e IU la per
dían, aunque eso no evita que 
su descalabro haya sido con
tundente. 

A efectos prácticos, tanto por 
lo que se refiere a.su repercu
sión en la formación de las 
corporaciones como a las ten
dencias sociales, la considera
ción de los porcentajes es la 
más importante. 

El gobierno municipal 
Ahora ya ha acabado la 

participación democrática 
propia):nente dicha y el juego 
pasa a manos de los políticos, 
quienes habrán de decidir, en 
definitiva, cuál será el gobier
no municipal complutense. A 
simple vista, las variantes que 
vamos a calificar de ortodoxas 
son dos. 

La primera, la más sencilla 
y directa, es que forme go
bierno el PP porque ha sido 
el partido más votado y ha ob
tenido once concejales. Cier-

Las candidatas de JU Pilar Femández y Silvia Uyarra votaron respectivamente en los colegio Manuel Azaña y Henares. 
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José Manuel Elices, candidato del PP, votó en el colegio Don Juan l. Domingo Filardi, candidato de IU, votó en el colegio Daoíz y Velarde. 

tamente, el PP ha quedado 
muy lejos de la mayoría abso
luta que esperaba e incluso ha 
retrocedido respecto a sus ex
pectativas mínimas. Por qué 
ha sufrido este retroceso en 
cuota porcentual de voto es al
go que habrán de analizar sus 
expertos, si quieren hacerlo, 
pero la decepción de este re
troceso y de no alcanzar la 
mayoría absoluta no impiden 
que sea el partido más vota
do. De ahí que no se pueda 
considerar ilógico que el PP se 
haga cargo del gobierno mu
nicipal con Bartolomé Gonzá
lez como alcalde. 

Otro punto de vista sobre 
los resultados proporciona la 
segunda variante, tan ortodo
xa como la anterior. PSOE e 
IU han hecho llamadas cons
tantes a los electores para aler
tarlos contra la posibilidad de 
que Alcalá fuera gobernada 
por la derecha. Los votantes 
han respondido con una par
ticipación muy elevada que, 
en conjunto, ha dado una vo
tación muy contraria al PP 
-45.000 votos de PSOE más 
IU contra 32.000 del PP en 
números redondos-. De esos 

Y Elisa de Francisco, candidata del PP, votó en el colegio Don Juan l. 

datos podría deducirse que los 
votantes complutenses, en su 
mayoría, prefieren que no go
bierne el PP y ahora esperan 
que PSOE e IU formen un go
bierno conjunto de izquierdas 
concordante con el mensaje 
tan repetido de «frenar a la 
derecha». 

Esta variante es más com
plicada, para empezar porque 
no es tan legítimo interpretar 
que los votantes de izquierda 
quieren un gobierno conjun
to como que los votantes del 
PP quieren un gobierno po
pular. Además hay que con
tar con que el PSOE vive es
tos días bajo el impacto trau
mático de no ser, por prime
ra vez, la mayor fuerza polí
tica en el ayuntamiento de Al
calá, e IU se encuentra inmer
sa en la desilusión de haber 
retrocedido en penetración 
electoral durante el último 
año, aunque tenga un conce
jal más que en 1991. 

Un presunto acuerdo de la 
izquierda complutense ya no 
podría hacerse, como otras ve
ces, con un PSOE ganador y 
una IU como su «pariente po
bre» en el gobierno munici-

pal. Consecuentemente, cual
quier gobierno conjunto de la 
izquierda debería pasar por 
un reparto equitativo del po
der entre ambos grupos mu
nicipales, aunque lógicamente 
la alcaldía fuera adjudicada a 
Florencio Campos, como nú
mero 1 de la candidatura más 
votada de las dos. Sin embar
go, esto se escribe con mucha 
facilidad, pero es más difícil 
llevarlo a la práctica porque 
entre PSOE e IU hay abiertas . 
grietas muy profundas que di
ficultan la puesta en marcha 
de eso que antes se llamaba 
Erentepopulismo y ahora se 
denomina unidad de acción 
de la izquierda. 

En cualquiera de los dos ca
sos descritos -gobierno del 
PP o gobierno de PSOE-IU
puede ocurrir que resulte un 
mal gobierno, claro, pero en 
esta ocasión «nos apuntamos» 
al optimismo y pensamos en 
lo contrario: cualquiera de es
tas dos variantes puede dar
nos un gobierno más satisfac
torio que el de los últimos 
años, transcurridos con el 
PSOE gobernante entre la te
naza de la oposición de PP e 

IU, cada uno ·a su aire. En 
principio preferimos creer 
que un gobierno mayoritario 
-el derivado de la alianza 
PSOE-IU- sería mucho más 
ágil y operativo, puesto que 
podría sacar adelante sus ini
ciativas gracias a su mayoría. 
Para que éste fuera el caso se
ría necesario que el programa 
de gobierno conjunto se des
cargara en lo posible de ideas 
para atenerse a realidades. 
Hay que recordar que las 
ideas sin conexión con las rea
lidades han llevado a un 
ayuntamiento tan ~ndeudado 
que apenas tiene hoy capaci
dad de acción. 

Si IU entrara en el gobier
no junto al PSOE en pie de 
igualdad, con responsabilida
des de gobierno directas ante 
los ciudadanos, seguramente 
tendría que limitar mucho el 
uso de su arsenal de ideas pa
ra armarse con realidades, co
mo ha hecho con éxito en lo
calidades cercanas, como Azu
queca o Coslada. Naturalmen
te, si IU quiere conservar sus 

' reflejos habituales en Alcalá y 
ser a un tiempo gobierno y 
oposición , más vale que no 

Urbano Brihuega (PSOE), voto en el colegio Cardenal Cisneros y.!.uis Vargas (PP) votó en el colegio Juan de Austria. 
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Luis Suárez Machota votó en el colegio Cardenal Cisneros. Miguel Maya, presidente del Coletivo Gitano de Alcalá, votó en el Manuel 
Azaña. Francisco González Adrada votó en el Manuel Azaña. Y Modesto Quijada votó en el Cardenal Cisneros. 

suscriba ningún acuerdo y dé 
vía libre a que el PP gobier
ne con su propia fuerza. 

En este caso -un gobierno 
del PP- tambien cabe una 
esperanza fundada en que la 
acción de gobierno sea más 
consistente con la realidad, 
toda vez que cualquier deci
sión de importancia tendría 
que pasar por un filtro doble 
de la oposición, la de IU y la 
del PSOE. Así cabe concluir 
que los resultados del domin
go, que en rigor pueden ínter-

DIA 

pretarse como decepcionantes 
para los tres grandes porque 
en cierto modo han perdido 
los tres, pueden ser esperan
zadores para los ciudadanos. 

Variantes complicadas 
Como en el juego de la po

lítica, una vez que los ciuda
danos han votado y se despi
den hasta dentro de cuatro 
años del poder que han teni
do durante un día, abundan 
los aprendices de brujo, no 

faltan sugerencias para otras 
variantes que ya no tienen en 
cuenta tanto la voluntad de 
los ciudadanos como el inte
rés político de los partidos y 
de sus integrantes. 

Por ejemplo, se habla de la 
posibilidad de que el PP apo
ye de alguna manera al PSOE 
para que éste forme gobierno 
y no tenga que depender de 
Izquierda Unida, lo que lleva
ría aparejadas compensacio
nes más o menos explícitas pa
ra el grupo popular. Falta sa-

OBRA CULTURAL 
CAJA DE IV\ADRID 

Junio de 1995 

Progra111a de Actos 
ACTO HORA 

Recital de canciones por MARIA JURISTO «UNA», 
Viernes, 2 interpretando temas compuestos en música y letra por UNA. a tarde 

Sábado,J Recital de canción española por ROSA MARIA LOBO 

LUnes,5 Recital de canto por el dúo SALZBURG: EDUARDO HOLGADO (bajo-cantante) 
' acompañado al piano por JOSEBA CANDAUDAP 

a tarde 

Martes, & Recital de canto por CARMEN ZAFRA (soprano) y RUBEN GARCIMARTIN, a tarde 
acompañados al piano por MANOLO GRACIA. 

Miércoles, 7 Conferencia por la ASOCIACION DE MUJERES DEMOCRATICAS a tarde 

Jueves, a Representación teatral por la Compañía GLOBO, con la obra «CASA CON DOS a tarde 
PUERTAS, MALA ES DE GUARDAR» de D. Pedro Calderón de la Barca. 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

her cómo iban a recibir eso los 
votantes del PP, por más que 
estemos acostumbrados a que 
el aparato del PP no sienta 
grandes inquietudes -quizá 
con razón- por lo que pue
dan pensar sus bases sociales. 

También se habla de la va
riante inversa: el PSOE deja
ría gobernar al PP con el ob
jetivo a corto plazo de que los 
populares fracasen rápida
mente en el gobierno munici
pal y el pueblo les vuelva la 
espalda. Audaz -y posible-

EXPOSICIONES 

Del 3 al 17 de junio 

OLEOS 

Mª Luisa Redondo 

Horario: 
Laborables, de 18 a 21 horas. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Luis Alberto Cabrera votó en el colegio Don Juan l. La delegada del gobierno en Madrid, Pilar Lledó, votó en el Cardenal Cisneros. Y 
el director de Deportes de la CAM, Jesús Domínguez Lazo, votó en el Cardenal Cisneros. 

mente suicida- maniobra. 
Primero, no está tan claro que 
los votantes del PP vayan a 
culpar a su partido de un fra
caso en su gestión que en cual
quier caso está por ver aunque 
entre en el abanico de previ
siones. Lo mismo que los so
cialistas llevan años y años 
justificando sus fracasos por la 
herencia franquista recibida , 
los populares dispondrán de 
un largo plazo durante el que 
podrán justificar sus fracasos 
por la herencia socialista re
cibida. Todo ello sin contar 
con que el poder fresco no se 
desgasta tan fácilmente como 
el poder rancio. Por otra par
te , habrá que recordar que el 
pueblo ya ha hecho saber que, 
aunque a 32.000. personas les 
gusta mucho el PP, a 45.000 
las disgusta profundamente. 
Para saber eso no hace falta 
esperar, se sabe ya. 

Por recoger una posibilidad 
muy complicada, demos cuen
ta de la variante en que IU es
taría dispuesta a apoyar al PP 
tácticamente -mediante una 
neutralidad formal- como 
parte de su estrategia global 
contra el PSOE. Es posible 

El sindicalista Luis Calvo votó en el colegio Historiador Portilla 

que esta actitud satisficiera a 
los ardientes antisocialistas de 
Izquierda Unida y es posible 
también que los votantes de 
izquierda huyeran en masa 
hacia el PSOE a la primera 
oportunidad que se les presen
tara. 

Finalmente , cabe conside
rar que IU decida apoyar al 
PSOE para proclamar alcalde 
a Fforencio Campos y después 

de eso se quede «a verlas ve
nir», pendiente de suscribir 
más adelante un verdadero 
acuerdo de gobierno corres
ponsable o continuar su labor 
de desgaste contra el PSOE si 
no le gusta el comportamien
to de éste. La segunda de las 
dos opciones tendería a blo
quear la acción de gobierno 
del PSOE en un día a día sin 
perspectivas reales y puede 
apostarse a que el máximo 

beneficiario de ese bloqueo se
ría -el Partido Popular, más 
que Izquierda Unida, quien 
y a se ha visto que no recoge 
demasiadas rentas en su bata
lla contra el PSOE por el con
trol de la izquierda. 

Como conclusión, expresa
remos nuestro criterio, que no 
es más que uno de tantos que 
cada ciudadano formará se
gún sus propios análisis: si, en 
efecto, PSOE e IU se conside
ran incompatibles , no deben 
formar gobierno , lo cual no 
equivale a permitir que el PP 
lo forme, sino al reconoci
miento de que PSOE e IU son 
incapaces de una acción co
mún de gobierno. Ahí no hay 
maquiavelismo barato, sino 
lógica, pero llevar al PP al go
bierno para que fracase pare
ce una apuesta arriesgada por
que puede asegurarse que en 
los próx imos años el PP gana
ría más -o perdería menos
en el gobierno que en la opo
sición. 

Pero , al fin y al cabo , doc
tores tienen los partidos y , 
además , como el corazón, los 
políticos tienen razones que la 
razón no entiende. 

El comisario Jesús Sainz votó en el colegio Doctora de Alcalá y Luis García'Gutiérrez, canónigo de la Magistral, en el Cardenal Cisneros. 
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Cardenal Cisneros, mesa presidida por Javier de Juan Cardenal Cisneros, mesa presidida por Elena Moratilla 

Distribuidos en las 192 mesas de los 16 colegios electorales 

575 alcalaínos, elegidos por sorteo para ser presidentes 
y vocales de mesa electoral 
un caballero fue a recoger a su esposa, presidenta de mesa, 
porque «tenía que preparar la comida» 

Unos 575 alcalaínos colaboraron en el desarrollo de las élecciones municipales y autonómicas del pasado 
28 de mayo. Estas personas fueron designadas por sorteo para ser presidentes y vocales de las 192 mesas 

distribuidas en los 16 colegios electorales de la ciudad, tarea por la que cobraron 8.300 pts cada uno de ellos. 

PUERTA DE MADRID reco
rrió todos los colegios para reca
bar las opiniones de algunos de 
los ciudadanos a los que tocó 
cumplir ese deber electoral. Pa
sarse el día encerrado mientras 
lucía un sol espléndido no pare
cía el plan más apetecible, pero ; 
la obligación se sobrellevó con 
paciencia y buen humor en la 
mayoría de los casos. 

También recogimos las anéc
dotas de la jornada, siendo una 

· de las más destacadas la protago
nizada por un caballero que acu
dió al colegio donde su esposa 
presidía una mesa electoral para 
«Jlevársela a casa porque tenía 
que preparar la comida». Al mar
gen de curiosidades de este esti
lo, la tranquilidad y la ausencia 

de inciden tes marcaron la jorna
da electoral, que pasamos a de
tallarles colegio por colegio. 

Colegio Cardenal Cisneros 
El colegio Cardenal Cisneros 

es el colegio de los VIPS; aquel 
en el que vota un buen número 
de candidatos a ocupar un sillón. 
Allí votó el candidato socialista, 
Florencio Campos; ·el número 
tres del PSOE, Urbano Brihue
ga; la delegada del gobierno en 
Madrid, Pilar Lledó; el candida
to del PP, Bartolomé González; 
la candidata a diputada de la 
A~amblea de Madrid, Esther 
García, que consiguió al final de 
la jornada el cargo. El Cisneros 
se distingue por reunir a un buen 

número de religiosas de clausu
ra que acuden a ejercer su dere
cho al voto; es uno de los cc:_>legios 
con menor número de electores 
censados, en total 5.504 -sólo 
tiene menos el Donjuan I-, pe
ro también es el segundo colegio 
con mayor participación, ya que 
superó el 72 por ciento. 

Javier de Juan García fue pre
sidente en una de las mesas: «Es 
la tercera vez que me toca; lo mío 
es suerte. La verdad es que es la 
primera vez que me toca en Al
calá porque las otras veces me to
có en Corral de Calatrava. Lo 
que podrían hacer es informati
zar esto y saber a quién le ha to
cado para que no te vuelva a to
car a ti más veces. Que lo repar
tan porque esta vez me he enfa-

dado mucho». María Luisa Blan
co no estaba tampoco muy con
tenta: «Es una experiencia muy 
fastidiosa; es la primera vez que 
me toca y espero que no me pase 
lo mismo que al presidente; lo 
del dinero que te pagan no com
pensa porque además al día si
guiente tienes que trabajar y no 
has podido descansar el domin
go». María Eugenia Albístegui 
también estuvo como vocal: «Es 
una experiencía más; es la pri
mera vez que me toca». · 

Gabriel Gómez estuvo como 
interventor del PP: «Es la segun
da vez que vengo y la experien
cia para mí es muy buena. Ade
más estamos aquí con mucha es
peranza». Angel Rodríguez estu
vo como interventor del PP: «Yo 
ya tengo mucha experiencia por
que llevo más de quince años vi
niendo. Esto se vive con mucha 
intensidad. Ha y mucha solidari
dad entre los miembros de la me
sa. Han votado muchas monjas, 
pero no hemos visto al señor 
obispo, que seguro que vota 
aquí». 

La que peor lo llevó fue la pre
sidenta de otra mesa en el Cisne
ros, María Elena Moratilla Cá
mara; sue hermana se casó el sá
bado por la tarde y claro, se fue-

Colegio Santos Niños, mesa presidida por José Luis Martínez Colegio Santos Niños, mesa presidida por Jllélna Martín 
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Colegio Manuel Azaña, mesa presidida por Maribel Fournie 

ron todos de celebración. Lo 
peor fue que ella estaba de segun
da presidenta suplente: «Me ha 
dado un ataque y no de satisfac
ción precisamente; más bien ha 
sido de nervios. Aquí no ha ve
nido nadie y me ha tocado a mí. 
He estado de boda y de resaca de 
boda. La próxima vez que me to
que yo no vengo». 

María Carmen Vivas estuvo 
como vocal primera: «La expe
riencia es buena porque está 
siendo muy entretenido. Yo lo 
tenía asumido porque era vocal 
titular, pero si me toca en otra 
ocasión vendré». 

Beatriz Portero es monja, con
cretamente pertenece a la con
gregación de las Clarisas de San 
Diego y ejer~ió con el hábito la 
función de vocal: «Es la primera 
vez que me toca y no me ha im
portado venir. Estoy muy a gus
to y no me importaría venir otra 
vez porque estoy muy a gusto». 

Paco Fernández hizo funcio
nes de interventor del PP: «Lle
vo muchos años en esto y me gus
ta mucho. Llevo viviendo 50 
años en Alcalá y todos los años 
vengo; mientras pueda seguiré 
viniendo para ayudar a los ami
gos del partido». 

Manuel Casado estuvo como 
interventor de Izquierda Unida: 
«El único problema es el que ha 
habido con la constitución de la 
mesa y con algunos votantes del 
CDS que reclamaban su lista pa
ra la Asamblea de Madrid, y se 
les ha informado que es proble
ma de su partido y no de este co
legio». 

Luis Suárez Machota, votan
te en este colegio, también cum
plió funciones de interventor de 
IU: «Estas batallas me las conoz
co bien; he hecho elecciones en 
Avila, en Guadalajara, y hasta 
en Francia>>. 

Colegio Santos Niños 
El colegio Santos Niños es el 

tercer colegio electoral en núme
ro de electores censados; un to-

J de Junio de 1995 

tal de 10.710 personas tuvieron 
la oportunidad de ejercer su de
recho a voto. Sin embargo, fue el 
cuarto en número de votantes 
puesto que votaron 6.769 perso
nas con un porcentaje de parti
cipación del 6.3'2 por ciento, un 
porcentaje sensiblemente infe
rior al 66 por ciento global de 
Alcalá. 

En una de las mesas ejerció co
mo presidente José Luis Martí
nez: «Es la primera vez que me 
toca y de momento la mañana va 
tranquila; a las once de la maña
na sólo han votado 44 personas. 
Cuando recibí la carta fue algo 
inesperado, ,pero imaginaba que 
algún día me tocaría. Me ha to
cado y aquí estoy. En los mo
mentos de tranquilidad nos po
nemos a charlar un poco y a es
perar a ver cómo se desarrolla el 
día». 

Ana María Trillo realizó fun
ciones de vocal: «Yo estoy con
tenta porque me ha tocado con 
una gente estupenda; estamos 
charlando todos y no lo estamos 
pasando mal. Al principio me 
sentó un poquito mal, pero lue
go comprendí que había que es
tar aquí y lo llevo bien, eso sí, si 
es posible a la próxima que le to
que a otro». 

Gloria se encontraba en la me
sa como representante de la ad
ministración: «Vengo desde Ma
drid y no ha sido por sorteo, es 
un trabajo voluntario para el que 
me ha contratado la administra
ción. Mi trabajo consiste en 
comprobar que la apertura de la 
mesa se ha realizado bien; ade
más tengo que realizar dos con
troles y estar en el escrutinio. 
Todo esto lo llevo al coordinador 
de este colegio para que lo vaya 
comunicando a la sede central en 
Madrid. Tengo que velar por 
que no haya problemas y, si los 
hay, comunicarlos. Y o vivo en 
Madrid y me han designado a es
te colegio después de firmar un 
contrato». 

Rosario del Hierro actuó en 
esa mesa como interventora del 

Colegio Manuel Azaña, mesa presidida por Antonio Piñero 

PSOE: «Llevo muchos años ya 
en esto.· Me ha tocado en una me
sa muy agradable, con muy bue-

. na gente, y a ver qué tal sale la 
cosa». Santiago Prieto Marcos 
fue interventor de Izquierda 
Unida: «Son las quintas o sextas 
elecciones en las que intervengo 
y esperamos lograr el mejor re
sultado posible teniendo en cuen
ta que éste es un buen colegio pa
ra la izquierda». 

En otra mesa intervino como 
presidenta Juana Martín: «Me 
sentó muy mal tener que venir; 
es la segunda vez que me toca y 
ya pienso que esto no es por sor
teo, que es por decreto ley. A lo 
largo del día hay compañerismo 
y al cabo del día nos hacemos 
amigos todos». 

A Gema Merino también le 
sentó muy mal: «Es que yo ten
go dos niños pequeños. Fui a la 
junta electoral para ver si me 
sustituían, pero me lo han dene
gado. Tenían que coger a gente 
del paro o a gente joven a la que 
le viene mucho mejor el dinero. 

Beatriz Lucas también actuó 
como vocal: «Tengo una niña pe
queña y la he tenido que acoplar 
con los abuelos. De todos modos 
yo no lo llevo muy mal. Lo peor 
es cuando viene la aglomeración, 
pero ahora que estamos tranqui
los lo estoy pasando bien». 

Como interventor del Partido 
Popular estuvo Eloy Sánchez Ca
pilla: «Todo va viento en popa, 
no ha ocurrido ningún inciden
te y que gane el mejor». Lucas 
Gómez Peláez, interventor de Iz
quierda Unida señaló que lleva 
muchos años de experiencia en 
las elecciones: «Llevo muchos 
años en estas luchas y aquí va
mos a barrer. Conoces a toda la 
calle y a los vecinos, es una ex
periencia muy bonita». 

Colegio Manuel .Azaña 
Con mucha diferencia, en el 

colegio Manuel Azaña se registró 
la menor participación de los 
dieciséis colegios electorales de 

Alcalá. Esta participación no lle
gó al 56 por ciento, un diez por 
ciento menos que la media glo
bal y casi un 20 por ciento me
nos que en el colegio de mayor 
participación, el donjuan l. Vo
taron 5.527 personas de un total 
de 9.277 electores. Eso sí, en es
te colegio el resultado de la vo
tación fue nítidamente favorable 
al PSOE, que sacó 900 votos más 
que el PP. 

En una de las mesas del cole
gio Manuel Azaña actuó como 
presidente Antonio Piñero Rosa
do: «Yo todavía no me he ente
rado muy bien porque es tem
prano, pero la verdad es que me 
sentó muy mal cuando me dije
ron que tenía que venir. Las_ 
8 . .300 pesetas no compensan por 
todo el día que tienes que estar 
aquí. Digo yo que la próxima vez 
le tendrá que tocar a otro». 

Como vocal en esa mesa estu
vo Juan José Palacios Martín: 
«Es la primera vez que me toca 
y es interesante, pero te joroba 
un poco los planes. Somos mu
chos españoles y espero que le to
que a otro en la próxima». 

El otro vocal fue José María 
Sánchez Ruiz, quien se encontra
ba resignado: «Lo llevo muy mal 
porque estaría mejor en casa; es 
la primera vez que me toca y es
pero que sea la última. La polí
tica, para los políticos». · 

Tomás Isoldi estuvo como in
terventor del PP: «Es el tercer 
año que lo hago y no ha habido 
nunca problemas; no es que me 
lo pase bien, pero yo creo que 
hay que ayudar para sacar esto 
adelante; así es que aquí estoy, 
echando una manita». Yolanda 
Gutiérrez estuvo como interven
tora del PSOE: «Es la primera 
vez que estoy todo el día; ya ha
bía ido como apoderada. Estoy 
muy bien aquí y me gustad am
biente que hay». Por IU estuvo 
Antonio Gutiérrez: «Yo no soy el 
secretario general de Comisiones 
Obreras aunque me llamo igual. 
No es la primera vez que me 
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Colegio Beatriz Galindo, mesa presidida por Antonio Gordillo 

toca y lo que espero es que gane
mos». 

En otra de las mesas del cole
gio Manuel Azaña estaba como 
presidenta Maribel Fournier: 
«La experiencia está siendo bue
na; a mí no me importó tener 
que venir porque, como no tra
bajo, no me ha importado ma
drugar. Tampoco me importaría 
tener que venir otra vez». 

Yolanda Fuentes actuó como 
vocal: «Es la primera vez y lo lle
vo bien. Lo bueno que tiene es
to es que, al estar tranquila la co
sa, puedes charlar con los com -
pañeros». 

Como apoderado estuvo Artu
ro Soto ,- presidente de Nuevas 
Generaciones del PP: «Es la 
cuarta o quinta vez que partici
po en unos comicios y es una ex
periencia gratificante. Además es 
una función que tenemos que te
ner los que estamos en la políti
ca para defender los intereses de 
los ciudadanos, tanto los que nos 
votan como los que no. Aquí es
tamos con esperanzas de ganar 
para que Bartolo sea alcalde de 
Alcalá». Angel Manuel Masó ac
tuó como interventor del PP: 
«La experiencia está siendo ma
ravillosa; he actuado como inter
ventor en este colegio varias ve-

ces y me gusta mucho». Jesús 
García Domínguez ejerció fun
ciones de interventor de IU: «Es 
la primera vez que estoy en este 
colegio pero y a he participado 
como interventor de IU. El com
portamiento de todos es muy co
rrecto. Además, nosotros, los in
terventores, tenemos más movi
lidad que los presidentes y los 
vocales». 

Colegio Beatriz Galindo 
El colegio Beatriz Galindo re

cogió 5.648 con un censo de 
8.644 electores. Este colegio vi
vió una jornada electoral tran
quila y sin incidentes. Por ejem
plo, la mesa presidida por Anto
nio Gordillo no tuvo ninguna 
anécdota destacable - «todo nor
mal»-. La afluencia de público 
aumentó considerablemente a la 
hora del aperitivo -«se ha for
mado una cola de público hasta 
la puerta» - y el resto del día los 
votantes , más gente mayor que 
gente joven en general, llegaron 
poco a poco. 

Era la primera vez que Anto
nio Gordillo era requerido para 
actuar de presidente de mesa y la 
verdad es que no estaba loco de 
entusiasmo: «Lo voy llevando. 
Es un poco pesado, estamos can-

Colegio Infanta Catalina, mesa presidida por Jaime Suárez 
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Colegio Beatriz Galindo, mesa presidida por José Luis Berlinches 

sados y todavía queda bastante, 
bastante» decía con resignación 
a las cinco de la tarde. 

Para José Luis Berlinches , 
presidente de -otra de las mesas 
de este colegio, la experiencia no 
era nueva: «Es la segunda vez 
que me toca en una mesa electo
ral, la primera vez fue en el re
feréndum de la OTAN y fue di
ferente . Esto va a ser un poqui
to más trabajoso y más largo, pe
ro, por lo demás , bien». 

La mesa resultó especialmen
te tranquila ya que las calles que 
abarcaba son domicilio de gente 
mayor , en su mayoría: «Es una 
mesa muy tranquila y es un po
co aburrido y ¡con el día que ha
ce hoy! Pero estamos en compa
ñía, charlando, y lo estamos pa
sando bien». 

Precisamente animaron la 
conversación los interventores 
del PSOE y de IU de la mesa, el 
ya ex-concejal Crescencio Vicen
te y el presidente de la Federa
ción Comarcal de AA VV de Al
calá , Julio Moreno. La anécdo
ta de la jornada la protagonizó 
una anciana que llegó a votar a 
las 8 ' 30 de la mañana, cuando ni 
siquiera se había constituido la 
mesa electoral: «La señora ha di
cho que esperaba en la puerta y 

que la avisarámos cuando estu
viéramos listos. A las 9 ha dicho 
'¿Puedo pasar ya?' y ha votado 
la primera». 

Colegio lnfan ta Catalina 
La tónica de la mesa presidi

da por Jaime Suarez, en el cole
gio Infanta Catalina, también 
fue la calma: «No ha ocurrido na
da de nada. Super tranquilos y 
aburriéndonos un poco». Según 
Jaime, que era la primera vez 
que presidía una vez mesa elec
toral, ha «tenido experiencias 
mejores>>, aunque no perdió el 
humor en ningún momento. «Lo 
llevo con resignación» -comen
tó sonriendo- «es mucho pape
leo, firmar un montón de docu
mentos y form~larios , pero así 
pasas el rato por lo menos». 

yna niña de seis años prota
gonizó el suceso curioso del día. 
«Venía con su madre que cuan
do fue a votar nos dijo 'La niña 
también vota ' . Pensábamos que 
era una broma, pero es que apa-

- rece en el censo, con su nombre 
y su dirección, y figura nacida el 
16-6-1908, cuando en realidad 
nació 80 años después. La madre 
nos comentó que ya le había ocu
rrido en otra ocasión y lo había 
comunicado al ayuntamiento, 

Colegio Infanta Catalina, mesa presidida por Antonio Martín 

3 de junio de 1995 



Colegio H. Portilla, mesa presidida por Javier Hidalgo Colegio H. Portilla, mesa presidida por Enc~ación de Miguel 

pero no lo debían de haber arre
glado si la niña seguía estando 
reflejada en las listas». 

En el colegio Infa nta Catalina 
votaron 4.375 personas de un 
censo electoral de 6.830. 

Un nombre cambiado en las 
listas del censo fue la única inci
dencias de la mesa que presidía 
Antonio.Martín, quien aseguró: 
«No quiero repetir otra vez, es 
muy pesado y mucho papeleo». 

Los comienzos nunca fueron 
fáciles y para Rosario Fernán
dez, president~ de otra mesa del 
Infanta Catalina, «al principio 
resultó un poco mal porque no 
sabías a qué venías , pero luego 
bien». Sobre la marcha hubo que 
solucionar un problema: «Resul
ta que a un hombre le tocaba vo
tar en nuestra mesa y ha votado 
en otra. El hombre ha venido y 
nos lo ha explicado y al final he
mos decidido dejar su voto allí y 
le hemos tachado en esta mesa, 
que es la que le correspondía» 

La interventora del PSOE en 
esta mesa era la actriz Carmen 
Rossi. La experiencia de este año 
le resultó «tranquila y con unos 
compañeros estupendos de mesa. 

. Carmen destacó la poca utiliza
ción de la cabina para votar: «La 
gente no se oculta para votar, lo 
tienen todo mu y claro y vienen 
incluso con sus votos prepera
dos». Aunque las encuestas no fa
vorecían mucho al PSOE, tal y 
como se confirmó después con los 
resultados, Carmen Rossi no per
día el entusiasmo: «Vamos a ver 
qué pasa. Yo tengo la esperanza 
de que la gente se lo piense y 
vea qué cosas han hecho real
mente mal los socialistas, pero 
han hecho cosas maravillosas. Yo 
recuerdo cuando vine a Alcalá 
hace veinte años y lo veo ahora 
y ha pegado un cambio increíble. 
Y la gente lo tiene que ver, lo 
otro es qué van a hacer , pero es
to es lo hecho, aunque haya ha
bido errores que por supuesto 
habrá que subsanar, los que 
mandan, porque yo no soy máas 
que un granito de arena». ' 
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Colegio Infanta Catalina, mesa presidida por.Rosario Femández 

Colegio H. Portilla, mesa presidida por Carlos Sánchez 

Colegio Historiador Portilla 
La participación en el colegio 

Historiador Portilla rondó la 
media global de Alcalá con un 
66 '5 por ciento. Con un censo de 
5.765 electores votaron 3.839; 
fue el PP el partido más votado 
con un 37'1 de los votos, segui
do del PSOE, con un 32' 1, y de 
JU, con un 23' ff por ciento. 

En una de las mesas estuvo de 
presidenta María Encarnación 
de Miguel: «Es la primera vez 

que vengo a una mesa y no me 
importaría volver. Ha sido en
tretenido y, al ser la primera vez, 
la novedad siempre gusta». 

María Ceballos participó tam
bién por primera vez: «Yo estoy 
encantada; ha sido una experien
cia nueva y estoy contenta». 

María José López intervino 
como vocal y también disfrutó de 
la jornada: «Es la primera vez 
que · me llaman y todo ha ido 
bien, ha sido todo continuo, sin 
aglomeraciones ni problemas». 

Ana María V alverde, inter
ventora del PP, señaló: «La jor
nada ha sido muy tranquila; los 
electores han venido con fluidez 
y nosotros hemos tenido aquí 
muy buen humor. Loic Colo
drón, apoderado del CDS, seña
ló que la experiencia estaba re
sultando muy positiva para él: 
«Está resultando muy bien, ya 
que hay muy buen ambiente en 
las mesas». Manuela Abad, in
terventora de JU, también reco
noció que había buen ambiente: 
«Al final el día ha sido más corto 
de lo que podía parecer. Aquí ha 
habido muchas ganas de trabajar 
entre todos y lo que hace falta es 
que, salga quien salga, tenga la 
misma disponibilidad que noso
tros». Antonio López, interven
tor del PP, dijo: «Yo ya soy ve
terano en estas lides. En esta me
sa llevamos un 65 por ciento de 
participación cuando estamos a 
punto de cerrar». 

En otra de las mesas coincidie
ron con buen humor cuatro in
terventores: Marcelino López de 
las lleras, interventor del PP; 
Tomás Blanco del Río, interven
tor del PSOE; María del Carmen 
Rosa Hidalgo, interventora del 
PP, y Pedro Valle Salomón, de 
IU: «Hemos coincidido todos los 
años en el mismo colegio y ya nos 
conocemos muy bien. Nos lleva
mos todos muy bien y hay mu
cho compañerismo. Para las pró
ximas elecciones volveremos a 
coincidir aquí, si Dios quiere , y 
si no, si no viene el contrario no 
venimos ninguno», dijeron con 
buen humor. 

En otra mesa fue presidente 
Javier Hidalgo: «No me sentó 
muy mal cuando me dijeron que 
tenía que venir, pero hubiera 
preferido estar por ahí de asue
to. Si otra vez me toca, qué le va
mos a hacen>. El primer vocal era 
Angel Herencias: «Como expe
riencia está bien, pero a estas ho
ras estamos un poco cansados. 
Luego con el recuento nos darán 
las once o las doce de la noche. 
Esto está muy bien como expe-
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Colegio H. Portilla: cuatro interventores con buen humor 

riencia, pero no para repetir». El 
segundo vocal fue Luis Jabone
ro , quien afirmó que «la expe
rien¡:ia es positiva, pero yo creo 
que esto debiera haber sido vo
luntario, no por decreto ley. Es
pero que la próxima vez le toque 
a otro». 

Jesús Camina Pereira estuvo 
como interventor del PP: «Están 
viniendo muchos electores, mu
chos más que en otras eleccio
nes». Su compañera Marisol Va
quero dijo: «No ha habido anéc
dotas , lo mejor ha sido la parti
cipación de la gente». 

Victoria Montero, interventora 
de lzquerda Unida, también es 
ya veterana en elecciones: «La 
gente está participando mucho y 
eso está muy bien. El ambiente 
está siendo muy bueno». 

El buen humor estuvo garan
tizado en otra mesa con el joven 
Pedro Luis Serrano, quien actuó 
como vocal. La apoderada del 
PP, María José Otero, señaló 
que «el chaval éste es fabuloso. 
Me lo he pasado muy bien. De 
todos modos es una experiencia 
muy buena y la próxima vez 
pienso repetir». 

Colegio H. Portilla: un momento del recuento 

El interventor del PP, Miguel guntado qué era lo que querían; 
Angel, afirmó que la experiencia han dicho que si agua, que si Co-
para él fue muy buena: «Es la se- ca Cola, y yo me he pedido una 
gunda vez que participo y ha ha- pizza. Lo he pasado bien, pero 
bido más afluencia que otros esto tendría que ser voluntario 
años; la gente se interesa más por porque yo he echado aquí el día 
la vida política». libre. Me lo he pasado bien, pe-

Carlos Sánchez Sánchez, futu- ro cuanto menos me llamen me-
ro padre, fue el presidente: «La jor>>. 
verdad es que prefería haber es- La otra vocal fue V anessa de 
tado con mi mujer. Lo peor es Lasén: «Ha sido algo cansado 
que el vocal (Pedro Luis Serra- porque son muchas horas, pero 
no), ha cometido el fallo de no me he divertido». 
invitarnos a pizza». Así se aprecia que hay quien 

Y el vocal en cuestión se defen- sabe afrontar estos retos con «fi-
dió: «Yo iba a invitar y he pre- losofía» y buen humor. 
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Colegio Henares, mesa presidida por Rosa Maria Ania. 

Colegio Henares 
El colegio Henares, ubicado 

en la calle Río Guadarrama, vi
vió una jornada tranquila y sin 
sobresaltos. Pasaron por él 4.860 
votantes de sus 7 .304 electores y 
dieron el triunfo al PP. 

La presiden ta de una de las 
mesas, Rosa Mª Ania, confirma
ba la tranquilidad: «No ha pasa
do nada, aburridito». En las elec
ciones europeas del pasado año, 
Rosa fue elegida suplente, pero 
en esta ocasión ya no se libró de 
pasar el día en un colegio electo
ral y tuvo que actuar como pre
sidenta: «Es monótono, pero el 
humor no nos falta», comentó. 

Para los ciudadanos de a pie, 
lo más complicado es enfrentar
se al papeleo que supone organi
zar una mesa electoral. Rosa 
agradeció al interventor de IU en 
esta mesa, el secretario general 
de CCOO en Alcalá, Angel Díaz 
Cardiel, la ayuda prestada: «El 
papeleo para nosotros ha sido fá
cil porque este buen hombre nos 
ha estado haciendo mucho y ase
sorando. Si no fuera por él toda
vía estaríamos enterrados en los 
papeles, pero gracias a él va 
bien». Otro sindicalista de la ciu
dad complutense, Antonio Ra-

món Rodríguez, secretario de la 
sección sindical de CCOO en el 
ayuntamiento, vigilaba como in
terventor de IU el buen desarro
llo de las elecciones municipales 
en la mesa presidida por la joven 
Yolanda Cofiño, que se 'estrena
ba' no sólo como componente de 
una mesa electoral, sino también 
como votante. Así pues, no pue
de caber la menor duda de que 
las primeras elecciones en las que 
ha podido participar las ha vivi
do muy de cerca: «La experien
cia está bien, un poco pesada, pe
ro se pasa bien», nos comentó 
Yolanda. 

Colegio Miguel de Cervantes 
El colegio Miguel de Cervan

tes tiene un censo electoral de 
7.687 electores, de los que vota
ron 5. 202 , con triunfo del Par
tido Popular. 

Para Juan José Aragoneses fue 
toda una sorpresa tener quepa
sar el día en un colegio electoral. 
Era suplente del presidente de 
una de las mesas del Miguel de 
Cervantes y nunca pensó que fi
nalmente tuviera que sustituirlo: 
«No sabemos qué le ha pasado al 
presidente, pero no ha apareci
do. Yo creía que iba a comprar 
los churros y me volvía a casa, 

Colegio M. de Cervantes, mesa presidida por Juan José Aragoneses 
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Colegio Henares, mesa presidida por Yolanda Cofúio 

y me ha tocado». A pesar de no 
estar mentalizado, no se le hizo 
pesado el día gracias al «buen 
ambiente, somos gente joven y 
no está mal», pero, eso sí, confía 
en que no le to que «repetir más 
frecuentemente». 

En ese mismo colegio, se pro
dujo una de las anécdotas más 
destacadas de la jornada. Una de 
las mesas ubicada en el último 
piso del edificio, concretamente 
la presidida por José Manuel Vi
dal, bajó en tres ocasiones las ur
nas para facilitar el voto a per
sonas mayores o impedidas que 
tenían dificultades para subir las 
escaleras. La primera vez «Vino 
un familiar de la persona que 
quería votar y dijo que no podía 
subir, que era un señor mayor y 
que si podíamos nosotros bajar. 
Todo el mundo ha estado de 
acuerdo, ha subido un policía, 
hemos cerrado esto y hemos ba
jado las urnas y el hombre havo
tado abajo tranquilamente. Lue
go hemos vuelto a subir y a in s
talar otra vez el quiosco». 

Esta circunstancia se ha repe
tido en tres ocasiones, una de 
ellas incluso han salido a la ca
lle, junto a un vehículo en el que 
se encontraba una señora con 
una pierna escayolada. La cuar-

ta vez que se ha repetido la peti
ción, la mesa decidió cambiar de 
táctica: «Ya no hemos bajado las 
urnas porque era ya mucho pa
seo. Son las urnas viajeras», ex
plicó el presidente. Uno de los 
vocales destacó «la fuerza y el te
són» que habían puesto esas per
sonas en acudir a votar, a pesar 
de los impedimentos físicos: «Eso 
es razón suficiente para tratarlos 
con toda la consideración que 
merecen». 

José Manuel Vidal manifestó 
que existía poca información 
acerca de los contratiempos que 
pueden surgir durante las vota
ciones, por ejemplo lo ocurrido 
en su mesa electoral: «No sabe
mos absolutamente nada de có
mo actuar en algunos casos. La 
verdad es que estamos un poco 
desinformados, vamos llevando 
el tema, pero no sabemos lo que 
ocurrirá al final del día. Todas 
las mesas están igual porque no 
hay una persona que te diga qué 
tienes que hacer con los papeles». 

Colegio Nuestra Sra. del Val 
El colegio del Val es el quema

yor censo electoral tiene de toda 
Alcalá con 12.295 personas con 
derecho a voto. 8.277 personas 
pasaron por el colegio para vo-

Colegio M. de Cervantes, mesa presidida por José Manuel Vic!al 
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Colegio del Val, mesa presidida por Asunción Suárez 

tar en una jornada en la que no 
hubo ningún incidente. En una 
de sus mesas, María del Carmen 
Guareño cumplió la función de 
presidenta: «Es la primera vez 
que me toca; al principio me sen
tó muy mal cuando recibí la car
ta diciéndome que tenía que es
tar aquí todo el día, pero bueno, 
ya me he hecho a la idea y estoy 
aquí muy tranquila». 

En esa misma mesa se produ
jo una anécdota curiosa, que re
lató el interventor del PP, Igna
cio Herrero, un hombre que ya 
ha participado en otras eleccio-

nes como interventor, concreta
mente en las elecciones al parla
mento europeo: «Ha llegado una 
niña de doce años a votar. Con
cretamente ha venido el padre 
con la tarjeta del censo de la ni
ña; el problema es que, en lugar 
de poner en la tarjeta que ha na
cido en el año 1983, le pone que 
ha nacido en 1962. Llevan dos 
años mandándole la tarjeta para 
que pueda votar». 

En la misma mesa estaba Juan 
Gutiérrez Bermejo cumpliendo 
la función de vocal: «La expe
riencia no es mala; llevo un rato 

Colegio del Val, mesa presidida por María del Carmen Guareño 

nada más y estoy bien porque 
creo que son cosas que debemos 
hacer todos los españoles siempre 
que nos llamen. Si me volvieran 
a llamar, otra vez volvería». 

Piedrasanta Gutíerrez fue la 
segunda vocal de esa mesa: «Yo 
tengo una niña pequeña y me ha 
venido muy mal tener que estar 
aquí. Y o habría preferido estar 
en casa a tener que estar aquí a 
pesar de que te pagan fas 8.300 
pesetas». 

N icolasa de la Rosa y de la Oli
va participó como interventora 
de Izquierda Unida: «Aquí esta-

mos ayudando un poquillo. El 
día se hace largo y algún chiste 
nos tendremos que contar». Por 
el PSOE estuvo como interven
tor Jesús López Alba: «Ya estu
ve el año pasado en las europeas 
y para mí ya no es una experien
cia nueva. La verdad es que el 
día se hace largo aquí, pero 
bueno». 

En otra de las mesas del cole
gio Nuestra Señora del Val estu
vo Asunción Suárez como presi
denta: «Es la primera vez que me 
toca y de momento va bien la co
sa. Si me vuelve a tocar, pues 

''BALENO'' 
TU NUEVO SUZUKI YA ESTA AQUI 

BIENVENIDO A 
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Colegio del Val, mesa presidida por Genoveva Christoff 

tendré que venir, qué se le va a 
hacer». 

Como vocal estuvo Lucía Ro
dríguez Mejías, quien señaló que 
«la experiencia es muy interesan
te. La verdad es que me ha cos
tado mucho trabajo tener que le
vantarme tan pronto un domin
go por la mañana, pero estamos 
aquí tranquilos. Estoy contenta, 
aunque si tuvieramos que com -
pensar lo que se nos paga pienso 
que son muchas horas para tan 
poco dinero». 

María Antonia, con 23 años, 
dijo que ésta es la primera vez 
que le toca estar en una mesa: 
«De momento va bien la cosa, no 
ha venido mucha gente. Prefie
ro que le toque a otro en las pró
ximas elecciones». 

te, creo que todos, interventores, 
apoderados y los propios votan
tes, también realizamos un im
portante esfuerzo en bien de la 
democracia», María Teresa Ló
pez fue interventora de Izquier
da Unida: «Ya tengo bastante ex
periencia porque me gusta mu
cho. Yo siento de corazón a IU 
y siempre que haya que ayudar 
a IU me apunto aunque sea a un 
bombardeo». 

En otra de las mesas estuvo co
mo presidenta Genoveva Chris-

Dos números len el Val: Santos Mercader y José Femández Acero 

toff, circunstancia ésta muy pe
culiar porque quien ha vivido las 
elecciones como candidata por el 
PSOE y como interventora de es
te partido, ahora ha vivido las 
elecciones como presidenta: «Yo 
he vivido todas las elecciones, 
pero esta vez me toca vivirlas de 
otra forma. Para mí es una ex
periencia muy grata, como siem
pre. Al menos esta vez cobro por 
participar, pero vamos, eso no 
me impedirá volver a repetir en 
otras ocasiones sin cobrar». 

Colegio Juan de Austria 
La apertura de las mesas en el 

colegio Juan de Austria se reali
zó con total normalidad. Eso sí, 
en algunos presidentes y vocales 
e interventores y apoderados de 
partidos, era visible el madrugón 
dominical. Una de las mesas fue 
la presidida por Gema María 
Hermosilla Y ebra, quien recono
ció que estaba un poco nerviosa: 
«Ya parece que nos vamos acla
rando pero al principio he esta
do un poco nerviosa porque no 
había hecho nunca nada así. Al 
principio me sentó un poco mal 
el venir pero no demasiado por
que encima nos pagan 8.300 pe
setas según pone en el libro que 
nos han dado». 

Carolina González Pérez, del 
PP, actuó como interventora por 
primera vez: «Es una experien
cia nueva y está bien; siempre 
viene bien vivir cosas nuevas». 
Ramón López Gil , interventor 
del PSOE, ya es veterano en es
tas lides: «Soy veterano y espero 
seguir particpando en elecciones 
durante mucho tiempo. Yo siem
pre lo vivo con mucha ilusión y, 
aunque siempre pienso que el 
trabajo más -duro lo tienen que 
realizar los vocales y el presiden- Felipa Hemández, primera votante en el colegio Juan de Austria 

El vocal Inocente González 
Calleja no estaba tan conforme 
como la presiden ta con el hecho 
de que le tocara cumplir tal fun
ción: «Me ha sentado mal porque 
soy vigilante de seguridad y he 
tenido que trabajar de noche; así 
es que he tenido que empalmar 
desde el trabajo al colegio elec
toral. De todos modos, lo doy por 
bueno por la buena ciudadanía 
que tenemos en Alcalá». Eso sí, 
del recuento de votos se fue a des
cansar: «A la cama directamente 

Colegio Juan de Austria, mesa presidida por Ana Galante Colegio -Juan de Austria, mesa presidida por Gema Maria Hermo~illa 
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Colegio Doctora de Alcalá, mesa presidida por Javier Ortiz 

porque al día siguiente a las seis 
de la mañana empiezo a 
trabajar». 

Cristina Gómez de Agüero, la 
otra vocal, tampoco estaba mu y 
conforme: «Lo llevo muy mal 
porque me he acostado a las cin
co de la mañana ya que he esta
do de despedida de soltera e ima
gínate como estoy. No ha habi
do más remedio que hacerlo, pe
ro la verdad es que no me ha sen
tado bien hacerlo en domingo. Si 
hubiera podido me hubiera que
dado en la cama durmiendo». 

Felipa Hernández Rodríguez 
fue la primera votante en esa me
sa: «He sido nombrada presiden
ta suplente y he venido a cumplir 
con mi obligación. Cuando se ha 

Colegio Iloctora de Alcalá, mesa presidida por Eduardo Sánchez 

una foto juntos. Allí estaban Fer
nando y Jorge Cardona, José Re
dondo, Concepción Escobar, 
Amalia Escobar y Jesús Mar
chante. 

1 constituido la mesa y me han di
cho que ya no me necesitaban he 
aprovechado para votar. De to
dos modos, ya he votado otras 
dos veces más, la primera porque 
también tuve que venir como su
plente. Tres veces me han llama
do, pero nunca me he tenido que 

Un grupo de interventores del PP nos pidieron esta foto: aquí está. 

En otra de las mesas · estuvo 
Eduardo Sánchez como presi
dente: «Hoy tenía un bautizo y 
me ha fastidiado el tener que es
tar aquí. A mí no me compensa 
nada tener que estar aquí con las 
8.300 pesetas que te dan. La ver
dad es que no estoy a gusto». 
Uno de los vocales fue Francisco 
Javier Romero: «Gracias a Dios 
es la primera vez que me ha to
cado y espero que sea la última. 
Anoche terminé de trabajar muy 
tarde y ahora me ha costado le
vantarme de la cama casi sin dor
mir nada. Una de las anécdotas 
que ha habido ha sido la de un 
señor mayor que nos ha pregun
tado cuántas urnas habíamos lle
nado ya». El otro vocal fue Jor
ge Rubio: «Es la primera vez que 
vengo y la última. Aquí estoy 
cumpliendo con la patria. Te ti
ras aquí todo el día y no te com
pensan las 8.300 pesetas. Llega 
un momento en que ya no sabes 
ni qué decir». 

quedar». 
Otra mesa del colegio Juan de 

· Austria estuvo presidida por Ana 
Galante: «Al principio ha sido un 
follón, pero ahora está tranqui
lo; me he acostado un poco tar
de pero bueno, había que hacer
lo y aquí estoy». 

Natividad Guerrero estuvo en 
esa mesa como vocal: «De mo
mento van bien las cosas, ya ve
remos al final del día. No me ha 
sentado muy mal tener que ve
nir, pero al principio ha habido 
mucho lío. Lo peor es que maña
na voy a tener que levantarme 
muy temprano para ir a traba
jar. El otro vocal era Sebastián 
Moreno: «Lo llevamos como po
demos; un poco fastidiado por
que hubiera sido mejor pasar el 
día en el campo o en cualquier 
otro sitio mejor que aquí, pero 
bueno, qué le vamos a hacen>. 

Enrique Laut, del PP, fue in
terventor por primera vez en 
unas elecciones: «Lo peor para 
mí es que he tenido que trabajar 
esta noche y no me he podido 
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acostar; va a ser un día un poco 
duro, pero qué le vamos a hacer. 
V amos a tratar de llevarlo con 
buen humor». Adoración Corral 
fue interventora de IU: «Yo lle
vo participando como interven
tora en los quince años de demo
cracia que llevamos. Para mí es 
un día mu y bonito y lo vivo con 
mucha intensidad y esperanza. 
Yo creo que subiremos esta vez; 
hay veces que hay alegría y hay 
veces que hay pena pero en lapo
lítica es el pueblo quien manda 
y decide». Manuel Sánchez Gon
zález, interventor del PSOE, 
también es veterano en estas li
des: «Con Dori (Adoración Co
rral) he coincidido ya en muchas 
elecciones; me da tabaco, me da 
café y lo pasamos bien. Siempre 
trae alguna cosilla para pasar el 
rato. Este es mi barrio y es mico
legio, porque yo doy clases aquí; 
soy maestro». 

Colegio Doctora de .Alcalá 
Con casi un 69 por ciento de 

participación, el colegio Docto
ra de Alcalá superó la media glo
bal de Alcalá. En este colegio 
electoral votaron un total de 
4.386 personas de las 6 .364 cen
sadas y en él se registró una vic
toria clara del PP, que alcanzó 

un 41'3 por ciento de los sufra
gios emitidos. 

Javier Ortiz fue presidente en 
una mesa: «Aquí estoy cumplien
do el deber que se me ha manda
do; es la primera vez que me to
ca, aunque si me toca otra vez 
creo que no me pasa nada por ve
nir. En cuatro horas han votado 
166 personas en esta mesa. No 
está mal, ¿no?». 

A la vocal Mar isa Villarta Gó
mez se la veía más contenta que 
al presidente: «De momento no 
se me está haciendo muy pesada. 
Sí, estoy más contenta que el pre
sidente porque la responsabili
dad y los papeles los lleva él. No
sotros estamos aquí felices ta
chando y apuntando. De todos 
modos, que le toque a otro la pró
xima vez porque yo tenía que es
tar estudiando y me ha venido 
fatal tener que venir hoy». 

Quien tampoco estaba muy 
contento precisamente era Ricar
do Yanguas, otro de los vocales: 
«Es la tercera vez y lo voy sopor
tando. A mí me ha tocado el pre
mio gordo de esta lotería. De to
dos modos, si me tiene que tocar 
otra vez pues aquí estaremos, 
qué lo vamos a hacer». 

Un grupo de interventores del 
P.J! pidieron que les hiciéramos 

Silvia María Fernández fue 
interventora del PP: «Las cosas 
se viven muy distinta si estás co
mo interventor a como lo viven 
los vocales y el presidente. Es 
muy distinto tener que venir 
obligado a venir por tu propia 
voluntad. Yo es la segunda vez 
que vengo. Una anécdota ha si
do la de un señor, que nos ha ve
nido pidiendo un pin del PSOE». 

En este colegio votó el comi
sario jefe de la Policía Nacional, 
Jesús Saínz López, quien acudió 
a votar con su esposa. 

RESIDENCIA 
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Colegio Dulcinea, mesa presidida por Gloria Guerra 

Colegio Dulcinea 
El colegio Dulcinea fue el se

gundo en porcentaje de votos pa
ra el PP después del 56'9 que 
consiguió en el donjuan l. En el 
Dulcinea consiguió el partido de 
Bartolomé González un 55'8 por 
ciento. La participación en el co
legio Dulcinea fue del 65' 1 por 
ciento sobre un total de electores 
censados de 5. 961. 

En una de las mesas estuvo de 
presidenta Gloria Guerra Alva
rez: «Es la primera vez que me 
toca y por el momento estoy con-

tenta porque está todo muy tran
quilo y muy bien. Todo va con 
orden y con moderación. Siem
pr.e se aprende algo en una expe
riencia nueva y si me tocara otra 
vez seguro que aprendería más 
cosas». 

Jorge Gutiérrez fue vocal y 
tampoco estaba muy a disgusto: 
«Es la primera vez que me toca 
y la verdad es que no está sien
do tan pesado como me espera
ba. Me enfadé un poco cuando 
supe que tenía que estar aquí 
porque me había surgido para 
hoy un trabajo con el que iba a 

Hasta el día 14 de junio próximo, pueden pre
sentarse en el Registro General de este Ayunta
miento, instancias para tomar parte en la Opo
sición libre a UNA plaza de AYUDANTE TEC
NICO DE LABORATORIO del Organismo Autó
nomo Centro de Salud. 

Las Bases se encuentran expuestas al público 
en el Tablón de Anuncios de la Casa Consistorial. 

Las instancias se recogen en la Oficina de In
formación, C/ Cerrajeros. 

Alcalá de Henares, 29 de mayo de 1995 
El Secretario General 

Excma. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Colegio Dulcinea, mesa presidida por Alfonso Martín 

ganar más dinero, pero siempre 
es bueno aprender. No me im
portaría tener que volver». 

Por Izquierda Unida estuvo 
cómo interventor Osear García 
Zamorano: «Es la primera vez 
que vengo y esto es muy raro. Ha 
venido gente muy rara, que se 
cabrea por nada. Ha venido gen
te mayor que se ha puesto a dis
cutir porque se querían colar o 
porque no querían que se les co
lasen para votar. Ha venido otro 
que no le quería dar el sobre a 
nadie, sólo a la presidenta». Por 
el PP estuvo de vocal Esther 

Fernández de Arroyabe: «Es la 
primera vez que vengo y la ex
periencia está siendo muy bue
na. Esta es una buena mesa y es
tamos todos muy bien organiza
dos». 

En otra mesa estaba Alfonso 
Martín como presidente: «Es la 
primera vez que me toca y esto 
está muy mal organizado de 
principio. Aquí no ha venido na
die; el presidente ha faltado y a 
mí, como era primer suplente, 
me ha tocado. Los de los parti
dos han puesto muy buena vo
luntad, pero tampoco saben de 

GESTORIA ORTIZ 
el. Libreros, 9 - 1° 

Teléf.: 883 36 42 - 28801 ALCALA DE HENARES 
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póngase en manos de profesionales 
HORARIO: 
Lunes a Viernes, de 10'00 a 14'00 y 16'00 a 20'00 h. 

ALUMINIO Y PVC 
íl~'P'LS ~ 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

'lfs 1. 90 11 Andrés Saborit, 10 
11 ~~ - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 

PUERTA de Madrid 



ITT 
1 \ '! 

Colegio Don Juan 1, mesa presidida por Raquel Gutiérrez Colegio Don Juan 1, mesa presidida por Maria Victoria Méndez 

qué va la película. Me han dado 
un impreso en el que dice que ve
nía un señor de la administra
ción. Ha venido y ha ayudado lo 
que ha podido; esto está mu y 
bien, pero a los contribuyentes 
no nos dan la ocasión de que al
guien nos diga cómo funciona es
to porque, si falla, el responsa
ble soy yo. De todos modos espe
ro que sea la ú1 tima vez que me 
toque». 

Rafael Valencia fue vocal y no 
estaba tampoco muy cómodo: 
«Es la primera vez que me toca 
y esto es muy aburrido porque 
son muchas horas. La verdad es 
que esto está muy mal organiza
do. Espero que sea la última vez 
que me toque». 

Luis Díaz fue interventor de 
Izquierda Unida: «Es la prime
ra vez que vengo de interventor; 
te aburres, pero hay ratos en los 
que charlas con los compañeros 
y se te hace más ameno. En esta 
mesa casi todos somos novatos». 

Juan José Cisneros fue inter
ventor del PP: «Es la segunda 
vez que vengo, pero la verdad es 
que al presidente le ha tocado un 
mal papel. Tampoco ha habido 
mucho problema, ha sido lo nor
mal en estos casos. Es muy dis
tinto venir voluntario a venir 
obligado». 

Colegio Don Juan 1 
El colegio Donjuan I es el que 

menor número de personas cen
sadas tiene, pues apenas superan 
las 5.000; concretamente 5.008 
personas pudieron ejercer su de
recho a voto; sin embargo, en es
te colegio electoral se produjo la 
participación más alta con un 
73'94 por ciento al haber vota
do 3.703 personas. 

Una de las mesas de este cole
gio estuvo presidida por M arfa 
Victoria Méndez: «Es la prime
ra vez que me toca; es algo nue
vo para mí y hay mucho jaleo al 
principio; te lo encuentras de so
petón y sin ninguna experiencia. 
La próxima vez prefiero que le 
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Manuel Galván y Jesús Jiménez (CDS y Acción Local) 

toque a otro; lo único que está 
bien son las 8 .300 pesetas que co
bras». 

Susana Gómez actuó como vo
cal en esa mesa: «No me gustó 
mucho tener que venir, pero hay 
que hacerlo. Es evidente que pre
feriría estar en mi casa. Vienen 
bien las 8.300 pesetas, pero tam
poco vienes por el dinero». 

Carlos Alberto Millán fue 
también vocal: «Es la primera 
vez que me toca y espero que no 
me vuelva a tocar; en fin, hay 
que aguantar». 

Como interventores y apode
rados estaban en esa mesa María 
José Alvarez: «No es la primera 
vez que vengo; ya he estado y 
merece la pena estar aquí. A mí 
me gusta mucho». También estu
vo una candidata elegida final
mente, Marta Viñuelas: «Yo ya 
he participado ayudando al PP 
en varias ocasiones y me gusta 
mucho. Se disfruta mucho y no 
es tan malo como lo pintan; no 
existen tantos roces, ni mucho 
menos. Hay que vigilar un poco 
para que sea con el aridad y 
transparencia. En los momentos 
de mayor tranquilidad solemos 
charlar entre los que estamos y 
así lo vamos pasando». 

En otra de las mesas las cosas 

se llevaban con buen humor; Cé
sar Palacios estuvo como vocal y 
habló con su acento asturiano; y 
es que él es un astur que ejerce 
como tal en Alcalá: «No es la pri
mera vez que me toca porque ya 
he venido en dos o tres eleccio
nes. No es mala suerte, es que soy 
buena persona y hay que cumplir 
con la sociedad. Estoy muy con
tento de contribuir con esta so
ciedad». 

El otro vocal fue Mariano de 
la Fuente Sánchez: «Es la prime
ra vez que vengo como miembro 
de la mesa, pero ya he participa
do en otras elecciones como in
terventor ayudando a los parti
dos. No digo a cuál para que na
die diga nada aquí en la mesa, 
pero la verdad es que ya he par
ticipado en otras elecciones. El 
problema que ha habido es que 
no se han presentado algunos de 
los titulares ni algún suplente. 
Hemos tenido que cubrir las fun
ciones incluso con un segundo 
suplente». 

Como presiden ta en esa mesa 
estuvo Raquel Gutiérrez Bermú
dez: «Es la primera vez que me 
toca y la verdad es que me sentó 
muy mal tener que venir, pero la 
verdad es que ahora estoy muy 
bien, nos lo estamos pasando 

muy bien. La gente con la que 
me ha tocado es encantadora». 
(al pronunciar esto sus compañe
ros de fatigas aplaudieron). En 
esa mesa votó Manolo Galván 
Fradejas, número 2 del CDS, 
quien no perdió la oportunidad 
de hacerse una foto conJesúsJi
ménez: «Es compañero mío de 
carrera en Salamanca; acabamos 
los dos en 195 7 y somos muy 
buenos amigos. Va con Acción 
Local». 

Colegio Daoiz y Velarde 
Un total de 6 .967 personas tu

vieron derecho a voto en el cole
gio Daoiz y V elarde, votando fi
nalmente un total de 4.826 per
sonas, lo que supone un 69'3 por 
ciento de los censados; se trata de 
un porcentaje que supera ligera
mente la media global de la ciu
dad complutense. Llamó la aten
ción en el Daoiz y V elarde que 
el PP no consiguiera la mayoría 
absoluta con los votos emitidos; 
se trata de un colegio en el que 
los populares suelen ganar con 
relativa facilidad y, sin embar
go, en esta ocasión, cuando se es
peraba que en este colegio hubie
ra mayoría absoluta, ésta no ca
yó para el PP; eso sí, superaron 
en mil votos al PSOE. En este co
legio consiguió 600 votos más 
que en las anteriores elecciones 
municipales. 

En una de las mesas estuvo co
mo presidenta Angela Olmedaji
ménez: «Es la primera vez que 
me toca una cosa así, pero ya me 
importa menos que me toque 
otra vez. Hoy traía mucho mie
do porque no conocía el movi
miento éste y me parecía que iba 
a haber mucho lío. La verdad es 
que luego ha habido mucha tran
quilidad. Lo mejor es que los 
compañeros de la mesa hemos es
tado bastante bien avenidos; no 
ha habido ningún problema». 

Como vocal estuvo José Alber
to Manzanero Escribano: 
«Cuando me dijeron que tenía 
que venir a una mesa electoral 
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me sentó bien y mal, mitad de las 
dos cosas. La experiencia no ha 
estado mal; incluso me he diver
tido pero eso sí, que no me lla
men más». María del Mar Luque 
formó parte de esta mesa en la 
que no faltó el buen humor: «Lo 
estamos pasando muy bien y nos 
estamos riendo mucho. Cuando 
supe que tenía que venir me sen
tó regular y si tengo que volver 
vuelvo, me da igual. Eso sí, que 
suban el sueldo». 

Los interventores de esa mesa 
también compartieron el buen 
humor. Pedro Cabanillas, inter-

ventor de Izquierda Unida, re
conoció que ya tiene mucha ex
periencia: «Yo creo que he esta
do apuntado en todas las eleccio
nes y, como vengo voluntario, no 
tengo ningún problema». Alfon
so Teba, del PP, también se re
conocía experimentado en esta 
función: «Ya tenemos una expe
riencia que los vocales y presi
dente, al venir obligados, no tie
nen. Les tratamos de ayudar si 
es que se dejan ayudar». 

Pero la mesa más curiosa fue 
la única de la sección quinta don
de los presentes se comieron una 

paella entre todos pagada a esco
te. El presidente de la mesa, Joa
quín Serrano, dijo que era fácil 
de explicar: «Era la hora de co
mer, teníamos hambre y no te
níamos qué comer. Nos ha pare
cido buena idea comer paella y 
hemos ido a comprar una». Y hu -
bo quien apuntó por detrás que 
«ahora el partido que gane paga
rá la paella». Joaquín Serrano 
explicó: «Pensaba que esto iba a 
ser más aburrido, pero lo estoy 
pasando estupendamente con es
ta gente encantadora. Lo de la 
paella ha sido el colofón, pero ya 

por la mañana hemos tenido el 
aperitivo; un amigo nos ha traí
do unas cervezas, unas coca co
las y una tortilla. Aquí las cosas 
las hacemos bien». 

La vocal Carmen Poveda re
conoció que lo estaba pasando 
muy bien: «Algunos estarán 
amargados por estar en una me
sa, pero nosotros nos lo estamos 
pasando de maravilla. Otra vez, 
si me tiene que tocar, que me to
que, pero con los mismos en la 
mesa». El presidente intervino 
para decir: «Si nos vuelve a to
car, en lugar de paella traemos 
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Colegio Antonio de Nebrija, mesa presidida por Enrique Salguero 

paletilla de cordero». Luisa Her
nández fue la otra vocal: «Nos 
hemos comido una paella que es
taba buenísima. La verdad es 
que lo estamos pasando bien». 
José Pérez fue interventor: «Lo 
mejor ha sido el buen humor que 
ha habido». Rosa Moreno Peral, 
interventora del PP, señaló que 
«en esta mesa la gente está alegre, 
no como en otras, que están 
amargados. Aquí todos estamos 
muy bien avenidos». Cristina 
Díaz también actuó como inter
ventora: «Que gane quien sea pe
ro con la paella que nos quiten 
lo bailado». María Rosa Hernán
dez también fue interventora del 
PP: «El presidente ha tenido una 
buena idea con lo de la paella». 

Colegio Antonio de Nebrija 
Sobre un censo de 10.497 elec

tores votaron 6.920, que dieron 
la victoria al PSOE por escaso 
margen sobre el PP. 

Una de las mesas electorales 
del colegio Antonio de Nebrija 
fue instalada en un pasillo del 
edificio. Lo que en principio po
día parecer un inconveniente fi
nalmente resultó ser una venta
ja. «No sabemos por qué nos han 
instalado en medio del pasillo, 
pero la verdad es que nos hemos 

aburrido menos, hemos visto pa
sar a mucha gente y las horas de 
menos afluencia se han pasado 
volando. Hemos controlado a to
da la gente», dij o el presidente de 
la mesa, Enrique Salguero. 

Además de su ubicación, po
cas anécdotas más pudieron con
tar, como en el resto de colegios 
de Alcalá: «Alguno que está re
petido en las listas, pero nada 
más», comentó el presidente. 

El interventor del PSOE ex
plicó: «Es que lo hacemos muy 
bien» y una de las vocales aña
día: «No digas eso, que nos ha
cen repetir de nuevo en las pró
ximas elecciones». Y es que el día 
se hace muy largo, aunque no pa
ra el presidente, para el que fue 
«menos pesado dé lo que creía , 
se ha pasado rápido. Venía peor 
mentalizado de lo que es en rea
lidad, aunque prefiero que no me 
vuelva a tocar otra vez». 

Luisa Enkoro, presidenta de 
otra de las mesas del Antonio de 
Nebrija, ésta ya ubicada en un 
aula, estuvo algo nerviosa al 
principio, pero luego cogió el 
'tranquillo' a la cosa y no hubo 
ningún problema, excepto el pe
queño lío que ocasionó un votan
te: «Un señor vino a votar y 
mientras estábamos mirando el 

Colegio García Lorca, mesa presidida por Francisco Andres 
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nombre en la lista, metió los vo
tos en las urnas sin más ni más. 
Luego vimos que no estaba en la 
lista y que le correspondía votar 
en otra mesa», a la que fueron in
mediatamente después para co
mentar lo ocurrido y señalar en 
la lista que el caballero en cues
tión había votado. 

Colegio García Lorca 
Francisco Andrés presidió una 

mesa del García Lorca y señaló 
la tranquilidad como lo más des
tacado del día de elecciones: «La 
verdad es que ha sido una jorna
da muy tranquila. Estamos de
tectando una participación alta, 
con gran afluencia de jóvenes, y 
nada más que reseñar». Para 
Francisco Andrés la experiencia 
resultó «interesante». 

La mesa presidida por Carlos 
Molina Hernández estuvo algo 
más animada. A primera hora de 
la mañana, unos jóvenes que to
davía no se habían acostado ejer
cieron su derecho al voto: «La 
única incidencia han sido unos 
cha vales que han venido a pri
mer a hora a votar y han desco
locado un poco las papeletas. 
Han dicho que no se habían 
acostado y para mí que querían 
haber cantado el alirón el día an-

terior y no lo pudieron hacer», 
comentó Carlos Molina sonrien
do. Lo que ya no le hizo tanta 
gracia fue el trato recibido por 
votantes que no se encontraban 
en las listas: «Algunos señores 
tienen muy mala educación por
que cuando les decimos que no 
pueden votar aquí porque no es
tán en el censo ha habido uno 
que nos ha insultado. Se ve que 
ya había recorrido varias mesas 
y no figuraba, pero, si no están 
en la lista, nosotros no podemos 
hacer más». 

También hubo una persona 
que manifestó a la mesa que las 
papeletas de voto deberían estar 
dentro de la cabina de voto secre
to, que por otra parte práctica
mente no se utiliza. Este votan
te tenía razón, pero las reducidas 
dimensiones de la cabina, que en 
muchos casos ni siquiera tiene 
estantes para las papeletas, lo ha
ce difícil. «Le hemos dicho que, 
si quería conservar el secreto del 
voto , cogiera cuatro o cinco pa
peletas y dentro de la cabina na
die sabía cuál había cogido». 

En este colegio, donde votaron 
3.515 personas de un censo elec
toral de 5.355, ganó el PSOE por 
un estrecho margen (20 votos) 
sobre el Partido Popular. 

• Colegio García Lorca, mesa presidida por Carlos Molina 
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El PSOE utilizó un nuevo sistema informático para conocer los resultados 

De la angustia al alivio en la casa del Pueblo 
El PSOE celebró en su sede provisional de la calle del parque una noche electoral de tensión en la 

que finalmente hubo sonrisas y abrazos porque a pesar de haber perdido cuatro concejales, los socia
listas mantienen la hegemonía de la izquierda en Alcalá y pueden respirar con alivio al no haber con
seguido el PP la mayoría absoluta. De un descalabro previsto por los primeros muestreos de la noche, 
los socialistas pasaron a celebrar unos resultados que, sin ser buenos para ellos, no fueron tan malos 
como lo que se temían. Eso sí, el PSOE perdió en Alcalá las primeras elecciones municipales de la de
mocracia, pero acogió el hecho con una sonrisa que deja abiertas no pocas posibilidades de cara al futuro. 

A nadie puede extrañar que 
varios militantes socialistas es
tallaran de alegría cuando en 
T elemadrid se anunció que el 
PP se encontraba entre los on
ce y los doce concejales en Al
calá. El dato fue acogido con al
garabía después de hora y me
dia de incertidumbre en la que 
planeó por la sede socialista el 
fantasma de una derrota estre
pitosa. De hecho, en un primer 
muestro se hablaba de que el 
PP rozaba la mayoría absoluta 
y eso, unido a los resultados de 
Alberto Ruiz Gallardón en la 
Comunidad de Madrid, dejaba 
a los socialistas con una enor
me intranquilidad. 

El candidato a la alcaldía por 
el PSOE, Florencio Campos, 
llegó a la Casa del Pueblo con 
evidente preocupación y se di
rigió a toda prisa a conocer los 
resultados, no sólo en Alcalá si
no en otros municipios. El to
davía alcalde en funciones sin
tió como un mazazo la mayo
ría absoluta del PP en la Comu
nidad de Madrid y pudo cono
cer otras significativas victorias 
del PP en otros municipios y 
comunidades. Seguro que tam
bién pudo escuchar algún que 
otro negro presagio sobre Alca
lá; en esos momentos la panta
lla del ordenador central de la 
sede socialista, con los datos de 
mesas que a lo largo de la no
che se fueron introduciendo, 
mostraba que el PP iba obte
niendo 13 concejales. 

El PSOE vivía en directo 
una derrota sangrante, pero a 
partir de ahí las ·cosas fueron 
cambiando; algunos apodera-
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dos socialistas llegaban a la se
de del PSOE con escrutinios 
más esperanzadores. Por eso 
cuando en las pantallas de Te
lemadrid salió que el PP esta
ría entre los once y los doce 
concejales estalló el júbilo. Se 
descorchó champán y comenza
ron las felicitaciones entre al
gunos militantes del PSOE; eso 
sí, fue una alegría muy mode
rada; los abrazos comenzaron 
después, cuando los socialistas 
tenían seguro que el PP se que
daba con once concejales y que 
el PSOE obtenía nueve. No fue 
una alegría desbordante para 
ellos, pero de estar hundidos 
pasaron a estar contentos y a 
considerarse a flote. Y es que 
esto de las elecciones, más con
cretamente éstas en Alcalá, 
puede ser como una eliminato
ria europea de fútbol. El PP ha 
logrado vencer en el primer 
partido en el que jugaban en 

casa, casi con todo a favor. Ha 
sido una victoria por la míni
ma y ahora queda jugar el par
tido de vuelta, que a lo mejor 
se disputa en estos próximos 
cuatro años. Y ahí el PSOE es
tá en una situación, si no en
vidiable, sí algo más cómoda de 
la que se le presentaba al co
mienzo de la noche electoral. Al 
fin y al cabo le dejan a IU la 
responsabilidad de aceptar o no 
el pacto de gobierno sin cues
tionar en ningún caso a Floren
cio Campos como responsable 
de un equipo de gobierno con
junto. 

lnf onnática 
El PSOE presentó como no

vedad la informatización de su 
maquinaria electoral. Esto les 
permitió tener en primer lugar 
los datos finales cuando en los 
otros dos partidos, el PP e IU, 
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quedaban todavía por contabi
lizar al menos seis mesas. 

Un grupo de expertos infor
máticos militantes del PSOE se 
encargó de realizar la informa
tización. Para ello codificaron 
los colegios por distritos y to
das las mesas introduciendo to
dos los datos que iban llegan
do. De forma indistinta se po
día meter en cualquier ordena
dor y en uno central se proce
saban todos los datos ofrecien
do los resultados por colegios, 
por distritos y automáticamen
te se podía saber el número de 
concejales. Una vez introduci
dos todos los datos, se tardó dos 
o tres minutos en conocer los 

· resultados finales. Con ello se 
acabaron las pizarras. 

Reacciones 
Florencio Campos y el secre

tario general del PSOE local, 
Francisco Muñoz, ofrecieron 
una conferencia de prensa una 
vez conocidos los resultados. El 
secretario general aseguró: «El 
PSOE sigue siendo la referen
cia de la izquierda en Alcalá y 
aspiramos a seguir siéndolo. 
Agradecemos a los electores por 
haber confiado en nosotros y a 
los compañeros que han traba
jado en una campaña muy du
ra e intensa». 

Florencio Campos aclaró que 
«los datos son el reflejo de la 
realidad. Hay un descenso del 
PSOE porque también la rea
lidad lo venía denotando y a ni
vel general se ha producido. 
Por ahora el PP se ha colocado 
como primera fuerza en la ciu
dad con nueve puntos por en
cima del PSOE. Pero el PSOE 
es el partido mayoritario de la 
izquierda a pesar de todos los 
pesares y las circunstancias en 
que hemos desarrollado nuestro 
gobierno y la campaña electo
ral. Pero a pesar del ascenso del 
PP, la suma de lo que podría
mos llamar apoyos a las opcio
nes progresistas son mayorita
rios en la ciudad y de una for
ma absoluta». 
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Florencia campos: 
«Estaré en la ciudad 
hastal999,excepto 
por causas mayores; 
así pues, éste es 
mi último mandato» 

Para Campos sólo hay dos 
hipótesis posibles: «La prime
ra es un gobierno de coalición, 
de apoyos entre los dos parti
dos de la izquierda y la segun
da, en caso de que en la izquier
da no nos pusiésemos de acuer
do, es un gobierno en minoría 
del PP con sus once concejales. 
Cualquier gobierno en minoría 
de cualquiera de las dos fuer
zas de izquierda sería una es
pecie de suicidio, porque que
daría la posibilidad de que el 
gobierno de la ciudad tuviera 
una inestabilidad constante». 
Florencia Campos fue tajante: 
«O cogobierna la izquierda en 
Alcalá o habrá un alcalde de de
rechas. De todos modos hay 
una serie de componentes a ni
vel nacional y regional; todos 
estos elementos tienen que lle
varmos a entender que son cir
cunstancias distintas». 

Florencia Campos aseguró 
que «tenemos un apoyo impor
tantísimo del electorado, un 
apoyo que es del 30 por ciento 
del total, y eso te da una satis
facción a pesar de todo. Hay un 
30 por ciento de los votantes 
que a pesar de todo siguen con
fiando en nosotros». 

Francisco Muñoz añadió: «Ü 
hay un diálogo fluido entre los 
dos partidos de izquierda o, si 
no, los electores de esta ciudad 
no entenderían que, aun sien
do la izquierda la opción más 
votada en esta ciudad, pudie
ra gobernar el PP». 

Campos señaló: «Tenemos 
veinte días para convocar el 
pleno y nombrar alcalde. Si en 
esos veinte días no se llega a la 
hipótesis de que las dos fuerzas 
de la izquierda gobernemos , la 
ley establecerá que la lista más 
votada será la que tenga el al
calde. Otra cosa es que después, 
una vez que se elija alcalde, 
tengamos más tiempo porque el 
ayuntamiento se puede consti
tuir después teniendo en cuen
ta que no puede funcionar a 
pleno rendimiento hasta sep
tiembre». 

Florencia Campos señaló que 
«de aquí a 1999 es mi último 
compromiso con la ciudad. 
Hasta 1999 estaré en la ciudad 
exceptuando causas mayores. 
Así, por tanto, éste es mi últi
mo mandato». 

PUERTA de Madrid 

Los populares pasaron de rozar la mayoría absoluta 
a quedarse muy lejos de ella 

Victoria electoral del PP sin fiesta par toda la alta 
Los populares perdieron dos puntos respecto a las europeas de 1994 

No hubo cohetes, no hubo la fiesta que por todo lo alto se esperaba celebrar. La fiesta estaba en Ma
drid, en la calle Génova, y allí se fueron muchos populares de Alcalá a celebrar que el PP había conse
guido la mayoría absoluta en la Comunidad de Madrid, un resultado del que en Alcalá se quedaron 
muy lejos. En la plaza de Cervantes de Alcalá se concentró ante la sede del PP un nutrido grupo de 
afiliados y simpatizantes; se brindó, se jaleó la victoria del PP en la Comunidad de Madrid y se cele
bró la victoria en Alcalá, pero en el fondo se tenía la sensación de que la victoria era corta; al fin y 
al cabo, la mayoría absoluta estuvo muy lejana y por detrás PSOE e IU estaban más cerca de lo esperado. 

Los primeros momentos fue
ron de auténtica euforia; los pri
meros datos que aparecieron por 
Telemadrid, según un sondeo 
realizado a la salida de los elec
tores de los colegios, mostraban 
que el PP conseguía con holgura 
la mayoría absoluta en la Comu
nidad de Madrid y que la roza
ba en Alcalá. Las noticias que 
llegaban por teléfono desde los 
colegios electorales complutenses 
a través de los apoderados e in
terventores eran magníficas pa
ra el PP, colegio tras colegio la 

victoria era un hecho; apenas na
die se daba cuenta de que el 
PSOE conseguía muchos votos y 
que la proporción de casi uno de 
cada dos votos para el PP, con la 
que se obtiene la mayoría abso
luta, se quedaba muy lejos. 

Sin embargo, en la mente de 
los afiliados del PP estaba conti
nuamente la imagen de los trece 
y los catorce concejales, es decir, 
la frontera de la mayoría absolu
ta y aún era así a medida que 
iban llegando a la sede de la pla
za de Cervantes los primeros da-

tos oficiales de los colegios. Se 
cantaba la victoria, a pesar de 
que aún quedaban por llegar sie
te u ocho colegios; mientras tan
to en el PSOE ya se sabía que el 
PP no alcanzaba esa mayoría ab
soluta y que se quedaba «sólo» 
con once concejales. 

La sede de arriba de la plaza 
de Cervantes era un lugar res
tringido para los candidatos, 
prensa y apoderados que llega
ban con los resultados y a los que 
se les pedía que no se quedasen 
para no abarrotar la estancia. 
Allí se contabilizaban y se pro
cesaban los datos; allí se encon
traba una de las personas más fe
lices de la noche popular, la di
putada autonómica recién elegi
da, María Esther García. 

En la sede de abajo estaban los 
afiliados y simpatizantes eufóri
cos, la alegría por el triunfo glo
bal en Madrid y en toda España 
arrastraba a la satisfacción por 
un triunfo, más corto de lo espe
rado en Alcalá, pero triunfo al 
fin y al cabo. No hubo cohetes de 
celebración y la gente no perma
neció mucho tiempo en la sede de 
la plaza de Cervantes porque la 
auténtica fiesta se estaba cele
brando en Madrid. 
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Alegría, pero sólo por inercia en la calle Talamanca 

Sabor agridulce en las elecciones municipales para IU 
Lágrimas de tristeza, brindis con champán y pedorreta colectiva para 
Felipe Ganzález y Jardi Pujal 

Los resultados de las elecciones municipales en Alcalá han dejado a IU el papel de llave de la gober
nabilidad, pero es una llave un tanto peculiar, muy distinta de la que IU ha hecho bandera en las dos 
anteriores legislaturas porque no sólo coincide con unos resultados un tanto decepcionantes para la 
formación, sino con que el PSOE ha dejado en IU la responsabilidad de favorecer el gobiemo de la 
izquierda en Alcalá. Y claro, hay mucha gente en el PSOE y en la propio IU que no quiere pactos, en 
parte por las no demasiado felices relaciones existentes entre ambas fuerzas y en parte por dejar que 
el PP se desgaste con un gobierno que se antoja complicado. El caso es que en IU se vivieron dos sen
saciones contradictorias, la de la alegría por haber casi duplicado el número de votos con respecto 
a las anteriores elecciones municipales, y la tristeza por haberse quedado lejos de superar al PSOE 
y sólo haber podido conseguir un concejal más que en la anterior legislatura. 

En la sede de JU de la calle por dejar que el PP forme Otro elemento subrayado 
Talamanca hubo reacciones equipo de gobierno: «Que go- por JU como positivo es muy 
extremas. Se pudo ver desde bierne la derecha y que vea la político: «La suma de los vo
las lágrimas de la joven Pilar gente lo que es un gobierno de tos de las formaciones que han 
Fernández, que se quedó a las derechas, que lo sufran», lle- dicho que son de izquierdas y 
puertas del ayuntamiento, a gó a decir un candidato en la que han hecho la campaña en 
las muestras de alegría de un lista de JU. Mientras tanto, ese sentido superan a las op
nutrido grupo de militantes en una cercana cafetería el ciones conservadoras. Esas 
que brindaron con cava por el grupo identificado como 're- tres reflexiones nos hacen es
resultado obtenido, «porque novador' en JU, con Javier tar contentos. JU consigue un 
al fin y al cabo hemos aumen- Ocaña, María Casado y otros, aumento y una consolidación 
tado un concejal». permanecían juntos viendo importante. Hemos aumenta-

Pero la. alegría que hubo no los resultados por televisión. do sólo un concejal y ésa no 
fue desbordante como ocu- era la expectativa que tenía-
rriera en las elecciones al par- Sabor agridulce mos porque teníamos la idea 
lamento europeo del año pa- de que íbamos a superar al 
sado. Algún veterano militan- José Miguel Polo afirmó a PSOE; eso es precisamente lo 
tellegóaafirmarquesiseha- PUERTA DE MADRID que que a cj a un cierto sabor de 
ce una huelga general se que- hay tres elementos en estas que la fiesta no es completa, 
dará en su casa, «porque no elecciones que les producen pero se presenta una situación 
merece la pena el riesgo de satisfacción: «Pero hay un política muy interesante y 

• que detengan para que luego cuarto elemento que nos pro- creo que eso va a incidir en un 
los ciudadanos voten a la de- duce un cierto sabor agridul- aumento de la democratiza
recha». Eso sí, un grupo de ce. Es importante el hecho de ción de la corporación». 
militantes no dejaron de can- que ha crecido de forma es- Polo señaló: «Hay un cier
tar la 'Internacional' y otras pectacular la participación de to equilibrio de las tres fuer
canciones típicas de la iz- los ciudadanos en las urnás y zas que hay en la corporación; 
quierda. Incluso el candidato eso nos parece muy positivo. esto va a traer consigo un de
José Miguel Polo dirigió un Hay que pensar que son más bate mucho más rico donde 
brindis con pedorreta colecti- de diez puntos lo que ha todo va a tener como denomi
va para Felipe González y Jor-

1 
aumentado esa participación. nador común una tendencia al 

di Pujol. Hay un segundo elemento y es consenso si se quiere hacer 
Mientras tanto el debate que JU ha crecido más de seis una gobernabilidad interesan

surgía espontaneamente. Ha- puntos porcentuales con res- te en la corporación. Es nece
bía quien defendía el acuerdo pecto a las municipales de sario a partir de ahora refle
de gobierno con el PSOE por 1991 y hemos llegado a la co- xionar y hacer en Izquierda 
aquello de que «D.O podemos ta más alta de votos absolutos Unida un debate interno so
dejar el gobierno de la ciudad de toda la historia de la demo- bre cuál es la opción más in.
en manos de la derecha», pe- cracia, puesto que estamos ya teresante para nuestra forma-
ro también quien apostaba. en 20.000 votos». ción y para Alcalá». 
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El candidato de JU asegu
ró: «Todo esto tendremos que 
estudiarlo de aquí al 17 de ju
nio, que es cuando se tiene 
que hacer la investidura del 
alcalde. No hay nada decidi
do y estamos viendo cómo for
mulamos el debate para abrir 
vías de diálogo con las otras 
dos formaciones políticas con 
el fin de que la próxima cor
poración sea lo más estable 
posible». 

José Miguel Polo también 
señaló que «en JU estamos en 
condiciones de afirmar que 
JU va a tener un papel deter
minante en la próxima corpo
ración y vamos a tener posi
bilidades de que las otras dos 
formaciones tengan que con
tar con el programa de JU a 
la hora de plantear sus formas 
de ver las cosas». 

Desde esa perspectiva vuel
ve a sonar el clásico ' progra
ma, programa, programa' de 
Julio Anguita: «Pero eso no es 
nada nuevo porque es lo que 
siempre hemos hecho y sólo 
sabemos hacer esto. La moda
lidad de acuerdo programáti
co de legislatura creemos que 
está agotada; en JU somos 
bastante escépticos a esta for
ma de acometer una goberna
bilidad porque la situación 
política y sobre todo, la situa
ción económica de la corpora
ción, no da pie a que haya una 
credibilidad, y más si es Flo
rencio Campos quien es alcal
de, que todavía está por ver, 
pero que es una de las hipó
tesis». 

El reto de JU es que el 
PSOE gire a la izquierda: «El 
PSOE tiene que hacer una se
ria reflexión interna sobre si 
sus formas de hacer política y 
especialmente el no haber si
do beligerante contra esos 
atisbos de falta de transparen
cia interna en su gestión y su 
alianza estatal con la derecha 
nacionalista catalana, no son 
las causantes de este creci
miento espectacular del PP». _ 
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según santas Mercader, los ciudadanos convirtieron 
las municipales en unas generales, y de ahí 
los malos resultados para su partido 

«Ouien ha ganada en Alcalá es el PP, 
no Bartalamé Ganzález» 

La formación política liderada por Santos Mercader, Acción Lo
cal, obtuvo escaso respaldo de los alcalaínos -alrededor de 500 
votos-, en las elecciones municipales celebradas el 28 de mayo. San
tos Mercader atribuyó el fracaso al hecho de que los ciudadanos de 
Alcalá, como los de toda España, convirtieran estas elecciones en 
unas Hprimarias para derrotar a Felipe González», en detrimento de 
los partidos pequeños e independientes. Sea como fuere, Acción Lo
cal se ha propuesto seguir trabajando. 

El candidato a la alcaldía 
por Acción Local comentó una 
anécdota que le ocurrió du
rante la jornada electoral que 
confirmaba su opinión acerca 
de las elecciones municipales 
convertidas en generales: 
«Hemos observado que esto se 
ha convertido en unas prima
rias para derrota~ a Felipe 
González. El ciudadano con 
su voto ha plasmado en las ur
nas, no la elección de un al
calde, sino la elección de un 
presidente. Como anécdota, 
yo he observado cómo le pre
guntaban a una persona que 
acababa de votar que a quién 
había votado. La contestación 
fue que había votado a Aznar. 
El entrevistador le dijo que 
sería ·ª Bartolomé González y 
la persona se quedó un poco 
sorprendida y repuso: ¿Y ese 
señor quién es? Esto lo he vi
vido yo, no me estoy inven
tando nada. Realmente estoy 
satisfecho de que se cumpla la 
voluntad popular, que lamen
tablemente ha estado más en
caminada a nombrar un pre
sidente que un alcalde». 

A pesar de esta derrota elec
toral, Acción Local no dejará 
de trabajar: «Ni mucho me
nos. Esto no significa que nos 
hayamos sentido derrotados 
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porque consideramos que ha 
sido un voto de castigo y cree
mos que nosotros no estába
mos en ese juego, sino en otro 
distinto». 

La opinión de Santos Mer
cader sobre la victoria del PP 
en Alcalá fue la siguiente: «Yo 
sigo diciendo que para mí no 
hay una representación seria. 
No se puede llegar al nombra
miento de un alcalde por las 
siglas y eso es lo que vengo di
ciendo y algún día, como me 
ha pasado con otros temas que 
he denunciado, el ciudadano 
empieza a despertarse y se da
rá cuenta de que en las muni
cipales hay que votar, pero 
con listas abiertas y no me 
cansaré de decirlo, porque es
toy convencido de que quién 
ha ganado en Alcalá es el Par
tido Popular, no Bartolomé 
González». 

Si no hubiera pacto PSOE
IU para gobernar, Mercader 
ve un «porvenir un poco ne
gro» al gobierno del PP por
que «Va a tener que gobernar 
llevándose muchas críticas, 
con un seguimiento muy cons
tante porque la izquierda 
siempre es muy dura en la 
oposición y creo que al final 
tendrá que gobernarse la ciu
dad con el pacto PSOE-IU». 

CURSOS lllTEllSlllOS 
llERAllO '9S 
OFIMATICA 

A) INfORMATICA WINDOWS: 
-WINDOWS 

WORD-PERFECT 
- LOTUS 123 

B) MONOGRAFICOS: 

WORD-PERFECT 
WORD-MICROSOFT 
LOTUS 123 
EXCEL 
DBASE 
HARVARD GRAPHICS 
POWER-POINT 
FREE LANCE 
COREL DRAW 
PAGE MAKER 

• Comienzo: 2 de junio y 3 de julio 
• Dos horas diarias de clase 

(2 ó 3 días por semana según curso) 
• Horario de mañana y tarde 
• Un ordenador por persona 

* * * * * 

INTENSIVO DE MECANOGRAFIA 
• Duración: Tres meses (junio-julio-septiembre) 
• Dos horas diarias 
• Horario de mañana o tarde 

* * * * * 

CONTABILIDAD 

GESTION DE PERSONAL 

MARl{ETING Y PUBLICIDAD 
• Dos horas diarias de clase 
• L un.es a jueves 
• Horario de mañana y tarde 
• Comienzo: 3 de julio 

INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES: 
C/ Teniente Ruiz , 1 (Cuatro Caños) 

Telf.: 889 60 64 - Fax: 880 39 10 
28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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confía en que alguien «con más empuje J tirón» 
ponga «al centra donde debe estar» 

Jasé Fernández Acero presentó su dimisión 
«irrevocable» tras las escasas resultadas 
conseguidas par el CDS en las municipales 

Unos 1.250 alcalaínos votaron en las pasadas elecciones munici
pales al Centro Democrático y Social, pero este número no fue sufi
ciente para que la formación consiguiera representación en el ayun
tamiento. El candidato a la alcaldía complutense por el CDS, José 
Femández Acero, asumió la responsabilidad de estos resultados y, 
en consecuencia, presentó su dimisión irrevocable. <die dimitido a 
cualquier puesto en el partido, aunque seguiré siendo un miembro 
más, a ver si alguien con más empuje y tirón que yo consigue poner 
al centro donde debe estar», manüestó Femández Acero. 

Esta campaña electoral ha si
do especialmente dura para el 
CDS, que sin embargo no ha vis
to recompensado en las urnas su 
entusiasta esfuerzo: «De las mu
chísimas campañas que he reali
zado, ésta ha sido en la que más 
agotamiento físico he sufrido. Ya 
era tiempo de que acabasen por
que ya no podía más, la verdad 
sea dicha, y mis compañeros 
también. Considero que se ha 
trabajado muchísimo y creo que, 
tanto mis compañeros como yo, 
más de lo que hemos hecho no 
podíamos hacer». 

Acerca de la victoria del PP, 
José Fernández Acero manifestó 
que «responde a la dinámica im
parable en la que se ha subido el 
Partido Popular, que parece im
parable pero que debemos parar, 
precisamente quienes hemos ve
nido criticando las mayorías ab
solutas porque dan lugar a que se 
abuse del poder. Los errores que 
ha cometido el PSOE hasta aho
ra no son fruto de una casuali
dad, ni de que todos ellos sean 
unos desvergonzados ladrones, 
sino que hay ciertos posiciona
m icntos ~olíticos en los que aho-

ra se pretende instalar el PP. 
Creo que es algo muy peligroso». 

El ex-presidente del CDS alca
laíno manifestó que había pre
senciado la llegada de los inter
ventores del PP a algunos cole
gios electorales y «era de poner 
los pelos de punta. El despliegue, 
los ánimos y las ganas con las que 
se venía, no supone ganar las 
elecciones, sino aplastar al con
trario y eso ya se produjo hace 
tiempo en este país y por desgra
cia provocó una conmoción de 
consecuencias gravísimas para 
este país. Creo que no se va a re
producir, pero desde luego deno
ta que se está dejando de lado la 

racionalidad y el diálogo en la 
vida política y eso evidentemen
te es grave». 

Fernández Acero aseguró que 
su dimisión no implica la desa
parición del CDS en Alcalá: «Ni 
mucho menos. Detrás de mí ten
go muchísimos compañeros ilu
sionados y, parafraseando a Sua
rez, puedo prometer y prometo 
que eso no lo voy a permitir ja
más. En caso de que viese que 
mis compañeros flaquearan, ahí 
estaré yo para darles ánimos y, 
sea cual sea el que decida tomar 
la responsabilidad de animar es
te tema, me tendrá siempre a su 
lado». 

BIENVENIDO A TU CASA 
COOPERATIVA DE VIVIENDAS "VECINOS DE ALCALÁ DE HENARES" 

Situada en el Nuevo conjunto residencial Espartales-Sur, promueve la construcción de 77 viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios en 
régi.men de V.P.O, a riguroso precio de coste, y desde 8. 700.000 ptas., con garaje incluído. 
Amplias zonas verdes, con excelentes servicios deportivos, docentes, comerciales y sociales. 

Lo que tú necesitas, tu prüpia casa y un entorno confortable. 
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«El balance que podemos hacer de 

municipales es positivo» 

«NO vamos a gobernar ni con IU 
ni con el PSOE» 

El candidato del Partido Popular a la alcaldía de Alcalá, Bartolo
mé González, manüestó en declaraciones a PUERTA DE MADRID 
que 11el balance que podemos hacer de las elecciones municipales 
es positivo; los alcalaínos han conf'iado mayoritariamente en noso
tros, si bien no nos han dado la mayoría absoluta que nos posibilita
ría gobernar sin ningún problema. El papel que tenemos ahora es 
de meros espectadores para ver si Izquierda Unida y el PSOE cie
rran ese pacto; mientras tanto nosotros vamos a mantenemos al mar
gen. No vamos a poner piedras en la maquinaria de esa negocia
ción, ya que son ellos los que tienen que mover ficha>•. Bartolomé 
González aseguró que «por supuesto, lo que tenemos muy claro es 
que no vamos a hacer ningún pacto con ninguno de los dos grupos; 
lo que pretendemos es que se respete la voluntad de los alcalaínos». 

Bartolomé González, número l del Partido Popular 

El candidato a alcalde por el 
Partido Popular señaló: «Nues
tro deseo es que sea la lista más 
votada la que gobierne en Alca
lá; después estaríamos dispuestos 
a llegar a acuerdos puntules, pe
ro siempre anteponiendo los in
tereses de Alcalá por encima de 
cualquier otro tipo de interés». 

Sin embargo, en unos prime
ros momentos tras las elecciones 
se habló del ofrecimiento del PP 
a IU de cogobernar la ciudad, 
para lo cual le ofrecía dos conce
jalías, la de Medio Ambiente y 
la de Educación, además de res
ponsabilidades en el área de ur
banismo, algo que Bartolomé 
González ha desmentido: «Has
ta la fecha no hemos tenido más 
conversaciones con el resto de 
fuerzas que la felicitación y un 
primer encuentro con Florencio 
Campos. No se ha cerrado nin
gún calendario de negociaciones 
ni mucho menos hemos tenido 
ningún acuerdo; simplemente ha 
habido charlas de pasillo. Man
tenemos nuestra postura de que 
los alcalaínos han elegido un go
bierno en minoría del PP y es lo 
que pretendemos; no vamos a ce
rrar ningún pacto de gobierno, 
ni con el PSOE ni con IU». 

De todos modos, Bartolomé 
González es consciente de lapa
peleta que tiene en estos momen
tos si asume el gobierno de la ciu
dad: «Nos enfrentamos a un gran 
reto como es gobernar una ciu
dad como Alcalá, con 170.000 
habitantes, con un presupuesto 
muy elevado, con una gran deu
da, con un gran número de pa
rados y una enorme falta de vi
viendas. Es un gran reto, pero 
tenemos a favor que vamos a 
contar con el apoyo de los com
pañeros de la Comunidad de Ma
drid, donde la victoria del PP ha 
sido por mayoría absoluta. Con 
.todos los inconvenientes que 
pueda tener, a nosotros no nos 
asusta gobernar en minoría con 
~na oposición en contra». 
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<<El PSOE ha movilizado 
su voto» 

La realidad es que el PP espe
raba mayor número de conceja
les que los once que finalmente 
obtuvo: «Siempre hemos traba
jado para conseguir la mayoría 
absoluta, pero hay que tener en 
cuenta que Alcalá es una ciudad 
difícil. De todos modos, nosotros 
hemos subido de votos de forma 
espectacular con respecto a las 
anteriores municipales y tam
bién hemos aumentado el núme
ro de votos respecto a las últimas, 
las europeas del año pasado, con
cretamente cuatro mil votos más. 
Pero se ha producido una movi
lización importante del voto de 
izquierdas, del PSOE. Nosotros 
hemos subido en todos los cole
gios, en todas las mesas, pero 
también se ha producido una su
bida del voto del PSOE, y eso es 
lo que nos ha impedido que con
siguieramos la mayoría absoluta. 
Creo sinceramente que se hubie
ra producido si el PSOE no hu
biera apelado otra vez al miedo 
a que viene la derecha; eso es lo 
que ha hecho mover su voto». 

Bartolomé González reconoció 
que efectivamente el PP ha ba-

jado dos puntos respecto a las 
elecciones al parlamento europeo 
de hace un año: «Sí, son dos pun
tos menos aunque son 4.000 vo
tos más. La cuestión es que el 
PSOE ha conseguido movilizar 
su voto y que ha habido mucha 
mayor participación. La diferen
cia es que el voto de castigo en 
las elecciones europeas fue la abs
tención y ahora el PSOE ha lo
grado movilizar su voto. De to
dos modos creo que nosotros he
mos consolidado nuestros votos 
y aún se han aumentado; es un 
voto de confianza a nosotros». 

González señaló: «El mayor 
derrotado en estas elecciones ha 
sido IU porque sus expectativas 
eran mucho mayores. Esperaban 
ser la segunda fuerza de la ciu
dad, pero no han acertado con la 
estrategia de crispar la campaña 
demasiado. El espectáculo que 
han dado IU y el PSOE ha sido 
vergonzoso con acusaciones, in
sultos, querellas ... » 

El candidato del PP señaló 
que si finalmente hubiera acuer
do de gobierno de la izquierda 
«nosotros trabajaremos por Alca
lá desde la oposición; siendo una 
oposición legitimada y con la 
fuerza que te dan once conceja
les y el ser el partido más votado 
en Alcalá, haremos una oposi
ción de control estricto al equi-
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BODAS, BANQUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - poetles tropicales 

MENUS ESPECIALES: (6 primeros - 6 segundos) 
incluidos fines de semana 

MENUS DEL DIA 

SERVICIO DE CAFETERIA: (con amplio salón reformado) 

VARIACION DE BOLLERIA, MERIENDAS 
-AMPLIA GAMA DE RACIONES-

pode gobierno. Nuestra campa
ña electoral para las elecciones 
municipales de 1999 comenzará 
el día 19 de junio cuando se cons
tituya el ayuntamiento. Traba
jaremos para que en 1999 el PP 
sea el partido que gobierne en 
mayoría absoluta». 

Responsabilidades 
González señaló que las res

ponsabilidades del grupo de con
cejales del PP, bien en el gobier
no, bien en la oposición, saldrán 
del consenso en el grupo: · «Lo 
que sí está claro es que nosotros 
queremos hacer tres grandes 
áreas en el ayuntamiento, una 
económica, una urbanística y 
otra social. Lo que sí está defi
nido es que nuestra propuesta es 
que el número de componentes 
de cada una de las comisiones in
formativas que haya sea menor 
que los nueve que ha habido en 
esta legislatura y respetando, cla
ro está, la proporcionalidad. 
Hay algunos nombres que can
tan mucho para ocupar determi
nados cargos. Luis Vargas sería 
concejal de Fomento Económico 
y Desarrollo de Empleo, Beatriz 
Díaz sería la concejala de Urba
nismo y Gustavo Severién sería 
el concejal de Cultura. Queremos 
crear una tenencia de alcaldía 
que lleve los asuntos generales 
del ayuntamiento y podría ser el 
encargado Javier Zurdo». 

Bartolomé González reconoció 
que los alcalaínos han respalda
do mayoritariamente por encima 
incluso de la lista municipal a la 
lista encabezada en la comuni
dad de Madrid por Alberto Ruiz 
Gallardón: «Eso suele ser lógico 
en elecciones de este tipo. Alcalá 
ha apoyado a Alberto Ruiz Ga
llardón con un porcentaje supe
rior al que nosotros hemos con
seguido en las municipales. Por 
primera vez en mucho tiempo 
vamos a tener una diputada 
autonómica que va a representar 
los intereses de Alcalá en la Co
munidad de Madrid». 
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con 1.400 votos, tooperación verde fue 
el cuarto partida más votada 

«Un pacto PSOE·IU sería muy peligroso 
para este pueblo» 
-Victoriano Fernández, portavoz de toope10tión Vel'de-

cooperación Verde obtuvo unos 1.400 votos en las eleccio
nes municipales del 28 de mayo, resultados que fueron cali
ficados de «éxito arrollador» por sus militantes. Victoriano 
Femández, número 3 de la candidatura 'verde', manifestó que 
«haber conseguido el 2% del electorado y superar en algunas 
mesas a un partido de tanta implantación como el CDS» lepa
recía un resultado «excelente que nos anima a luchar». 

Cooperación Verde se reu
nió con otros partidos peque
ños durante los días previos a 
las elecciones. De estas reu
niones surgieron dos propues
tas. Por una parte, la posible 
unión de los partidos minori
tarios de cara a los próximos 
comicios - «unión en la que 
es muy difícil que los 'verdes' 
estemos. Sería un error para 
los demás y para nosotros, que 
queremos hacer una política 
de otra manera»-. La segun
da idea, con la que sí están de 
acuerdo los 'verdes', es crear 
una «Com;isión de seguimien
to del trabajo municipal des-

de fuera del ayuntamiento». A 
este respecto, Victoriano Fer
nández manifestó que «en 
otros países europeos se exige 
con más seriedad a los gobier
nos que cumplan con sus pro
gramas. Si nosotros somos ca
paces de echar a andar con la 
'famosa' comisión de segui
miento, entonces los que co_n
formen la mayoría del ayun
tamiento no tendrán más re
medio que cumplir lo que han 
prometido». 

Victoriano Fernández se 
mostró satisfecho con que el 
PP ganara las elecciones mu
nicipales. «Es bueno para es-

Que habiéndose aprobado en Comisión 
de Gobierno de fecha 3.Mayo.1995 obras 
diversas en colegios, todos los interesados 
pueden pasar por la sección de contratación 
para examinar los expedientes, hasta el día 
9 de junio, en horario de 10'00 a 13'00 
horas. 

El Concejal de Educación y Universidad 
Fdo.: Urbano Brihuega Moreno 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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te país y para Alcalá que el PP 
mande» y añadió que «Sería 
mucho mejor que el PP gober
nase en coalición con IU. Sé 
que estas cosas suenan raras, 
pero eso obligaría a una enor
me seriedad en los programas, 
porque en la medida en que 
ideológicamente no coinci
den, en lo que están de acuer
do serían más serios. El PP, 
por la cuenta que le tiene, ha
ría una política más transpa
rente y seria, y los sindicatos 
le marcarían de cerca, mien
tras que ahora están actuan
do de 'colchón' con el PSOE». 
Un pacto PSOE-JU sería muy 

peligroso en opinión de Fer
nández: «Rompería las espe
ranzas de muchos trabajado
res que votan a IU con la idea 
de que haga otra política. En 
cuanto pacten, el PSOE va a 
hacer la misma política que ha 
venido haciendo, de hecho 
hay que decir que IU le apo
yó en la sombra y ahora lo ha
rían más a las claras. Los sin
dicatos entenderían que man
da la izquierda y volverían a 
hacer lo que vienen haciendo: 
frenar la actuación en temas 
tan podridos como el Centro 
de Salud, la Ciudad Deporti
va o el deporte de élite». 

Hasta el día 15 de junio próximo pueden pre
sentarse en el Registro General de este Ayunta
miento, instancias para tomar parte en el 
Concurso-Oposición, promoción interna a DOS 
plazas de CABOS DE L.A POLICIA LOCAL. 

Las Bases se encuentran expuestas al púbico 
en el Tablón de Anuncios de la Casa Consistorial. 

Las instancias se recogen en la Oficina de In
formación, C/ Cerrajeros. 

Alcalá de Henares, 30 de mayo de 1995 
El Secretario General 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Todo queda a expensas de la reunión del consejo 

federal en Madrid, del consejo político local 

y de la asamblea de Alcalá 

Izquierda Unida guarda silencio 
sobre lo relativo a pactos 
La formación podría apoyar la investidura 
de campos como alcalde, pero sería muy difícil que 
formara parte del equipo de gobierno con el PSOE 

El silencio oficial es la respuesta con la que IU contesta a las pre
guntas sobre posibles pactos de gobierno con el PSOE, una vez que 
se descarta cualquier otra posibilidad con el PP partiendo de la ba
se de la negativa del pamdo de Bartolomé González a suscribir pacto 
alguno y de las dificultades ideológicas que entrañaría un acuerdo 
entre PP e IU. Y no va a haber un pronunciamiento oficial de IU hasta 
que su maquinaria no lo emita, aguardándose hasta el último mo
mento para establecer la posición ímal de cara a ese acuerdo con 
el PSOE. Pero en el seno de IU se ve con escepticismo un pacto de 
gobierno con el PSOE y hay quien lo rechaza categóricamente. 

Durante esta semana en Iz
quierda Unida se han podido es· 
tudiar los resultados electorales 
y se han podido regalar los oídos 
con las ofertas lanzadas por el 
PSOE desde los pasillos de la ca
sa consistorial o vía oficial entre 
representantes de ambas ejecuti
vas locales. Las opiniones se han 
dado a nivel personal e incluso 
con ruego de mantener el anoni
mato. 

bles acuerdos programáticos que 
no dejen atada a la formación pa
ra realizar su política de oposi
ción al PSOE mientras no tenga 
otros planteamientos. 

Polo celebra sus resultados junto a sus compañeros, pero después 
de la celebración le espera la responsabilidad de tomar decisiones. 

El proceso_ de debate comenza
rá el domingo día 4 de junio con 
una reunión del consejo federal 
de IU que se reunirá en Madrid 
y que establecerá las grandes lí· 
neas a nivel nacional. Casi nadie 
duda que el consejo federal reco
mendará apoyar la investidura. 
de alcaldes socialistas en aquellos 
pueblos en los que, si no fuera 
por ese apoyo, habría un alcalde 
del PP. Pero no habrá más que 
esa recomendación, establecien
do los órganos regionales y loca
les las premisas de posibles pac
tos de gobierno, algo que muchos 
militantes de IU rechazan pu
diendo digerir mejor unos posi-

Una vez celebrado el consejo 
federal, el consejo político local 
se reunirá el próximo lunes día 
5 para hacer una valoración de 
los resultados electorales en Al· 

calá y realizar una propuesta so
bre la gobernabilidad del ayun
tamiento. Esa propuesta será 
aceptada o rechazada por la 
asamblea de militantes que se ce
lebrará el miércoles 7 de junio. 
Pero las negociaciones permane
cerán abiertas y será el día 16, 
justo al límite de la constitución 
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del ayuntamiento, cuando se to
me una decisión ya final en la 
asamblea de militantes. 

Ese es el proceso que Izquier
da Unida vivirá en estos días, to
do ello sabiendo que el PSOE y 
los resultados electorales les han 
dejado la responsabilidad de te
ner que tomar una decisión. De 
hecho, el PSOE les ha hecho lle
gar una propuesta en la que lo 
único que hay escrito sobre el re
parto de cargos es que la alcaldía 
tiene que ser para Florencio 
Campos, pero no se dice nada so
bre concejalías como Hacienda y 
Urbanismo. 

Sea como sea, en IU se apun
ta como posibilidad que se pu
diera apoyar la investidura de 
Florencio Campos antes que la 
de Bartolomé González, pero na
da más que eso; algo que pudie
ra traer consigo una negativa del 
PSOE a formar gobierno en tal 
minoría: «Al final ni unos , ni 
otros; son capaces de dejarnos a 
nosotros la alcaldía>>, manifestó 
un militante. 

- ·---.-
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Los socialistas ponen la condición de quedarse 
con la alcaldía, pero el resto de cargos· queda 
a expensas de la negociación 

El PSOE propone a Izquierda.Unida 
un pacto a la izquierda 

El PSOE ha puesto sobre la mesa de Izquierda Unida una. propuesta 
de acuerdo de gobierno municipal bajo un programa común de la 
izquierda complutense. Junto a esto, los socialistas complutenses 
proponen a las fuerzas políticas y sociales de la ciudad un pacto por 
.Alcalá. Según el secretario general del PSOE, Francisco Muñoz, ·el 
sentido del pacto es que ctpensamos que, independientemente de 
quién gobierne la ciudad, tiene que haber una serie de cuestiones 
y de temas en las que las fuerzas políticas y sociales tenemos que 
hacer el mayor esfuerzo posible por alcanzar el consenso. Hay una 
serie de temas a los que el ayuntamiento debe hacer frente en los 
próximos años y creemos que esos temas tienen que ser abordados 
con el mayor consenso que se pueda alcanzar. Por eso proponemos 
el pacto por Alcalá, un conjunto de cuestiones que deben obligar
nos a todos a realizar el máximo esfuerzo». Además, Muñoz asegu
ró que el acuerdo de la izquierda tendría que darse «porque la iz
quierda ha obtenido 46.000 votos y la derecha 30.000. Creemos que 
hay una obligación política de la izquierda de intentar llegar a un 
acuerdo de gobierno y el PSOE lo va a intentar». 

Francisco Muñoz señaló que 
es el PSOE el partido de referen
cia en la izquierda: «No contem
plamos otra forma de gobierno 
que no sea en coalición con IU. 
Pensamos que solos no es posible 
porque nueve concejales frente a 
dieciocho en la oposición es un 
desgobierno y Alcalá no está en 
situación de que el PSOE lidere 
el desgobierno. Nosotros no so
mos el partido más votado, pero 
sí asumimos nuestra responsabi
lidad de ser el partido más vota
do de la izquierda para lograr un 
acuerdo programático y de go
bierno con la izquierda. Eh caso 
de que no pueda hacerse, la legi
timidad de tratar de formar el 
gobierno y de sacar adelante su 
programa corresponde al PP». 

El pacto por Alcalá 

co y creación de empleo estable
cida mediante consenso social y 
recogida en documento aproba
do en febrero de 1994. 

El quinto punto es estudiar un 
plan de equilibrio económico
financiero a cuatro años con su 
correspondiente repercusión en 
la política presupuestaria. 

El sexto punto es elaborar un 
plan de organización político
institucional. 

El séptimo punto del pacto por 
Alcalá es estudiar las medidas 
funcionales y competenciales de 
reforma de las actuales delegacio
nes de distrito. 

El octavo punto es la elabora
ción de la carta ambiental de Al
calá. El noveno es la creación de 
un código ético para los cargos 
electos reforzando al máximo la 
.transparencia de la acción insti
tucional en los ámbitos tanto del 
gobierno como de la oposición. 

El décimo y último punto es 
dotar de medios institucionales 

tanto al futuro equipo de gobier
no como a la oposición para el 
desempeño de sus tareas respec
tivas. 

El programa común 
de la izquierda 

El acuerdo de gobierno muni
cipal entre el PSOE e IU pasa
ría por el respeto al pacto por Al
calá si éste llega a ser asumido 
por todos los grupos o, en su de
fecto, asumirlo como propio. 
También recoge la conformación 
de un único programa de gobier
no común de la izquierda basa
do en un conjunto de compromi
sos programáticos concretos. 

También señalaría ese acuer
do la corresponsabilidad en la 
gestión del programa común de 
la izquierda y establecimiento 
del principio de lealtad mutua en 
la gestión del programa común. 

Otro de los aspectos que pro
pone el PSOE es el someter el 
programa al acuerdo de las bases 
de cada organización y promover 
el mayor consenso social posible 
sobre el mismo. 

Se propone también la crea
ción mediante consenso de una 
comisión ciudadana formada por 
vecinos y vecinas progresistas, 
así como por militantes de base 
de las dos organizaciones para el 
seguimiento de la ejecución del 

El pacto por Alcalá es un de
cálogo en el que el PSOE tiene la 
mirada puesta en un futuro de 
progreso para la ciudad complu
tense y propone una serie de 
puntos para construir el consen
so político. 

Así, la primera propuesta del 
PSOE es el inicio del proceso de 
modernización y reforma de la 
administración municipal. 

CAMAU DE COISERVACION , 
La segunda propuesta es la de 

iniciar la revisión del Plan Ge
neral de Ordenación Urbana con 
participación de los agentes so
ciales. 

El tercer punto es el del man
tenimiento del Plan Municipal 
de la Vivienda y apoyo consen
suado al segundo plan de la vi
vienda. 

El cuarto punto es el apoyo 
con las revisiones oportunas a la 
política de Desarrollo Económi-
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programa común. 
La propuesta socialista pasa 

por acordar la estructura políti
co/administrativa del ayunta
miento sobre la base de la equi
valencia y la idoneidad de las 
personas, la reserva de gestión de 
un concejal por cada uno de los 
grupos para la coordinación ge
neral del programa común y el 
seguimiento institucional de su 
desarrollo. 

Por último, el PSOE propone 
la investidura del candidato so
cialista como alcalde de la ciudad 
con el compromiso político de 
velar por el pacto por Alcalá si 
llega a producirse, y con la ges
tión del programa común de la 
izquierda. 

Francisco Muñoz aseguró que 
«Se trata de hacer un programa 
de gobierno de síntesis, que lo 
que aparezca en el programa no 
sea un punto de cada uno, si~o 
que hayamos debatido esos temas 
y haya una propuesta de síntesis 
final, que es distinto a cotno ve
nía haciéndose hasta ahora. Hay 
que negociar un conjunto de 
compromisos concretos, debatir
los y fijarlos por escrito». 

Subrayó Muñoz el principio 
de lealtad diciendo que «lo que 
no vale es gobernar junto con IU 
y al primer problema en un ba
rrio que IU encabece a los veci
nos frente al ayuntamiento. Hay 
que establecer un mecanismo in
terno de resolución de conflictos, 
como es la reserva de un conce
jal por cada uno de los grupos pa
ra la coordinación general del 
programa». 

Muñoz señaló que en el repar
to de cargos no hay ninguna con
dición a priori: «Si IU quiere Ur
banismo y Hacienda, pues ha
blamos de urbanismo y hacien
da. No hay ninguna condición 
previa. Haremos el máximo es
fuerzo por que haya un acuerdo. 
La única condición es la de la in
vestidura del candidato socialis
ta como alcalde, y ésa es una con
dición impuesta por la suma; so
mos la fuerza de la izquierda con 
mayor número de votos». 

PUERTA de Madrid 
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La Policía Municipal mantuvo las ~ll~idad"el 
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los colegios durante la vigilia pre -;,_ CfOr 

La Policía Nacional montó 
·un dispositivo de seguridad 
durante la jornada electoral 

La jornada electoral no tuvo incidentes de importancia. Eso es al
go que a priori parece algo normal, pero para que esto ocurra tiene 
que haber un dispositivo de seguridad que garantice el normal de
senvolvimiento de la jornada electoral. Policía Municipal y Policía 
Nacional realizaron labores de vigilancia y de prevención de cual
quier posible incidente, que no sólo se realizó durante el día 28 de 
mayo, sino también se desarrolló durante toda la campaña electoral. 

Lo más llamativo para los 
electores a la hora de acudir 
a su colegio electoral es la pre
sencia de una pareja de poli
cías nacionales en el mismo 
cuya misión es la de prevenir 
cualquier incidente durante la 
jornada electoral. 

Pero no sólo ése ha sido el 
dispositivo de seguridad. Des
de la tarde del sábado 27 de 
mayo hasta las ocho de lama
ñana del domingo 28 en que 
se incorporaron a los colegios 
presidentes y vocales de me
sa, interventores y apodera
dos de partidos y representan
tes de la administración, dos 
agentes de la Policía Munici
pal vigilaron cada uno de los 
colegios electorales para evi
tar cualquier tipo de sabotaje 
al estar allí las urnas, las pa
peletas, los censos electorales 
y las cabinas para ejercer el 
voto secreto. 

El comisario jefe de la Po
licía Nacional en Alcalá, Jesús 
Sainz López, señaló que la 
misión de la plantilla que él 
dirige desde la comisaría ya 
comenzó en la campaña elec
toral y aún antes: «Realizamos 
el seguimiento de todos los ac
tos públicos que se celebra
ron, sobre todo aquellos que 
tienen una especial concu
rrencia de alguna personali
dad de importancia. Además, 
se ha realizado una vigilancia 
por la noche de la sede de par
tidos políticos y sindicatos pa
ra evitar en la medida de lo 
posible cualquier tipo de ac
to vandálico». 

Jesús Sainz López, comisario de la Policía Nacional 

Esta última medida se 
acentuó, según el comisario, 

en la jornada de reflexión. En 
ella hubo un nuevo cometido 
de la Policía Nacional: «Ahí 
tratamos de prevenir cual
quier tipo de problema rela
cionado con infracciones de 
las normas electorales, por 
ejemplo, que se siga haciendo 
propaganda. Pero sobre todo, 
la mayor preocupación fue 
precisamente que surgieran 
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grupos de carácter antidemo
crático que incitaran a la no 
participación por su desacuer
do con el sistema democráti
co. Por eso se vigiló de forma 
expresa esto, lo mismo que se 
redobló la vigilancia de sedes 
y partidos políticos>>, explicó 
el comisario jefe. 

Además, la misión de los 
agentes de la Policía Local era 
la de evitar que cualquier 
gamberro pudiera sellar las 
puertas con silicona, inciden
te q~e en anteriores comicios 
se produjo y que puede llegar 
a retrasar la. apertura de los 

FUNDAS A MEDIDA 

Sainz confirmó a PUERTA 
DE MADRID que la Policía 
Nacional prestó protección a 
todos los presidentes de mesa 
en su traslado desde el colegio 
electoral hasta la junta electo
ral de zona una vez efectuado 
el recuento: «Tuvimos la su
ficiente gente no sólo para to
do esto, sino también para 
cualquier otro problema que 
pudiera haber surgido. Todas 
las fuerzas de seguridad han 
estado en alerta como preven
ción de cualquier tipo de aten
tado». 
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Juan Antonio Ramírez Bravo y Marisa Fernández Revuelta Esteban Lorenzo V alseras y Sonia Cerezo Ripalda 

La crónica en rosa continúa en Alcalá 

Los enlaces matrimoniales protagonizan la vida 
social de la primavera 

Lejos de los ambientes pre y postelectorales, la vida social complutense continúa con el indudable prota
gonismo de las bodas. Son muchas las parejas que aprovechan la primavera para formalizar su enlace matri
monial y después de la muestra de la semana pasada con sendas bodas civiles celebradas en el ayuntamien
to compluense bajo la presidencia del alcalde, Florencio Campos, ahora ofrecemos un ramillete de bodas 
religiosas mediante las que varias parejas se han unido en matrimonio con el rito de la Iglesia Católica. 

Enlace Ramírez Bravo
Femández Revuelta 

La pareja formada por 
Juan Antonio Ramírez Bravo 
y María Luisa Fernández Re
vuelta contrajo matrimonio 
religioso en la iglesia Magis
tral Catedral en una ceremo
nia celebrada el día 20 de ma
yo. En ella actuaron como pa
drinos el padre de la novia, 
Agenor Fernández, y la madre 
del novio, Aurora Bravo Ru
fo. La novia lució un elegan
te vestido de raso con una lar
ga cola de encaje mientras que 
el novio eligió para la ocasión 
un clásico traje negro. Lama
drina lució mantilla española. 

Los novios invitaron a fa
miliares y amigos a un ágape 
que se celebró en el restauran
te Oliver's y tras la boda par
tieron en luna de miel a las 
playas caribeñas de Cancún: 
El matrimonio residirá en 
Alcalá. 

Enlace Lorenzo V alseras
Cerezo Ripalda 

Tras seis años de noviazgo, 
la pareja formada por Esteban 
Lorenzo V alseras y Sonia Ce
rezo Ripalda contrajo matri
monio en la Iglesia Magistral 
Catedral en una ceremonia ce
lebrada el sábado 26 de mayo. 
En la ceremonia actuaron co
mo padrinos el padre de la no
via, José Luis Cerezo, orga-

PUERTA de Madrid 

Angel Luis Beras Garza y Raquel Moratilla Cámara 

nista de la Magistral Catedral, 
y la madre del novio, Josefa 
Valseras; fueron testigos de la 
boda el padre del novio, José 
Lorenzo, y la madre de la 

novia, María Ripalda. Des
pués de la ceremonia los no
vios y padres de la novia fue
ron al convento de las Carme
litas Descalzas de la calle de 

J YIUSY NOVIAS 
MADRINAS Y ,FIESTA 
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y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 

la Imagen, donde la novia hi
zo entrega del ramo de flores 
a su hermana, la religiosa car
melita Susana María del Co
razón de Jesús, quien ingresó 
en este convento alcalaíno en 
agosto de 1990. 

El novio es empleado de la 
empresa Fíat Auto España 
mientras que la novia es fun
cionaria del ayuntamiento de 
Alcalá. Ambos pasan su luna 
de miel en la localidad hispa
noamericana de Cartagena de 
Indias y realizarán un recorri
do turístico por Caracas, 
aprovechando para visitar 
además diversas ciudades de 
Colombia y Venezuela. Ta~
bién tienen previsto pasar dos 
días en el parque natural de 
Canaima. La boda se celebró 
con una cena para un cente
nar de invitados en el restau
rante El Gurugú. 

Enlace Beras Garza
Moratilla Cámara 

El sábado 27 de mayo tuvo 
lugar en la iglesia de Santa 
María el enlace matrimonial 
de Angel Luis Heras Garza, 
de 34 años, y Raquel Morati
lla Cámara, de 25. Actuaron 
como padrinos el padre de la 
novia, Miguel Moratilla Oter, 
y la madre del novio, Eusebia 
Garza Benito. 

El novio trabaja como di
fusor de prensa mientras que 
la novia es auxiliar de clíni
ca. Raquel Moratilla lució un 
bonito traje de raso y pedre
ría y llevaba un ramo de flo
res con rosas color champán 
en cascada. El novio vistió 
traje oscuro. 

La pareja invitó a familia
res y amigos a un ágape en el 
restaurante Foguet. Después 
de acabar la fiesta, los novios 
partieron en viaje de novios 
a Tenerife. El feliz matrimo
nio residirá en Alcalá. 
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cruce de cartas, declaraciones y polémica por el manda 

La jefatura de la Policía Municipal enfrenta a la 
concejalía de seguridad Ciudadana y a cc.oo. 

Aquellos vientos traen estas tempestades; la excedencia pedida por el anterior subinspector jefe de 
la Policía Municipal, Juan José Tamayo, que hace ya más de un año se fue a prestar servicio a la Poli
cía Municipal de Madrid, ha generado un largo proceso totalmente abierto y en algún momento encar
nizado. El problema se vino a agravar con la baja del suboficial Carlos López Tello por enfermedad, 
lo que dejaba la jefatura en los sargentos de la Policía hasta que el ayuntamiento decidiera dar una 
solución definitiva. El enfrentamiento entre Comisiones Obreras y el concejal de Seguridad Ciudada
na, Pablo González, es más que patente al ostentar la jefatura el sargento José Ruiz Fraile por designa
ción del concejal. El concejal manifiesta que él ha aplicado el reglamento de la Policía Local de Alca
lá, en el que se aducen criterios de capacidad y méritos para ocupar la jefatura cuando puedan concu
rrir a ella personas con idéntico rango. Comisiones Obreras dice que tendría que haberse aplicado la 
ley de cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, una ley de superior rango, en la que se alude a crite
rios de antigüedad. Mientras tanto, el telón de fondo es la jefatura definitiva, la que ostente el subins- 
pector jefe que llegue a Alcalá, tras un proceso que se ha alargado mucho por cuestiones administrativas. 

En un primer momento, 
Comiones Obreras dirigió una 
carta a PUERTA DE MA
DRID firmada por sus dos re
presentantes en la Policía Lo
cal, Enrique Jiménez y Fer
nando Jiménez. Esta carta lle
va el título de «Un mal con
cejal» y es la siguiente: 

Los delegados de CC.00 
en Ja Policía Local de Alcalá 
de Henares, queremos poner 
en conocimiento de todos los 
ciudadanos nuestro enfado y 
malestar por la nefasta gestión 
llevada a cabo por el concejal 
de Seguridad Ciudadana, Pa
blo González, al frente de la 
Policía Local. 

Si Ja gestión ya comenzó de 
forma extraña cuando al prin
cipio de Ja misma ya puso un 
comunicado en los tablones de 
anuncios del cuartel policial 
diciendo que los vehículos po
liciales, tenían que ser repa
rados en un taller situado en 
el camino del Cementerio, cu
riosamente dirigido por un 
exconcejal saliente, el resto de 
Ja legislatura se ha caracteri
zado por todo tipo de irregu
laridades como la falta de pa
go de los seguros de los vehí
culos, no pasar Ja ITV de los 
mismos, falta de medios ma
teriales para desempeñar la 
labor policial, como emisoras 
de mano, etilóm etro homolo
gado, que curiosamente ha 
aparecido hace un mes, la in
tromisión constante enlama
lla de comunicaciones, que só
lo se debe utilizar para dar co
municados de emergencia y 
policiales; este señor lo ha uti
lizado incluso para que diéra
mos comunicados a su señora. 
La continua manía de inten
tar dirigir Ja Policía desde el 
mando profesional, sin tener 
conocimiento de esta labor, 
que dista mucho de su ante
rior trabajo en La Seda de 
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Barcelona, e incluso su preo
cupación por guardar en su 
casa algún material pertene
ciente a Ja Policía Local, es
pecíficamente una cámara fo
tográfica que ordenó llevar a 
dos compañeros a su casa con 
no sabemos qué intención, y 
que desde hace dos años no ha 
aparecido; en una reunión nos 
comentó que la trajo a las de
pendencias de jefatura y allí 
se perdió, pero que para evi
tar dudas la pagaría de su bol
sillo, cosa que desde hace dos 
meses estamos esperando, 
puesto que cuando un compa
ñero ha extraviado algún ma
terial, se lo ha hecho pagar de 
su bolsillo. 

Como es lógico, si alguna 
de estas irregularidades de
nunciadas se ha ido subsanan
do ha sido gracias a la conti
nua reivindicación y denun
cia por todos los medios, prin
cipalmente los de informa
ción, que desde esta sección 
sindical de CC.00. hemos 
ido realizando de manera con
tinua. Pero la gota que ha col
mado el vaso se produce a raíz 
del vacío creado en la jefatu
ra policial, tras la marcha del 
subinspector don Juan José 
Tamayo. En este momento y 
tras Ja enfermedad del oficial, 
señor Tello, el cual está de ba
ja indefinida, se produce una 
guerra entre los sargentos pa
ra ocupar Ja jefa tura de forma 
accidental. Si en principio y 
por ley ésta Ja debe ocupar el 
sargento más antiguo, el señor 
De la Mata, así se evitan 
clientelismos, los otros cuatro 
sargentos, afiliados a UGT, 
presionan al concejal para que 
sea el señor Fraile el jefe ac
cidental. Curiosamente este 
sargento iba el número seis en 
la lista de UG T para el comi
té del ayuntamiento. No salió 
elegido. 

Ante este conflicto y pues
to que el señor Pablo Gonzá
lez no soluciona el problema, 
en una reuní ón con los dele
gados sindicales de CC.00 y 
el concejal, se acuerda por 
ambas partes que la jefatura 
sería ocupada de forma provi
sional y en tan to aparece el 
nuevo subinspector, por los 
dos sargentos más antiguos en 
períodos de tiempo. Actual
mente el sargento Fraile lleva 
más de cinco meses mientras 
que el sargento De la Mata fue 
sustituido por el concejal 
cuando llevaba más o menos 
tres meses, sumados en varias 
sustituciones de entre siete a 
veinte días y siempre por in
disposición del señor oficial. 

Posteriormente a esta reu
nión y ante la presión de los 
otros sargentos afines a UGT, 
el señor Pablo González se 
reúne con ellos y con repre
sentantes sindicales de UGT 
y les promete que todos ocu
parán la jefatura en relevos de 
un mes. A nosotros esto nos 
parecía una barbaridad por la 
inestabilidad que suponía pa
ra el servicio. 

En este momento este señor 
ha incumplid o ambos acuer
dos, tanto al que llegó con no
sotros, como al que prometió 
a los sargentos de su sindica
to. Esto ha producido que los 
sargentos estén enfrentados 
entre ellos de forma que algu
nos ni se hablan, creando un 
malestar en el interior de la 
Policía entre todos los compa
ñeros y repercutiendo negati
vamente en el servicio. 

Desde CC.00. pensamos 
que todo esto ha llegado a tal 
punto, por culpa de la incom
petencia y Ja falta de valentía 
de don Pablo González, con
cejal de Seguridad Ciudada
na, que es in capaz de tomar 
decisiones y que cede ante 

cualquier presión por mínima 
que sea, que le piden en su 
sindicato. Que incluso le lle
va a adoptar acuerdos que lue
go es incapaz de cumplir por
que incluso alguno de ellos, 
como la rotación de la jefatu
ra mes a mes entre todos los 
sargentos, e!f tomarse este car
go con total falta de seriedad 
ante este cuerpo policial y an
te todos los ciudadanos. Este 
concejal consintió que unos 
sargentos hiciesen un comuni
cado en contra de otros y lo 
difundiesen por todas las de
pendencias de la Policía. Es
to, que debería haber castiga
do, casi se alenta.Jamás has
ta ahora había ocurrido nada 
parecido. 

Para terminar y puesto que 
estamos ante el final de esta 
legislatura, queremos decir a 
todos los ciudadanos de Alca
lá y en especial al futuro con
cejal de Seguridad Ciudada
na, que vaya tomando buena 
nota de todo lo expuesto por
que le va a tocar solucionar to
dos los problemas que el señor 
Pablo González le va a dejar 
como herencia de su paso por 
Ja concejalía de Seguridad 
Ciudadana y en especial por 
el cuerpo de la Policía Local 
de este ayuntamiento. 

Pablo González habla de la 
esbicta aplicación 
del reglamento 

El concejal de Seguridad 
Ciudadana, Pablo González, 
señaló que «la jefatura de la 
Policía Municipal está de for
ma provisional muy bien cu
bierta por el sargento José 
Ruiz Fraile»: «Está actuando 
de forma muy correcta como 
también lo hicieron las ante
riores personas que ocuparon 
accidentalmente esta jefatura, 
pero tengo que aclarar ante lo 
que ya se ha dicho en el cuar
tel de la Policía Municipal, 
que no está ocupando la jefa
tura por cuestiones ideológi
cas; quien piense esto es que 
con toda seguridad actuaría 
así en caso de que gobernase. 
El sargento Ruiz Fraile está 
nombrado por una razón muy 
clara: desde hace un mes está 
aprobado el reglamento de la 
Policía Local y cualquier 
acuerdo anterior queda anu
lado con la aplicación del Re
glamento. Su artículo 26 esta
blece que al jefe de la Policía 
Municipal lo puede nombrar 
tanto el alcalde como el con
cejal de Seguridad Ciudada
na, y esto es precisamente lo 
que ha ocurrido en este caso». 
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Pablo González, concejal 
de Seguridad Ciudadana 

Pablo González señaló que 
no hay ningún descontento en 
la plantilla policial por esta si
tuación: «Lo que sí ha habi
do ha sido una situación elec
toralista por parte de algunos 
que sí han planteado su des
contento. Lo que sí está claro 
es que jamás ha estado en la 
mente de este concejal el dis
criminar a nadie por pertene
cer a uno o a otro sindicato. 
Y eso sí que parece ser que ha 
estado en la mente de algunos 
porque incluso se ha llegado 
a sugerir que si ganaran las 
elecciones el día 28 de mayo 
actuarían de otra manera y 
cambiarían al sargento». 

El concejal aseguró que el 
reglamento no recoge en nin
gún momento que se atiendan 
criterios de antigüedad para el 
nombramiento del jefe de la 
Policía Municipal: «Se habla 
de criterios de mérito y capa
cidad y nunca de antigüedad. 
Insisto, simplemente me he li
mitado a cumplir el reglamen
to». 

El compromiso adquirido 
para rotar en la jefatura se 
adoptó, según Pablo Gonzá
lez, antes de la aprobación del 
reglamento: «Aparte que yo 
no entiendo que la rotación se 
tenga que hacer en función de 
la sindicación de los sargen
tos. Creo que tanto el anterior 
sargento como el actual han 
ocupado la jefatura con un 
funcionamiento correcto». 

Pablo González señaló que 
en un mes o mes y algo podrán 
ser publicadas las bases para 
cubrir la plaza de subinspec
tor, que será quien ocupe fi
nalmente la jefatura: «El pro
blema es que la comunidad de 
Madrid nos hizo rectificar las 
bases y eso nos ha traído un 
retraso considerable». 
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La Cruz de Mayo ha estado expuesta en la Casa de Andalucía durante todo el mes. A la derecha, Pablo Ruiz hace entrega de un ramo 
de flores a Eva en presencia de la dama saliente, la aspirante y el presidente. 

El centro regional andaluz eligió a su nueva Dama 

La casa de Andalucía celebró la fiesta de la cruz de Maya 
La Casa de Andalucía finalizó sus fiestas de la Cruz de Mayo el pasado día 27. Se trata de una fiesta 

tradicional andaluza en la que se adorna un rincón con una cruz engalanada con flores y ofrendas y 
se hacen diferentes actos. Entre ellos se encuentra la elección de la nueva dama que representará a 
la Casa desde ahora y durante un año, incluidas las ferias y fiestas de Alcalá de Henares. 

La Cruz de Mayo es una fies
ta t ípica en Andalucía, con es
pecial relevancia en Córdoba, 
Sevilla , Cádiz , Huelva y Gra
nada. General es que dure uno, 
dos o tres días , menos en Huel
v a , donde dura todo un mes. 

Se trata de una fiesta de pri
mavera con un origen religio
so: el .3 de mayo la Iglesia Ca
tólica celebra la E xaltación de 
la Santa Cruz, día en el que 
Santa Elena, madre del empe
rador Constantin o , encontró 
un trozo de la cruz de Cristo. 
La tradición andaluza, aprove
chando que un mes antes ha ce
rrado las cruces de los pasos de 
Semana Santa, hace que cada 
barrio escoja un rinconcito en 
el que situar la cruz hecha con 
flores , adornada con cacharros 
de cobre y con mantones , a la 
que presentan ofrendas. 

La Casa de Andalucía de Al
calá de Henares también cele- Gema Castaño fue la artista invitada en la elección de Dama. 
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bra la Cruz de Mayo. Este año 
se ha prolongado durante vein
te días. Se comenzó el día 6 con 
una fiesta de inauguración en 
la que actuó el grupo de baile, 
se bendijo la cruz y se hicieron 
las ofrendas. «Nosotros tenemos 
la tradición de que cada pro
vincia de Andalucía más Ceu
ta y Melilla le haga una ofren
da a la cruz. En el caso de Má
laga fue una botella de Málaga 
Virgen, Jaén una botella de 
aceite, Almería una canasta lle
na de verduras o Granada es
párragos y aguacates», explica 
Pablo Ruiz, secretario técnico 
de la Casa de Andalucía. 

Las fiestas de la Cruz se con
tinuaron con la elección de nue
va dama, Eva García Cuéllar, 
el pasado día 1.3 de mayo, a lo 
que siguió una actuación de la 
artista invitada Gema Castaño. 
Para finalizar , el pasado día 27 
se hizo otra fiesta con el grupo 
de baile y se cerraron las cele
braciones de la Cruz de Mayo. 

Algunos socios de la Casa de 
Andalucía se encargaron de ela
borar la Cruz que ha adorna
do un rinconcito del Centro de 
Comunidades durante estos 
días: «Es trabajoso porque te 
tienes que romper la cabeza 
pensando cómo la vas a hacer. 

Dormitorio juvenil pino decorado (color a elegir) 

Desde 150 0 ()()() ptas. (Amín opcional) 
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Tardamos tres tardes en hacer
la. Lo cierto es que son cruces 
simples porque son para un 
día», señala Ruiz. 

Nueva dama andaluza 
Eva García Cuéllar es la nue

va dama de la Casa de Andalu
cía. Tiene 21 años, estudia ter
cero de Derecho en la Univer
sidad de Alcalá y, cuando ter
mine, quiere hacer oposiciones 
a judicatura. De momento los 
estudios le van bien aunque 
apenas tiene tiempo libre por
que por las mañanas trabaja en 
una oficina ayudando a su pa
dre. Toda su familia es cordo
besa aunque ella y sus tres her
manos menores son de Madrid. 
Le gusta l~ lectura, la música, 
el cine, el teatro y montar a 
caballo. 

Eva pertenece al grupo de 
teatro de la Casa de Andalucía 
y explica que su hermana tuvo 
mucho que ver en su decisión 
de presentarse a dama. «Yo te
nía ilusión y mi hermana me 
ayudó bastante. Lo dije un po
co de broma y ella me animó. 
A mis padres al principio no les 
hacía mucha gracia porque de
cían que ya soy muy mayor pe
ro ahora ya están contentos»~ El 
que tampoco parece estar muy 
contento es su novio, «no le ha 

-----; 

gustado nada que sea dama y 
ahora es peor porque sus com
pañeros le están pinchando un 
poco». 

Para la elección de dama se 
presentó además Mª Pilar Te
jada, miembro del grupo de 

baile de la Casa de Andalucía, 
pero fue Eva la que resultó ele
gida. 

«Ha habido gente en la Casa 
a los que no les ha sentado na
da bien. Hay quien no me ha 
apoyado y ha habido hasta co-

mentarios de que la gente del 
jurado eran personas que me 
conocían y eso no es cierto. El 
jurado lo componen presiden
tes y gente de los demás centros 
regionales ajenos a la Casa de 
Andalucía». 

Eva García Cuéllar, nueva Dama de la Casa de Andalucía. 
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Maria del Carmen García (izquierda) y Mariano Carpintero (derecha), padres de Efrén, reciben los intentos de consuelo de sus amigos. 

Era hija de la presidenta de la Asociación de vecinas El Val 

un alcalaíno de 17 años murió electrocutado en Humanes 
Efrén carpintero recibió una descarga eléctrica cuando se encontraba 
en la parte superior de un vagón de tren abandonado 

Las cenizas de Efrén Carpintero García han sido esparcidas por el monte¡ al joven de 17 años, como 
a su familia, la formada por la presidenta de la Asociación de Vecinos el V al, María del Carmen Gar
cía, y por Mariano Carpintero, le gustaba mucho el monte: <<La ilusión de Efrén era la de salir al cam
po, hacer acampadaii, comentaría su hermano Ismael y ratificarían sus amigos. Y fue en una de estas 
salidas cuando encontró la muerte. Efrén resultó muerto en la tarde del sábado 27 de mayo al recibir 
una descarga eléctrica cuando se encontraba en la estación de RENFE de la localidad de Humanes 
(Guadalajara). En el mismo suceso resultaron herido muy grave, aunque se encontraba fuera de peli
gro, Daniel Sánchez Nieves, y de carácter leve, Carlos Gálvez Ruiz, ambos .de dieciocho años. 

Según los datos proporciona- otro grupo de amigos para pasar encontraba en una vía muerta. 
dos por la oficina de coordina- el fin de semana en acampanda Seguramente tocaron accidental
ción informativa del gobierno ci- en el lugar próximo a los hechos mente la catenaria, es decir, el 
vil de Guadalajara, los tres jóve- conocido como la Muela de Ala- tendido eléctrico ferroviario. Al 
nes junto con otro de 18 años, rilla. Los tres jóvenes sufrieron parecer, el hecho se produjo so
Rubén Milla Gutiérrez, se en- la descarga, según los datos del bre las 17'45 horas y fue presen
contraban en la estación de Hu- gobierno civil, al subirse sobre ciado por el joven Rubén Milla, 
manes esperando, al parecer, a un vagón abandonado que se que supuestamente regresaba 

Los amigos de Efrén estuvieron presentes en el cementerio jardín 
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Ismael Carpintero, hermano de 
Efrén, llora muy entristecido. 

de comprar un bocadillo. Tras el 
suceso, los tres jóvenes fueron 
atendidos en la misma estación 
de Humanes por el médico de 
guardia del Centro de Salud de 
Yunquera de Henares, siendo 
posteriormente evacuados en 
ambulancia y vehículo de la 
Guardia Civil al hospital del IN
SAL UD de Guadalajara. 

El relato que los heridos rea
lizaron a la familia de E&én Car
pintero localizó los hechos en 
unos vagones que hay abandona
dos en la misma estación de Hu
manes: «Hemos estado viéndolo 
hoy (el lunes 29 de mayo) y los 
vagones están abandonados, tie
nen los cristales rotos, las puer
tas abiertas. Son varios vagones 
de correos y de carga. Llevaban 
media hora subiendo y bajando 
de los vagones. En un momento 
determinado estaban encima del 
vagón y mi hermano tocó el ca
ble, la catenaria; le dio la descar
ga y murió». 

Los amigos creyeron que 
aquello se trataba de una broma. 
Fue en esos momentos cuando a 
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Carlos Gálvez y a Daniel Sán
chez les dió la descarga. «Uno de 
ellos, se cayó desde la parte su
perior del vagón y el otro perdió 
d conocimiento durante un 
momento. Rápidamente se re
cuperó y fue quien avisó a la gen
te. Estaban ellos tres solos en esos 
momentos». 

Peligro de muerte 
Ismael Carpintero explicó 

que «hemos estado en Humanes 
y por allí (por la estación no hay 
nadie). Se ve que ha ido mucha 
gente porque está todo roto, los 
cristales están rotos , todas las 
puertas abiertas. Nos dijeron en 
el juzgado de Guadalajara que 
hace dos años ocurrió el mismo 
accidente en el mismo sitio, pe
ro aquello sigue igual». 

De hecho, los padres de Efrén, 
María del Carmen García y Ma
riano Carpintero, manifestaron 
a PUERTA DE MADRID que 
«hay un cartela que pone 'Aten
ción a la catenaria' , pero además 
de que está muy borroso por el 
estado de abandono en que está 
todo, la mayoría de la gente no 
sabe lo que es una catenaria». 
Los padres insistieron que ten
dría que quedar muy claro en el 
cartel que hay peligro de muerte 
y más teniendo en cuenta que ya 
se había producido un accidente 
parecido. Eso, según la informa
ción que recibieron del juzgado 
de Guadalajara, pero por oídas 
han tenido conocimiento de otro 
accidente hace otros dos años. 

Toda la familia insistió en que 
ese peligro debe ser solucionado 
«cuanto antes y si las autorida
des no se preocupan de hacerlo, 
la gente debe movilizarse. «Nun
ca piensas que esto te puede ocu
rrir a ti», aseguró la madre del 
fallecido. 

Según el relato de la familia , 
los jóvenes estaban esperando a 
otro (a Rubén Milla), que había 
ido a comprar un bocadillo. 
Mientras esperaban se sentaron 
un rato en el techo del vagón 
abandonado; después , quisieron . 
pasar al otro lado y se agacharon 
por debajo de la catenaria. En
tonce fue cuando Efrén se elec
trocutó , «pero no llegó a tocar el 
cable porque si no se hubiese 
quemado». 

En la tarde del domingo 28 
de mayo el cuerpo sin vida de 
Efrén Carpintero fue incine
rado en el cementerio jardín 
de Alcalá. La familia y los . 
amigos acudieron al lugar y 
dieron muestras de dolor por 
el fallecimiento del joven. Allí 
estuvo la mayor parte de los 
miembros de la Asociación de 
V ecinos el V al , de la que la 
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madre de Efrén es presiden
ta. La Asociación vivió con 
intenso dolor esos momentos; 
Jesús Vicario, Aida Dantas, 
Andrés Medina, Santiago Vi
lar y muchos otros mostraron 
su pesar y su cariño por la fa
milia en tan trágicos momen
tos. Y lo mismo hizo la Fede
ración Comarcal de Asociacio
nes de Vecinos cuyos miem
bros decidieron comprar una 
corona de flores para el falle
cido. Sin embargo, la familia, 
agradeciendo el testimonio pi
dió que ese dinero fuera des
tinado a alguna organización 
de tipo humanitario. «Toda la 
asociación de vecinos y toda 
la gente que tenemos amistad 
con la familia , estamos deso-

-

lados porque es una familia 
muy querida y conocida», ase
guró Santiago Vilar. 

Ismael Carpintero explicó 
a PUERTA DE MADRID 
que el dolor era muy intenso: 
«Han sido diecisiete años dur
miendo en la misma habita
ción con él. El quería vivir, 
disfrutar de todo lo que había. 
Mi hermano era un chico muy 
responsable pero le encanta
ba divertirse con los amigos . 
El siempre le ha dado mucha 
importancia a los amigos y no 
tenía el convencionalismo que 
todos tenemos de estudiar, 
trabajar, trabajar. El disfru
taba con los amigos y con la 
familia; el disfrutaba yendo 
de acampada». 

CAMPANA OFICIAL DE VACUNACION 
ANTIRRABICA E IDENTIFICACION 

SE HACE SABER 

A 
todos los vecinos orooietarios de perros o gatos que, desde el 25 

de Enero de 1993 es obligatorio el censado e identif icac ión 

individual de los mismos, atJpartir de los tres meses de 
edad. También se recuerda que es obligatoria la vacunación 

de perros, y se recomienda la de gatos, para pre e ir 

posibles epidemias. A tales efectos se comunica a todos sus 
propietarios que dentro de la Actua l CAMPAÑA DE 

VACUNACION E IDENTIFICACION 1995, promovi da por,,1-ª-...
Consejería de Economía .de la Comunidad de Madrid en co venio con el 

Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios de Madrid, y para 

hacer más fácil a todos su cumplimiento, el/los día/s 
s Junio al & Jullo ILUn- a Vler~I 

~ 10 a 14 horas tendrá lugar en ~'::'.:_511111, 
la vacunación e identi f icac ión ind ividual e todos aquellos perros o 

gatos residentes en este Munici io. 
Por nuestra salud y segurida y 
los anlmaleJI domésticos, no dej 

Y~E~llllDMDUA&. ---- ~ .......... -~ 
2.500 pts. 1.500 pts. 

por la de nuestros amigos 

de acudir. 

-, ....... ,.~ 
1.000 pts. 

HAZLO POR 11 
PROTEGJENDOLE. NOS PROTEGEMOS NOSOTROS TAMBIEN 

a,. • .,.~ 
................. Sf 

- .. cp-41889 
c.,/c. "'8POOIN0:5D7 • .... 
• cMl'MA OACMl. DE 
- EllOOlfJCACIÓl'I. s.....,....,...,,."" .._ ...... .,.,.,, . .........,.,.,_. . ......,, ... 

La identificación 
individual de los 

animales domésticos 
mediante •MICRO-CHf>", es 
·.. la forma más segura, 
)ndolora e inequfvoca de 

identificar tu perro o 
gato, para que si se r •~...._ 

~I 
pierde o te lo roban -

pueda volver a tu lado. ca.mo CRW. 

Consulta al veterinario, DE~ 

" 
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El cadáver se encontraba retenido entre la vegetación y costó cierto trabajo sacarlo hasta la orilla 

Había desaparecido en noviembre de 1994 

un pescador encontró en el Henares un cadáver 
prácticamente esqueletizado 
se trataba de un hombre de 38 años que padecía SIDA en fase terminal 

Un hombre de 38 años de edad y enfermo terminal de SIDA apareció muerto en el río Henares, en 
la parte posterior de la Ciudad Deportiva del V al y a la altura de la conocida como Isla del Colegio 
en un paraje del Henares conocido como la i<J>laya de los maricas>>. Un pescador madrileño descubrió 
cuando recorría el río unos restos humanos en avanzado estado de descomposición, prácticamente es
queletizados. El hallazgo fue el sábado 27 de mayo sobre las 12'45 horas del mediodia siendo identifica
do el muerto como Vicente Rodríguez García, vecino de Villalbilla en la urbanización El Robledal. Fuen
tes policiales han relacionado al fallecido con los ambientes de la droga en la plaza de la Juventud, 
donde frencuentemente fue identificado por agentes de la Policía Nacional. 

Un pescador de Madrid jalde Seguridad Ciudadana, a su descomposición se temía 
descubrió el cadáver cuando el socialista Pablo González. que el rescate pudiera llevar 
recorría el Henares. Se encon- Al comprobarse que el cadá- a la dispersión de los restos. 
traba junto a la orilla, en un ver, prácticamente un esque- El cadáver aún presentaba te
lugar con una profundidad de leto, se encontraba en el lecho jido muscular en algunas zo
aproximadamente 30 centí- fluvial, se dio aviso a los bom- nas de la cara y de los muslos. 
metros. El hallazgo fue posi- beros para proceder a su res- El muerto se encontraba en 
ble por el hecho de que el pes- cate. Al mismo tiempo se avi- posición decúbito prono y en 
cador recorría el cauce del río, só al juzgado de guardia, el sentido contrario al de la di
puesto que hubiera sido casi número dos de Primera Ins- rección de las aguas. Las ro
imposible descubrirlo desde la tancia e Instrucción de los de pas que llevaba eran un pan
orilla al quedar oculto en gran Alcalá, cuyo titular se despla- talón oscuro, una cazadora os
medida por los juncos. zó al lugar para ordenar el res- cura con cremallera y zapati-

El pescador se acercó a las cate del cadáver del río y su llas deportivas de color blan
casas de la finca para comu- posterior levantamiento. co. Antes de proceder al le
nicar el hallazgo, y fue el Los bomberos hubieron de vantamiento del cadáver se 
guarda de la misma quien dio utilizar una bolsa de la fune- procedió a examinar las ropas 
aviso a la policía. El pescador raria para extraer los restos por si acaso en ellas pudiera 
fue trasladado a la comisaría humanos, puesto que debido haber documentación del fa
de Policía Nacional para pres-
tar declaración sobre las cir
cunstancias del hallazgo. 

En el lugar, muy frecuen
tado por toxicómanos y situa
do muy cerca del lugar donde 
hace un año y medio falleció 
un súbdito polaco como con
secuencia de una ingestión 
abusiva de bebidas alcohólicas 
que le hizo entrar en un coma 
etílico, se congregaron fuerzas 
de la Policía Nacional y de la 
Policía Municipal, quienes 
desplazaron al lugar al conce-
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lJecido, pero estas operaciones 
resultaron infructuosas, por lo 
que la autoridad judicial or
denó el levantamiento y pidió 
a la Policía Nacional que bus
cara en la lista de personas de
saparecidas para ver si así se 
podía identificar. 

Las investigaciones policia
les y forenses lograron iden
tificar al fallecido como Vi
cente Rodríguez García, de 38 
años de edad y residente en la 
urbanización El Robledal. So
bre este hombre se había 
puesto denuncia por desapa- -
rición en la comisaría de Al
calá el día 9 de noviembre de 
1994 por parte de un cuñado, 
quien había informado que el 
desaparecido había tenido 
tratamiento psiquiátrico. 
Fuentes policiales confirma
ron que Rodríguez García era 
un hombre que se movía en 
los ambientes de la droga de 
la plaza de la Juventud, o más 
concretamente, de la zona de 
la Isla del Colegio. El estado 
civil del fallecido era casado 
y se conocía que era enfermo 
terminal de SIDA. 

Las causas de la muerte no 
estaban definidas a la hora de 
cerrar esta edición. Se especu
laba con la posibilidad de que 
se hubiera podido tratar de un 
suicidio, pero también de una 
muerte natural debido al es
tado de salud en que se encon
traba. Otras posibilidades que 
se valoraban eran la de una 
posible muerte violenta. En 
cualquier caso, no se acepta
ba como posibilidad que el 
hombre hubiera podido morir 
en ese punto ahogado debido 
a la escasa profundidad del río 
en ese lugar, si bien podría 
haber sido arrastrado por las 
aguas y quedar ahí atrapado 
por la escasa profundidad. 

PUERTA de Madrid 



• Automotión Altalá, s.t. g 
Vía complutense, 113 . <Antigua ctra. Nacional ID . Tlfs.: 880 10 12 . 9S . 881 67 SS . ALCALA DE HENARES 

TENEMOS EL MAYOR Y MEJOR SURTIDO EN 
VEHICULOS DE OCASION DEL CORREDOR DEL HENARES 

1 m>•ESEL 1 

CITROEN BX 1.9 TZD Turbo CITROEN ZX 1.9 D. Avantage PEUGEOT 405 GRD Turbo RENAULT CLIO D. Comercial 
Año 91 - A/A, E/E, D/A 3P - A/A - Año 94 - 4.000 Kms. A/A, D/A - Año 92 - Pocos Kms. Año 91 - 675.000 pts. 

CITROEN ZX 1.9 D. CITROEN XM TD. Full Equip CITROEN AX TRD 5P RENAULT EXPRESS D 
A/A, E/E, C/C - 37.000 Kms. Año 95 - 3.000 Kms. Año 92 - Perfecto estado Año 87 - 475.000 pts. 

FORD ORION 1.8 D CITROEN XANTIA 1.9 TD SX CITROEN XM D. C15 D. Familiar -Año 88 -575.000 pts 

Año 90 - 975.000 pts. A/A, D/A-Año 94 - Pocos kilómetros Año 90 - A/A - Pocos kilómetros C25 D. - Año 88 - 475.000 pts. 

-
CITROEN AX 1.4 TRD - 3P OPEL CORSA TD CITROEN EVASION T.D X CITROEN C15 RD Familiar 

D/A - 13.000 Kms. Año 91 - Perfecto estado Año 94 - 7.000 Kms. 3.500 Kms - Año 95 

1 G~SOL•N~ 1 

CITROEN ZX Volcane - 3P CITROEN ZX 1.4 CITROEN ZX 1.6 Code (serie CITROEN AX GT - 3P - A/A, E/E, 
Año 94 - Seminuevo - A/A, D/A, ABS Año 95 - 700 Kms. especial) -A/A, E/E, C/C -1.300 Kms. C/C - 875.000 pts. - Pocos kilómetros 

CITROEN BX 1.9 GTi - Año 91 CITROEN ZX 1.1 - 5P CITROEN XANTIA 16V -Full Equip FORD ORION 1.6 CLX - Año 92 
A/A, D/A - 975.000 pts. E/E, C/C - Año 95 - 500 Kms. 6.500 Kms. - 2.575.000 pts A/A, D/A, E/E, C/C - 1.275.000 pts. 

OPEL KADETT GSi - A/A RENAULT 21 TXE - Perfecto estado CITROEN ZX 1.6 Avantage - 5P FORD FIESTA 1.1 - Año 88 
Año 91 - Pocos kilómetros A/A, D/A - 875.000 pts. A/A, D/A, E/E, C/C - 4.000 Kms. 3.000 kms. - 475.000 pts. 

FORD FIESTA 1.1 - Año 94 CITROEN AX GT 5P - Año 93 CITROEN ZX 1.6 Avantage - 3P CITROEN BX 1.6 Athena 
6.000 Kms. - 975.000 pts. 17.000 Kms. - A/A - Llantas Año 94 - 7.000 Kms. -A/A, E/E, C/C D/A - Año 88 - 475.000 pts. 

FORD FIESTA 1.4 - A/A CITROEN XANTIA 2.0i VSX CITROEN ZX 16V - Año 93 CITROEN AX 1.1 TRE 
Año 94 - 1.100.000 pts. Full Equip - Año 93 - 2.250.000 pts. Todos extras - 2.275.000 pts. Año 88 - 475.000 pts. 

RENAULT CLIO 1.4 - 5P CITROEN ZX Volcane - 5P CITROEN C15 RE Club PEUGEOT 405 GR 
A/A - Año 94 - 13.000 Kms. Full Equip -Año 93 -Pocos kilómetros Año 92 - 975.000 pts. A/A, D/A - Año 90 - 1.075.000 pts. 



Pudo morir de un infarto o de un corte Rompió la luna del escaparate dando golpes 
de digestión que le hizo caer al ría Tajo con un saco lleno de grandes piedras 

El alcalaíno ahogado en Auñon Robó 100.a pesetas en gafas de sal 
estaba de caza cuando murió 

Fuentes del gobierno civil de Guadalaja.ra informa.ron que Igna
cio Azcue Bahamonde, el alcalaíno de 54 años cuyo cuerpo sin vida 
fue rescatado de las aguas del río Tajo por el Grupo de Actividades 
Subacuáticas de la Guardia Civil murió de forma natural cuando ca
zaba cerca de la casa que tenía en el término municipal de Auñón 
(Guadalaja.ra). Las investigaciones de la Guardia Civil han descar
tado el suicidio o cualquier otro tipo de muerte violenta que según 
la información del gobierno civil fueron las primeras hipótesis que 
se valoraron. Como se recordará, Ignacio Auñón Bahamonde fue lo
calizado por la Guardia Civil sobre las 18'30 del día 23 de mayo tras 
una intensa búsqueda por parte del mencionado Grupo de Activi
dades Subacuáticas. El cuerpo apareció en aguas del río Tajo, en 
el lugar conocido como Puente Romano, en el término de Auñón. 

Fueron las circunstancias en 
las que se produjo la desapari
ción de Ignacio Azcue, las que 
al encontrar su cuerpo sin vi
da hicieron iniciar a la Guar
dia Civil las investigaciones so
bre la hipótesis de un posible 
suicidio. El lunes día 22 de ma
yo, la Guardia Civil de Sacedón 
halló en ese paraje de Auñón un 
vehículo Renault Clio con las 
puertas abiertas y una cartera 
con documentación en su inte
rior. Tras rastrear la zona en 
busca del posible propietario 
del vehículo, los agentes encon
traron en la orilla del río una 
zapatilla, una toalla blanca y 
un bañador con las llaves del ci
tado turismo. 

De hecho, la Guardia Civil se 
puso en contacto con la Policía 
Municipal de Alcalá para que 
intentara localizar a algún fa
miliar del propietario del co
che. Los agentes locales se en
trevistaron con la mujer de Ig
nacio Azcue en el domicilio de 
la pareja, en el número 1 de la 
calle La Rábida. Ella había ma
nifestado que no sabía nada de 
su compañero desde el viernes 
19 de mayo. La familia solía 
pasar los fines de semana en la 
casa que tenían en Auñón, tan
to él como su mujer y la hija 
de ambos, de cuatro años de 
edad, pero ese fin de semana ni 
la esposa, ni la hija, habían ido 
al estar invitadas a una comu
nión. La mujer estaba tranqui
la puesto que en la mañana del 
lunes suponía que Ignacio se 
encontraba en su puesto de tra
ba jo de la base aérea de Torre
jón. Pero al recibir la autoridad 
policial información de que el 
hombre no había ido a su tra
bajo esa mañana, comenzó la 
búsqueda. 
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Reconstrucción 
Una vez encontrado el cuer

po sin vida en el río Tajo la 
Guardia Civil comenzó las in
vestigaciones para esclarecer las 
causas de la muerte. Así fue co
mo en la casa del fallecido en 
Auñón encontraron una escope
ta de caza que había sido dis
parada recientemente. La 
Guardia Civil pudo establecer 
que el hombre habría salido a 
cazar patos. Al abatir alguna 
pieza el hombre debió de inten
tar cogerla, puesto que quedó 
flotando en el río. Sin embar
go, no lo logró y debió de irse 
al otro lado de la orilla con el 
coche. Al tener el bañador mo
jado se lo quitó para no mojar 
la tapicería del vehículo. 

A partir de ahí, se especuló 
con que pudiera haber sufrido 
un corte de digestión o un in
farto una vez introducido en el 
río para recoger el pato abati
do. Hay que pensar que toda
vía en estas fechas las aguas del 
Tajo bajan muy frías. Fuentes 
del gobierno civil de Guadala
jara señalaron que fue un acci
dente tonto, que no suele ocu
rrir pero que ocurre. 

Ignacio Azcue era padre de 
cinco hijos y niuy conocido en 
diversos ámbitos de Alcalá. Su 
familia había trabajado siem
pre en un taller de cerrajería en 
la plaza de Atilano Casado; es 
hermano de la artista Begoña 
Azcue, que desde hace años se 
desenvuelve con éxito en el 
campo de las manualidades y 
de la artesanía, y cuñado de Jo
sé Luis Carballés, el que fuera 
organizador del festival aéreo 
en las ferias de Alcalá y que ha
ce años el ayuntamiento deci
dió suprimir del programa de 
las ferias. 

se cortó con los cristales y sangró abundantemente 
Un robo con pérdidas de 100.000 pesetas se ha producido en la óptica 

Juan de Austria, situada en el número S la avenida del mismo nombre. 
El suceso tenía lugar en la madrugada del día 26. Una persona rompió 
el cristal del escaparate con un saco lleno de grandes piedras y se apo
deró de varias gafas de marca. El autor del hecho se hirió con los cris
tales rotos lo que le produjo algún corte por el que sangró en abundancia. 

V arias gafas de marca por 
un valor total de 100.000 pe
setas es el botín que consiguió 
la persona que perpetró el ro
bo en la OpticaJuan de Aus
tria , sita en la Avenida Juan 
de Austria n°5. En la madru
gada del pasado 26 de mayo, 
según algunos vecinos que 
presenciaron lo ocurrido, una 
persona cargada con un saco 
lleno de grandes piedras, gol
peó con él la luna del escapa
rate hasta que se rompió y pu
do introducir la mano para 
coger las gafas. Los cristales 
rotos debieron de producirle 
algún corte por el que sangró 
abundantemente, según las 
manchas que se encontraron. 

El local dispone de una 
alarma conectada a una em
presa de seguridad,, que saltó 
al romperse el cristal. Dicha 
empresa puso sobre aviso a la 
policía al igual que algunos 
vecinos que se enteraron de lo 
que ocurría. En el lugar se 
personaron dos coches patru
lla pero ya no pudieron en
contrar a nadie ni se pudo to
mar huellas. El señor De la 
Fuente, propietario, formuló 
la denuncia en comisaría y ex
plica a este semanario que es 
la tercera vez que les ocurre 
puesto que ya sufrieron dos 
robos el año pasado. _ 

Falleció de un disparo 
cuando fotografiaba 
a su hermano cazando 

Venancio CS, de 30 años de 
edad, falleció el domingo, 21 
de mayo, como consecuencia 
de un disparo de escopeta 
efectuado por su hermano 
Juan Carlos, de 25 años de 
edad, cuando ambos se encon
traban en el coto intensivo de 
caza Monte Enmedio. 

Los hechos ocurrieron so
bre las 13 horas en una zona 
próxima al término municipal 
de Cabanillas del Campo 
(Guadalajara), cuando Ve
nancio, al parecer, fotografia-

ha una acción de caza de su 
hermano pequeño. Supuesta
mente, en ese instante Juan 
Carlos, tratando de abatir al
guna pieza, pudo girar brus
camente el arma alcanzado 
fortuitamente a su hermano 
con el disparo. El herido fue 
trasladado a la residencia sa
nitaria del INSALUD, pero 
nada pudo hacerse para salvar 
su vida. 

Detenidos en Meco 
Por fuerza de la Guardia 

Civil fueron detenidos Angel 
MV, de 20 años de edad, y Je
sús IF , de 24 años, ambos ve
cinos de la localidad de Me
co, como supuestos autores de 
un robo cometido en las obras 
de urbanización en la cons
trucción denominada Plan 1 
de Madrid, habiendo sustraí
do de la misma cuatro marcos 
de madera de puerta, ocho 
puertas de madera, dos bi
dets, una cisterna, cinco cajas 
de parquet, dos tapas de ino
doro y un lavabo. 

Robo en una cerrajería 
Por el procedimiento del 

«butrón» (agujero en la pared) 
se cometió un robo en la ce
rrajería Avenida SA, situada 
en Mejorada del Campo. 
Autores por el momento des
conocidos sutrajeron del inte
rior de la mencionada cerra
jería herramientas y dinero 
por un valor de 836. 000 pese
tas, para lo cual forzaron la 
caja fuerte y varias puertas 
causando daños de considera
ción que, según la denuncia 
cursada, se han valorado en 
600. 000 pesetas. 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.S.B. 

PUERTA ile Madrid 



cambio de horario del 
servicio de Bibliobús 

El servicio de Bibliobús de 
la Comunidad de Madrid va 
a acometer un cambio de ho
rario. Entre los días 5 de ju
nio y 29 de septiembre, el bi
bliobús n°8 efectuará su pa
rada todos los jueves labora
bles, excepto los del mes de 
agosto, en la calle del Escu
do de 10,00 a 11,45 horas y 
en la Ciudad del Aire de 
12,30 a 13,30 horas. 

convenio entre la 
Cámara de comercio y 
la universidad 
de Alcalá 

Adrián Piera, presidente de 
la Cámara de Comercio e In
dustria de Madrid, y Manuel 
Gala, rector de la Universidad 
de Alcalá de Henares, han fir
mado un convenio de colabo
ración para la elaboración 
conjunta, experimentación, 
corrección y evaluación de to
dos los exámenes conducentes 
a la obtención del Certificado 
Básico, Certificado Superior 
y Diploma de Español para 
los Negocios, que se otorgarán 
conjuntamente por ambas 
instituciones. 

En 1978 la Cámara estable
ció los exámenes de Español 
Comercial en dos niveles: 
Certificado y Diploma, con el 
doble objetivo de ofrecer a las 
empresas un medio posible de 
valorar los conocimientos lin
güísticos de su personal y a la 
vez colaborar en la difusión y 
estudio del español como len
gua de comunicación interna
cional en sus aspectos empre
sariales. 

Ante el grado de aceptación 
de los mismos, desde el co
mienzo del curso académico 
94-95 , los nuevos exámenes de 
Español de la Cámara condu
cen a la obtención de las si
guientes titulaciones: Certifi
cado Básico del Español de los 
Negocios, Certificado Supe
rior de Español de los Nego
cios y Diploma de Español de 
los Negocios. También desde 
1986 la Cámara imparte cur
sos específicos de preparación 
para los exámenes a los ex
tranjeros residentes en nues
tro país. 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

O.H.L. 

PUERTA de Madrid 

El corredor del Henares no se ha analizado en profundidad porque 

el avu.ntamiento de Alcalá no quiso participar en el proyecto 

ccoo presentó un informe sobre'ª relotalizatión 
industrial 1 el eleeto 11onte1a en la CAM 

11La relocalización industrial y el efecto frontera» es el título del libro, promovido por la Unión Sindi
cal de Madrid Región de CCOO y coordinado por la Fundación Sindical de Estudios, que se presentó 
el pasado 31 de mayo en los locales de la Unión Comarcal de Comisiones Obreras de Alcalá. El secreta
rio regional del sindicato, Rodolfo Benito, intervino en la presentación, a cuyo término valoró los re
sultados de las últimas elecciones en la comunidad de Madrid. 

El libro es un informe sobre la 
influencia del 'efecto frontera' en 
el desarrollo industrial de la 
CAM y en la crisis industrial que 
la región madrileña viene pade
ciendo desde la segunda mitad de 
la década de los 80. La base de 
este informe es una encuesta rea
lizada a más de 150 empresas. El 
trabajo contó con la colaboración 
de los ayuntamientos más sensi
bilizados por el fenómeno: el 
ayuntamiento de Aranjuez, por 
su localización geográfica en los 
límites de la comunidad, ama
yor distancia que muchos muni
cipios de Toledo ; y al ayunta
miento de Fuenlabrada, por su 
exclusión de los municipios de
clarados como objetivo 2 de la 
Comunidad Europea. Inexplica
blemente el ayuntamiento de Al
calá de Henares no participó en 
el proyecto, por lo que no ha si
do posible profundizar en los 
efectos que este fenómeno provo
ca en la cabecera del Corredor 
del Henares. 

El secretario de estudios, En
rique Olmedillas, destacó la im
portancia de las políticas muni
cipales en estos temas. El ayun
tamiento de Madrid está perfi
lando un nuevo Plan General y 
es previsible que haya una fuer
te salida de industrias pesadas 

de la ciudad. Si las ofertas de los 
ayuntamientos, por ejemplo del 
Corredor del Henares, son atrac
tivas , estas industrias que tienen 
que marcharse de Madrid no sal
drían de la CAM y se perderían 
menos puestos de trabajo. 

Según explicó Rodolfo Benito 
el problema de la 'relocalización' 
no es que se trasladen empresas 
sino que no se ubiquen otras 
nuevas, a causa del precio del 
suelo, la falta de servicios en los 
polígonos industriales o las polí
ticas medio ambientales que ca
da región desarrolla. 

«Derechización 
de la vida política» 

Tras las elecciones del pasado 
domingo, la CAM cambia de sig
no y Joaquín Leguina, candida
to del PSOE y presidente de la 
CAM durante muchos años , ce
derá su puesto a Alberto Ruiz 
Gallardón, candidato del PP. Es
ta circunstancia supone la «dere
chización de la vida política de 
la comunidad de Madrid» según 
Benito, cuya primera consecuen
cia debería ser «una profunda re
flexión en las filas de la 
izquierda». 

Benito insistió en que había 
que qabordar desde un proceso 

de diálogo el problema del em
pleo desde un compromiso por el 
desarrollo de la región» y «gene
rar nuevas vertientes de comuni
cación con las administraciones 
locales, devolviendo a los ayun
tamientos la importancia que so
bre el empleo tuvieron en el año 
79». 

La «Concertación social», se
gún el secretario regional de 
CCOO, ha presidido el ciclo que 
ahora termina en la CAM y tam
bién presidirá el que comienza 
«Si hay voluntad de dialogar por 
parte del PP». Benito declaró 
que en los encuentros manteni
dos con el PP antes de las elec
ciones había «pesado más la dis
crepancia que el acuerdo», aun
que añadió que Gallardón había 
manifestado su voluntad de 
diálogo. 

Por su parte y en relación a los 
resultados en Alcalá, Angel Díaz 
Cardiel , secretario local de 
CCOO, dijo que «Se puede gene
rar una situación de ingoberna
bilidad si el PP decidiera gober
nar en mayoría minoritaria.> y se 
mostró a favor de un «gobierno 
de progreso» salido de un pacto 
entre PSOE e IU. Díaz Cardiel 
manifestó que es una decisión 
que en última instancia tienen 
que «dilucidar los partidos». 
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Tras el reportaje publicado por PUERTA DE MADRID, el concejal 
de Planeamiento recibió a los hosteleros afectados 

se autorizan las terrazas que tienen que cruzar una calle, 
excepto una a la que se le deniega sin argumentar razones 

Una decena de propietarios de bares y cafeterías se reunieron el pasado 22 de mayo con el concejal 
de planeamiento, Crescencio Vicente Abad, para solucionar el tema de las terrazas a las que había 
que llegar cruzando una calle con tráfico rodado. Esas terrazas habían sido denegadas este año y los 
propietarios reclamaron al considerar que afectaba directamente a sus intereses económicos. Tras la 
reunión, el ayuntamiento decidió permitir la instalación de esas terrazas excepto la solicitada por Je
sús Domínguez, propietario de la Cafetería Jesús (c/ Adarga), al que no se le han dado razones que 
expliquen esa decisión, en su opinión tan arbitraria. 

Jesús Domínguez recibió una 
carta denegándole el permiso pa
ra la terraza que desde hace 9 
años instala frente a su estable
cimiento. Su caso coincidía con 
el de muchos otros hosteleros al
calaínos y gracias al reportaje 
que publicó PUERTA DE MA
DRID sobre el asunto contactó 
con otros empresarios que se en
contraban en la misma situación. 
Alrededor de una decena de pro
pietarios de bares y cafeterías se 
dieron cita en el ayuntamiento el 
pasado 22 de mayo y fueron re
cibidos por el concejal de planea
miento para tratar del tema. 

«Nos recibió muy amable y 
nos expuso una serie de proble
mas que había con un señor que 
tenía una terraza con denuncias 
por ruido, con más veladores de 
los que se le permitían, que no 
se barría ... Y o le dije que ese no 
era mi problema y que tratara el 
mío directamente. El insistía que 
no se podía pedir una cosa cuan
do estábamos incumpliendo y le 
contesté que incumplirían algu
nos porque yo tenía mi_ terraza 
legal y que si había habido algu
na denuncia, yo no había tenido 
ninguna notificación de ello, que 
me lo comunicara». 

Un día después de la reunión, 
estos hosteleros recibieron una 
llamada telefónica informándo
les de que podían instalar las te
rrazas, todos excepto la de un es
tablecimiento al que, al parecer, 
falta pagar algún impuesto, y la 
de Jesús Domínguez, que asegu
ra que no se le ha dado ningún 
motivo. «Se aprobaron todas las 
terrazas menos la mía. Fui a ha
blar con Crescencio Vicente y me 
dijo la secretaria que estaba reu
nido. Le dije que me esperaba 
porque se trata de un local co
mercial y por desgracia los co
mercios van en Alcalá cada día 
peor y yo necesito de la terraza 
para poder seguir con esto. Ten
go un negocio que no va mal, pe
ro tampoco para decir que me 
puedo permitir el lujo de perder 
los ingresos de la terraza en ve
rano. Al rato salió el concejal y 
me dijo que no me iba a recibir 
porque tenía visitas concertadas. 
Le insistí que lo que yo quería 
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era que me diese el motivo de 
porqué se me denegaba la terra
za cuando hay otras autorizadas 
en las mismas condiciones que la 
mía y yo pago los impuestos co
mo todo el mundo, pero no me 
dió ninguna explicación». 

PUERTA DE MADRID ha 
confirmado que el resto de las 
terrazas han recibido la autori
zación verbal y la mayoría de 
ellas, por no decir todas, están ya 
instaladas y funcionando. 

Jesús Domínguez asegura que 
en los nueve años que ha insta
lado la terraza, justo en la puer
ta del colegio Cristobal Colón, 
nunca ha tenido problemas con 
ningún vecino ni de ruidos, 

molestias o incumplimiento de 
normativa. «Si solicito diez ve
ladores monto diez veladores y si 
solicito seis, pues seis. Y cuando 
llegan las 12 de la noche dejo de 
servir y media hora más tarde ya 
no está mi terraza montada, 
nunca». 

Este hostelero no va a dejar el 
asunto y de momento ha solici
tado una audiencia con el alcal
de. «Me han dicho que él no tie
ne que saber porqué se ha dene
gado la licencia, pero yo creo que 
sí porque es el superior del ayun
tamiento. Y cuando el señor que 
me deniega la licencia no me da 
una respuesta del porqué, a ver 
si me la quiere dar el alcalde». 

El queso de campo Real 
llevará en su corteza 
certificado de marca 

El queso de Campo Real lu
cirá a partir de ahora una 
nueva identificación en su 
corteza. Los responsables de 
la Cooperativa Castellana de 
Ganaderos intentan con esta 
iniciativa frenar la manipula
ción que sufre su producto. 
Bajo su marca se venden otros 
quesos de infereior calidad, lo 
que supone un fraude al con
sumidor y un grave daño pa
ra el prestigio del Queso Cam
po Real. 

Esta cooperativa madrile
ña, que cuenta con más de 600 
socios, produce al año siete 
millones de litros de leche y 
1.400.000 kilos de queso, que 
distribuye por toda España, 
controla más de 70.000 ovejas 
y factura alrededor de 1.400 
millones de pesetas anuales. 

Este tipo de queso tiene un 
sabor que el consumidor dis
tingue perfectamente una vez 
que lo prueba. Este sabor vie
ne dado por la calidad de la le
che y por las técnicas de fabri
cación. Productores extranje
ros han intentado en algunos 
casos copiar el sistema, debi
do a sus excelentes resultados. 

La buena imagen de la 
marca provoca que sea utili
zada como reclamo para ven-
der otro tipo de queso, simi
lar en apariencia pero de me
nor calidad y precio. El con
sejo rector, con el director ge
neral José María Rubio al 
frente, ha decidido dar un pa
so más y a partir de ahora to
dos sus quesos llevarán la cor
teza marcada como símbolo 
de garantía. 

Campo Real es una marca 
claramente colocada en la zo
na centro de España y está 
presente en todo el territorio 
nacional. Es significativa la 
penetración que está consi
guiendo en un mercado tan 
competitivo como el catalán. 

Esta iniciativa de marcar la 
corteza fue presentada en el 
transcurso de la Primera Se
mana de la Alimentación, del 
17 al 21 del pasado mes de 
mayo. 

El presidente de la Coope
rativa Castellana de Ganade
ros, Aurelio Riaza, ha sido re
cientemente distinguido por 
la CAM con la medalla de oro, 
máximo galardón que conce
de este organismo. Además, el 
Queso de Campo Real, con el 
apoyo de la administración, 
muy pronto podría tener de
nominación de origen para 
certificar su procedencia. 
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un croata disparó contra e 
Y'. 

español de Médicos del Mun * 
en Mostar matando a una doctora 

El jefe de psiquiatría de Alcalá 
resultó herido en un atentado 
Alberto Fernández Uria, hizo recientemente unas 
declaraciones a PUERTA DE MADRID alertando 
del peligro e incremento de la ludopatía en Alcalá 
Fernández Uria evoluciona favorablemente y ayer 
se esperaba su regreso a España en el avión que 
traía los restos mortales de su compañera 

((Es terrible ; lo único que deseamos es que vuelva a estar rápidamen
te con nosotros», señaló el jefe de los servicios de Salud Mental de Al
calá, quien aclaró que <daa sido un mazazo y toda una impresió11». 

«Era algo imprevisto y nos 
ha cogido de sorpresa - aña
dió- . A mediodía del lunes 
29 de mayo, un hombre del 
sector croata de Mostar, la 
ciudad bosnia que la O NU ha 
declarado ciudad desmilitar.i
zada y que los cascos azules 
protegen para evitar que siga 
la guerra en ella, disparó con
tra el personal español de Mé
dicos del Mundo, matando a 
la doctora Mercedes Navarro, 
de 39 años y coordinadora de 
administración de Médicos 
del Mundo en Mostar, e hi
riendo de gravedad al doctor 
Alberto Fernández Liria, je
fe de psiquiatría del área 3 
con sede en Alcalá y respon
sable de psiquiatría en el hos
pital Príncipe de Asturias. 
Días antes de partir a Mostar, 
donde tenía previsto pasar un 
mes realizando trabajos de 
ayuda humanitaria en una 
población que padece graves 
secuelas mentales como conse
cuencia de la guerra, el doc
tor F ernández Liria respondía 
a una serie de preguntas rea
lizadas por PUERTA DE 
MADRID sobre la incidencia 
de la ludopatía en Alcalá y los 
problemas que se derivan de 
ésta. 

Y precisamente fue un per
turbado mental quien atentó 
contra la delegación sanitaria 
española que acudió de forma 
voluntaria a Mostar para 
prestar un servicio humanita
rio. Este hombre, un croata 
de 50 años residente en Mos
tar junto a las oficinas de Mé
dicos del Mundo, sufrió un 
ataque de enajenación produ
cido por el infierno de la gue
rra en Bosnia. No estaba muy 
conforme con la labor de Mé
dicos del Mundo en Mostar, 
más que nada porque su casa 
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se encontraba enfrente y el 
personal aparcaba los coches 
frente a su puerta. 

Alberto Fernández Liria, 
un hombre simpático y edu
cado, moderno y servicial; lle
gaba a la oficina cuando se 
cruzó con él. Le sonrió y lesa
ludó; no se entendían puesto 
que el uno no sabía hablar 
más que serbocroata. Al ser 
saludado, el croata llamó 
al doctor y éste, confiado, 
acudió a interesarse por lo que 
quería. Sin mediar palabra, 
aquel abofeteó al doctor Fer
nández Liria, quien sorpren
dido se dirigió a la oficina. 

Al llegar allí y debido a lo 
incomprensible de los hechos 
quiso interesarse por la salud 
mental del agresor por lo que 
con la ayuda de la traductora 
musulmana quiso acudir al 
domicilio de aquel airado ve
cino. En la delegación parece 
que intentaron hacerle desis
tir pero el insistió. Al llegar a 
su casa vieron cómo este esta
ba con otra persona y que al 
verles sacó un fusil Kalashni
kov. Fernández Liria y la tra
ductora salieron corriendo a 
refugiarse en las oficinas, pe
ro el agresor iba tras ellos. Al 
entrar dijeron a todos los pre
sentes que se refugiaran, que 
les perseguía un hombre ar
mado. La doctora española 
Mercedes Navarro no debió 
darle demasiada importancia 
puesto que ella se mantuvo 
donde estaba a pesar de que 
Fernández Liria y más miem
bros de la delegación, entre 
quienes se encontraba el mé
dico residente en el hospital 
de Alcalá, Francisco González 
Aguado, salieron huyendo. El 
croata disparó a bocajarro 
contra la doctora hiriéndola 
de muerte con un disparo en 

Alberto Fernández Liria 

la cabeza. Siguió tras el resto 
del personal llegando a dispa
rar una vez más e hiriendo a 
Alberto Fernández Liria con 
un disparo que le entró por el 
glúteo y le salió por la ingle. 

Preocupación 
El estado de Alberto Fer

nández Liria era grave aun
que se encontraba fuera de pe
ligro. El doctor tiene 39 años; 
está casado y tiene un hijo. A 
la hora de cerrar esta informa
ción, se esperaba que el heri
do fuera repatriado a España 
por lo que cuando salga esta 
edición es posible que se en
cuentre en un hospital espa
ñol reponiéndose de la herida. 

Sus compañeros en el Cen
tro de Salud Mental de Alca
lá, situado en la calle Pablo 
Coronel, en pleno polígono 
Puerta de Madrid, mostraron 
toda su preocupación: «Nos 
hemos enterado por las noti
cias que dieron en televisión. 
A partir de ahí intentamos 
contactar con alguien que su
piera algo porque la informa
ción era muy escueta y que
ríamos saber algo concreto. 
Era muy difícil contactar con 
Mostar y con alguien que su
piera algo de allí. A través de 
Médicos del Mundo y del otro 
compañero que trabaja allí y 
que es médico residente, ya 
nos han contado un poco lo 
que pasó. Por eso sabemos 
que el agresor era un hombre 
que llegó a la oficina y la em -
prendió a tiros contra ellos». 

Lo paradójico para ellos es 
que en Mostar no se vive un 
clima de tensión bélica, que el 
conflicto está en otro lado. 

• 

Pero buena parte de la pobla
ción está armada: «Todos es
tábamos pendientes al ver que 
se había roto la tregua, de 
comprobar donde estaban los 
focos de tensión. Estábamos 
tranquilos porque no se había 
oído nada de que hubiera gue
rra en Mostar>>, señaló el jefe 
de servicios del centro de sa
lud mental de Alcalá. 

Y la mayor fatalidad es que 
Alberto Fernández Liria ha
bía ido a Mostar por un perio
do de un mes: «Estaba intere
sado en desarrollar un progra
ma de salud mental allí, un lu
gar azotado por un guerra 
cruel. Iba a venir el día 27 pe
ro tenía una reunión impor
tante allí y retrasó la vuelta al 
día 1». 

El doctor Fernández Liria, 
en un reportaje publicado por 
PUERTA DE MADRID el 
día 13 de mayo, alertaba a la 
población sobre el aumento de 
la ludopatía en Alcalá y los 
problemas que de ésta se de
rivan: «La vía más fácil de en
trada al juego son las máqui
nas tragaperras», nos decía en 
aquella entrevista el prestigio
so psiquiatra. 

HERNIAS de disco, DOLORES de 
columna, musculares o de cabeza. 
Mala circulación. DEPRESIONES. 

Stress. REGRESIONES 

·RAFAEL 
<SANADOR> 

25 años de experiencia 
RESULTADOS GARANTIZADOS 

Previa petición de día y hora 
al Tlf.: 883 58 03 

el Chorrillo, 4 - 1° E - Alcalá 
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José Antonio Sánchez Bayton era vicepresidente de la RSD Alcalá 
y propietario de La Ruta de los Mesones 

Falleció el presidente de la Asamblea Local de cruz Roja 
El presidente de la Asamblea Local de Cruz Roja y vicepresidente de la RSD. Alcalá, José Antonio Sánchez 

Bayton, falleció en la mañana del martes 30 de mayo en la clínica Ruber de Madrid al sufrir un empeora
miento en la enfermedad que padecía, un cáncer. Sánchez Bayton tenía 57 años y deja viuda, Carmen Palla
rola, y seis hijos, Miguel Angel, José Antonio, José Carlos, David, María Concepción y Rubén. Deja también 
nueve nietos. Familia muy conocida por su actividad empresarial, Sánchez Bayton era un hombre nacido 
en Ceuta que se instaló en Alcalá y empezó trabajando de camarero hasta que logró formar un complejo hos
telero denominado 'La Ruta de los Mesones', formado por 'Las Cuadras de Rocinante', el 'Mesón el Foro' 
y el 'Gran Mesón de la RSD. Alcalá', además de otros proyectos de apertura de establecimientos de hostelería. 

La Cruz Roja, la RSD. Al
calá, la Casa de Andalucía y 
la Hermandad del Rocío de 
Alcalá son instituciones que se 
vistieron de luto al conocer la 
muerte de Sánchez Bayton. 
Con ellas estaba o estuvo vin
culado este empresario de la 
hostelería que en la actualidad 
era presidente de la Asamblea 
Local de Cruz Roja y vicepre
sidente de la RSD. Alcalá. Pe
ro que con anterioridad había 
ocupado cargos de responsa
bilidad en la Casa de Andalu
cía y en la Hermandad del 
Rocío. 

El estado de salud de Sán
chez Bayton había empeora
do de forma súbita en la no
che del lunes 29 de mayo. In
ternado en la clínica Ruber de Diversos miembros de la junta directiva de la RSD Alcalá 

1 
Don José Antonio 
Sánchez Bayton 
Presidente de la Asamblea Local 

de cruz Roja Española 

Madrid, el industrial estaba 
rodeado de su extensa familia 
cuando sufrió un derrame ce
rebral que le dejó práctica
mente en estado de muerte ce
rebral. Esto ocurrió enlama
drugada del martes fallecien
do sobre las nueve de la 
mañana. 

El féretro fue trasladado al 
cementerio jardín donde fue 
velado durante todo el martes 
30 de mayo para ser incinera
do el miércoles 31 según era 
su deseo. Durante todo ese 
tiempo permanecieron a su la
do sus familiares más cercanos 

José Antonio Sánchez Bayton 
en una foto de archivo 

y de forma permanente estu
vieron velándole varios vo
luntarios de Cruz Roja. 

Un gran trabajador 
José Antonio Sánchez Bay

ton era un gran trabajador y 
un hombre hecho a sí mismo. 
Su hijo mayor, Miguel Angel, 
portavoz de la familia en los 
momentos tristes de la muer
te de su padre, explicó a 
PUERTA DE MADRID que 
la familia le consideraba un 
patriarca con toda la grande
za del término: «El empezó 
siendo camarero y ha sacado 
seis hijos adelante, una fami
lia entera y la ha sacado muy_ 
dignamente. Es un hombre 
que tiene mucho mérito en es
tos tiempos que le ha tocado 
vivir. El salió adelante aba
se de coraje, ganas y fuerza; 
a nosotros nos ha dejado el ca
mino más o menos hecho y lo 
que hemos hecho ha sido se
guir la estela suya. Ha sido el 
alma mater nuestra». 

Miguel Angel, que dirige el 
Gran Mesón de la RSD. Alca
lá, explicó que a su padre le 

Vicepresidente de la RSDA 
Propietario de la Ruta de los Mesones 

Falleció en Madrid el día 30 de mayo de 1995 
a los 57 años de edad 

t 
D.E.P. 

Su esposa, Carmen Pallarola Viejo; Hijos, Miguel 
Angel, José Antonio, Rubén, M ª Concepción, Jo
sé Carlos y David; Hijos políticos, Ana Isabel, Jo
sé Luis , Iluminada y Yolanda; Hermanos, nie
tos , sobrinos y demás familia. 

Ruegan una oración por su alma. 
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D. José Antonio Sánchez Bavton 
Presidente de la Asamblea Local 

de cruz Roja Española 
Falleció en Madrid el 30 de mayo de 1995 

D.E.P. 

Sus compañeros no le olvidan 
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A la izquierda, Manuel Pérez, miembro de la Casa de Andalucía. En el centro: Juan Ramos Ruiz, secretario de Cruz Roja; Juan Bermúdez, 
empleado, y dos voluntarias. A la derecha, Miguel Angel Sánchez, hijo mayor del fallecido. 

Pedro López, presidente 
de la Peña Venecia 

gustaba mucho la familia: «Le 
gustaba ser el patrón de la fa
milia; nosotros le llamábamos 
'jefe', pero no en un sentido 
de jefe sino en el sentido ca
riñoso; a él le gustaba ser el 
que mandara en todo pero con 
una mano izquierda muy 
sabia». 

El dolor de la familia era 
compartido por un buen nú
mero de personas que desde 
los primeros momentos acu
dieron a testimoniar todo el 
afecto que siente por ellos. El 
que fuera presidente de la 
asamblea de Cruz Roja en Al
calá y empleado de la entidad, 
Jesús Arias , acudió al cemen
terio lo mismo que los miem-

bros de la junta directiva de 
la asamblea de Alcalá. El se
cretario de ésta, Juan Ramos 
Ruiz, señaló que «para noso
tros es una gran perdida. Sán
chez Bayton entró con mucha 
ilusión en Cruz Roja por los 
problemas que tenía la insti
tución. El era un hombre muy 
luchador y siempre trató de 
levantarla. Esa es la clave que 
le definió, la ilusión y el tra
bajo. Su afán era construir en 
Alcalá una Cruz Roja rentable 
y de servicio al ciudadano». 

Un empleado histórico de 
la institución, Juan Bermú
dez, señaló que «lo hemos sen
tido con todo el corazón por
que era una persona a la que 
de verdad apreciábamos». 

El presidente de la peña al
calaína Venecia, Pedro Ló
pez, también directivo de la 
RSD. Alcalá, se mostró com
pungido por la muerte de Jo
sé Antonio Sánchez Bayton: 
«Es un día de dolor para la 
RSD. Alcalá puesto que era un 
hombre muy querido por to
do lo que ha ayudado a la de
portiva. Era una gran perso
na y lo único que podemos ha
cer es ofrecerle el ascenso por 
todo lo que ha hecho él por 
conseguirlo como directivo. 
Además ha sido un gran tra
bajador que ha luchado hasta 
el final por su familia. Ellos 
han hecho todo lo que han po
dido por su padre porque es 
una gran familia». 

* LIPOESCULTURA UL TRASONICA 
* MESOTERAPIA 
* ELECTROLIPOLISIS 

j * Y OTROS 
., o 1 

Paseo de la EstaCJon, n 
escalera Dcha. • 2 ° E 
Telí.: 883 44 55 

CONSULTA MEDICINA ESTETICA 
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El director general de la 
RSD. Alcalá, Francisco Enci
nas señaló también su dolor: 
«Sinceramente estoy destroza
do. Desde hace un año tenía 
el honor de conocerle y se me 
ha ido un gran amigo. La
mentablemente no va a poder 
ver el ascenso del equipo y ya 
que sabíamos que estaba tan 
enfermo le queríamos brindar 
el triunfo este domingo. Aun
que no le gustaba demasiado 
el fútbol , desde que formamos 
esta junta directiva, ha apo
yado moral y económicamen
te a la RSD. Alcalá como uno 
más . Estamos hechos polvo. 
Esperemos que el domingo, 
desde ahí arriba nos ilumine 
y pueda ver el ascenso del Al
calá; lo único que pasa es que 
ya no tendremos la misma ale
gría que tendríamos». 

Manuel Pérez, expresiden
te de la Casa de Andalucía y 
miembro de esta entidad, 
también se sintió muy afecta
do: «Sólo puedo decir de Bay
ton palabras de admiración 
porque ha sido una persona 
que lo ha dado todo por la Ca
sa de Andalucía. Yo tuve la 
suerte de tenerle de vicepre-

Francisco Encinas, director 
general de la RSD Alcalá 

sidente en mi junta directiva 
y puedo decir sin temor a 
equivocarme que posiblemen
te haya sido de las mejores 
per~onas que han pasado por 
la Casa de Andalucía. Ha si
do un colaborador nato nues
tro y yo espero que desde ahí 
arriba nos perdone si alguna 
vez le hemos ofendido en 
algo». 

cena anual de UNICEF 
El próximo viernes 9 de ju

nio, a las 10 de la noche, se ce
lebrará una cena a beneficio 
de UNICEF en el restauran
te Los Hueros, ubicado en la 
localidad del mismo nombre. 
El precio del cubierto es 5.500 
pesetas . Los beneficios de la 
cena se destinarán a proyec
tos de UNICEF pra la infan
cia. 

Exposición en 
la capilla del Oidor 

La exposición de obras de 
Angel Humanes se inauguró el 
pasado 1 de junio en la Capi
lla del Oidor, en la plaza de 

• 

Cervantes . La muestra~ que 
podrá contemplarse hasta el 2 
de julio,, tiene un horario de 
visitas de 12 a 14 horas y de 
17 a 20 en los días de diario 
-excepto lunes- y festiv os. 

VESTUARIO LABORAL 
@mo 

• E MPRESAS • TA LL E R ES 
• HOSTE LERIA • CLIN I CAS 

• ALIMENT ACIO N 
- S e r vicio a d omicilio

EST A M PAMOS ANAGRA M AS 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 
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Las asociadas, simpatizantes y colaboradores participaron 
en buen número en e• festival, la cena y el baile 

Alegría y buen ambiente en la clausura del xv 
curso de las Mujeres Democráticas 

El día 24 de mayo se cele
bró la clausura del XV Curso 
A.M.D.I.C., primero con un 
festival en el bello marco del 
Teatro Salón Cervantes y des
pués y para redondear el día 
con una multitudinaria cena 
con asistencia de asociadas , 
simpatizantes y colaboradores 
entre los que se cuentan el 
Ayuntamiento, representado 
por el alcalde y su esposa, Flo
rencio Campos y Josefina Pa
vón; la Universidad, repre
sentada por el rector, Manuel 
Gala (que sólo pudo estar pre
sente en el festival), la direc
tora del Aula de Danza de la 
Universidad, Estrella Casero, 
y su esposo, José Morilla, di
rector del Centro de Estudios 
Norteamericanos; el Centro 
Asesor de la Mujer, represen
tado por su directora, Pilar 
Rubiales, y la agente de igual
dad de oportunidades Ampa
ro Moriche; y el Aula de Cul
tura de Caja de Madrid, re
presentada por Pedro de Pe
dro y su esposa, Carmen Ta
bernero, y Cristina Vallés. El 
obispo, Monseñor Ureña, no 
pudo asistir en esta ocasión a 
su.cita con las 'Democráticas' . 

La presidenta de la Asocia
ción de Mujeres Democráti
cas , Charo Fernández Dover
mans, hizo la presentación del 
espectáculo, expresando en 
primer término el agradeci
miento a las entidades colabo
radoras - Fundación Colegio 
del Rey, Ayuntamiento, Di
rección General de la Mujer 
de la CAM, Obra Cultural de 
Caja de Madrid, Obispado, 
Universidad y una mención 
muy destacada para el serna-

PUERTA de Madrid 

nano PUERTA DE MA
DRID, que agradecemos des
de estas páginas-. 

Al hablar de la colabora
ción de la Universidad en su 
doble vertiente , Cursos de 
Humanidades y Aula de Dan
za, Charo Fernández Dover
mans reclamó la presencia de 
Estrella Casero , directora del 
Aula y profesora del grupo 
A.M.D.l.C. desde el año 
1987, que tras el caluroso 
aplauso con el que fue recibi
da informó de las actividades 
realizadas por el Aula de Dan
za en el presente curso y tam
bién la magnífica perspectiva 
de que este aula se convierta 
en fecha cercana en un Cen
tro Superior de Danza. Eso sí, 
¡con la firme promesa de no 
dejar nunca de su mano al 
grupo de baile A.M.D.l.C.! 

A continuación, entre Es
trella y · Charo, fueron presen
tadas las actuaciones, entre las 
que estaba prevista la de Pa
loma de Pedro pero que final-

3 de junio de 1995 



J de Junio de t995 

mente no pudo estar en Alca
lá por un compromiso impor
tante de última hora. Sí se pu
do contar con Luisa, c~mpa
ñera de Paloma y alumna de 
Estrella, que en el presente 
curso ha estado en Japón, 
Iseshima, llevando nuestros 
bailes hasta allí con clamoro
so éxito. 

Así pues actuaron alterna
tivamente, los Alumnos del 
Aula de Danza de la UAH con 
'Paloteo de Albalate', 'Se-

. guiryllas', 'Habanera de la 
Opera Carmen' y 'Romeras'. 
Las chicas de A.M.D.I.C. si
guiendo su costumbre de vin
cular los bailes a los viajes 

bailaron 'el Bolero Mallor
quín', ' las Danzas Húngaras 
de Brahms', una 'Jota Caste
llana', como homenaje a nues
tra autonomía, y el chotis 'Ni 
más ni menos', como homena
je a todas las mujeres que 
quieren ser eso: ni más ni me
nos que el hombre. Por su 
parte Luisa bailó 'Rumores de 
la Caleta', una 'Guajira' y un 
'Zapateado'. Y como fin de 
fiesta las 'Sevillanas' con la 
participación de todos los gru
pos, también de Charo y Es
trella, y con la animación de 
todos los espectadores que lle
naban el Teatro Salón Cer
vantes. 
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Tras el festival, la cena y 
después, para quemar las ca
lorías ingeridas, a la discote
ca del restaurante. Para cele
brar los quince años de 
A.M.D.l.C. toda una fiesta, 
en la que reinó la camarade
ría y el ambiente tan especial 
del que disfruta siempre este 
grupo de mujeres y del que 
hace disfrutar a sus invitados. 

En las fotografías de estas 
páginas tienen ustedes diver
sos aspectos de la animada ce
na. Y a la derecha de estas lí
neas está Rosario Fernández 
Dóvermans presentando el ac
to de clausura de este curso en 
el Teatro Salón Cerva~tes. 
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El Twirling añade a la gimnasia rítmica acrobacias con barra de majorette. A la derecha, las madres de algunas atletas. 

El club alcalaíno consiguió primeros puestos en el campeonato de España 

El Twirling Batan: departe que despega en Alcalá 
El Twirling Baton es un deporte poco conocido aún en Alcalá, aunque ya funciona desde hace más 

de un año. Se trata de una mezcla de gimnasia rítmica y acrobacias con la barra de majorette bajo una 
composición musical. En nuestra ciudad empezaron desde cero ensayando en la calle. Poco a poco el 
Club Twirling Alcalá ha ido avanzando en medios y experiencia hasta conseguir primeros puestos en 
el Campeonato de España que se celebró en Gerona el pasado mes de abril. 

En el mes de marzo del año 
pasado este semanario publica
ba un reportaje sobre un depor
te que comenzaba en Alcalá, el 
Twirling Baton, una mezcla de 
gimnasia rítmica y acrobacias 
con la barra de majorette, a rit
mo de una composición musi
cal. Las ocho chicas que forma
ban por aquel entonces el Club 
Twirling Alcalá entrenaban en 
la calle. Tras peticiones a va
rios centros de enseñanza con
siguieron que el colegio Beatriz 
Galindo y ~11.B.Mixto VIII les 

prestaran sus instalaciones y 
hoy ya son dieciocho chicas y 
un chico (entre siete y quince 
años) que pueden entrenar de 
manera regular viernes y sába
do. «Ya no tenemos el proble
ma de estar en la calle y la gen
te se anima. Hay bastante bue
na armonía, lo que sabe uno se 
lo enseña a otro y lo que se va 
aprendiendo en cursillos se va 
transmitiendo a los chicos nue
vos», explica Ana Mª Piña, 
una de las madres coordinado
ras. 

El Club Twirling Alcalá ha 
participado de momento en una 
prueba puntuable que se hizo 
en 1993 en Alcalá, en el Cam
peonato de España de Mósto
les en Abril de 1993, en exhi
biciones en colegios y en el 
Campeonato de España que se 
celebró el pasado 15 de abril en 
Blanes (Gerona) y en el que 
consiguieron los primeros pues
tos en las categoría de infantil, 
cadete y junior y en la modali
dad de parejas. Todo ello ha 
ido acompañado de cursillos de 

El Club Twirling Alcalá dejó en buena posición a la ciudad en el reciente campeonato de España. 
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aprendizaje. Estos cursillos los 
preparan los clubes que quieran 
para que participen todos los 
que estén interesados con la 
condición de que estén en la Fe
deración. Varios monitores fe
derados se encargan de impar
tirlos y los atletas van adqui
riendo formación. El pasado 21 
de mayo se celebraba uno en 
Alcalá a cargo de dos monito
res catalanes y en el que parti
ciparon los clubes de Móstoles, 
Humanes, Zamora y, por su
puesto, Alcalá. «Es una inicia
ción. Partiendo de este cursillo 
hay un examen preparatorio en 
septiembre que, si se aprueba, 
da opción a competir y parti
cipar a lo largo de todo el año 
en los distintos campeonatos 
que se celebren en España. 
Compitiendo se empiezan a su
bir los niveles y, al llegar al ter
cero, se pasa a la segunda divi
sión. En Cataluña hay cursillos 
de segunda división con moni
tores que vienen de otros paí
ses y, a partir de los dieciseis 
años, las chicas pueden acudir 
a ellos, ir formándose, llegar a 
ser juez y ganarse la vida con 
este tema», aclara Ana Mª. 

El papel de las madres 
El twirling comenzó en Alca

lá de Henares gracias a la ini
ciativa de algunas madres de las 
atletas y aún hoy son las que se 
encargan de coordinarlas aun
que no son monitoras. «Una se 
fija en los movimientos de las 
manos, otra en el conjunto etc. 
Somos ocho o nueve madres 
que perdemos con gusto los · 
viernes y sábados de los entre
namientos. Los chicos siguen 
avanzando y eso es un orgullo. 
para todas nosotras porque es
to va creciendo y nos llena mu
cho. Las chicas más avanzadas 
que van clasificándose enseñan 
también a los más nuevos. Ellos 
eligen la música y ellos también 
elaboran las coreografías. Van 
saliendo movimientos nuevos 
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Aunque en la foto no se vea a 
ningún chico, el twirlig baton 
es un deporte mixto. 

y se va creando escuela. Es un 
deporte sacrificado como todos. 
Sólo nos dejan las instalaciones 
dos días a la semana y en reali
dad entrenamos poco; tendría
mos que hacerlo mucho más. 
Ahora hemos conseguido que 
nos imparta clases de gimnasia 
rítmica una profesora y eso va 
a ser un aliciente», manifiesta 
Ana Mª Piña. 

Deporte mixto 
Dieciséis países europeos 

practican el twirling baton y en 
España ya hay treinta y dos 
clubes. Cataluña es la pionera 
ya que empezó hace veintidos 
años. «Madrid está en pañales 
por así decirlo en comparación 
con ellos. Por eso vienen mo
nitores catalanes a enseñarnos. 
La mayoría son hombres por
que esto es un deporte mixto». 

Desde el club Twirling Alca
lá nos explican que cualquier 
chico mayor de seis años pue
de unirse a ellos aunque no ten
ga ningún conocimiento. Des
de las primeras sesiones de en
trenamiento se les va enseñan-

do a mover el bastón para pa
sar después a gimnasia rítmica 
y a movimientos con música. 
Los atletas pagan una cuota de 
1.000 pesetas al mes. «De mo
mento no da para mucho. El 
equipamiento lo van reunien
do ellos, pero siempre lo hace
mos en plan barato. La vara es 
lo único que se tienen que coro-

PSOE 
AGRADECIMIENTO 

A todos los vecinos y vecinas de Alcalá que han 
depositado nuevamente su confianza en el PSOE 

A todos los electores/as alcalaínos/as que han 
hecho posible que el PSOE siga siendo el Partido 

de referencia de la izquierda en esta ciudad. 

A todos los compañeros/as que con su trabajo, 
su esfuerzo y su ilusión han hecho posible 

este resultado. 

COMITÉ DE CAMPAÑA 
COMITÉ EJECUTIVO LOCAL 

AGRUPACION SOCIALISTA DE ALCALÁ DE HENARES 
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prar y vale unas 3.500 pesetas. 
El club les regala la camiseta 
del grupo una vez que hayan 
participado en la primera com
petición y paga los viajes. Pa
ra financiarnos vendemos ade
más lotería y estamos buscan
do subvenciones. Hay que ir 
mejorando para traer a los mo
nitores aquí porque hay que 

pagarles el viaje, la estancia 
etc. y en eso se nos van los 
fondos». 

De momento el twirling si
gue siendo el gran desconocido. 
Por ahora se han hecho las 
oportunas gestiones en· distritos 
y ayuntamiento para solicitar 
exhibiciones y pasacalles en 
ferias. 

10ostería • 
dd lfstudíatttt ~ 
MENU DEGUSTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 
*** 

Vichyssoise con espinacas y Juliana de ave -fria
*** 

Cazuelita de chipirones de anzuelo a la sidra con patatas nuevas 
*** 

Salteado de solomillo de cebón a la mostaza suave sobre encebollado 
*** 

Tortilla noruega 

Precio: 2.500 ptas. + 7°/o l. v .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVAif.l'INAS Y 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/. Colegios , 3 
Telfs. : 888 03 30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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PENSIDN LEVANTE 
Habitaciones 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, nº 5 
Tlf.: 888 07 51 • Alcalá de Henares 
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Padres e hijos unidos en una tarea de titanes 

La Escuela Patín Alcalá·Magallanes camina con entusiasmo 
Dentro del ámbito urbano hay unos aguerridos deportistas que trabajan en el anonimato para mante

ner y hasta conseguir de vez en cuando algún meritorio triunfo para nuestra ciudad. Tienen que sub
sistir a veces con aportaciones propias y otras con la voluntariosa colaboración de comerciantes que 
sienten el deporte y se sensibilizan con la gracia y el empuje de esos chiquitines encima de los patines, 
digamos que, con apariencia de ángeles voladores. Esta vez, Jose, director gerente de «La Gamba de 
Oro», se ha propuesto ayudarles con su patrocinio y como comienzo de esta andadura, una representa
ción de componentes de la Escuela-Club-Patín c<lllcalá-Magallanes» se reunieron en el establecimiento 
de ccLa Gamba de Oro» para celebrar esta andadura. Después los chavalines con sus padres y entrena
dores se desplazaron a su pista de entrenamiento en el recinto ferial y a la vez que presenciábamos 
una exhibición de los alumnos de la escuela, nos hablaban de la problemática de este club-escuela. 

Forman esta entidad un grupo de 
padres, que a la vez son socios. A 
partir de· los cuatro años los niños 
empiezan a subirse encima de los pa
tines y a sentir esa emoción de un 
juego que después será su deporte fa
vorito. Con una trayectoria de cin
co años, han salido una serie de pro
mociones , que se puede poner como 
edad tope, esa de los veinte años. En 
esa edad, deben tener mucha afición 
para mantener la ilusión por entre
nar. Se está tratando de que en el fu
turo se convierta en deporte olímpi-

........ 

co, pero ahora se puede participar en 
campeonatos de España, Europa y a 
nivel mundial. En la actualidad la 
escuela-club-patín «Alcalá Magalla
nes», tiene una campeona de Espa
ña juvenil: Lucía de la Torre. 

Según nos comunican los padres 
que acompañan a los alumnos en esta 
exhibición, se puede decir que la 
edad con pleno entusiasmo y rendi
miento de estos jóvenes deportistas, 
es entre doce y quince años. Espe
ran que el ayuntamiento les realice 
la promesa que les hicieron de cons
truirles unas instalaciones para po
der realizar los entrenamientos y 
competiciones, pero, hasta ahora no 
han visto realizada su ilusión. 

Nos dicen que en Alcalá está con
centrado el sesenta por ciento de de
portistas del patín de la comunidad 
de Madrid (unos doscientos niños), 
sin embargo, las competiciones ofi
ciales tienen que celebrarse en Ar
ganda, por tener un circuito adecua
do. Ya que este reportaje coincide 
con el nuevo ayuntamiento que sal
drá de las elecciones, los componen
tes de la escuela-club-patín «Alcalá
Magallanes», piden que se les cons
truya ese circuito prometido. Como 
son humildes y a la vez gente modes
ta, alguno se le escapa: «Bueno, por 
lo menos que no nos quiten este que 

tenemos ... ». Mientras puedan aspi
rar a otra cosa, seguirán «partiéndo
se el pecho» por sus peques y «ras
cándose el bolsillo» para poderles lle
var a participar a todos los confines 
donde se celebren competiciones. De. 
vez en cuando, surge un «caballo 
blanco» como José de «La Gamba de 
Oro» que con su voluntad y ganas de 
promocionar el deporte de los humil
des, aporta su entusiasmo y algo más 

· para que estas entidades continúen. 

ATILA-NO 
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Para el día 26 se había convocado sólo a los pilotos locales 

11 Biketrial lndoor centro comercial El Val 
Durante los días 26 y 27 de mayo de 1995 ha tenido lugar la segunda edición de la prueba lndoor de 

Bike Trial <<Centro Comercial El val» organizada conjuntamente por la Escuela Bike Trial Alcalá y el 
propio Centro Comercial El Val. Para el día 26 se había convocado únicamente a los pilotos locales, 
que deberían hacer una exhibición por las zonas que se habían habilitado con los materiales típicos 
de triales indoor, esto es, bobinas, palets, traviesas, postes, etc. 

Acudieron unos quince 
chavales que lo hicieron fran
camente bien, arrancando, en 
ocasiones, los aplausos del pú
blico que se dio cita en la te
rraza del centro comercial. 

Hay que decir aquí que 
cuatro de los mejores pilotos 
de la Escuela Bike Trial Alca
lá no pudieron concurrir por 
encontrarse realizando una 
exhibición en el circuito de 
Montmeló, en Barcelona, con 
motivo del Campeonato de 
España de Superturismos. 

Una magnífica exhibición 
de «Free Style» completaba la 
jornada en la que Santi, un 
piloto malagueño afincado en 
Alcalá, realizó un «looping» , 
o sea, un giro vertical en el 
aire y hacia atrás de grandí
sima dificµltad y que frecuen
temente termina en porrazo. 
Otros dos pilotos completaron 
la oferta de Free Style con di- . 
fíciles ejercicios en suelo. 

El sábado 27 era el día de 

la competición y para ello se 
habían instalado cuatro zonas 
para las categorías máxime y 
mínime, aunque con recorri
dos alternativos de menor di
ficultad para estos últimos, y 
otras cuatro zonas para la ca
tegoría Bejamín. En todos los 
casos había que superarlas 
tres veces. 

La experiencia acumulada 
de otros triales nos ha lleva
do a dulcificar las zonas, de 
forma que sean superables por 
la inmensa mayoría de los pi
lotos. De esta manera y como 
ejemplo , valga resaltar que el 
primero de la categoría máxi
me penalizó dos únicos pies en 
todo el trial. 

La alta cualificación de los 
jueces de zona, así como los de 
mesa (federados y con expe
riencia en campeonatos de Es
paña), permitió que la prue
ba se desarrollase con total 
normalidad y únicamente la 
gran afluencia de público que 

invadió las terrazas de los ba
res circundantes, provocó al
guna queja de los propietarios 
a los que pedimos disculpas 
por estas molestias. 

Mientras se elaboraban las 
clasificaciones los chicos del 
«Free Style» volvieron a volar 
por los cielos del Centro Co
mercial El V al y aunque con 
algún aterrizaje poco ortodo
xo, no hubo ningún acciden
tado. 

La participación fue de 
unos cuarenta pilotos, que re
cibieron todos una camiseta 
Tenisport de regalo y ham
burguesa y refresco por gen
tileza de Burger King. 

Además se repartieron una 
veintena de trofeos entre los 
mejores. Resta señalar que al
gunos de estos pilotos se ha
bían desplazado desde Avila, 
Toledo, Guadalajara, Segovia 
e incluso de .Teruel. 

Finalmente, agradecer a 
Protección Civil, Parque Mu-

CELEBRA TU BANQUETE DE BODA 
EN EL MEJOR AMBIENTE 
Y AL MAS ALTO NIVEL -

Acércate y conoce nuestras instalaciones y servicios 
GRAN VARIEDAD DE MENUS CON LA MEJOR 

RELACION CALIDAD-PRECIO 

nicipal de Servicios y entida
des colaboradoras su ayuda en 
la realización de esta prueba. 

Clasificaciones 
Benjamín: 1 °, Francisco 

Galán García (Escuela B. T. 
Alcalá); 2° , José Gómez Cabe
llo (Escuela B.T. Alcalá); 3°, 
Jorge Tarba Martínez (Te
ruel). 

Mínime: 1°, David Sán
chez Roncero (E.B. T. Alcalá); 
2°, Jorge Gali Hernández 
(Teruel). 

Máxime: 1 °, David Sán
chez Guerrero (Pinto); 2º , 
Jorge Gali Hernández (Te
ruel); 3°, José Luis Ruiz Illes
cas (Toledo); 4°, Andrés Vi
llalba Hernández (Parla); 5°, 
Luis Salas Solas (E.B.T. Al
calá); 6°, Carlos Salmón Ve
lasco (E.B.T. Alcalá); 7°, 
Eduardo Truchado V al verde 
(Pinto); 8°, David Gil Mén
dez (Avila); 9° , Alberto Ma
tamoros Rojano (Parla). 

En categoría máxime obtu
vieron trofeo los 9 primeros 
clasificados al ser ésta una fu
sión de las categorías cadet , 
junior y senior del campeona
to de España. 

Jesús MARTINEZ 

LAS MAYORES FACILIDADES Y DETALLES 
(Menú de degustación - Habitación nupcial - Orquesta) 

-· 

PUERTA de Madrid 

INFORMACION Y RESERVAS: 
Tlf.: 949 / 26 44 88 

-Fax: 949 / 26 44 96 
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xv Trofeo «Miguel de Cervantes» 

El alcalaíno Juan A. García Ranz, vencedor en su categoría 
Un año más, y organizado por el Club Escuela de Tenis Alcalá, se ha disputado esta edición, desde 

el 22 de abril al 27 de mayo, en la Ciudad Deportiva Municipal de Alcalá de Henares. Como ya es habi
tual en este torneo, la participación ha superado los 300 jugadores/as (pese a no celebrarse la prueba 
absoluta, por falta de presupuesto, como años anteriores), distribuidos en las siguientes categorías o 
pruebas: junior, cadete, infantil y sub-13 tanto masculinos como femeninas. 

En general, muchas fueron 
las sorpresas, y los favori
tos/as, sólo consiguieron im
ponerse en una sola prueba, 
concretamente en la categoría 
Sub-13 femenina. 

De extraordinario puede 
calificarse el torneo realizado 
por los alumnas de la Escuela 
de Tenis Alcalá, presentes en 
tres finales, más dos semifina
listas , destacando sobre todos 
el torneo realizado por el ven
cedor en categoría infantil 
Juan A. García Ranz, que 
partía como cabeza de serie n ° 
7, y que a lo largo del torneo 
sólo cedió un set, con un po
tente y agresivo juego de de
recha. También cabe destacar 
a nuestras jugadoras Miriam 
Lora y Leticia López, finalis
tas en categoría infantil y 
sub-13, donde los nervios y 
falta de ambición les hicieron 
perder sus respectivas finales. 
Mención especial a nuestros 
semifinalistas Reyes Sesma 
(10 años) y Flor Jiménez. 

En cuanto a otras catego
rías, cabe destacar el torneo 
del vencedor junior Andrés 
Leiva , por su tenis fácil y el 
pundonor de la vencedora ju
nior Patricia Ubeda, que dis
putó la final con un fuerte es
guince de tobillo. 

La labor de dirección del 
torno y jueces árbitro corrió 
a cargo de Vicente Mendieta 
y Fernando González. 

La dirección de la Escuela 
de Ten is (ante la falta de apo
yo de algunos estamentos) 
quiere agradecer la colabora
ción prestada por: Ciudad De
portiva, Tenisport, Lidercar 
Dos Mil, Tefico, Carrocerías 
Victoria, Caja Madrid, López 
Rusiano , C.C. El Val, Zapa
topiel y Pro-Kennex, y espe-

Grupo de jugadores alcalaínos, presentes en las distintas f'males, 
posan con sus trofeos: Leticia López (subcampeona sub-13), Juan A. 
García (campeón infantil), Miriam Lora (subcampeona infantil) y 

Reyes Sesma (semif"malista sub-13) . . 

ramos seguir contando con su 
apoyo en las siguientes edicio
nes. 

Y así, tras seis largos fines 
de semana, de apretados ho
rarios llegamos a la entrega de 
premios, la cual fue presidida 
por: D. Fernando Chercoles 
(vicepresidente de la 
R.F.E.T.), D. Eduardo Ba
rrera (director Ciudad Depor
tiva), Srta. Elisa (vocal PP 
Consejo Administración Ciu
dad Deportiva), D. Francisco 
Martos y D. Luis López (co
laboradores). 

Resultados técnicos 
Sub-13 masculino: Semifi

nal: Javier Foronda, vence a 
Jorge Morillas por 6/2 y 6/3. 

Nicolás Ramo, vence a Fer
nando Verdasco por 617, 716 
y 612; Final: Nicolás Ramo, 
vence a Javier Foronda por 
610 y 6/1. 

Infantil masculino: Semifi
nales: Stefan Haas, vence a 
Javier Casarrubio por 6/2 y 
613. Juan A. García, vence a 
Sergio Lillo por 716 y 6/1; Fi
nal: Juan A. García, vence a 
Stefan Haas por 6/1 y 6/2. 

Cadete masculino: Semifi
nales: Carlos A. del Río, ven
ce a Enrique Bastante por 6/1 
y 6/4. lván Aguado, vence a 
Carlos Obradors por 6/3 y 
6/4; Final: Carlos A. del Río, 
vence a 1 ván Aguado por 6/3 
y 613. 

Junior masculino: Semifi
nales: Andrés Leiva, vence a 

Los f'malistas infantiles posan 
previamente a la disputa de la fi
nal ganada por el alcalaíno Juan 

A. García (pantalón oscuro) 

Raúl Noguerales por 4/6, 612 
y 6/4. Alejandro Rodríguez, 
vence a Pedro Bardaji por 6/4 
y 715; Final: Andrés Leiva, 
vence a Alejandro Rodríguez 
por 6/2 y 6/4. 

Sub-13 femenina: Semifi
nales: Stephanie D' Anbioul, 
vence a Sonia V elasco por 7 / 5 
y 6/1. Leticia López, vence a 
Reyes Sesma por 6/3 y 6/4; Fi
nal: Stephanie D' Ambioul, 
vence a Leticia López por 6/1 
y 6/3. 

Infantil femenina: Semifi
nales: Miriam Lora, vence a 
Stephanie D' Anbioul por 612 
y 6/3. Cristina Arribas, ven
ce a Arancha Calvo por 6/4 y 
612; Final: Cristina Arribas, 
vence a Miriam Lora por 6/1, 
4/6 y 6/3. 

Cadete femenina: Semifi
nales: Ana Serrot, vence a 
Ana Laguardia por 1/6, 716 y 
6/3. Margarita Martínez, 
vence a Esther Pelechano por 
6/4 y 6/3; Final: Ana Serrot , 
vence a Margarita Martínez 
por 6/0 y 6/1. 

Junior femenina: Semifina
les: Patricia Ubeda, vence a 
Esther Pelechano por 7/6 y 
611. Ana La guardia, vence a 
Milagros de las Heras por 6/3 
y 6/2; Final: Patricia Ubeda, 
vence a Ana Laguardia por 
6/4 y 6/1. 
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A la izquierda, la señora de Llanza, ganadora del Gran Premio Excelentísimo Ayuntamiento de Alcalá, en la foto de la derecha, 
Femández Tubau, que montando a Mi Voise, conseguiría la cuarta plaza. 

El concurso hípico de Alcalá se celebró con éxito de participación 

El gran premio Excelentísimo Ayuntamiento fue 
ganado por ICI señora de Llanza 

La señora de Llanza dio la sorpresa y se proclamó brillante ganadora del gran premio Excelentísimo 
Ayuntamiento de Alcalá, la prueba más importante del concurso hípico complutense que se celebró 
el pasado fin de semana en las pistas de la Sociedad Hípica Militar de Alcalá. Con categoría especial, 
el concurso contó con esta ya tradicional prueba final dotada con 378.000 pesetas en premios de las 
cuales 100.000 fueron para la vencedora. Llanza se impuso a rivales de la categoría de Juan Antonio 
de Witt, el capitán Oueipo de Llano, Femández Tubau, Centenera y Jordá, jinetes y amazonas clásicos 
ya en los concursos complutenses y que ofrecen un excelente nivel en el deporte hípico que se puede 
contemplar en Alcalá. 

La señora de Llanza venció 
montando al caballo Cibel y lo
gró imponerse sin penalizaciones 
con un tiempo de 53'93 segun
dos. En el complicado recorrido 
diseñado en las dos mangas del 
concurso, el segundo fue el señor 
Fernández Tubau que montó al 
caballo Nico quien penalizó con 
tres puntos. Tercero fue Fernán
dez Durán, que montó al caba
lloJeton d'Or. Fernández Tubau 
logró la cuarta plaza con otro ca
ballo, Mi V oise. Juan Antonio de 
Witt fue quinto con el caballo 
Guideon y el sexto fue el caeitán 

PUERTA de Madrid 

Queipo de Llano con el caballo 
Bardon. 

El nivel mostrado en este con
curso de categoría especial fue 
muy alto. no estuvieron los 
VIPS, la élite de la hípica espa
ñola , pero el plantel de jinetes y 
caballos que pudo verse en las 
pistas complutenses fue excelen
te y algunos con un historial de 
altura, como Juan Antonio de 
Witt. Lo cierto es que los asisten
tes , lo mismo que los que prefi
rieron no participar, estuvieron 
muy pendientes de prepararse y 
no forzar ante la celebración del 

concurso internacional de Ma- -
drid , prueba que reunirá a los 
mejores jinetes nacionales e 
internacionales. 

El concurso hípico de Alcalá 
tuvo nueve pruebas. La prime
ra , el premio Gamarlín, fue ga
nado por el señor Collado, quien 
montó el caballo Equus Soledad. 
La segunda prueba fue el premio 
Cajamadrid, y fue ganado por 
Centenera , a los lomos de 
Socaire. 

La tercera prueba fue el pre
mio Brigada Paracaidista y en el 
venció Juan Antonio de Witt, 

que montó un caballo ya vetera
no en Alcalá, Viriato. Collado 
volvió a vencer; lo hizo en la 
cuarta prueba, el premio Coca 
Cola, montando otra vez a Equus 
Soledad. El comandante Pérez 
Seoane venció en la quinta prue
ba, el premio Cervezas el Agui
la, montando la yegua Fuensan
ta. De Witt también hizo doble
te y se impuso en la sex ta prue
ba, el premio Deutsche Bank, 
montando a Viriato y venciendo 
en dura pugna al capitán Quei
po de Llano. El señor Ramiro. 
venció en la séptima prueba, el 
premio Faustino Aranda, impo
niéndose a la señorita Osorio. La 
prueba previa al gran premio 
Ayuntamiento de Alcalá fue el 
premio Autocarpe Renault , y fue 
ganado por el señor Riva , que 
montó a lomos de Solear. Fue se
gundo el señor Verdugo montan
do a Averel Dalton. 

Este fin de semana volveremos 
a tener concurso hípico en Alca
lá con cuatro nuevas pruebas que 
repartirán en su totalidad 
422.000 pesetas en los distintos 
premios. 
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Organizado por el e.e. Cervantes para las categorías infantiles, alevines y promesas 

Trofeo Distrito 11, Gran Premio construcciones zambrana 
Los alcalaínos Roberto Chapinel (promesas l) y Jalier Encinar (alevines de segundo), triunfadores 

Organizado por el C.C. Cervantes, el pasado sábado se celebró el trofeo Distrito 11, Gran Premio Cons
trucciones Zambrana, en el que 180 corredores de casi todas las escuelas de la comunidad de Madrid 
se dieron cita en el circuito alcalaíno del Polígono Cementerio, donde la organización fue perfecta, 
destacando a los colaboradores de C.C. Cervantes, Protección Civil y Cruz Roja. 

La prueba empezó a las sidente del distrito 11, y por (U.C. Coslada); 3°, lván Ta-
10'30 horas con la categoría parte del C.C. Cervantes, D. mara Guerrero (P.C. Cede-
Promesas B, resultando ven- José Zambrana. na); 4°, José Rodríguez Zam-
cedor Jesús Moreno García de brana (C.C. Cervantes); 6°, 

la escuela E.C. Coslada, de- Clasificaciones Rubén Zambrana Bernal 
lante de nuestro alcalaíno del (C.C. Cervantes); 9°, Aitor 
C.C. Cervantes Carlos Rubio. . Promesas B: 1° ,Jesús Mo- Marchena (C.C. !placea); 

En Promesas A se impuso reno García (C.E.C. Cosla- 10°, Ricardo Martínez (C.C. 
el alcalaíno del C.C. !placea da); 2°, Carlos Rubio (C.C. !placea). 
Roberto Chapinel. Cervantes); 3°, Javier Plata Alevines de 1 ª: 1°, Gabriel 

En la categoría Alevines de (C.C. !placea); 5°, David Seceda (C.E. Coslada); 2°, 
1 ª,la victoria fue para los ve- Martínez Díaz (C.C. !placea); Dani Alarra (C.E. Coslada); 
cinos de Coslada, donde fue Promesas A: 1°, Roberto 3°, Iván Santa Cruz (C.E. 
primero Gabriel Seceda. Chapinel Pérez (C.C. Ipla- Coslada); 5°, Alberto Sevilla 

En alevines de segundo el cea); 2°, Carlos Orellano (C.C. !placea); 6°, Angel Pla
lplaceaJavier Encinar Pérez 
se impuso con autoridad. Juveniles de lplacea a Fuenlabrada 

ta (C.C. !placea); 10°, Víctor 
Barrado García (C.C. Cer
vantes). 

Alevines de 2ª: 1°, Javier 
Encinar (!placea); 2°, David 
Gutiérrez (Coslada); 3°, Al
berto Vicente Alcalde (!pla
cea); 6°, Andrés Torrillas 
(!placea); 8°, Jorge García 
(!placea); 10°, Sergio Caña
das Alcaraz (C.C. Cervantes). 

Infantiles de 1 ª: David 
García (U .C. Coslada); 2°, 
Roberto Ruiz (C.C. Torre
jón); 3°, Juan Castro (C.C. 
Torrejón); 6°, Juan Carlos 
Corrado (C.C. !placea); 10°, 
Felipe Sevilla (C.C. !place.a). 

Infantiles de 2ª: 1 °, Pedro 
Moreno (Coslada); 2°, Jorge 
Pérez Móstoles); 3°, Fernan
do González (C.C. Cedena); 
6°, Alvaro Martínez (C.C. 
!placea); 8°, Javier García 
(C.C. !placea). 

En infantiles de 1 ª el triun
fo fue para el ya habitual ga
nador en esta categoría Dimas 
García (U.C. Coslada), y la 
última prueba fue para el co
rredor del C.E.C. Coslada, 
Pedro Moreno en infantiles de 
segunda. 

Meritorio 2° puesto del lplacea Miguel Angel Martínez (lambo) 

Todas las pruebas se desa
rrollaron con normalidad y 
estos chavalitos y chicas pu
sieron todo su pundonor e ilu
sión, incluso como los grandes 
tuvieron alguna caída sin con
secuencias, como Jorge Her
nández (Iplacea), ajenas a la 
buena organización y los chi
cos y chicas de la Cruz Roja 
y Protección Civil atendieron 
a estos jóvenes con sabiduría 
y saber estar. 

Los premios se realizaron 
en el distrito 11, en el Centro 
Cívico «María Zambrano», 
entregando los premios por 
parte del ayuntamiento el se
ñor Juan José Rodríguez, pre-
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Los 180 participantes tomaron la salida en Fuenlabrada para cubrir los 120 kilómetros de reco
rrido más 12 kilómetros de neutralización por la zona de Morata, Cuesta la Radio, Chinchón, 
Ciempozuelos, Griñón y Fuenlabrada. 

Ya en los primeros veinti
cinco kilómetros se formó la 
escapada buena de la prueba, 
en la que estaban presentes 
seis corredores: Un !placea 
(Rambo), un Pargil Fuenla
brada, un Galapagar, un Dor
milón y dos Macario-Rivas 
que después de la cuesta La 
Radio marchan con cuatro 
minutos con respecto a~ 
pelotón. 

A los Macario-Rivas empie
za a no gustarle la escapada y 
empiezan atacando al ser ma
yoría, pero el viento y la bue
na organización de los compa
ñeros de escapada hace tum
bar al primer atacante y a 

continuación descolgarle. El 
otro Rivas hace lo mismo pe
ro le dejan madurar. Al final, 
después de constantes ataques 
se quedan tres corredores en 
vanguardia, un !placea, un 
Pargil Fuenlabrada y un Dor
milón. 

Y a llegando a la ciudad de 
Fuenlabrada, nuestro corre
dor de !placea Miguel Angel 
Martínez (Rambo) lanza un 
ataque en el que a punto es
tuvo de sorprender a los com
pañeros de fuga más experi
mentados, pero no pudo ser, 
ganando al final el corredor 
del Pargil Fuenlabrada por un 
tubular. 

Clasificaciones 
1°, Antonio E. Pérez (Par

gil Fuenlabrada); 2°, Miguel 
Angel Martínez (Rambo) 
(C.C. !placea - Ford Hena
car); 3°, Antonio Pérez 
(Dormilón). 

Buena labor de los !placeas, 
que estuvieron sujetando el 
pelotón. Daniel Ruiz (15); Ja
vier Cuenca (20), Mnez Hi
dalgo (22). 

Por equipos quedó en pri
mera posición el Pargil Fuen
labrada, seguido del Dormi
lón y del Club Ciclista !pla
cea - Ford Henacar. 
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vuelta a Chiloeches 
A las 8 '30 horas del sábado 

y del domingo tomaron la sali
da los cicloturistas por el si
guiente recorrido: Alcalá, Da
ganzo, Fresno del Torote, Se
rracines, Las Castillas, Torre
jón del Rey, Quer, Alovera, 
Azuqueca, Chiloeches, El Po
zo (avituallamiento bar José 
Luis, Centro Social del Pozo 
de Guadalajara), Santorcaz, 
Anchuelo, El Gurugú, Alcalá, 
con llegada en el Paseo del V al, 
bar Félix. 

De salida por los repechones 
de Daganzo y Fresno del Toro
te, hacen que estos verdaderos 
cicloturistas después de rom
perse el grupo, se reagrupen en 
Serracines. Ya la bajada de Las 
Castillas y los llanos de Quer a 
Azuqueca sirve para que los ro
dadores disfruten de mover 
grandes desarrollos «Holande
ses» para a continuación, des
pués del segundo reagrupa
miento, en Azuqueca dar la 
oportunidad a los escaladores y 
hacer sus pinitos en el alto del 
Balleque, y el alto de Chiloe
ches, que por supuesto la vista 
del alto al pueblo no fuera co
mo los días 13 y 14 de mayo, 
que se saboreó bajando. 

Y a en el avituallamiento del 
Pozo de Guadalajara, José Luis 
preparó con el agrado de siem
pre la tortilla, el chorizo, mor
cilla, pimientos, etc., que ha
ce saborear a estos cicloturistas 
de la tortilla, y evidentemente 
al tener nuestro amigo Poli un 
año más (feliz cumpleaños) in
vita a estos compañeros de 
siempre a estos manjares. 

Alegrarnos de la visita de 
Juanjo en el avituallamiento 
del Pozo y compartir una «ta
pita» y recordar antiguas bata
llitas entre viejos compañeros. 

Y a con la tripita llena, el re
corrido a favor con la bajada de 
Santorcaz, el llano de Anchue
lo y otra bajada, la de nuestro 
Gurugú, hace los últimos ki ló
metros placenteros y en la lle
gada al bar Félix del Paseo del 
Val, alrededor de las 13 ' 00 ho
ras, los comentarios de las ba
tallitas de estos cicloturistas lo 
hacen con relajación y 
entusiasmo. 

Para los próximos días 3 y 4 
de junio recorrido nº 18, Vuel
ta a Aranzueque, 90 kilóme
tros: Alcalá, Villalbilla, Corpa, 
Pezuela, Venta del Cojo, Lo
ranca, Aranzueque, El Pozo, 
Chiloeches, Azuqueca, Meco, 
Alcalá. Ojo, la salida a las 8'00 
horas. 

Luis SANCHEZ TRILLO 
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Peña Ciclista Rodríguez Magro 

235 kilómetros en dos salidas cicloturistas 
La Peña Ciclista Rodríguez Magro ha realizado los días 27 y 28 de mayo un total de 235 kilómetros en sus 
dos salidas cicloturistas, con lo que este f'm de semana se convierte en el de mayor kilometraje de toda 
la temporada. El sábado se realizó la vuelta a El Berrueco, localidad situada a 12 kilómetros al norte 
de Torrelaguna, en el pórtico de la agreste sierra de la Cabrera y muy cerca del embalse de El Atazar. 

Lo más interesante de esta eta
pa estaba, tanto desde el punto 
de vista deportivo como paisajís
tico en el tramo Torrelaguna-El 
Berrueco. Nada más llegar a To
rrelaguna comienza un intere
sante puerto de montaña, no 
muy duro pero engañosamente 
largo, que hay que saber afron
tar con las debidas precauciones 
para no quedar desfondado. Por 
lo demás el paisaje es espléndi
do y totalmente diferente al que 
estamos acostumbrados, pasando 
de la arcillosa meseta a las piza
rras y granitos en una continua 
sucesión de maravillosas pers
pectivas de la sierra de Guada
rrama y Somosierra, bordeando 
profundos barrancos y rodea-

dos siempre por una vegetación 
salvaje y natural, impregnados 
con el olor de las jaras. Todos los 
que no conocían esta zona que
daron encantados, aunque los 
hay que estaban más pendientes 
del pulsómetro que del paisaje, 
viendo que no bajaba de las 185 
pulsaciones por minuto. El sol 
radiante que nos acompañó du
rante toda la mañana contribu
yó a hacer de esta excursión una 
de las mejores de la temporada. 

Las elecciones restaron parti
cipación a la jornada del domin
go, aparte que muy pocos de los 
que salieron el sábado repitieron 
el domingo por estar «algo can
sados». El itinerario fue el si
guiente: Alcalá, Meco, Azuque-

ca, Alovera, Guadalajara, Tórto
la de Henares, Torre del Burgo, 
Humanes (parada y avitualla
miento) , Mohernando, Yunque
ra, Fontanar, Guadalajara, Alo
vera, Azuqueca, Meco y Alcalá. 
Etapa para rodadores aunque 
con un tramo «pestoso» lleno de 
repechos: Taracena, Tórtola, 
Torre del Burgo. 

El viento del valle del Hena
res nos la volvió a jugar y resul
tó que lo tuvimos en contra tan
to al ir como al regresar; no obs
tante , la buena compenetración 
entre todos hizo que la jornada 
fuera muy llevadera y se marca
ra al final una media de 31 Km/h 
a lo largo de los 115 kilómetros 
de recorrido. 

El Club Pelota Alcalá voló a lo más alto del frontenis 

¡campeones de la división de honor madrileña! 
Por primera vez en su historia, el Club Pelota Alcalá alcanzó la gloria de llegar a lo máximo a lo que 

puede aspirar cualquier club de la comunidad de Madrid. El Club Pelota Alcalá se ha proclamado bri
llantemente campeón de la liga madrileña en su división de honor, que junto a la valenciana es la más 
fuerte de España. Tras algunos años de penurias y un resurgir del club que temporada tras temporada 
iba mejorando su nivel, el Club Pelota Alcalá voló a lo más alto del frontenis madrileño y lo hizo de 
manera brillante, con total justicia y merecimiento, honor éste que les queda a los grandes campeones. 

Es la primera vez que Alca
lá consigue estar en un pabellón 
tan alto dentro del frontenis, si 
bien, ya el año pasado el club 
ganó la copa de la comunidad 
de Madrid, organizada por la 
Federación Madrileña y cele
brada por primera vez. El éxi
to del pasado año se completó 
con un tercer puesto en la liga 
que ya presagiaba la conquista 
de empresas de mayor ember
gadura. Esa tercera plaza es la 
que le permite este año acceder 
a las eliminatorias previas del 
campeonato de España. Pero el 
año que viene, el club partici
pará directamente en este cam
peonato de España con su títu
lo liguero madrileño debajo del 
brazo. 

Valencia y Madrid copan los 
puestos de honor en el fronte
nis español de ahí que ganar un 
título madrileño es casi rozar la 
gloria a nivel nacional; en am
bas comunidades autónomas el 
nivel es muy alto. El club alca
laíno realizó un comienzo de 

liga sencillamente impresio
nante. Ganaron el torneo de 
Navidad, organizado por la Fe
deración Madrileña de Pelota. 
En aquel torneo participaron 
los cuatro primeros clasificados 
en la liga hasta la fecha de di
ciembre. Tras dos duros en
frentamientos ante Aluche y El 
Molar, los alcalaínos se procla
maban vencedores del torneo 
de Navidad 1994. 

Pero la liga continuaba y no 
era precisamente una liga fácil. 
Muy al contrario, el torneo de 
la regularidad se presentaba 
muy abierto y sobre todo, muy 
duro. Todos los encuentros 
eran verdaderas finales y la 
presión era la del Club Pelota 
Alcalá, que se veía obligado a 
ganar todos sus encuentros si 
querían mantener la posición 
de líderes. Todo ello cargaba de 
tensión a los jugadores y segui
dores alcalaínos que veían co
mo por un simple pinchazo se 
podían venir abajo todas las 
ilusiones. . 

Moisés Corrochano, Rafael 
Rodríguez, Angel Pastor, Fran
cisco Montalvo, Luis Miguel 
Ruiz y David Moratalla consi
guieron tras dura pugna con to
dos los rivales el objetivo de dar 
el campeonato al Club Pelota 
Alcalá, y lo consiguieron sacan
do seis puntos con un partido 
menos al Kennex Concepción, 
segundo clasificado igualado en 
puntos pero no en tantos logra
dos , a Aluche. 

El camino del Club Pelota 
Alcalá no ha finalizado aún ya 
que ahora deben prepararse pa
ra jugar la copa de la Comuni
dad de Madrid y las eliminato
rias previas al campeonato de 
España, los días 3 y 4 de junio 
en el frontón Puerta de Hierro. 

Por otra parte, el equipo de 
segunda división también está 
de enhorabuena ya que al tér
mino de la liga ha conseguido 
situarse en posición de jugar la 
promoción para el ascenso a 
primera división. 
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El gimnasio Miguel de Cervantes venció 
en cuatro categorías 
y quedó subcampeón en otra 

El taekwondo de Alcalá, en lo más alto 
El gimnasio del club de suboficiales 'Miguel de Cervantes' vol

vió a tocar la gloria del taekwondo infantil madrileño. El lugar más 
alto del podio quedó para el gimnasio que dirige Víctor Berrera, em
peñado en conquistar todo aquello que se le pone por delante. Los 
campeonatos madrileños presentaban en esta ocasión la novedad 
de que además de los pumse (combinaciones técnicas básicas), se 
disputaban en la modalidad de exhibición. Y el maestro Berrera y 
sus jóvenes alumnos no tuvieron ningún problema para arrasar. 

El Miguel de Cervantes arro
lló a sus rivales en las tres prime
ras categorías de pumse de este 
campeonato madrileño celebrado 
el 20 de mayo en el polideporti
vo Magariños de Madrid. En la 
primera categoría, hasta ocho 
años, venció el gimnasio alcalaí
no al segundo equipo del Miguel 
de Cervantes y al Tíber de Ma
drid , un perfecto doblete en el 
podio para los taekwondistas al
calaís nos. La fiesta continuó en 
la segunda categoría, donde el 
Miguel de Cervante venció al 
imponerse al Lee de Móstoles y 
al Tíber de Madrid. 

Y no terminó ahí la fiesta al
calaína. En la tercera categoría 
venció el Miguel de Cervantes 
con su primer equipo; segundo 
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fue el Lee de Móstoles y el terce
ro fue el segundo equipo del Cer
vantes. En la cuarta categoría, la 
de 13 y 14 años el vencedor fue 
el Lee de Móstoles. Segundo fue 
el Cervantes de Alcalá y tercero 
fue el Tíber. Por clubes el ven
cedor indiscutible fue el Cervan
tes, seguido del Lee de Móstoles 
y del Tíber. 

La novedad de entrar en con
curso la exhibición también fue 
grata para los complutenses. 
Vencieron al Lee con claridad en 
la prueba que constó de una com
binación técnica y de un rompi
miento. El tercero fue el segun
do equipo del Cervantes, y por 
otra parte, Víctor Herrera con
seguiría el premio al maestro más 
destacado. 

El Mejorada sucumbió ante el Lepanto Zaragoza 

Fútbol sala del más alto nivel en Alcalá 
La clausura de cancha que pesó sobre el Mejorada Fútbol Sala, 

hizo que su partido del play off de semifinales de la liga española 
de fútbol sala se viniera a Alcalá, al pabellón Ruiz de Velasco. 

El Mejorada alquiló el pa- cámaras televisivas por testi
bellón a la Caja de Madrid y go. No hubo muchos especta
aquí se vino, con un millar de dores complutenses porque 
aficionados y con las cámaras apenas se anunció en Alcalá, 
de Antena 3 Televisión. Pero pero un partido de la máxima 
el resultado no fue bueno pa- categoría pasó por primera 
ra los mejoreños, que tienen vez en la historia por esta ciu
al brasileño Paulinho como dad. Además fue un partido 
mejor hombre. El Lepanto decisivo por el título. 
Zaragoza le derrotó por 1-4 y El Mejorada, el equipo que 
deja al Mejorada al borde de actuó como local, se vio des
la eliminación. bordado por el Lepanto Zara-

El caso es que el mejor fút- goza que así se convierte en 
bol sala nacional vino a Alca- máximo favorito para conse-
lá de rebote pero estuvo y con guir llegar a la final. -

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES -ARRUGAS (implantes)..;.. OBESIDAD 
ACUPUNTURA - BOMEOPATIA 
(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

ft·l lf 111' ¡, l ¡J t· 1 ~1 I j ·l "'''i j¡ 1 i~ t~I 
e/. Gran Canal 8 - Tlf.: 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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una victoria ante el 
colista dará el ascenso directo al Alcalá 

La deportiva puede cantar el 
alirón y el retorno a tercera 
Precios populares en taquilla para la histórica jornada 

La RSD. Alcalá depende de sí misma para conseguir el ascenso 
a tercera división. El Vallecas volvió a pinchar en la última jorna
da al ser derrotado de forma sorprendente por el vicecolista, el Dí
namo Estrecho. Perdieron en un partido fundamental para sus as
piraciones por 2-0 y mientras, el Alcalá consiguió arañar un punto 
en el campo del Barajas, donde empató a uno sabiendo ya la derro
ta del Vallecas. El domingo a partir de las doce del mediodía el Al
calá puede celebrar el ascenso de forma matemática; sólo tiene que 
ganar al colista, la escuela de fútbol Concepción, un equipo que ya 
ha descendido a primera regional, para alcanzar el objetivo del as
censo. Y si no lo hiciera, tendrá una jornada más para conseguirlo 
puesto que el V allecas descansará en la última jornada en la que 
los complutenses habrán de enfrentarse al Carranza. 

A sólo unos metros está la línea de meta y un Alcalá muy 
fuerte se dispone a cruzarla victorioso 

· La junta directiva del Alca
lá quiere que el último parti
do del equipo en el Val sea 
una auténtica fiesta en la que 
se consiga el ascenso. Por eso 
se ha puesto un precio único 
para las entradas de general 
de 400 pesetas con el fin de 
que el equipo se sienta arro
pado por la afición. Y al mis
mo tiempo se hace un llama
miento a socios y simpatizan
tes para que acudan al V al. El 
partido comenzará a las doce 
del mediodía del domingo. 

La competición ha sido una 
auténtica carrera de fondo en 
la que el Alcalá no salió bien 
colocado. De hecho tropezó y 
estuvo un tramo de carrera 
trastabillando mientras que 
sus principales rivales iban
muy bien colocados. Hasta 
hubo ' liebre', el Pastelería 
Mallorca, que durante los pri
meros compases tiró con fuer
za. Pero rapidamente se pu
. do ver que los mejores coloca
dos y los favoritos eran el Va
llecas y el Collado Villalba, 
incluso el Loeches estuvo muy 
bien situado. Por detrás, el 
Alcalá luchaba por recuperar 
el ritmo de carrera. 

Pero en los momentos deci
sivos los tres mejores coloca
dos se vieron afectados por el 
esfuerzo y el fuerte ritmo im
puesto. Y el Alcalá se encon
tró más fresco, que es como 
decir en fútbol que los com
plutenses,. que habían pagado 
la novatada, comenzaron a sa-
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bérselas todas. Cayeron el 
Loeches y el Collado Villalba, 
víctimas de su propio esfuer
zo y de sus propios problemas. 
Quedaron Alcalá y V allecas 
pero éstos no estaban a tono 
y han ido perdiendo fuelle 
hasta quedar extenuados. A 
sólo unos metros está la línea 
de meta y un Alcalá muy fuer
te se dispone a cruzarla 
victorioso. 

Y a habrá tiempo de hacer 
balances pero no parece difí
cil y menos con el nivel que 
tiene en estos momentos el 
equipo que dirige Lorenzo 
Benito, que puedan vencer a 
un colista hundido en la sima 
del descenso. Mientras tanto, 
el V allecas tendrá que ganar 
al Recuerdo y esperar que no 
gane el Alcalá, ni al Conc~p
ción, ni al Carranza en la úl
tima jornada en la que los va
llecanos serán meros especta
dores . 

Han pasado muchas cosas 
pero al final el Alcalá se dis
pone a cantar el alirón y a re
tornar a la tercera división. 
Mientras tanto, el Loeches en 
la mejor temporada de su his
toria consiguió ganar un par
tido muy importante para no 
perder los primeros puestos de 
cabeza, el Loeches venció a 
domicilio (2-3) al Recuerdo y 
se sitúa en quinta posición. 
Una quinta posición que no es 
muy mala del todo, aunque 
después de la campaña hecha, 
se merecía otra cosa. 

·Liguilla de la capa de la Federación 

Los infantiles, camino de la final . , 

El pasado fm de semana se disputaba una nueva jornada de la li
guilla de la Copa de la Federación. Los infantiles se. desplazaban 
a la pista del Virgen de Europa, niientras que los juveniles lo ha
cían a Paque Lisboa, en la tarde del sábado día 20 de mayo.- · 

Los infantiles lograron una un acoso local a la portería ri:. 
auténtica goleada a domicilio val. Con ,.el ·resultado de 3-1 
y les sitúa como líder imbati- para los alcalaínos 8'! produ
do del grupo, con lo cual la fi- jo la jugada clave del partido 
nal la tienen prácticamente en que con4icionó el resto del 
la mano. El partido no plan- partido. Se produjo una agre
tó ninguna dificultad a los sión de un jugador visitante a 
complutenses que lograron uno complutense, el árbitro, 
golear finalmente por 1-19. aún viendo la agresión, dejó 

Alineación: Iván, Pablo , el juego e inmediatamente 
David, Alberto, Michel. después los visitantes marca-

Los juveniles también juga- ron el gol, con todos los juga
ban en la tarde del sábado en dores más pendientes de los 
la pista del Parque Lisboa. El otros dos jugadores· que del 
partido no debía plantear nin- juego. El árbitro concedió el 
gún problema a los alcalaínos gol y a partir de ahí se origi
puesto que son muy inferiores nó una vergonzosa tangana, 
técnicamente a los compluten- que, sin ninguna duda, pro
ses. Al final lograron doblegar vocó la decisión del árbitro. 
a su rival por un cómodo 1-9. El resultado fue dos jugadores 

Alineación: Agustín, Per- expulsados por cada bando, 
domo, Benito (2), Javi (2), Jo- aunque este aspecto perjudi
semi (3), Pablo (2), Mario. có mucho más a los locales. A 

Los juveniles también dis- partir de ahí el equipo com
putaban otro partido en la plutense lo intentó pero no lo
mañana del domingo 21, re- gró perforar nuevamente la 
cibiendo al complicado rival puerta rival. Al final, los vi
de! Sta. María del Pilar. Los sitantes en un golpe de suerte 
complutenses debían ganar consiguieron empatar, dándo
por más de dos goles para su- se un empate a tres goles to
perar el resultado de la prime- talmente injusto por los mé
ra vuelta y así poder pasar a ritos de uno y otro equipo. 
la final, que se disputará, co- Con este resultado los complu
mo en todas las categorías, tenses .quedan fuera de la fi
por la modalidad de Final nal de la Copa. 
Four. 

Los alcalaínos salieron bien 
plantados, acosando desde el 
primer momento la ·portería 
~el rival, que sólo gracias a la 
actuación de su portero evitó 

. una auténtica .goleada. Al des
canso se llegó con la ventaja 
de un gol para los compluten
ses, con lo cual las espadas es
taban en todo lo alto, quedan
do toda la segunda parte pa
ra decidir el finalista. 

La segunda parte · estuvo 
llena de muchos nervios, y de 

¿Necesita .... ? 

Superar la 
. ; 

DEPRESION 
UÁMENOS: 889.43.49 

ALBOR PSICOLOGÍA 

· Luis Vives, 11 

Alineación: Agustín, Per
domo, Benito (1), Josemi (1), 
Mario (1) , Javi, David y 
Pablo. 

Recordaremos que los jú
nior aplazaron el partido que 
debían disputar el domingo 
contra el Coslada. Al equipo 
complutense le vale el empa
te e incluso perder por un gol 
para asegurarse su pase a la 
Final Four. 

Susana TORRES 

¿Necesita .... ? 

Superar la 

TIMIDEZ 
UÁMENOS: 889 .43.49 

ALBOR PSICOLOGÍA 

Luis Vives, 11 
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Equipo benjamín 

El equipo sube al podium por segundo año consecutivo · 

Las benjamines del «Arcipreste de Hita» 
sucampeonas de la comunidad de Madrid 
Por segundo año consecutivo el equipo benjamín de voleiboldel colegio i<Arcipreste de Hita» vuelve a subirse 
al podium de campeonas, esta vez en segundo lugar (recordamos que el año pasado quedaron primeras), en San 
Femando, lugar en el que se celebró el campeonato de la comunidad de Madrid los días 6, 20 y 27 de mayo. 

Las mismas niñas que han 
quedado las primeras en la com
petición escolar de Alcalá, eso sí, 
sin ninguna dificultad, llegaron 
a Madrid con muchas ganas de 
llevarse el oro, y tras cinco par
tidos de poca dificultad llegó la 
gran final , en donde se decidiría 
quién quedaría campeón. 

El primer set fue bastante fá
cil para el equipo del «Arcipres
te» y , quizás , se confiaron un po
co en poder ganar también el se
gundo set que acabó en un muy 
disputado 16-14 en contra. To
do se solucionaría en un tercer 
set en el que las niñas lucharon 
con garras y dientes , pero no 
c?nsiguieron vencer a las contra
rias. 

Aunque el partido no pudo ser 
ganado, la actuación de las niñas 
fue espectacular. La buena vi
sión de juego, la concentración, 
la deportividad, el compañeris
mo que tuvieron las niñas y , en 
definitiva, lo bien que jugaron 

y todo lo que lucharon, hace que 
los entrenadores, Cecilia Casti
llo y Santiago Herrera, se sien
tan plenamente orgullosos de 
ellas y de ese segundo puesto. 

Alejandra Zsukan, Aida Ca
no, Gema Macías, Beatriz Meri
no, Silvia Cristina Martínez, 
Cristina Silva, Paloma Patiño y 
Belén Merino fueron las ocho ju
gadoras (todas ellas alumnas del 
C.P. «Arcipreste de Hita») que 
hicieron lo posible por conseguir 
ese primer puesto que tanto se 
merecían. 

De este partido hay que desta
car dos aspectos: Uno es la mala 
actuación de la árbitro (que no 
fue la única) que consiguió des
concentrar a las niñas de ambos 
equipos interrumpiendo el par
tido en varias ocasiones y despis
tando a los entrenadores; El otro 
es la excelente animación (al 
igual que el año anterior) por 
parte de los padres y amigos que 
levantaban la moral de las juga-

doras en todos los momentos di
fíciles del partido. Esta anima
ción fue bastante superior a la 
del equipo contrario lo que nos 
dio protagonismo y ambientó el 
partido. 

Por otro lado, el equipo alevín 
no corrió la misma suerte, ya que 
en su categoría hubo más compe
tencia. Tras una liga escolar muy 
disputada, en la que hubo victo
rias y derrotas , consiguieron el 
tercer puesto en la liga escolar de 
Alcalá. Buena clasificación te
niendo en cuenta que muchos 
equipos eran alevines de segun
do año en el mundo del voley, les 
faltó lo que ya tenían otros equi
pos: experiencia y picardía. 

Y de este modo llegaron al tor
neo de San Fernando sin saber a 
dónde iban, y así, de sorpresa, 
perdieron los dos primeros par
tidos contra equipos que «las sa
caban dos cabezas» (alevines de 
segundo año) y ganaron los res
tantes , lo que no fue suficiente 

Equipo alevín 

para que se clasificaran para po
der luchar por los primeros pues
tos y se tuvieron que conformar 
con un décimo puesto entre los 
28 equipos que participaron, que 
no está nada mal dadas las 
circunstancias. 

La plantilla del equipo alevín 
femenino está formada por ocho 
alumnas del centro: Oiga Patiño, 
Elena Zsukan, Mercedes Burgos, 
Sara García, Eva Almansa, Pa
tricia García, Verónica Ruano y 
Julia Casal. 

Merece también nombrar el 
equipo alevín masculino que 
quedó en primer lugar en la liga 
escolar, con muchos esfuerzos 
por parte de sus entrenadores. 
La alineación estaba formada 
por: Alejandro Casero, Sandro 
Corrías, Alberto Santos, Jonat
han San Julián, Héctor Chamón, 
José Muñoz y Llarec Chitro. 

Finalmente los entrenadores 
quieren dar su agradecimiento a 
todos los padres de las niñas por 
su enorme colaboración; a nues
tro patrocinador: Volvo-Auto 
Elia S.A. por su ayuda; y sobre 
todo al APA del C.P. «Arcipres
te de Hita», muy especialmente 
a Carmen (la presidenta), a Ana 
y a Maribel por haber sabido dar 
su apoyo en este deporte que ha 
llenado de ilusión a 16 niñas de 
este centro. 

MAS DE 500 TIPOS DE MOLDURAS ·PARA MARCOS 
MADERA TALLADA A MAftO, CHAPADAS, MADERAS IOBLES, ETC. 
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c.M.D.c.s Miguel de Cervantes 

Las Madridistas perdieran su segunda partido de la temporada 
CLASIFICACION: 1°, Madridistas (48); 2°, Dragones (41); 3°, Bocata World (38); 4°, Viajes Pineda 

(35); 5°, m BPAC (33); 6°, Discovery (30); 7°, Los Divinos (28); 8°, A.D. Diego Laínez (24); 9°, Ciudad 
del .Aire (22); 10°, Sexta Force (21); 11°, Núcleo Servicio (21); 12°, 1 BPAC (20); 13°, Drink Team (12); 
14º, Fénix (11): 15°, 11 BPAC (9); 16°, A.D.E. Tierra (4). 

Ciudad del Aire, 5 
Núcleo Servicios, 3 

Tal y como refleja el marca
dor, fue un partido muy igua
lado y equilibrado en el que el 
resultado final hace justicia de 
lo acontecido en la pista. 

Los Divinos, 5- Discovery, 11 

equipos en la cola de la clasifi
cación que han mejorado mu
cho en las últimas jornadas. 
Pudo ganar cualquiera de los 
dos equipos pero el empate pa
rece justo. 

Madridistas, 2 
Bocata World, 8 

Por segunda vez en lo que va 
de liga cayeron los Madridistas. 
Esta vez además, el Bocata 

World no les dio oportunidad 
y les venció justamente a pesar 
de que tenían su equipo de 
gala. 

Diego Laínez, 7 -
111BPAC,4 

En una primera fase el en
cuentro estuvo muy igualado, 
pero poco a poco Diego Laínez 
mejoró su juego y controló el 
partido. 

Aplazados 
Diego Laínez, 5 
Viajes Pineda, 11 

Aunque Diego Laínez se ade
lantó en el marcador con un 
2-0, Viajes Pineda con su ha
bitual juego fue poniendo las 
cosas en su sitio y venció cómo
damente. 

ADE Tierra, 7 -Discovery, 9 
Partido muy competido el 

que jugaron estos dos equipos, 
tal vez la clave de la victoria de 
Discovery estuvo en que el 
ADE Tierra jugó con los cinco 
jugadores justos y notó mucho 
el cansancio. 

Manuel CAMINO -MAURE 
Tuvieron problemas Los Di

vinos para reunir a su equipo 
y empezaron jugando con un 
jugador menos hasta casi el fi
nal de la primera parte que lle
gó el quinto. A partir de aquí 
se equilibraron las cosas, pero 
no pudieron levantar el O-7. 

Ultima jornada del Trofeo de Copa Olimpus 

1 BPAC, 1- Dragones, 5 
Poco que decir de este par

tido que no diga ya el resul
tado. Los Dragones jugaron 
a sus anchas y la I BPAC no pu
do contenerlos en ningún mo
mento. 

Drink Team, 6 -
Sexta Force, 3 

Tampoco Sexta Force pudo 
reunir a su equipo completo en 
los primeros minutos y esto se 
tradujo en una desventaja de 
.3-0 para cuando estaban con los 
cinco. Drink Team sólo tuvo 
que aguantar un partido equi
librado para ganar. 

Fénix, 6 - ADE Tierra II, 6 
Partido muy interesante y 

competido. Se enfrentaban dos 

Peña Barcelanista, U.A.H. Salaspart, c. de sub. M. de Cervantes 
y Transportes cardón Cisneras, semifinalistas 

El pasado ím de semana se celebró la última jornada del Trofeo de Copa «OlimpUS>>, clasificándose 
para jugar las semifinales, los cuatro equipos clasificados en primer lugar de sus correspondientes gru
pos. El pasado martes se celebró el sorteo para empajerar los equipos que mañana domingo se enfren
tarán en semiímales para ganarse un puesto en la finalísima del próximo día 11 de junio. 

Resultados de la jornada 
del domingo 28 de mayo 

H. Orozco C. Sport, 6 - Zu
lema Maylu, O; Elect. Boiba, 
5 - Bar El Paraíso, O; Peña 
Barcelonista, 5 - Adeslas J &T, 
.3; Ferrallas del Henares, 4 -
Bar El Abuelo, 2; Cafetería 
Tip-Top, 3 - Construcciones 
Peyse, 1; U.A.H. Salasport, 3 
- Greco Costa Rosa, 3; Cafe
tería Carivy, 1 - Cafetería 
Marsa, O; C. Sub. M. de Cer
vantes, 4 - Cafetería 21, 3; 
Torre de Tores, 4 - Dress, 5; 
T. Cordón Cisneros, 5 - Ca
fetería Kamel, 3; Nothung, 4 
- Vetrotex, 6. 

1 Marathon 
de Camarma 
los días 17 y 18 de junio 

Sigue a buen ritmo las ins
cripciones para participar en 
el maratón de Camarma los 
próximos días 17 y 18 de ju
nio. Recordamos a todos los 
equipos que deseen partici
par, que tienen de plazo has
ta el próximo día 14 de junio. 

Igualmente recordamos a 
los equipos que han participa
do esta temporada en el cam
peonato «Olimpus», que tie
nen de plazo para inscribirse 
para poder participar en la 

próxima edición de liga, has
ta el próximo día 10 de junio. 
Una vez transcurrido el pla
zo, aceptaremos las nuevas so
licitudes de inscripción, y no 
tendrán derecho a reclamar si 
pierden su plaza, recordamos 
que hay un número limitado 
de plazas. 

~~ Restaurante chino 
¿~ Palacio de Pekin 

• i a! Ji· 1úl1. 1~1,: 11 ~ r~1 
SERVICIO GRATUITO A DOlllCIUO 

a TAfl SOLO JO lllllUTGS. 
Servicio en salón: Menú de mediodía, 725 ptas. 
Tif.: 8814216-8814.3 51-d Río Guadarrama 2 

motor 1700 e.e. DIESEL 1900 e.e. 

DESDE DESDE 
'.JSD.DDG PTAS. '.BDG.DDD PTAS. 

Concesionario Oficial LADA: 

AUSTRIA MOTOR 
-~Aglp 

PUERTA de Madrid 

EXP9SICION, TALLERES Y RECAMBIOS: Avda. Juan de Austria, 26 
Teléfono y Fax: 881 18 19 - 28804 ALCALA DE HENARES 

! de junio de 1995 



El Domingo, 
día • de iun·io 

Ctra. NACIONAL 11, KM. 34 - ALCALA DE HENARES 




